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5. Malaquías (1) 1:1-5

1. Profecía de la palabra de Jehová contra Israel, por medio de Malaquías.

2. Yo os he amado, dice Jehová; y dijisteis: ¿En qué nos amaste? ¿No era Esaú hermano de Jacob? dice
Jehová. Y amé a Jacob,

3. y a Esaú aborrecí, y convertí sus montes en desolación, y abandoné su heredad para los chacales del
desierto.

4. Cuando Edom dijere: Nos hemos empobrecido, pero volveremos a edificar lo arruinado; así ha dicho
Jehová de los ejércitos: Ellos edificarán, y yo destruiré; y les llamarán territorio de impiedad, y pueblo
contra el cual Jehová está indignado para siempre.

5. Y vuestros ojos lo verán, y diréis: Sea Jehová engrandecido más allá de los límites de Israel.

Malaquías (1) 1:1-5 Yo os he amado



(1.1) El título de este mensaje es: “Yo os he amado”. Continúo con la exposición de los Profetas Menores
desde que comencé con Habacuc. La exposición sobre los Profetas Menores o los Profetas Mayores es
bastante difícil para mí personalmente. ¿Por qué? Porque soy un apóstol, entonces las palabras
apostólicas, particularmente las cartas Paulinas me resultan fácil. Es como una ropa hecha a tu medida
que te queda perfectamente. Sin embargo, cuando se trata de libros proféticos, tengo que postrarme
delante de Dios buscando Su revelación, porque no soy un profeta. Aunque no soy un profeta, pido a
Dios que derrame el Espíritu que Dios ha derramado sobre Sus profetas para que yo en mi exposición
pueda proclamar la Palabra con plena compresión de Su corazón, así como ellos lo hicieron.

(1.2) Personalmente encuentro que los libros proféticos son muy difíciles de predicar. Sin embargo, Dios
me da gracia. Fue hermoso orar al comienzo del primer culto. Yo oré mucho para recibir el espíritu del
profeta para este mensaje. Habacuc fue poderoso. La esencia de la maldad está siendo extraída y
nuestro arrepentimiento se va profundizando. Así que continuamos con Malaquías.

(1.3) Nuestra iglesia tiene ahora cinco años y estamos ahora en una encrucijada y moviéndonos hacia
una nueva dirección. No tenemos nivel 1 o nivel 2, pero siente que Dios está llevando nuestra
espiritualidad al nivel 2. Desde el fin del año pasado, las palabras de Dios son extraordinarias y Dios tiene
planes mientras vamos estudiando el libro de Malaquías. Por favor, anhélalo. Hay cosas que deberíamos
entender comenzando con la introducción en esta exposición. Hay cosas que debemos ver. Por favor ora
a Dios que te de mucha bendición a través de esta exposición.

(1.4) Por favor no vengas a la iglesia el domingo sin preparación. Aunque no vivas la semana entera como
el día del Señor, trata el sábado como el día del Señor. Establece el sábado aparte del mundo y vivir una
vida santa los sábados. Vas al mundo los sábados y miras la televisión hasta el sábado de noche. Sé que
la iglesia entera no miramos la televisión y no deberíamos. Por favor, alístate para el servicio del culto en
el día del Señor, con anhelo todo el día sábado.

(1.5) Espero que nuestra nación pronto se convierta y viva de acuerdo a la voluntad de Dios y restaure la
gloria de la iglesia, para que podamos trabajar solo cuatro días a la semana y descansar tres días. ¿Qué
hacemos con tres días de descanso? Entrenamos en la iglesia por tres días seguidos cada semana. Eso es
lo que quiero vero. Por favor, toma el sábado para prepararte para el día del Señor y no me pidas que
oficie casamientos en sábado. Lo digo en serio. Un pedido así me pone en aprieto. En nuestra iglesia
funciona mejor los lunes para tener casamientos.  Si quieres que yo oficie tu casamiento, fíjalo para un
lunes. Si no planeas tener tu casamiento un lunes, por favor, no me pidas que oficie tu casamiento.
Tenemos varios pastores asociados quienes pueden oficiar tu casamiento los otros días. Yo solo puedo
hacerlo los lunes. Tenemos muchas solteras en nuestra iglesia. Si quieres que oficie tu casamiento, por
favor has el lunes tu día de casamiento.

(1.6) Vamos a enfocarnos en el libro de Malaquías. ¡Yo os he amado! Suena como una canción secular de
amor. Veremos los primeros cinco versos como introducción y espero que les ayude. Un conflicto que
tengo en mi preparación para esta exposición es que el Libro de Malaquías habla mayormente a los
sacerdotes. Claro que hay algunas palabras para la gente laica, pero mayormente es para los sacerdotes.
Esta exposición pondrá de cabeza a todos los pastores y sus esposas si predico esto durante la
conferencia de pastores del Ministerio Zoe.
(1.7) Los pastores se pusieron de cabeza cuando prediqué sobre el libro de Efesios porque es la doctrina
de la iglesia. Todavía recuerdo cuando lo prediqué por primera vez en la montaña de oración en Onsan.



Todos los pastores se arrodillaron y recibieron la palabra con lágrimas. ¿Por qué? Porque todo se trataba
de iglesias. Fue práctico para los pastores.

(1.8) El libro de Malaquías es lo mismo. Este libro me bendice mucho pero no estoy seguro si será lo
mismo con ustedes hoy. Todos somos sacerdotes reales y este es el enfoque apropiado para recibir la
palabra de Dios. Si piensas: “oh, este mensaje es para los pastores”, entonces no serás muy bendecido
con la Palabra. Yo considero a todos los miembros de nuestra iglesia como sacerdotes reales. La
exposición de Malaquías no es solo para los pastores, sino para todos los sacerdotes reales. Todos
ustedes se están preparando para salir a los rincones del mundo como misioneros y una vez que se les
dé la luz verde, saldrán comenzando por Bután. ¿Quién irá a Filipinas y Taiwán? Estoy orando por eso. Sé
que los que están listos saldrán.

(1.9) El énfasis que tenemos al comenzar la exposición es a quien se dirige el mensaje. No es solo a los
sacerdotes sino también a ti. De lo contrario esto es inútil. Dios tiene un plan de hacer algo en nuestra
iglesia a través de la exposición del libro de Malaquías. Al arrancar este primer mensaje sobre el
profundo amor de Dios, ora que el mismo espíritu que vino sobre Malaquías venga sobre nosotros
también. Que consecuentemente podamos entender el corazón de Dios y recibir el mismo amor que
Malaquías entendió y por lo tanto lo registró en su libro. Miremos algunas cosas.

(1.10) Primero, miremos al autor. ¿Quién escribió este libro? Malaquías lo escribió. La Septuaginta
registra a Malaquías como el autor. Me preocupa que ustedes no estén familiarizados con el hebreo.
También estoy pensando si es el momento adecuado para enseñar griego a la congregación o no.
Debemos aprender hebreo y latín porque todos seremos misioneros. Los miembros de la iglesia
continuarán estudiando en el extranjero (como en los Estados Unidos) para obtener sus títulos de
doctorado y, a su regreso iniciaremos el seminario y entrenaremos a full a los miembros de la iglesia.
Dios va a unificar todos los diferentes idiomas por medio de la Iglesia Yulbang. Adoramos a Dios en inglés
y muy pronto lo haremos en chino. Luego será el idioma de Camboya, el japonés y el alemán. Todos los
idiomas del mundo serán unificados de acuerdo a Génesis 11 acá en la iglesia Yulbang. Para prepararnos
para eso, debemos recoger la raíz del idioma: griego, hebreo y latín

(1.11) Todos irán al mundo como misioneros, así que deberías ser bueno en hermenéutica. ¡Así es como
puedes predicar! Por supuesto, puedes imitar mis mensajes, pero la imitación y tus propios mensajes son
diferentes.

(1.12) En hebreos, el alfabeto llamado yod aparece al final de un sustantivo. Parece una comilla simple.
Este yod indica el sustantivo posesivo "Malaquías". Malaquías tiene dos significados: un ángel y un rey.
Malaquías es un ángel y debido al nombre posesivo de yod, se convierte en mi mensajero. De acuerdo a
la Septuaginta se le hace al mensajero de Dios.

(1.13) Se plantea una pregunta. ¿Quién es Malaquías? Desafortunadamente, no hay registro de
Malaquías. No hay casi ninguna mención de él en ninguna parte. Los teólogos debatieron mucho sobre
esto en los pasados 2.000 años. Algunos dicen, “Malaquías no es una persona real”, y otros dicen, “si, es
real”. Algunos hasta dijeron que Malaquías es el ángel, no una persona real. Sin embargo, se hizo un
importante descubrimiento. Alguien encontró un libro titulado “Vida del Profeta” que fue escrito en el
siglo IV D.C.  Tiene un registro de la tradición judía que contiene información sobre Malaquías



(1.14) De acuerdo a la “Vida del Profeta”, Malaquías vivió una vida santa desde su niñez. Es importante
vivir como él, devota y puramente, orando y leyendo la palabra de Dios. Todos alrededor de él le
prestaban atención y le alababan por su piedad. Ellos pensaron: “qué va a pasar con su vida?” Así como
Juan el Bautista, ¿“cómo va a usarlo Dios?” La gente tenía una expectativa elevada de Malaquías. Es por
eso que su sobrenombre era ángel. Además, Malaquías era guapo. Era hermoso y piadoso. No es fácil
tener ambos. Malaquías era tan devoto y puro en su espíritu que cuando profetizó, llegó un ángel y lo
escribió. Los ángeles lo escribieron y volvieron a Dios y repitieron esto vez tras vez.

(1.15) Te suena demasiado espiritual? Hay una base espiritual para respaldar esto. Pablo dice en Efesios
3:10 “para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los
principados y potestades en los lugares celestiales”. La iglesia revela la sabiduría de Dios a todos los
ángeles. Pablo es un hombre muy sabio. Una vez que la iglesia se une al rango de la iglesia gloriosa y Dios
lo reconoce, los ángeles no reciben información de Dios ni son entrenados por Dios, sino que la iglesia
enseña a los ángeles. Por favor no lo tomes como muy espiritual. Tenemos muchos miembros en nuestra
iglesia cuyos ojos espirituales están abiertos y ven como ofrecemos el culto a Dios. Cuando adoramos a
Dios en nuestra iglesia, ángeles vigilan de cerca el servicio del culto al punto que satanás no puede
atravesar. La próxima semana comisionaremos un misionero a las Filipinas. Si se proclama un
sorprendente secreto de misión, los ángeles lo escriben y lo proclaman ante Dios. Esa es la palabra de
Efesios 3:10.

(1.16) Cómo es esto posible? El Espíritu Santo no mora dentro de los ángeles, pero El habita dentro
nuestro. El Espíritu del Creador que vive dentro de nosotros habla la revelación por nosotros. Revelación
es una palabra simple y ordinaria en la Biblia. Significa “Dios nos habla” y también significa “abrir”. La
palabra griega es “apocalipsis”.

(1.17) Las iglesias coreanas exhiben una reacción alérgica a la revelación y lo perciben como un misterio,
pero no lo es. Si Dios no nos revela, ¿cómo podemos saber? La palabra revelación es una palabra común.
Las revelaciones vienen sobre una iglesia que Dios reconoce y la adoración que El recibe, y también
revela toda la sabiduría a los ángeles.

(1.18) Ese era Malaquías. Cuando Malaquías hablaba, los ángeles se preparaban para escribir sus
palabras. A su vez, se lo llevan a Dios y lo repiten. Me di cuenta de que esto es lo que significa Efesios
3:10. Una vez que el comandante de pelotón que es la iglesia local, es reconocido por Dios y se convierte
en el fundamento de la defensa de la verdad en los últimos tiempos, naturalmente defiende la gloriosa
adoración que Dios recibe en la iglesia. Sería inusual no hacer eso. La corrupción de la iglesia está
directamente relacionada con la corrupción del culto. Prefiero morir antes que dejar que eso suceda en
nuestra iglesia.

(1.19) Por qué es tan importante el proyecto de la construcción del templo? Sea que construyamos o no
el edificio para la iglesia, lo más importante es nuestra ofrenda de adoración pura que Dios considera
digna de recibir. Es muy fácil para una iglesia grande con muchos recursos tener impacto en el mundo.
Podemos ser pequeños, pero tenemos un gran impacto en el mundo. Nuestra conferencia de Singapur
sacude a la nación de Singapur. La conferencia de Taiwán sacude a Taiwán. Vamos a sacudir África una
vez que Dios nos lleve a tener una conferencia en África.



(1.20) “Almas limpias” suene muy bueno a mis oídos. Malaquías tenía un alma limpia y pura. Tuvo una
influencia tremenda en la primera venida de Jesucristo. Claro que otros profetas tuvieron influencia
como Habacuc. ¿Cuál es la característica de la profecía de Habacuc? Es la interpretación de la historia. Su
profecía mira hacia el futuro de la historia y señala la dirección de la historia. La escala de la profecía de
Habacuc es enorme.

(1.21) Malaquías parecía ser un profeta, pero era más como un pastor. Su profecía tiene una
característica pastoral. Malaquías fue excelente en profetizar sobre incidentes de las personas. ¡Que el
Espíritu Santo que vino sobre Malaquías venga sobre ti para enseñarte el corazón de Dios! El Espíritu
Santo vino sobre Malaquías revelándole el corazón de Dios para que en consecuencia pueda profetizar.
¡Deja que el Espíritu de Dios venga sobre ti, no el espíritu de Malaquías para que conozcas Su corazón!

(1.22) Típicamente tenemos que experimentar cosas para realmente conocerlas. Prediqué en Salmos
119:97 que eso no es necesario. La palabra de Dios creó todo el universo; por lo tanto, cuando la
sabiduría de la palabra de Dios viene sobre nosotros, podemos saber cosas que no hemos
experimentado. Es por eso que el autor de Salmos 119 dice en el verso 99: “he entendido más que todos
mis enseñadores”.

(1.23) Del mismo modo, que el Espíritu Santo que vino a Malaquías descienda sobre nosotros para abrir
las características de la profecía de Malaquías el cual está tocando a un individuo como un hombre de
Dios. Malaquías tenía el corazón de un pastor. Eso es lo que tenemos que imitar. Malaquías profetizó del
increíble amor de Dios por cada persona

(1.24) Segundo, investiga la fecha del libro. ¿Por qué es eso importante? Conocer la fecha del libro lleva a
comprender los antecedentes. En otras palabras, podemos entender la voluntad de Dios el cual guio a
Malaquías a decir palabras particulares. La fecha del libro de Malaquías es más importante que otras
cartas, razón por la cual lo estoy abordando. La fecha del libro de Habacuc no es tan importante, pero el
de Malaquías sí lo es. En resumen, investiga la fecha y comprende la voluntad de Dios y por qué tuvo que
decir esto o lo otro a través de Malaquías en esa situación en especial.

(1.25) Ya he compartido antes con ustedes que debemos entender la Biblia con la intención de Dios en
mente. Si no lo hacemos, podemos interpretar de la manera que queramos. Los miembros de la iglesia
están corrompidos porque los pastores predican de acuerdo con su intención personal. La bendición que
Dios le ha dado a nuestra iglesia con respecto a la hermenéutica es un claro entendimiento de la
intención de Dios. La intención de Dios para el libro de Gálatas es preservar el evangelio puro de Dios.
Para Efesios es la iglesia. Ten una comprensión clara de la intención de Dios.

(1.26) Tenemos un problema con la fecha de Malaquías. Otros libros proféticos dan la fecha de los libros.
Por ejemplo, de acuerdo a Isaías 1:1, Isaías ministró desde Uzías a Ezequías. El relato histórico revela el
periodo en que un profeta vivió y sirvió. En el caso de Amos, el registró el gran terremoto que ocurrió
durante el reinado de Uzías. Así es como sabemos la fecha. Los teólogos hacen un buen trabajo en ello y
merecen elogios. Sin embargo, no tenemos tal información en el libro de Malaquías además de la falta
de información sobre Malaquías mismo. Una que cosa que sabemos con certeza es que fue escrito
después del cautiverio babilónico. Esto es claro; tenemos tres evidencias.



(1.27) Primero, Malaquías habla de un gobernador en el 1:8. Cuando tuvo Israel gobernadores en su
historia? Israel tuvo reyes y gobernadores que surgieron en su historia después del exilio babilónico. Esta
evidencia respalda la fecha del libro después del cautiverio babilónico. La fecha es importante. Dios no
revela la fecha del libro solo para que tengamos un mero conocimiento de ello. Dios lo hace con
intensión

(1.28) Segundo, los Edomitas fueron destruidos de acuerdo al 1:3 “y a Esaú aborrecí, y convertí sus
montes en desolación, y abandoné su heredad para los chacales del desierto”. Los Edomitas se
debilitaron cada vez más después del reinado de Nabucodonosor. En el siglo 5 A.C los nabateos
conquistaron Petra, la fortaleza inexpugnable de los edomitas. Los nabateos son árabes y ellos corrieron
a los Edomitas al desierto de Arabia. Los Edomitas terminaron cambiando su nombre a Idumeos. ¿Qué
Idumeo se convirtió en rey de los judíos en el Nuevo Testamento? Herodes el Grande. ¿Quién descubrió
el rollo del Mar Muerto de Qumran? ¡Los Idumeos! El hecho de la destrucción de los Edomitas data a
Malaquías al siglo 5 A.C. Esto es importante, porque los nabateos gobernaron el área de Petra durante
aproximadamente 500 años hasta que Roma la destruyó en el año 105 D.C. Petra reaparece en el
momento de la batalla de Armagedón. Hay otro agente importante que abordaré más adelante. ¿Por qué
Dios destruyó a los edomitas? Podemos encontrar una ligera respuesta en Malaquías y eso me planteé
una pregunta en mi lectura Bíblica: "¿por qué sucedió eso?" Eso conduce a buscar los registros. Yo los
busco a través de las palabras del Espíritu Santo y la revelación.

(1.29) Tercero, Malaquías habla del “templo” en 3.1. Más adelante, Malaquías habla del diezmo en 3:10
“Traed todos los diezmos al alfolí y haya alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice Jehová de
los ejércitos, si no os abriré las ventanas de los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que
sobreabunde”. Malaquías habla de “mi casa” el cual se refiere al templo. ¿Cree alguno que este libro fue
escrito en tiempo de Salomón? ¡Probablemente no! El templo de Salomón fue destruido y fue luego
reconstruido como el Templo de Zorobabel. ¿Cuándo fue reconstruido el templo? Fue en el 516 A.C Que
profeta estaba ministrando durante ese tiempo? Hageo y Zacarías! El libro de Zacarías está junto antes
de Malaquías, pero la separación en fecha entre ellos es de aproximadamente 60 a 70 años. Los
mensajes de Hageo y Zacarías que vivieron durante la misma época son similares.

(1.30) ¿A qué mensaje se parece el de Malaquías? ¡Al de Nehemías! Ambos tenían un fuerte deseo de
lograr una reforma religiosa. Malaquías también habla del énfasis en el diezmo, la prohibición del
divorcio y el matrimonio mixto. Esto es similar a Nehemías. ¿Cuando regresó Nehemías a Jerusalén?
Nehemías no reconstruyó el templo sino el muro de Jerusalén en 52 días. Nehemías regreso a Jerusalén
en el 444 A.C

(1.31) Durante el tiempo de Nehemías, especialmente cerca del 444 A.C hubo un fuerte deseo por una
reforma religiosa. ¿Por qué? Luego de terminar la construcción del muro, la alegría y la emoción por la
reconstrucción del templo comenzaron a disiparse y la corrupción comenzó a asentarse. Dios usó a
profetas como Nehemías y Malaquías para predicar arrepentimiento. Porque no lo veo en Malaquías
creo que él escribió el libro alrededor del 450 A.C

(1.32) Era la voluntad de Dios que Malaquías venga 60 o 70 años después de Zacarías y Hageo. ¿Cuál es
la voluntad de Dios? Luego de la reconstrucción del templo, el gozo de ello comenzó a disiparse. Además
de eso, comenzaron a dudar del cumplimiento inmediato de la próxima profecía. El profeta Hageo y el
joven pastor Zacarías citaron profecías de Isaías tales como: “Dios usará a Jerusalén como luz a los



gentiles. Yo haré grandes obras a través de ti. Yo también te restauraré y tu influencia cubrirá toda
Palestina” Su profecía le sonó inmediata; sin embargo, luego de haber pasado 50 años, la profecía aún no
se había cumplido. Por lo tanto, los Israelitas comenzaron a dudar de la profecía

(1.33) Además, la hambruna en Palestina empeoró. En vez de trabajar duro para ayudar a aliviar el
sufrimiento de la gente, los líderes se aprovecharon de ellos. Esta es la historia de Malaquías. Oprimieron
aún más a las personas y las explotaron. La desconfianza era desenfrenada entre la gente y nadie
confiaba el uno en el otro. Vemos muchos casos de "conducta traicionera" en todo Malaquías. La
pobreza también resultó en el divorcio. Como cuando Corea enfrento el FMI, muchas familias se
separaron. La familia judía también se separó. En consecuencia, desdeñaron el pacto de Dios. ¿Qué
quiero decir con eso? Ellos dijeron: "Dios ya no nos ama. ¡Ya no!” A esto siguió la corrupción moral y
espiritual. Los líderes eran arrogantes y corruptos. Incluso se burlaron de la palabra de Dios diciendo: "Es
inútil creer en Dios. El malvado es más próspero. El malvado es más rico. Ya no quiero creer en Jesús". La
duda sobre Dios comenzó a asentarse en sus corazones diciendo: “Dios nos ha olvidado”

(1.34) De repente Malaquías aparece y comparte el evangelio: “Dios aún les ama! Él todavía les sigue
amando. Incluso en este momento te ama. El pacto que tenemos juntos sigue siendo válido". En
consecuencia, estalla el avivamiento a nivel nacional. El fracaso de la fe de Yahveh se reaviva y su
influencia ahora los está llevando al tiempo de la primera venida de Jesucristo.

(1.35) Queremos ver a un profeta y un evangelista como Malaquías. No sé cuánto Dios me va a usar. Dios
está haciendo muchas cosas a través de nuestra iglesia. Tremendas obras de arrepentimiento se llevan a
cabo en nuestras conferencias. Sin embargo, no se compara con los profetas y particularmente con
Malaquías. La intención del libro de Malaquías se llevando a cabo en esta era con estos antecedentes.

(1.36) ¡Por favor anhela esto para tu iglesia! Ora para que tu iglesia sea santa y pura para que cuando tu
iglesia profetice, los ángeles lo escriban. Mi esperanza no es hacer algo grande o hacer un gran revuelo.
No tengo ninguna intención en absoluto y Dios es mi testigo. Lo más importante para mí es que los
miembros de la Iglesia Yulbang sean santos y puros en esta época independientemente de los números.
Si tú eres santo y puro, no puedes evitar que el mundo te persiga. Los mismos cristianos te perseguirán.
Pueden preguntarte: "¿Eres el único que es puro?" Mi respuesta es "¿debería ser impuro como tú?" ¡Por
supuesto que no! No puedo hacer eso. Yo debería ser puro y estoy dispuesto a morir por eso, así podré
ofrecer un culto que es digno de Dios y puedo sentar la base de la defensa del Evangelio, que es estar
dispuesto a morir por la palabra de Dios. Esa es nuestra visión y eso es lo que vamos a hacer. Si Dios da,
¡es grandioso! Incluso si no lo hace, está bien.

(1.37) Tercero, miremos al contenido de todo el libro como parte de esta introducción. ¿Que nos está
diciendo el libro de Malaquías?  Cuando dibujas un gran cuadro, se hace más fácil recibir la palabra de
Dios. “Dios aún les ama”. Claro, esto se encuentra en el capítulo 1, pero ellos no lo han escuchado por 70
años desde perdieron el gozo de la reconstrucción del templo. Cuando la duda de que “acaso no se dio
Dios por vencido con nosotros”, comenzó a asentarse en ellos, ellos escucharon: “Dios aún les ama!”; los
Israelitas vieron la caída de sus parientes Edomitas y dudaron del amor de Dios pensando “no nos
destruirá también Dios a nosotros?” Sin embargo, Dios dijo a través de Malaquías, “No, mi pacto aún
está en vigor”. El libro de Malaquías está confirmando el amor de Dios.



(1.38) La palabra Hased es usado como “amor”. Sin embargo, los libros de Malaquías y Deuteronomio
usan la palabra Ahab. Dios te ama tanto que usa Ahab. En el libro de Malaquías, Dios lo usa siete veces.
Ahab se usa con los miembros de la familia. El punto más importante de todo el libro es que Dios nos
ama. Malaquías está hablando del asombroso amor de Dios.

(1.39) Otra cosa que notar en todo el libro es, ¿cómo es que no sientes el amor de Dios? La razón de esto
es porque estás lleno de pecado. Malaquías comienza una dura proclamación contra el pecado. “Tu
servicio de adoración está corrompido; ¡restáuralo! Tu vida está corrompida; ¡purifícala! La sociedad ha
perdido la justicia; ¡restaurar la justicia! No hagas comentarios negligentes”. Malaquías les está diciendo
que paren de decir: “Dios ya no nos ama; es inútil creer en El”.  Dios está deteniendo los comentarios
negligentes. Ese es el contenido general de Malaquías.

(1.40) Dios promete tres cosas cuando ellos escuchan la palabra, se arrepienten y vuelven a Dios.
Primero, sus nombres serán escritos en el libro de memoria y Dios los va a honrar. Segundo: Dios los va a
sanar como al ternero que salta en la manada. Tercero: Dios restaurara el corazón de los padres a los
hijos.

(1.41) Malaquías 4:6 dice: “El hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos
hacia los padres, no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición”. ¿Qué pasa si ellos se niegan a
volverse a Dios? Las bendiciones se tornarán en maldiciones. Dios promete maravillosas bendiciones en
Deuteronomio 28:1-14, pero si ellos no se arrepienten y se vuelven de su pecado, las bendiciones se
tornarán en maldición. Dios cortará a sus descendientes. Luego serán avergonzados e insultados. Ese es
el contenido de Malaquías.

(1.42) El libro de Deuteronomio tuvo un impacto absoluto en el de Malaquías. ¿Por qué es importante la
influencia del Deuteronomio en Malaquías? Abordaré la pregunta más tarde, pero ahora hablemos de la
evidencia de la influencia de Deuteronomio sobre Malaquías. Malaquías usa el lenguaje y los
pensamientos deuteronómicos. El privilegio de Deuteronomio es que los Levitas podían llevar a cabo las
funciones de los sacerdotes. ¿Quiénes son los sacerdotes en Números y Levíticos? Solo los descendientes
de Aarón pueden servir como sacerdotes. Sin embargo, en Deuteronomio y Malaquías, los Levitas sirven
como sacerdotes. En otras palabras, el libro de Malaquías no es solo para los pastores, sino también para
los laicos. El énfasis en el diezmo se encuentra en Malaquías. La Ley de Moisés lo menciona en
Deuteronomio 4:4. Estas palabras en el libro de Malaquías son todas palabras deuteronómicas.

(1.43) La estructura de Malaquías está en forma de preguntas y respuestas. Dios hace una pregunta y El
las responde. Hay seis disputas. El formato de preguntas y respuestas es la herramienta educativa de los
rabinos. Los rabinos de hoy también usan la pregunta y la respuesta para enseñar. Malaquías registró
técnica de disputa en el libro. Miremos la primera disputa. “Yo os he amado; ¿en qué nos amaste?”. Así
comienza la disputa. La comprensión de seis disputas nos ayuda a entender todo el libro.

(1.44) Hay dos puntos desde el verso uno al cinco. La confirmación de amor se encuentra en el verso dos.
Malaquías confirma: “Dios aún les ama”. El verso tres al cinco dice: para amarles así, destruí a los
Edomitas”. ¿Por qué Dios por amarnos destruyó a los Edomitas? Esa es la evidencia de Su amor.

(1.45) Malaquías dice en el verso 1: “Oráculo o Profecía de la palabra de Jehová contra Israel, por medio
de Malaquías”. Hay una palabra inusual en este verso comparado con la introducción de los otros libros



proféticos. Esa palabra es “oráculo”. ¿Dónde más vemos esta palabra “oráculo”? En Habacuc. Si. Habacuc
usa la palabra oráculo en su escrito. Significa que es muy apremiante. La profecía de Habacuc también es
apremiante. Nadie puede estar delante de Dios sin resolver el asunto del mal. Malaquías quiere decir:
“apúrense, arrepiéntanse y vuélvanse a Dios”. Así de apremiante es esto. EL nos está advirtiendo y nos
está dando la “tarjeta amarilla”. Él está llamando al arrepentimiento. Esto debe resolverse enseguida
delante de Dios en ambos, Malaquías y Habacuc. Es un asunto apremiante en ambos libros.

(1.46) Dios dice en el verso dos: “Yo os he amado”. Dios nos ha amado y me está volviendo loco. "Dios
nos ha amado" está expresando la intensidad de su amor en Ahab. El corazón de Dios arde de amor por
nosotros, pero no lo sabemos. Nos volvimos a Él cuando dijo: “Yo os he amado”. No hay nada que Dios
no pueda hacer por el amor que tiene por ti. Dios puede sacrificar el universo entero solo por amor a
una persona. ¿Puedes creer eso? Por amor a ti Dios crucificó a su Hijo unigénito. Hay tantas cosas de
Dios que no podemos comprender.

(1.47) Yo compartí este testimonio antes. Una joven cristiana fue raptada por un taxista quien la violó y la
mató. La madre de la víctima era una fiel budista. Cuanto más pensaba en la tragedia, más se enojaba.
Ella sabía que su hija habría orado pidiendo que Dios la libre de esa situación, pero Él no lo hizo. Así que
ella quería saber quién era este Dios. Esta enojada madre decidió ir a la iglesia y averiguar acerca de este
Dios. Cuando fue a la iglesia, se dio cuenta que Dios había sacrificado a su hija para que ella (la madre)
sea salva. No hay nada que Dios no esté dispuesto a hacer para confirmar Su amor por nosotros. El
abandonaría a 99 hombres justos para recuperar al uno perdido. ¡Ese es Dios! Puedes decir que Él está
loco de amor.

(1.48) Una cosa que quiero que veas a través de la exposición de Malaquías es el maravilloso amor de
Dios. ¡Que Dios aumente la inyección de su amor en nosotros para que podamos entenderlo
profundamente en nuestro corazón! Nuestra iglesia está estancada en este momento. A los nuevos
miembros les encantaría como es ahora, pero desde mi perspectiva estamos estancados. Es así de
cuanto hemos dejado de recibir la inyección del amor de Dios. La palabra de Dios “aún les sigo amando”
debería bastarnos y movernos a dejar de lado todo por ello. No dudes del amor de Dios. “En que nos has
amado? No creo que Dios escucha mi oración; no creo que Dios aún me sigue amando”. Por favor, no
digas ninguna de estas cosas. Pronto veremos cuan severamente Dios disciplina a los sacerdotes que
dijeron estas palabras tan malvadas. Nunca debemos dudar de Dios.

(1.49) La palabra en hebreo para amor es Ahav. Hasad aparece varias veces en el Antiguo Testamento,
pero en Malaquías es usado frecuentemente. Miremos a profundidad esta palabra Ahab. Primero, es
amor que se encuentra en los libros de pactos. Esta es la característica del libro de Deuteronomio. Una
de las características teológicas de Deuteronomio es la conclusión de un pacto. ¿Cuál es la diferencia
entre pacto y contrato? El contrato finaliza cuando ambas partes ya no obtienen el beneficio. El pacto es
diferente. Incluso si decimos que ya no queremos a Dios, el pacto no se rompe. Podría parecer que lo
terminamos desde nuestra perspectiva, pero Dios todavía nos espera en la distancia. Esta es la parábola
del hijo pródigo. Este pacto no se termina desde la posición de Dios. Podemos deambular porque ya no
queremos a Dios, pero Dios todavía nos sigue esperando. Si seguimos descuidando el corazón de Dios y
deambulamos como el hijo pródigo, prenderemos fuego al corazón de Dios. No olvidemos que Dios por
amor mató a Jesús. Cree que un alma es más preciosa que el mundo entero. ¿Por qué? Porque Jesús
murió por un alma que es más preciosa que el mundo entero, y Él está dispuesto a destruir el mundo por
un alma preciosa.



(1.50) Yo he visto a Dios hacer esto en los 19 años de mi caminar con El. Un restaurant llamado Vikingo
está ubicado en la ciudad de Ansan. Queda lejos de donde yo vivo y la calidad de la comida es muy
buena. Yo no le dije a Dios que me gustaba, pero Dios se enteró y puso el mejor restaurante Vikingo en la
ciudad de Buchun, que está mucho más cerca, solo para mí. ¿No lo crees? Dios comenzó ese restaurante
para mí. ¿Cómo puedo mostrártelo? No hay nada que Dios no pueda hacer por amor. Dios creó el
universo entero para ti y para mí. ¡Aleluya! Esto es Ahab. Este es el amor de pacto de Dios y va más allá
de nuestra imaginación. “Pacto” es una palabra importante en Deuteronomio el cual influyó en
Malaquías.

(1.51) Ahab se puede traducir como "elegir". Dios dice en el versículo 2: "Amé a Jacob". Se puede
traducir como "He elegido a Jacob". ¿Por qué Dios eligió a Jacob y se dio por vencido con Esaú? Dios nos
ha elegido a nosotros para que a través de nosotros Dios pueda elegir a los que no han sido elegidos. Esa
es la razón de nuestra existencia. Nuestra meta en la vida no es simplemente vivir como hijos de Dios.
Dios desea que abramos el amor de Dios a aquellos que no han sido elegidos. Por eso Dios nos eligió.

(1.52) Ahab también se usa en casa. La palabra se refiere al corazón misericordioso de una madre para
con su hijo. Significa seguir amando a la persona independientemente de su condición. A pesar de que
Pedro traicionó a Jesús, Jesús lo miró con ojos llenos de amor por él y le decía: “Pedro, está bien. Yo ya
supe de esto por lo que oré por ti para que no pierdas tu fe”. Enseguida el gallo cantó tres veces y Pedro
negó seguidamente a Jesús tres veces. Pedro se encontró con los ojos de Jesús y se arrepintió.

(1.53) El amor de Dios es maravilloso. ¿Qué hubiera pasado si Caifás no tenía gallos en su casa? El
arrepentimiento hubiera sido imposible. Dios había preparado los gallos e hizo que canten. Esto es
importante porque es un ejemplo de la perfecta consideración del amor de Dios. Cuando regresé de los
Estados Unidos a Corea lleno de frustración y desesperación, encontré a Hyunkyung en la iglesia. ¿Qué
pudo haberme ocurrido sin ella? Probablemente no me hubiera casado y no habría estado en el
ministerio ahora. Esta es una perfecta consideración del amor de Dios. Por favor, voltea y mira la cara del
que está a tu lado. Que hubieras hecho sin él/ella? Aunque él/ella luzca horrible, Dios le preparó a él/ella
para ti. Tú existes por causa de él/ella. Esto es la perfecta consideración de Dios.

(1.54) El antónimo de Ahab en hebreo es Tsar. Significa enemigo. El toque profundo del amor de Dios
debería inundarnos. Ahora que conocemos el corazón del Padre a través de Malaquías, cada vez que
Dios dice: “te amo”, no deberíamos responder: “en que nos has amado?” No digas: "Si nos amas, danos
algo de dinero" En lugar de responder de una manera perversa, siempre debemos decir: "¡Dios, tienes
razón!" Confirma Su amor por ti.

(1.55) Eso es lo que Ahab significa! Dios dijo: “Yo aún les amo”, pero los malvados israelitas
respondieron: “en que nos amaste?” En nuestro lenguaje actual, ellos están diciendo: “si realmente nos
amas, danos algo de dinero!; si nos amas, déjanos vivir una vida cómoda". Eso es lo que están diciendo.
Entonces, ¿qué les dice Dios a los malvados israelitas? Dios les dice: “¿No era Esaú hermano de Jacob?”
Son hermanos y se supone que Dios los ama a ambos. Sin embargo, eso no es lo que encontramos acá.
Dios le favorece a Jacob. El ama a Jacob y aborrece a Esaú. Dios escogió a Jacob. La elección de Dios de
Jacob es la evidencia que Dios ama a ambos. Significa varias cosas, pero la elección de Dios de Jacob
tenía como objetivo llevar la obra de salvación al no salvo Esaú a través de Jacob. Esto es muy



importante. Esta es la razón de nuestra existencia. Si perdemos esto, también seremos abandonados por
Dios como Israel.

(1.56) Las mitologías y las historias en el mundo son escritas egocéntricamente. Lo que quiero decir con
eso es que están centradas en cada nación. Por ejemplo, el cuento popular del génesis coreano no se
encuentra en la historia japonesa. ¿Menciona la mitología japonesa los cuentos coreanos? ¡No! Todo
comienza con su nación y termina con su nación. Sin embargo, la historia judía es diferente. La historia
de Israel comienza en el capítulo doce de Génesis. ¿Por qué? Porque Dios en el capítulo 12 de Génesis
escoge al padre Abraham, que es el padre de Israel. Génesis 1 al 11 es todo sobre el mundo. Se trata de
los gentiles, Noé, la torre de Babel y los acontecimientos del mundo. El significado es que Dios quería
abrazar a los gentiles y al mundo con su amor a través de su elección de Abraham

(1.57) Esto se encuentra en el tercer capítulo de Gálatas. Pablo lo discernió claramente en Gálatas. Pablo
descubrió la razón por la que Dios había elegido a Abraham, su antepasado. En Gálatas 3:8 Dios iba a
justificar a los gentiles por fe y esa es la razón por la que Dios le dio el evangelio a Abraham. Dios dijo:
“en ti serán benditas todas las naciones”. Eso fue el evangelio. En resumen, Dios escogió a Abraham para
bendecir a los gentiles. ¿Está latiendo fuerte tu corazón? Esto es lo que los israelitas malinterpretaron.
Los judíos no sabían esto y Pablo está apelando en nombre de los judíos. Pablo dice en Gal.3:14 “para
que en Cristo Jesús la bendición de Abraham alcanzase a los gentiles, a fin de que por la fe recibiésemos
la promesa del Espíritu”. Esto es increíble! Dios escogió a Abraham para bendecir a los gentiles y para
haber brillar Su luz de amor sobre ellos. Esta es la razón de tu existencia. Dios te escogió a ti para amar a
todas las personas.

(1.58) Pablo dice en 1 Timoteo 2:4 “el cual quiere que todos los hombres sean salvos y vengan al
conocimiento de la verdad”. Esa es la razón de tu existencia. Si olvidas la razón de tu existencia, como en
el verso 5, Dios se ira a los gentiles. Dios le ha dado a nuestra iglesia grandes y gloriosas visiones, pero
Dios solo las cumplirá cuando nuestra meta sea Dios, cuando vivamos por El y seamos fieles al ministerio
con la confianza que Dios lo hará. De otra manera, seremos abandonados.

(1.59) La interpretación general del libro de Juan es: "No somos del mundo, pero estamos en el mundo".
Esta es la interpretación original de Juan. No podemos decir que esta es una interpretación incorrecta,
pero plantea algún peligro. Si profundizas en ello, puedes caer en el exclusionismo espiritual. Eso es lo
que les pasó a los judíos. Se convirtieron en exclusionistas espirituales y dijeron: “nosotros somos el
pueblo escogido de Dios. ¡Dios nos eligió solo a nosotros!” ¿Por qué Dios les escogió a ustedes? Ellos no
lo saben. Desde la perspectiva del amor de Dios, estamos en el mundo, pero no somos del mundo. La
interpretación misional está en el orden inverso "no somos del mundo, pero estamos en el mundo
porque somos para el mundo". Esta es la razón de tu existencia. Esa es la razón por la que Dios nos
escogió. Si no difundimos el amor de Dios, el mundo no lo puede ver. La Biblia sigue siendo la verdad,
aunque nosotros no vivamos de acuerdo a ella. Pero si nosotros no vivimos por la Biblia, el mundo no
puede ver la verdad. Esa es la razón por la que Pablo dice en 1 Timoteo 3:15 que nosotros somos
columna y baluarte de la verdad.

(1.60) Yo decidí hace mucho tiempo que no iba a decirle a los miembros de la iglesia que evangelicen. A
Muy raras veces lo digo. ¿Es esto porque el evangelismo no es importante? ¡No! La fuente de la
corrupción de las Iglesias coreanas en juntar mucha gente y aumentar su tamaño a través del
evangelismo. Yo antes servía en una mega iglesia. Teníamos lo que llamábamos "domingo de



movilización" y reuníamos a todos los niños de la comunidad y les regalábamos a cada niño una pistola
de agua de $1. En nuestros domingos de movilización, las líneas telefónicas estaban saturadas con tantas
llamadas de otras iglesias quejándose: “donde llevaron a nuestros niños?” La asistencia promedia el día
domingo eran 6.000 personas, pero en los domingos de movilización, alcanzábamos 30.000. ¿De qué
sirve eso? Todos regresaban a su iglesia el próximo domingo. ¡Esto asusta! Cuando era director de
escuela dominical, les decía "¡No vendan a Jesús por un dólar!" ¿Por qué es tan importante el
crecimiento numérico de la iglesia? Usaron el evangelismo como la medida para el crecimiento de la
iglesia.

(1.61) Si tenemos el amor de Dios dentro nuestro, No podemos menos que abrazar, acoger otras almas.
Si no estás abrazando a otros, significa que estas bloqueando el amor de Dios. Si recibes el amor de Dios,
es natural que testifiques a otros y los acojas. ¿Por qué? Porque una vez que el evangelio entre en
nuestros corazones, la meta de nuestra existencia se convierte naturalmente en “somos para el mundo”.
Es por eso que nos involucramos en las misiones mundiales y enviamos misioneros. ¿Lo estamos
haciendo porque tenemos mucho dinero? ¿Lo hacemos porque nos sobra mucho dinero? ¡No! Una vez
que tenemos el evangelio, naturalmente acogemos a los demás. Naturalmente abrazamos a otras almas,
a los pobres y a los que sufren. Esto no es especial, es normal.

(1.62) Esta no es razón por la cual enorgullecerse. Ni siquiera ponemos esa información en el boletín de
la iglesia. Algunas iglesias enlistan en su boletín a cientos de misioneros a quienes ellos apoyan cuando
solo los apoyan con $50 mensuales. Si tú dices “eso es mucho dinero”, entonces es mucho. Sin embargo,
no es así como nosotros lo hacemos. Si fuéramos a enumerar los misioneros que apoyamos, cubrirá una
página entera del boletín de la iglesia. No los apoyamos con $50, sino con $ 300 como mínimo. Puedes
sentirte bien por eso, pero no te enorgullezcas, porque se supone que eso es normal.

(1.63) Una vez que recibimos el evangelio, podemos entender claramente la razón de nuestra existencia.
Cuando el maravilloso amor de Dios entra en nuestros corazones, no podemos menos que abrazar a
otras almas. Evangelizar solo cuando se nos dice que hagamos y solo en los domingos de movilización, no
es deseable. Dar el premio de un anillo de oro al que traiga 10 personas nuevas a la iglesia no es la
manera de hacerlo. Cuando el evangelio entra en nuestros corazones, naturalmente evangelizamos. Si no
estás abrazando a otras almas, no conoces el amor de Dios. Recuerda, no somos del mundo.

(1.64) Jesús dijo en Juan 17:11 “Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que
sean uno, así como nosotros” No somos del mundo. Jesús claramente dijo: “para que sean uno”. “Uno”
en el griego es Heis, que significa, uno en esencia. Al igual que Dios y Jesús se unieron en uno para
convertirse en una unión de amor, nosotros también deberíamos convertirnos en una unión de amor. La
rama de la vid tiene la misma estructura genética que el tronco de la misma vid. Dios nos preserva para
que podamos ser como Dios. Deberíamos llegar a ser como Jesús. Si, podemos ser como Dios. Se trata
del ser y de la revolución de la relación. Yo estoy en ti y tú en mí. La revolución del ser y la relación se
lleva a cabo en nosotros. Nos hemos vuelto parecidos a Jesús.

(1.65) Pablo dice en Efesios 5:1 “Sed, pues, imitadores de Dios como hijos amados”. Los miembros de la
iglesia gloriosa imitaran a Dios porque se crucifican diariamente para llegar a ser almas puras y santas.
Los efesios nos demuestran como una iglesia puede ser tan gloriosa. “Imiten a Dios!” Eso asusta.



(1.66) Quien está profetizando esto? Zacarías 12:8 dice: “En aquel día Jehová defenderá al morador de
Jerusalén; el que entre ellos fuere débil, en aquel tiempo será como David; y la casa de David como Dios,
como el ángel de Jehová delante de ellos” Yo hable de esto en la exposición de los Salmos. Nuestra meta
no es llegar a ser como David, sino ser como Dios. Zacarías 12:8 es una profecía tan increíble. Esto se
refiere a hacerse uno con Dios en esencia. En otras palabras, estamos viviendo en la tierra, pero no
realmente en la tierra.

(1.67) “Guarda” en juan 17 es Tereo en el griego. Significa: “haciendo completo” Es como cosechar la
semilla de la mostaza y hacerla crecer para llegar a ser un árbol gigante. Está escrito en tiempo aoristo, lo
que significa que está completando algo en algún momento del pasado. Por la gloria de antes de la
creación, Dios guarda tu vida y la completa llegando a ser uno en esencia, como Dios y Jesús son uno.
¿No es esto el Padre Nuestro? Dios completará lo que comenzó.

(1.68) De acuerdo a Efesios 1, Dios nos predestinó para que seamos santos y sin mancha. Es su
terquedad. Ya que lo comenzó, lo terminará. A medida que avanzamos en la doctrina de la iglesia, nos
atrapa la desesperación: “¿cómo puedo llegar a ser como Dios? ¿Cómo puedo imitarlo? La esperanza
que tenemos es que, porque lo comenzó, también lo terminará. Como Él se convirtió en una unión de
amor, nos convertirá a nosotros en una unión de amor. ¡Que se haga con nosotros!

(1.69) Cuando hablamos de la salvación, típicamente decimos que nacemos de nuevo. Significa "una vez
más"; también puede significar "desde arriba". ¡Nacemos de arriba! Somos lo mismo en esencia con
Dios. Frecuentemente la Biblia trata de esto, como en Hebreos 2:11: “porque el que santifica y los que
son santificados, de uno son todos; por lo cual no se avergüenza de llamarlos hermanos”. Todos somos
de un mismo Padre. Es por eso que “Jesús no se avergüenza de llamarlos hermanos”. ¿No te emociona
mucho esto? ¿Por qué Dios dice eso? Porque deberíamos experimentar la revolución del ser y la
revolución de la relación, y esa es la vida fundamental que se supone que debemos vivir. ¡No somos del
mundo! Sin embargo, ¿cuál es el problema? Que estamos en el mundo. Sería maravilloso ser salvos e
irnos al cielo, pero, ¿por qué es que todavía estamos aquí en la tierra? ¡Estamos aquí por el mundo!

(1.70) Una vez que el evangelio entra en nuestro corazón, naturalmente llegamos a comprender el
propósito de nuestra vida. ¿Cómo es que no lo sabes? Eso es porque estás lleno de estándares
mundanos. Estamos orgullosos de nuestras misiones, pero no es algo de que alardear. Se supone que
debemos hacer eso una vez que el evangelio entre en nuestros corazones. ¿Quién no se involucra en las
misiones? Pues los hay. Estos no tienen el propósito de la existencia de la iglesia. De nuestros ingresos
anuales de 2 millones de dólares, gastamos 1 millón en misiones. ¿Por qué gastamos tanto en las
misiones? ¿Porque queremos estar orgullosos de nuestra iglesia? ¡No! Se supone que todos deben hacer
eso. La razón por la que Dios nos llamó es para escoger a las almas no escogidas.

(1.71) Existimos para cosechar los granos de Dios que están dispersos por todo el mundo. Nuestro
ministerio es para cosechar el glorioso pueblo de Dios estableciendo en todo el mundo iglesias como la
Iglesia Yulbang. Es lo mismo contigo. Ordena tu vida y prepárate para salir a algún rincón del mundo
como misionero. ¿No sería mejor recibir el Reino de Dios como un ser glorioso cuando este venga? No
quieres escuchar preguntas como "¿qué hiciste en la tierra? Ganaste mucho dinero, pero ¿por qué
gastaste tanto de tu vida juntando rocas? ¿Qué vas a decir si escuchas esto? ¿No es verdad? En las calles
del cielo hay oro por todas partes. ¡No debes vivir tu vida por ello! Es mucho mejor cosechar las almas.



(1.72) Consideremos la situación militar de los soldados de USA en Corea. Los soldados americanos
vienen a Corea y dicen: “¡No somos coreanos! Pero estamos en Corea”. ¿Por qué están en Corea? Porque
dicen: "¡Estamos aquí para los coreanos!" Así que solo comen comida americana, aunque estén viviendo
en Corea. Sostienen que están bajo la jurisdicción americana, lo que complica los asuntos legales y
ocasiona un acalorado debate. Los americanos vienen a Corea y comen "Hecho en USA". ¿Qué deberían
de comer los cristianos? “Hecho en el cielo!” Hasta los americanos en Corea comen comida americana y
los hijos de Dios están comiendo comidas terrenales y están muy contentos con ello. Nuestra actitud
hacia las cosas de este mundo es: "si lo hacemos, lo hacemos; si no lo hacemos, no lo hacemos ". No vale
la pena morir por ello. Déjame decirte una palabra dolorosa más. Ni siquiera puedes diezmar $ 10,000
por mes, y por qué gastas el 90% de tu energía en el mundo? El 95% sería más preciso. ¿Por qué vives
así? ¡Ora!  No estoy seguro de cómo será nuestra iglesia en el futuro, pero solo necesitamos dos
personas que trabajen. El resto deben ser desempleados y trabajar en su espiritualidad. Cada persona
debería ganar $100 millones, así que dos personas reunirían $200 millones. Eso será suficiente.
Recuerda, no somos del mundo, pero estamos en el mundo porque somos para el mundo. Dios nos
escogió para hacer eso.

(1.73) “A Esaú aborrecí” significa que Dios escogió a Jacob. Dios nos eligió para elegir a los no elegidos;
deberíamos ser humildes. Cuando los israelitas perdieron su propósito de vida, fueron expulsados. Es lo
mismo para las iglesias y los cristianos de hoy. La pérdida del propósito de la vida resulta en expulsión. La
evangelización simple no es suficiente. Deberíamos ser una luz que brille Su amor. La vida que vivimos es
importante junto con la fe y ser justos. Nos volvemos justos por nuestra fe y vivimos una vida de justos.
Esa es la doctrina de la salvación que se supone que debemos vivir. Brilla el amor perfecto de Dios a
través de ti. A través de tu vida y de tus palabras, manifiesta la luz del amor de Dios.

(1.74) Ahora, volvamos nuestra atención al segundo punto de los versos 3 y 4. Malaquías dice que Dios
desoló a los Edomitas. El Señor está diciendo: “Convertí los montes de Esaú en desolación para completar
el amor que tengo por ti, Israel”. Dios sigue diciendo en el verso 3: “y a Esaú aborrecí, y convertí sus
montes en desolación, y abandoné su heredad para los chacales del desierto”. Desolación se refiere a
destrucción.

(1.75) Los Edomitas de debilitaron rápidamente durante el reinado de Nabucodonosor. Perdieron la
ciudad de Petra ante los nabateos en el siglo 5 A.C. Cayeron y se convirtieron en pastores Idumeos. Sin
embargo, Edom dice en el verso 4: “Nos hemos empobrecido, pero volveremos a edificar lo arruinado”.
Los Edomitas perdieron Petra alrededor del siglo 5, pero continuaron tratando de reclamarlo
implacablemente hasta el año 312 A.C

(1.76) Deberían haber sabido la razón de su desaparición. Es por eso que odio al "coreano obstinado". Si
Dios te hace caer de cabeza, entonces quédate bajo. Si Dios te detiene, detente. Si continúas insistiendo
en tus caminos de acuerdo a tu voluntad y terquedad, llegará el momento en que Dios te eche.

(1.77) Eso es lo que les sucede a los Edomitas. Cuando los nabateos les reclamaron a ellos la ciudad de
Petra, los edomitas deberían haberse mantenido bajos. Si se hubieran mantenido bajos, no habrían sido
destruidos. Sin embargo, estaban demasiado ansiosos por recuperar su preciada fortaleza. “Por qué
deberíamos ser desolados? ¡Volveremos a levantaremos y volveremos a edificar las ruinas!” El Señor
responde: “Ellos edificarán, y yo destruiré; y les llamarán territorio de impiedad, y pueblo contra el cual



Jehová está indignado para siempre”. Cuando Dios destruye, Él tiene una buena razón. Cuando Dios te
hace tropezar, tiene una buena razón. Este es el amor de Dios por nosotros.

(1.78) La razón por la que Dios debilitó el área circundante de Petra fue para ganar algo de tiempo para
levantar a las naciones poderosas para que el evangelio se extendiera al mundo. Dios no fortaleció a
Petra, para que no sea un obstáculo para la difusión del evangelio. Pronto, el Mesías iba a nacer para
difundir el evangelio. Dios no quería que una nación poderosa centrada en Petra bloqueara el evangelio;
entonces Dios lo devastó. Los nabateos destruyeron la Petra en el año 105 D.C y arrasaron el área
circundante. Esta es la obra de Dios para preparar las obras del evangelio. Cuando nos encontramos con
tal historia, nos damos cuenta de cuánto trabaja Dios para preparar todo para la difusión del evangelio.
Hay varias obras de Dios que se llevan a cabo al punto de que es oscuro para nuestro entendimiento.

(1.79) En otras palabras, no hay nada que Dios no haría para propagar el evangelio. No hay nada que
Dios no haría para amarte. Eso es Ahab. Dios puede hacer cualquier cosa para completar su amor. Sin
embargo, los israelitas dicen: "¿Nos ama Dios todavía?" ¡No hay nada más que Dios pueda hacer!

(1.80) Malaquías dice en el verso 5: “Y vuestros ojos lo verán, y diréis: Sea Jehová engrandecido más allá
de los límites de Israel”. Ahora Dios está echando a Israel y yéndose con los gentiles. Según Romanos 9 al
11, la historia comenzó con Israel y se mudó a los gentiles. Podemos decir que la historia está en camino
de volver a Israel. El punto es que Dios echó a Israel. En otras palabras, Dios expulsó la rama original. Él
eligió otra rama para volver a elegir Israel. Dios no solo eligió a los gentiles, sino que también nos eligió a
nosotros. Nosotros somos el judío espiritual. Deberíamos entender claramente nuestro llamado. Dios
nos llamó para que El volviera a elegir a los expulsados   de Israel y eligiera a los no elegidos. ¡Se humilde!
El propósito de nuestro llamado es claro. Dios desea usarnos como la luz de todas las naciones y la luz de
su amor.

(1.81) Dios dice en el verso 11: “Porque desde donde el sol nace hasta donde se pone, es grande mi
nombre entre las naciones; y en todo lugar se ofrece a mi nombre incienso y ofrenda limpia, porque
grande es mi nombre entre las naciones, dice Jehová de los ejércitos”. Cuatro interpretaciones sobre este
versículo serán para la próxima semana. Cree en la palabra de Dios "Os he amado" y el asombroso amor
de Dios continúa. Dios dispersa al mundo entero por su amor.

(1.82) ¿Por qué Dios permite la prosperidad de los impíos? ¡Hablé sobre esto en la exposición de
Habacuc! Es por causa de los justos. No hay nada que Dios no haría para amarnos y perfeccionarnos.
¿Qué les sucede a los incrédulos que dicen que, si Dios está vivo, ocurren y presencian cosas malvadas?
Sin embargo, si ves con tus ojos de fe, entonces es la providencia de Dios. ¿Recuerdas la foto que ganó el
premio Pulitzer? Un águila estaba detrás de un niño esperando hasta que se muriera para alimentarse de
él. El fotógrafo que había tomado la foto se suicidó. Sin embargo, uno que vio la imagen se dio cuenta y
dijo: "¡ah!, aquí es donde Dios quiere obrar", y fue a esa tierra. La providencia de Dios trae sufrimiento,
adversidad y dificultades para mostrarnos lo que debemos hacer. No hay nada que Dios no pueda hacer
para compartir su amor a través de nosotros.

(1.83) Primero, Dios nos ha amado. La evidencia de Su amor es la elección de Jacob. Dios escogió a Jacob
para elegir a los no elegidos. La evidencia es la destrucción de Edom. Dios arrasó toda el área
circundante de la Petra para hacerlo más factible para la difusión del evangelio. Dios hace todas las
cosas. Discierne cuidadosamente la voluntad de Dios. Si Dios quiere humillarnos, se humilde. Si Dios dice



“No”, es no. “Creo que debo hacer esto; ¡reconstruyamos las ruinas!” Esos son simplemente tus
pensamientos. Cuando Dios rebaja y destruye, Él tiene motivos para hacerlo. El discernimiento del
tiempo de Dios, el lugar y las personas son muy importantes. Por favor, no insistan en contra de la
voluntad de Dios. Si tratas de forzar contra la voluntad de Dios, vas a pagar el precio. Ser tercos contra la
voluntad de Dios resultará en sufrimiento.

(1.84) Estas listo para la exposición de Malaquías? Si no estás respondiendo en arrepentimiento, no estas
aceptando la palabra de Dios que dice: “Yo os he amado”. La palabra acerca de la restauración del culto
viene a traces de Malaquías. Escuchemos el mensaje de Malaquías con santidad en nuestras vidas. Por
favor ora pidiendo experimentar un profundo arrepentimiento a través de Malaquías. Ahab!  ¡Así es
como Dios te ama! “Dios, purifícame para que pueda recibir tu amor. Ayúdame, oh Dios, a comprender el
asombroso amor del Padre a través de Malaquías. Tú nos muestras cómo destruyes el mundo y lo agitas
por amor a nosotros; eso es gracia. Es tan doloroso no recibir tu amor; ayúdanos a recibir tu amor".

(1.85) La desesperación por la nueva gloria debe levantarse dentro de ti. La nueva gloria de la
restauración del culto debe llevarse a cabo a través de Malaquías en nuestro Iglesia Yulbang. Olvida lo
que ha sucedido hasta ahora. No importa lo que has visto y lo que has hecho. Ahora es el tiempo de
unificar la palabra por medio de la presencia y la revelación. Es hora de eso.

(1.86) Dios, bendice nuestro culto para entrar en la nueva gloria. Padre Dios, ayúdanos a entender tu
profunda gracia a través del libro de Malaquías. ¡Danos tu corazón! ¡Que el Espíritu que vino sobre
Malaquías venga sobre nosotros para que podamos entender el corazón del Padre y recibir ese
maravilloso amor Ahab! Ayudamos a entender la profundidad de Tu amor a través de Malaquías y
quebrantar las almas endurecidas. No estamos recibiendo Tu amor porque no estamos parados
correctamente delante de Ti. Dios, aumenta el entusiasmo por tu maravilloso amor. Tú nos has escogido
para compartir Tu amor con el resto del mundo. Sabemos que no podemos compartir Tu amor sin
primeramente recibirlo. ¡Dios, llénanos con tu maravilloso amor, Ahav!

ANBI

A l l   N a t i o n s   B i b l e   I n s t i t u t e

6. Malaquías (2) 1:6-11

6. El hijo honra al padre, y el siervo a su señor. Si, pues, soy yo padre, ¿dónde está mi honra? y si soy
señor, ¿dónde está mi temor? dice Jehová de los ejércitos a vosotros, oh sacerdotes, que menospreciáis
mi nombre. Y decís: ¿En qué hemos menospreciado tu nombre?



7. En que ofrecéis sobre mi altar pan inmundo. Y dijisteis: ¿En qué te hemos deshonrado? En que pensáis
que la mesa de Jehová es despreciable.

8. Y cuando ofrecéis el animal ciego para el sacrificio, ¿no es malo? Asimismo, cuando ofrecéis el cojo o
el enfermo, ¿no es malo? Preséntalo, pues, a tu príncipe; ¿acaso se agradará de ti, o le serás acepto? dice
Jehová de los ejércitos.

9. Ahora, pues, orad por el favor de Dios, para que tenga piedad de nosotros. Pero ¿cómo podéis
agradarle, si hacéis estas cosas? dice Jehová de los ejércitos.

10. ¿Quién también hay de vosotros que cierre las puertas o alumbre mi altar de balde? Yo no tengo
complacencia en vosotros, dice Jehová de los ejércitos, ni de vuestra mano aceptaré ofrenda.

11. Porque desde donde el sol nace hasta donde se pone, es grande mi nombre entre las naciones; y en
todo lugar se ofrece a mi nombre incienso y ofrenda limpia, porque grande es mi nombre entre las
naciones, dice Jehová de los ejércitos.

Malaquías (2) 1:6-11 (3/2011)

(2.1) El título de este mensaje es: “Donde está Mi honor”? La semana pasada comenzamos con la
exposición de Malaquías y dijimos que consiste en seis disputas en el cual Dios hace la pregunta y luego
la responde. Cubrimos los primeros cinco versículos la última vez y su discurso se basó en "¡Os he
amado!" Israel preguntó arrogantemente a Dios "¿En qué nos has amado?" Esta técnica es favorecida
por los rabinos de Israel en sus enseñanzas. Plantean una pregunta y luego la responden. Así habla Dios
en Malaquías.



(2.2) El segundo discurso comienza desde el 1:6 al 2:9. Aborda el problema de la corrupción de los
líderes. Los líderes son sacerdotes. Los sacerdotes fueron corruptos y ofrecieron el pan y los sacrificios
sin delicadeza. En otras palabras, ellos ofrecieron cultos de adoración sin delicadeza. El capítulo 2:1-9
trata de los sacerdotes que no escuchan la voz de Dios. Se supone que los sacerdotes deben escuchar la
voz de Dios, pero ellos no escucharon la voz de Dios. Además, no glorificaron a Dios en sus vidas.

(2.3) Hoy cubriremos desde el 1:6 – 11.  Los versos 1:12 al 14 es la repetición del 1:6 desde un ángulo
diferente. Voy a tratar la parte repetida la próxima semana, así que dividiremos el segundo discurso en
dos partes.

(2.4) Yo abordé el tema del amor la vez pasada. La palabra hebrea para amor es típicamente Hasad, el
cual se refiere a un amor ordinario. Los libros de Malaquías y Deuteronomio usan una palabra diferente
para amor, que es Ahab. Es un idioma familiar y un lenguaje de pacto. El significado especial de la
palabra es "elección".

(2.5) El verso dos, “Yo os he amado” puede ser interpretado como “Yo os he escogido”. ¿Por qué Dios
escogió a Jacob y no a Esaú? Porque Dios quiso escoger a Jacob para escoger al no escogido Esaú. ¿Por
qué Dios escogió primero a Jacob? Es la providencia de Dios. No podemos saber eso, sin embargo, es
claro que Dios escogió a Jacob para escoger al no escogido Esaú.

(2.6) La razón por la que no convertimos en cristianos no es simplemente para vivir como hijos de Dios
en esta tierra. Si ese era el único propósito, entonces no hay razón para que vivamos en la tierra.
Estaríamos felices de ir al cielo pronto. La pregunta es, ¿por qué vivimos sobre la tierra? ¡Para escoger a
las personas no escogidas por medio de nosotros! Yo abordé el evangelio de Juan la semana pasada. No
somos del mundo, pero estamos en el mundo porque somos para el mundo. Esa es la razón por la que
los soldados americanos en Corea no son coreanos. Sin embargo, están en Corea. ¿Por qué? Por Corea.
Estando en Corea, ellos solo comen comidas hechas en USA. Por lo tanto, tú debes comer las cosas de
Dios, aunque vivas en esta tierra.

(2.7) Deberíamos vivir por la provisión de Dios como lo enseña las Bienaventuranzas. Bienaventurados
los que lloran, porque ellos recibirán consolación. ¿Por qué deberíamos llorar? Porque vivimos solo por
las provisiones de Dios. Siempre lloramos y esperamos desesperadamente a Dios ya que vivimos por la
lluvia temprana y tardía. Tú no lloras porque vives por tus propios esfuerzos y tomas las cosas de la tierra.
Espera las cosas de Dios y ámalo desesperadamente solo a Él.

(2.8) Traté el tema de la elección. La elección no es solo para los calvinistas. No estoy hablando de la
elección de Dios de uno y el rechazo del otro. La cuestión de la elección depende críticamente del
tiempo. La elección no es la conclusión de un evento futuro. La elección está en el tiempo presente. El
tiempo presente no es el mundo tridimensional en el que vivimos. De todos modos, no nos detengamos
con esto, sino avancemos. El evento del amor de Dios es que dejó de lado Su omnisciencia para elegir Su
amor. Esta es una historia asombrosa. Esto es más dramático que renunciar a 100 vidas (suponiendo que
tienes 100 vidas). Dios nos ama tanto que renuncia a su omnisciencia. Para amarnos, Dios dejó de lado
Su santidad y vino a la tierra.

(2.9) Lo que vemos desde el verso 6 al 14 es la corrupción de los líderes. Malaquías trata la corrupción de
los líderes y dice en el verso 6: “El hijo honra al padre, y el siervo a su señor. Si, pues, soy yo padre,



¿dónde está mi honra? y si soy señor, ¿dónde está mi temor? dice Jehová de los ejércitos a vosotros, oh
sacerdotes, que menospreciáis mi nombre”. Los Israelitas responden: “¿En qué te hemos faltado al
respeto y hemos menospreciado tu nombre?” Creo que es importante exponer cada verso en Malaquías.
No estoy seguro de cuánto tiempo me tomará hacerlo. El punto es que esto es una cuestión de respeto a
Dios. En otras palabras, ellos no están sirviendo bien a Dios. Sería aceptable que los laicos no sirvan muy
bien a Dios, pero estamos halando de los sacerdotes.

(2.10) Lo que el Señor trata desde el verso 1 al 14 tiene que ver con el culto. Los sacerdotes no están
adorando a Dios de la manera que deben hacerlo….  Ya es bastante malo que un laico no adore a Dios,
pero los sacerdotes ofrecen un culto que Dios no recibe. Esto es crítico para los pastores. Viviendo con
Dios, noto que es inspirador y fácil orar y adorar. Todo es fácil, excepto una cosa: aprender una técnica.
Desde que me convertí en pastor, la religión comenzó a introducirse lentamente en mí. Convertirme en
un hombre religioso es doloroso para mí. No sabrías cuánto rechino los dientes para romper mi propio
endurecimiento.

(2.11) En mi espiritualidad cuando estaba en la base de la montaña, subí rápido. Sin embargo, ahora que
estoy cerca de la cima, cada paso que doy hacia adelante es extremadamente difícil. Toman horas en
llegar a la cima del Monte Everest, aunque solo estés a un metro de distancia de la cima. Deberíamos ser
renovados y cambiados diariamente; no deberíamos endurecernos. Las técnicas y métodos no deberían
afectar nuestro caminar cristiano. Al igual que Paul le dijo a Timoteo que dejara que su progreso sea
evidente para todos los miembros de la iglesia, todos deberían ver mi progreso. Sin embargo, no es fácil
que mi progreso diario sea evidente para los demás, considerando dónde estoy. Para aquellos que recién
comenzaron la carrera, no cambiar no es normal. Por favor no digas, "Pastor, es difícil" cuando has
estado solo 1 año en tu espiritualidad.

(2.12) Cuando un pastor se atasca en una rutina, se vuelve apático y es muy fácil para él ofrecer un culto
endurecido. Sin embargo, Dios no recibe el culto del alma impura y no santa de los sacerdotes. Los
sacerdotes de Israel estaban tan corrompidos que hacían cosas que los laicos ni lo harían. En primer
lugar, es la corrupción del culto. El culto del domingo es la preparación para encontrar al Creador. Claro
que podemos encontrarnos con Dios a través de otras cosas, como la oración y otros servicios de
adoración que tenemos.

(2.13) En el verso 6 tenemos la palabra “honor” y “temor o respeto”. Algunas palabras, sean en hebreo o
en griego se repiten en la Biblia para enfatizar su importancia. Honor, respeto y temor son mencionados
frecuentemente en el corto libro de Malaquías. Vemos la palabra “honor” dos veces en el verso 6. Más
aun, Dios dice en el 1:14 “y Mi nombre es temible entre las naciones”. Vemos la palabra “temible”
(temor). “Reverencia” es mencionado en el 2:5 (versión NTV) y “temor” se ve también en el 3:5.
(2.14) Queremos tomar nota de tres palabras del hebreo. La primera palabra es Yare, que significa
reverencia. La segunda palabra es Morah. Básicamente, yare y morah tienen el mismo significado, por lo
que los trataremos más o menos de la misma manera. La tercera palabra es Kabod. En nuestro texto en
el versículo 6, hemos traducido kabod como "honor". Yare y kabod son importantes para nosotros. Los
sacerdotes no tenían una comprensión clara de yare y kabod para honrar a Dios

(2.15) La primera palabra al comienzo del verso 6 es kabod, que se traduce “honor”, y la segunda palabra
que viene después es morah, traducido como “respeto”. “Temor” en el verso 14 es yare. 2:5 es morah y
3:5 es yare.  Tenemos diferentes palabras. Honor, respeto y temor parecen todos iguales en el coreano,



pero son todos diferentes. Veamos el significado claro de yare y kabod. Los sacerdotes de Israel no
entendieron el significado de esas palabras y nunca las observaron.

(2.16) Miremos primero a la palabra yare. Un teólogo, llamado Bamberg, dedicó su vida entera a
estudiar el temor de Dios. Según él, yare es usado para referirse al mejor sacrificio para Dios. Es darle a
Dios la cosa más importante. Ese es el significado de yare. En resumen, Israel no le dio a Dios lo mejor.
Malaquías dice en el verso 8 que ellos trajeron lo ciego, lo cojo y lo enfermo para el sacrificio. Eso es una
gran equivocación. Deberíamos siempre presentarle a Dios lo mejor.

(2.17) Es lo mismo con el culto. Deberías ofrecer tu alma en las mejores condiciones, pura y santa para
Dios. No deberíamos adorar a Dios superficialmente. Desde la perspectiva teológica, el culto (adoración)
es entrar en el Lugar Santísimo. Si no entras en el Lugar Santísimo, el culto se convierte en un
entretenimiento. Independientemente de cuan hermoso se vea el santuario o cuan maravilloso toque la
orquesta los instrumentos, no es un verdadero culto, a menos que tú seas puro, por la confirmación de la
sangre santa del Señor. Entrar en el Lugar Santísimo es aterrador. En cierto sentido, si no eres justificado,
morirás instantáneamente. Por eso digo: "El culto es una cuestión de vida o muerte". ¿Por qué los
miembros de la iglesia no cambian, aunque adoran a Dios? Porque no entran en el Lugar Santísimo; solo
se pasean alrededor del atrio, según Isaías. No hay cambios porque juegan en el atrio.

(2.18) Dios prometió encontrarse con Israel en el propiciatorio, en el Lugar Santísimo. Nuestro Señor
Jesús debería convertirse en una propiciación para nosotros, al proveernos Su preciosa sangre, para que
podamos encontrarnos con Dios allí mismo. Si eso no se lleva a cabo, entonces no hay cambio en el
alma. El culto que no conduce a un encuentro con Dios, no es un culto. Sea que cantes canciones de
alabanza o escuches la palabra de Dios, si no tienes un encuentro con Dios, ese no es un culto para ti. El
propósito del culto no es para celebrar a Dios o la cruz, para consolar a Dios o para decirle: “hola”.

(2.19) El único propósito del culto es encontrar a Dios, quien está buscando un culto lleno de espíritu y
verdad. Si no estás ofreciendo el mejor culto a Dios, en pureza y santidad, lamento decir que no te estás
encontrando con Dios, sino que estas muriendo. Como el alma está muriendo, he visto a muchas
personas que adoran a Dios por décadas y no cambian. El problema podría estar en la condición de sus
almas, pero también puede estar en el nivel de adoración en sus respectivas iglesias.
Independientemente de cual sea la causa, no podemos decir: "Ese es un culto ".

(2.20) Debes tener un encuentro con Dios en el culto. Si lo encuentras, estás obligado a cambiar. De
seguro que tu vida cambiará si te encuentras con el Presidente de tu país durante 52 semanas, y ni
hablar si te encuentras con el Creador durante 52 semanas. Si nos encontramos con Dios en el culto,
nuestro ser será completamente revolucionado. ¿Cómo es que no podemos encontrarnos con Dios?
Es porque no sabemos cómo adorar a Dios adecuadamente. Deberíamos adorar a Dios con lo más puro y
santo, pero Dios dice que la adoración de los gentiles es mejor que nuestra adoración. Está lastimando
mucho el corazón de Dios. Para empezar, Dios no necesita nuestra adoración.

(2.21) La razón por la que adoramos a Dios es por nuestro propio bien. El estilo de vida de encontrarnos
con Dios es la única manera de vivir; es una bendición. ¿Cómo podemos ser bendecidos si Dios no nos
encuentra en el culto? ¿Cómo podemos seguir viviendo en este mundo peligroso, y cómo podemos usar
el poder y la sabiduría de Dios que se nos da a través del culto? Esto es yare. Si conoces el corazón que se
supone que debemos ofrecer a Dios, te prepararías durante toda la semana para el culto del domingo.



Aparta tu vida del mundo al menos el sábado, y en piedad medita el texto del culto del domingo. Por
ejemplo, Malaquías 1:1-4. Purifícate reflexionando en tu alma y dispón tu corazón para ofrecer un culto
emocionante a Dios.

(2.22) demás, debes preparar tu oferta durante toda la semana. Puedes verlo como un acto religioso,
pero no lo es. Cuando me refiero al tesoro, no solo nos referimos al tesoro. Dios dijo que donde está tu
tesoro, allí también está tu corazón. ¿Qué significa eso? Como Jesús es el tesoro, le damos a Dios lo
mejor, ya sea nuestra ofrenda, la condición de nuestra alma o la oración. El que dirige la oración
congregacional debe hacerlo con un corazón puro y piadoso. Si estás enfocado en Dios, tienes la pasión
de darle lo mejor. Contrariamente, dado que no tienes pasión por Dios, le ofreces con la actitud de:
"cómelo". Y Dios responde "¡No, cómelo tú!" ¿Cómo podemos ofrecer nuestra adoración a Dios sin la
pureza y la determinación de darle lo mejor?

(2.23) Traten de apartarse del resto durante la semana para el culto del domingo. Recibirás las
bendiciones comenzando en el elevador de la iglesia o aun cuando estés atando el cordón de tu zapato
en casa. Si vives lejos de la iglesia, por favor ora así: “¡Dios, bendíceme cada vez que vengo a adorarte y
permite que el dinero del combustible cuente como ofrenda para Ti”! Dios tiene en cuenta todas las
cosas, ¡así que ofrécele lo mejor! Es lo mismo con tus hijos. ¡Deja que tu mejor hijo se convierta en
pastor!

(2.24) La Alianza Cristiana y Misionera de USA, permite ser misioneros a las personas cuyo promedio
general de estudio es sobre 3.8 de 4.0. Cualquiera que tenga 3.6 puede ser pastor. Me siento con
complejo de inferioridad en relación a esta denominación, pero lo han hecho bien. Yo sirvo a misioneros
y cuando los miro, tengo una sensación de complejo de inferioridad pensando: "qué bendición servir
como misioneros con todo el apoyo financiero". Yo les sirvo porque tengo el llamado a servirles.
Deberíamos aprender a ofrecer nuestras mejores personas quienes trastornaran el mundo como
poderosos siervos de Dios. Eso es Yare.

(2.25) Si tienes tal actitud en cuanto al culto, no puedes evitar ser bendecido. ¿Cómo puedes adorar a
Dios sin tener sed de Él? ¿Cómo puedes pensar en encontrarte con Dios sin santificar tu alma? En el día
del Señor, tu alma debería estar en las mejores condiciones. Si no lo está, no podrás soportar nuestro
largo servicio de culto. La obra de vida es más grandiosa en el día del Señor. Mis ojos se abren a las 2 de
la madrugada, a causa de mi expectativa del culto. “Cómo Dios obrará hoy en el culto?” Da lo mejor que
tienes. Da Yare, la mejor adoración y la mejor condición de tu alma.

(2.26) Da también la mejor ofrenda. D. L. Moody dijo que nuestra billetera debe arrepentirse. Si solo
dices en palabras “Dios, te amo”, entonces realmente no amas a Dios. Si de veras amas a Dios, el
compromiso financiero estará presente. Ya compartí este testimonio antes. Una de los primeros grupos
de ministros en nuestra iglesia estaba compuesta por una familia pobre. La hermana trabajó duro y no
gastó nada de sus ganancias, y lo dio todo como ofrenda a Dios. Ese domingo, Dios obró tan
poderosamente en el culto, así que ella me dijo: “"¡A Dios le debe gustar el dinero!" Y yo le respondí:
"¡Ahora lo sabes!"

Kabod tiene varios significados. Primero, significa carga, peso o pesado. Para honrar a Dios, la palabra de
Dios nos tiene que ser pesada. No queremos tratar a Dios livianamente. Es muy importante cuanto lugar



tiene la palabra de Dios en mi vida. Si creemos en la palabra de Dios, la obediencia inmediata debe
tomar lugar. Esto es kabod.  En resumen, los líderes de Israel trataron livianamente la palabra de Dios,
por lo tanto, no pudieron servir a Dios apropiadamente. Cuando consideras a alguien sin importancia,
¿puedes respetarlo? Como no tratas a tu pastor principal livianamente, tratas de darle las mejores cosas.
¿Cuánto más al Dios Creador? ¡No debemos tratar a Dios livianamente! Por peso en Su palabra. Debes
estar dispuesto a arriesgar tu propia vida por la palabra de Dios. Esa es la única manera de vivir,
especialmente los sacerdotes.

Malaquías 2:2 dice: “Si no oyereis, y si no decidís de corazón dar gloria a mi nombre, ha dicho Jehová de
los ejércitos, enviaré maldición sobre vosotros, y maldeciré vuestras bendiciones; y aun las he maldecido,
porque no os habéis decidido de corazón” Ellos no escuchan las palabras de Dios. Yo hable de esto con los
pastores en la conferencia de pastores. ¿Qué es el ministerio pastoral? Es prestar atención a Dios y verle
obrar. Cuando prestas atención a Dios y ves Su voluntad, entonces harás bien tu ministerio. Pero en vez
de prestar atención a Dios, le prestas atención a tu esposa y a ti mismo, por lo tanto, no le va bien a tu
ministerio. Siempre pon peso a la palabra de Dios y acéptalo con todo el corazón. ¿Qué puedes aprender
de mí? Si es la voluntad de Dios, yo hago cualquier cosa. Si El me habla, estoy dispuesto a dar todo y
estoy dispuesto a morir por ello. Eso es también lo que espero de ti en la iglesia Yulbang. Kabod significa
carga y peso en la palabra de Dios.

Segundo, kabod significa “invaluable”, sin precio. Es una alegría para nosotros. Es saber cuán invaluable
es la palabra de Dios. No solo pones peso en la palabra de Dios, sino que también la consideras
invaluable. Su palabra no es barata; según Proverbios, es más precioso que el oro o la plata. Dios es una
persona, así que te bendice cuando lo consideras invaluable.

Esta es la razón por la que nuestra iglesia Yulbang tiene la visión de llegar a ser una base para la defensa
del Evangelio. Tengamos todos la voluntad de morir por la palabra de Dios. No hay nada más importante
que la Palabra del Creador. ¡Mira a esta generación! Ellos adoran a Dios de acuerdo a sus deseos.
Demasiadas personas muerden el anzuelo de trabajar en el día del Señor por un poco de dinero. Hacen
esto porque la palabra de Dios no les es preciosa. Dios bendice a través del culto en el día del Señor, pero
ellos no creen cuando Dios dice: “Debes descansar en el día del Señor”. La palabra de Dios es invaluable
y nos da mucho gozo. No nos forzamos a dedicarnos a Dios; lo hacemos por alegría.

Tercero, kabod significa honor. Es tratar la palabra de Dios honorablemente. Es ser orgullosos de la
palabra de Dios. El autor de Deuteronomio llama dios a aquellos que reciben la palabra de Dios. Tenemos
que tener orgullo por tener la palabra de Dios. “Soy un hombre/mujer que escucha la palabra del
Creador” No hay nada más de lo que podemos estar orgullosos. Hace 19 años era así y sigo siendo el
mismo hoy día en cuanto a la palabra de Dios. Mi orgullo por la palabra de Dios fue más que el de otros.
Cuando alguien me preguntaba: “estás dispuesto a morir por ello”, yo respondía: “si”. Yo tenía esta
actitud: “si Dios lo dice, yo absolutamente lo haré”. Deberíamos tener el honor y la gloria de la palabra
de Dios. ¿Crees que yo haré concesiones fácilmente? Pedro dijo que nos volvimos participantes de la
naturaleza divina. El autor de Hebreos dijo que ambos, El que santifica y los que son santificados son
todos de un solo Padre. Por lo tanto, Él no se avergüenza de llamarlos hermanos. Deberíamos tener este
orgullo. Sin embargo, Israel perdió este orgullo por lo que sirvieron descuidadamente a Dios.

Cuarto, kabod significa presencia de reverencia, asombro, temor. Más tarde hablaré sobre la shekinah, la
presencia de la gloria de Dios. Kabod es la presencia de asombro, temor. Si entiendes cabalmente Kabod,



no limitarás a Dios en tu vida. He dicho esto antes, que los seres humanos son casi todos iguales; no son
muy diferentes entre sí. ¿En qué radica la diferencia de la nobleza del hombre? ¡Radica en quién no
limite a Dios! ¡Eso es! Sea que limites o no a Dios, eso determina la nobleza en tu vida. Si conoces kabod,
la presencia de la gloria, no limitaras a Dios en tu vida. Los sacerdotes de Israel hicieron las cosas de
acuerdo a la voluntad de ellos. No escucharon la voz de Dios y por lo tanto limitaron a Dios en su vida

Quinto, kabod sifnifica “doxa”, gloria. La NVI traduce kabod como honor, pero la Septuaginta traduce
como gloria o doxa en el griego. Jesús dijo en Juan 17:1 “Padre, la hora ha llegado; glorifica a tu Hijo,
para que también tu Hijo te glorifique a Ti”. Lo que eso significa es que la intimidad de Jesús y Dios nos
es dada a nosotros. ¿Qué es esa intimidad? ¡El amor! Dios y Jesús fueron tan íntimos que se convirtieron
en una unión de amor. Del mismo modo, nosotros deberíamos convertirnos en una unión de amor. Ese
es el evento de darnos la gloria que El tuvo antes de la creación. En resumen, kabod es la intimidad de
Dios, el amor. Es similar a Ahab. No le servimos a Dios por temor, sino que lo amamos voluntariamente
con ese maravilloso amor que hemos recibido. Tengamos esto en mente.

La obra del Espíritu Santo puede variar, pero dos cosas son muy claras. Hay santidad y libertad. Si no hay
santidad y libertad, entonces esa no es la obra del Espíritu Santo. ¿De dónde proviene la libertad?
Proviene del amor. Tienes el deseo de dar más por tu Padre y te comprometes más debido a Su
asombroso amor. No hagas nada por obligación; no tienes que hacer cosas con el ceño fruncido. Siempre
haz las cosas con alegría; toca instrumentos con alegría; sirve como líder de célula con alegría.
Alaba a Dios con alegría; cocina y lava con gozo; abre tu casa con alegría. En resumen, kabod es
intimidad, amor. Una vez que el maravilloso amor de Dios llene tu vida, serán humilde delante de El. El
Trino Dios es el espíritu de humildad. El Espíritu Santo exalta a Jesús; Jesús glorifica al Padre. Es un
espíritu que sirve mutuamente. Si estas lleno del Espíritu de Dios, estás obligado a mantenerte bajo. La
exaltación con sonido de trompetas no es la obra del Espíritu de Dios sino del diablo. Una vez que estés
lleno del Espíritu de Dios, estás obligado a hundirte. Ese es el significado de kabod.

Yare es dar lo menor a Dios. Ofrece el culto cuando eres lo más puro y lo más santo. Cuando tu alma está
más prospera y más hermosa, ofrece tu adoración a Dios en el día del Señor. De lo contrario, debes venir
temprano y revolcarte en arrepentimiento. La preparación para encontrar al Creador no debería ser tan
inarticulada. Si pierdes la espiritualidad de la adoración, el resto no tiene sentido. Les digo a los que
asisten al entrenamiento de liderazgo en nuestra iglesia, que no se beneficiarán mucho de ello. ¿Por
qué? Porque para nosotros, activar los dones espirituales no es la meta. Nuestra meta es adorar a Dios el
día domingo y vivir por la palaba de Dios que se dio en el culto durante toda la semana, y prepararnos
para la explosión cuando tenemos el entrenamiento de liderazgo el día viernes. Si no has adorado
correctamente a Dios, entonces no podrás hacerlo. Sin una adoración apropiada no puedes orar. Sin la
oración, los dones espirituales no te harán ningún bien. Si tienes cosas aquí y allá fuera de balance, eso
hará que el color no sea hermoso. El alma vive a través del culto, el cual resulta en una oración llena de
vida, el cual también conduce al ministerio. Cuando la adoración está muerta y la oración está muerta y
aun sigues ministrando, probablemente esa no sea la obra del Espíritu Santo.

Nuestra iglesia es muy simple. No tenemos nada, sin embargo, Dios obra extraordinariamente en nuestra
iglesia. Creo que esto es posible porque Dios mismo obra. ¿Dónde comienza Dios Su obra? Dios nos toca
y nos renueva a través del culto. Comienza con la adoración inspiradora llena de Su gracia. No hay nada
más importante que la adoración. Dios obra a través del culto. Mira a la misionera de Filipinas; ¿qué
hemos hecho como iglesia para ayudarla? ¡Nada! Sin embargo, ella es un testigo vivo. No he visto ningún



miembro que esté en peor condición que ella. Por lo tanto, cualquiera debería poder ir a las misiones. La
conclusión es que debemos construir la iglesia de Dios sin importar las condiciones.

A continuación, queremos prestar atención a la frecuencia cada vez mayor de la palabra “nombre”. EN el
verso 6 Dios dice: “oh sacerdotes, que menospreciáis Mi nombre” y lo volvemos a ver más adelante en el
mismo verso. También lo vemos tres veces en el verso 11, en los versos 14, en el 2:2, 2:5 y en el 2:12. El
2:12 no menciona la palabra “nombre” pero tiene el significado de nombre. Seguimos viendo la palabra
"nombre" en todo momento. La palabra hebrea es shem. Es una palabra significativa. "¡Dios nos ha dado
el nombre!" Cuando hablamos del nombre, significa la presencia de Dios. Cuando Dios dijo: “escogí a Silo
para poner allí mi nombre”, significa que puedes encontrarte con Dios en Silo. Shem se refiere a la
presencia de Dios.

Jesús dijo en Juan 17:6 “He manifestado tu nombre a los hombres que del mundo me diste; tuyos eran, y
me los diste, y han guardado tu palabra”. ¿Qué significa “he manifestado Tu nombre? Tiene un
tremendo significado. Significa que el Espíritu de Dios, quien creó los cielos y la tierra ha comenzado a
entrar en nuestros cuerpos a través de Jesús. Sí, el Espíritu de Dios ha comenzado a vivir en nosotros a
través de Jesús. ¿Te sorprende esto? ¿No? Pero, es una palabra asombrosa. Esta palabra me puso patas
arriba hace 19 años. Esa es la razón por la que dejé instantáneamente los 15 largos años de hábito de
fumar y también tomar. Ni bien me di cuenta que mi cuerpo había sido lleno de la presencia de la gloria
de Dios, ya no podía meter nada malo en mi cuerpo. Además, comencé a ayunar por gratitud. Estoy
hablando de la presencia del nombre de Dios.

Juan 1:14 dice: “Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como
del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad”. La palabra “habitó” es la palabra para “shekinah”,
¡la gloria shekinah! Significa que Dios ha puesto el Lugar Santísimo dentro de nosotros. Dios estableció el
Lugar Santísimo dentro de nosotros, su creación. Dios te ha dado la presencia de la gloria del Trino Dios.
La única manera de vivir ahora es no limitándoles. No existe nada más precioso que esto. Claro que
puedes estudiar y hacer muchas cosas; sin embargo, hacer esas cosas sin esto, es como meterse en el
campo de batalla con una pistola de agua, cuando puedes disparar una ametralladora.

En resumen, Dios está habitando dentro de ti. Una buena manera de explicar esto, es decir que ahora, la
Casa Blanca está dentro de ti. La gloria shekinah del Trino Dios está ahora, sobre ti. Cuando tu no lo
limitas, la maravillosa revelación de Dios que mueve la historia nacional y mundial, se levantan dentro
tuyo. El Espíritu Santo no habita en los ángeles, sino que el Espíritu Santo mora en nosotros exponiendo
las revelaciones del cielo en nosotros. Pablo dice en Efesios 3:10 que la iglesia revela la sabiduría a los
ángeles. Nos queda una palabra maravillosa hoy. Está llegando el momento en que los ángeles recibirán
una asombrosa revelación en este culto y lo reportarán a Dios. ¿No es esta la gloria de la iglesia? ¿Cómo
es esto posible? Esto es posible cuando no limitamos la gloria shekinah en nuestras vidas y vivimos por
El. El nombre de Dios, que es la gloria de Dios, mora en nosotros por Jesús.

Según las profecías de Ezequiel y Jeremías, esta es la razón por la que debemos llegar a ser como Dios.
Ahora es posible hablar como Dios, actuar como Dios, escuchar como Dios y vivir como Él. Esa es la razón
por la que Pablo dijo en Efesios 5:1 que seamos imitadores de Dios. ¿Cómo puede una criatura imitar a
Dios? ¿Cómo es eso posible? ¡Pero es posible! Podemos vivir como Dios porque la gloria de Dios vino a
nosotros. Yo hable de Zacarías 12:8 la última vez. En ese día, la morada del Espíritu Santo toma lugar. En
ese día los débiles se volverán, ¿cómo quién? ¡Como David! ¿Qué le pasará a David? Se volverá como



Dios. Ahora es posible participar de la naturaleza divina a través de Jesús. Dios nos ha dado la gloria
shekinah, la presencia de Dios.

Por lo tanto, el objetivo de nuestra espiritualidad o caminar cristiano no es ser una mejor persona.
¡Absolutamente no! Puedes aprender todo sobre eso en tu clase de ética. Nuestro objetivo es vivir como
Dios. No podemos convertirnos en un Dios auto existente. Sin embargo, Dios y nosotros somos
esencialmente lo mismo, así como la vid y su rama tienen la misma estructura genética. Aquellos que no
tienen la misma esencia no pueden ir al cielo. Shem es la presencia de Dios. ¡No limites esto! Mencioné
antes sobre kabod, que, si continuamos limitando a Dios en nuestras vidas, fracasaremos en servir a Dios
apropiadamente.

Este es el error de los sacerdotes de hoy. “Puedo hacer con mis propias fuerzas!” Esta es la enseñanza de
la iglesia contemporánea: “trabaja duro y lo lograras!”. Eso no es el evangelio. Escucho a personas que
tienen una buena vida cristiana y todos dicen que han trabajo duro; “yo serví en el coro, serví como líder
en grupo celular, etc.; trabajé tan duro pero igual fracasé”. ¿Cómo pasó eso? Fracasaron porque trataron
de hacerlo por sí solos. Shem, el nombre y la presencia de Dios; esto es una revelación increíble. Dios
concede la presencia de Su gloria a criaturas como nosotros por medio de Jesucristo. No deberíamos
limitar esto en nuestras vidas. Yo no hice nada por los pasados 19 años de mi vida excepto esto: no limite
la presencia de Dios en mi vida. Pregunté: “Dios, como lo hago? ¿Qué debo hacer? ¿Dónde debo ir?
¿Qué te agrada?” Eso es todo lo que hice por 19 años. Este sermón es lo mismo. Mientras estoy leyendo
mi Biblia, tengo preguntas tales como: Dios, ¿por qué esto y lo otro es así? Entonces El me da
información con respecto a la pregunta.

Seguidamente tenemos la palabra “menosprecio” en el verso 6. “Menosprecio” es lo opuesto a honor o
temor. Los sacerdotes no temían a Dios. Es lo opuesto a bondad. Ellos abusaban verbalmente y veremos
esto más tarde. Los sacerdotes ofendieron mucho a Dios con sus palabras. Malaquías 2:17 dice: “Habéis
hecho cansar a Jehová con vuestras palabras. Y decís: ¿En qué le hemos cansado?”. Ellos hirieron a Dios
con sus palabras. Menosprecio significa que ellos no escucharon la palabra de Dios. Podemos ver esto en
el 2:2. Aprecio es el antónimo de menosprecio. Dios no es apreciado por ellos; esto no lo hace feliz.

Ellos no consideraron honorable la palabra de Dios y el servicio a Él. Sería como si yo de alguna manera
me convertí en pastor. Ellos no consideraban honorable el sacerdocio.  Esa es la razón por la que Dios
dice en el verso 6: “El hijo honra al padre, y el siervo a su señor. Si, pues, soy yo padre, ¿dónde está mi
honra? y si soy señor, ¿dónde está mi temor? dice Jehová de los ejércitos a vosotros, oh sacerdotes, que
menospreciáis mi nombre. Y decís: ¿En qué hemos menospreciado tu nombre?” Miremos el verso 7.
¿Cuál es la evidencia de la falta de honor que el Señor presenta? Él dice: “en que ofrecéis sobre mi altar
pan inmundo. Y dijisteis: ¿En qué te hemos deshonrado?”
Hay muchas evidencias, pero presentar a Dios comida contaminada es la mayor evidencia. El punto
importante es que presentar pan inmundo es menospreciar a Dios. Esta es una historia aterradora, ¿no?
¿Cómo es eso así? La comida o pan simboliza la palabra de Dios. Menospreciar la palabra de Dios es
menospreciar a Jesús porque Él es la palabra. Todos deberíamos honrar en nuestras vidas el nombre de
Dios como en kabod y yare; sin embargo, no hacerlo es directamente profanar la palabra.

Así es como los cristianos insultan el nombre de Dios entre los gentiles. Por eso ellos responden: “tú
crees en Jesús; yo prefiero creer en mi puño que creer en Dios”. Algunos son más extremos. Cuando ven
gente peleando, dicen: “¿Por qué pelean? ¿Creen que esto es una iglesia? "Eso se debe a que muchas



iglesias están peleando. Dios dice en el verso 10: “¡Cómo quisiera que alguno de ustedes clausurara el
templo, para que no encendieran en vano el fuego de mi altar!” (NVI). ¿Qué está diciendo Dios? Él está
diciendo: “Deja el ministerio! ¿Por qué estás tú en el ministerio?” La exposición sobre Malaquías es
adecuada para la conferencia de pastores, pero de todos modos creo que ustedes son los sacerdotes.

Ellos ofrecieron comida inmunda a Dios y eso deshonró al Señor. "La mesa del Señor debe ser
despreciada". ¿Qué significa eso? Ellos dicen: "se supone que el culto es mundano. Lo importante es que
yo adoro. ¿Hay algo especial en el servicio del culto?” Por lo tanto, los sacerdotes se acostumbraron
tanto a ofrecer un culto mediocre. La palabra clave es el pan inmundo que ofrecieron. Cuando entras en
el santuario, puedes ver el Candelabro de oro a la izquierda, la Mesa de la Proposición a la derecha y el
Altar de Incienso el frente. Ellos ofrecieron pan contaminado y eso significa que el pan en sí mismo está
contaminado. Esto se refiere a la mezcla de la palabra. Dios odia lo que es mezcla, pero ama lo que es
puro. Dios ni siquiera mira de reojo a una mezcla de dos.

En la exposición de Levítico y Números, mencioné que ni siquiera deberíamos tejer una tela con dos hilos
diferentes. Además, no deberíamos sembrar dos cultivos diferentes en la misma fila. Incluso la comida
no se debe comer mezclada. El matrimonio mixto está prohibido. Dios odia la adulteración. Esto es
peligroso! ¿Cómo adulteramos la palabra de Dios? Que el pastor, en vez de aferrarse al sistema de la
verdad, él predica de acuerdo a los principios mundanos, sus costumbres, su intención y sus métodos.
Ese es el problema. La "vacuna contra Jesús" corrompe a los creyentes. Los creyentes son vacunados con
un Jesús parcialmente muerto, así que cuando viene el verdadero Jesús, Él es rechazado. Este es el
problema que enfrentamos en las iglesias contemporáneas. ¿Sabes que Dios ni siquiera le presta
atención a la Iglesia de la Unificación? No le presta atención a Jung Myung Suk (conocido líder de culto
coreano).

Lo más doloroso para Dios es que ellos lo llaman una iglesia de Dios, pero ofrecen comida contaminada.
Ese es el temor que tengo en mi ministerio cada vez que subo al altar. Le pregunto a Dios: “estoy dando
la palabra correcta delante de Dios? ¿Estoy alimentando apropiadamente a la gente con la palabra de
Dios? ¿Estoy haciendo un buen trabajo como injertador para injertarlos en Dios? Soy para ustedes un
mentor temporal y mi trabajo es entrenarlos rápidamente para que sean mis colaboradores. Esa es la
visión del ministerio. No queremos hacer crecer nuestras propias ramas; eso sólo empeora las cosas.
Deberíamos quitar las ramas lo antes posible e injertarlas en el árbol original. Para hacer eso, no
podemos permitir la adulteración en las palabras que recibimos de Dios. Hay tantas personas quienes
han recibido la vacuna de Jesús y se esfuerzan tanto para injertarse en Jesús, pero no pueden.

Esta es la bendición de la Iglesia Yulbang. Escuchamos bien y recibimos bien, como la Iglesia de Galacia.
Este es el fundamento de la defensa del evangelio. Defendamos el evangelio que Pablo defendió con su
vida hace 2.000 años. Esto es muy importante. El problema de la Iglesia de Laodicea fue que eran tibios.
¿Cómo se obtiene el agua tibia? No lo calientes mucho y déjalo estar. La llenura del Espíritu Santo debe
personificar a la iglesia. Cuando te postras en oración, la llenura de Dios se debe personificar dentro de
ti. Si satanás se personifica en ti, te dará dolor de cabeza. Deja que la unción de Dios, Su poder, Su
integridad y la llenura sea derramada en ti.

¿Cómo podemos seguir avivando el fuego dentro de nosotros? Poniendo continuamente leñas en el
horno. Todo lo que tenemos que hacer es cargar la cruz continuamente. El fuego seguirá ardiendo. El



fuego no puede seguir si tú no provees las leñas. Además, ¿cómo podemos tener agua tibia? Por mezclar
agua fría con agua caliente. ¡Todo lo que tienes que hacer es mezclar el mundo con Dios! Eso es lo que
hicieron los sacerdotes. Una mitad de ellos estaba llena del mundo y la otra mitad estaba llena de Dios.
Un creyente debe vivir según el estándar de Dios; no puede vivir según dos estándares al mismo tiempo:
el estándar del mundo y el estándar de Dios. Demasiadas personas piensan que pueden vivir según
ambos estándares, pero eso no es posible.

Dios y Baal no pueden mezclarse; la luz y las tinieblas no pueden mezclarse. ¿Por qué es doloroso tu
caminar cristiano? No es difícil vivir con Dios, sino que es difícil porque mezclas a Dios con el mundo.
¡Vivir con Dios es muy fácil! A Dios le desagrada el caos. Nunca debemos presentar comida inmunda
sobre el altar. Los miembros de la iglesia deben orar mucho por mí. Es lo mismo para ti. Debes orar:
“Dios, no me dejes comer comida contaminada”. No vayas a cualquier lugar pensando que recibirás
bendiciones. ¡Discierne bien!

¿Cómo puede la comida estar contaminada? El problema es que las manos que ofrecen la comida están
contaminadas. Dios dice en el verso 10: “Yo no tengo complacencia en vosotros, dice Jehová de los
ejércitos, ni de vuestra mano aceptaré ofrenda”. No hay nada malo con la comida, sino que el problema
son las manos que lo ofrecen. Eso es lo que me molesta. El agua es limpia, pero la tubería de agua está
oxidada; este es el problema. Deberíamos arrepentirnos continuamente. No hay nada malo con la
palabra que Dios me dio; sin embargo, el problema es que estoy contaminado. La mano contaminada
significa que la vida está contaminada. Cuando tengo una palabra limpia, pero yo estoy contaminado,
¿saldrá de mí la palabra limpia de Dios? ¡No! La perfecta palabra de Dios también se contamina cuando
sale de mi boca, siendo que yo estoy contaminado. ¡Nunca podemos engañar a Dios!

La poderosa palabra de Dios fue manifestada en el comienzo del ministerio. Sin embargo, los miembros
de la iglesia no cambiaban. Entonces, le pregunté a Dios cuál era el problema y Él dijo que me lo
mostrará. Vi la proclamada Palabra de Dios entrando en los miembros de la iglesia junto con un espíritu
de engaño. ¿Por qué? Porque yo no estaba viviendo según la palabra que prediqué. Solo lucia y sonaba
bien. Ese es el poder que surge de la vida de un pastor. El poder espiritual proviene de la vida que vives.
Esto es muy importante. Nadie puede engañar al Espíritu Santo.

El Señor de los ejércitos habla en el verso 8: “Y cuando ofrecéis el animal ciego para el sacrificio, ¿no es
malo? Asimismo, cuando ofrecéis el cojo o el enfermo, ¿no es malo?” ¿Qué significa eso? Presentar el
sacrificio en si no es el problema, pero el corazón si lo es. Cuando los israelitas caminan correctamente
con Dios, presentan el sacrificio junto con su vida y corazón a Dios. Esa es la razón por la cual un pecador
arrepentido trae la mejor oveja que ha criado, y pone las manos sobre el animal y dice tres veces: "Soy
un pecador". Con tristeza le corta el estómago y la sangre se derrama por todas partes y él ve la sangre.
Dios recibe la sangre y persona su pecado. En consecuencia, él decide no volver a pecar para que sus
preciosas ovejas que ha estado criando, no vuelvan a ser sacrificados por su pecado. Sin embargo,
cuando los israelitas están corrompidos, presentan sus sacrificios tal como lo hacen los gentiles.

El sacrificio de los gentiles no requiere que sea presentado con mucho corazón o con la transparencia de
una vida santa por el que lo presenta. Todo lo que deben hacer es esto: “Hey, Baal! Toma esto y cómelo
bien y no te comportes caprichosamente. Envía una constante lluvia”. Cuando los israelitas se
corrompen, ofrecen sacrificios tal como lo hacen los gentiles: “Dios, toma esto y no te comportes
caprichosamente”. No hay una ofrenda de la vida o del corazón. ¡No hay determinación! Este es el culto



del Israel corrompido. Dios no tuvo en cuanta a Caín ni a su ofrenda, pero Dios se agradó de Abel y su
ofrenda. Dios no tuvo en cuenta a Abel solo por ser el o por su ofrenda. Dios recibe ambos, a la persona
y su ofrenda.

Es lo mismo con la ofrenda que tu traes. La razón por la que una ofrenda es preciosa no es porque el
dinero en si es precioso, sino porque tu vida está contenida en él. No es importante la cantidad de
ofrenda que das. Para Dios es importante cuánto tu sacrificas. Si has dado tu vida totalmente, esa es la
ofrenda más grande. Si has dado tu vida completamente, entonces esa es la mayor ofrenda. Esa es la
razón por la cual Jesús dijo: "Esta pobre viuda dio más que todos los contribuyentes al tesoro" cuando
puso dos pequeñas monedas de cobre. Esto se aplica a la iglesia también. Yo nunca le pedí a los
miembros de nuestra iglesia que den mucha ofrenda y mucho tiempo de lo que les sobra. Yo les pido que
den su vida entera y nunca les digo que den lo que les sobra a Dios. Acá vemos que el culto de los
Israelitas es idéntico al culto de los gentiles. Presentar como ofrenda al ciego es decirle: “Dios, come esto
y queda satisfecho”. Consecuentemente Dios habló a través de Isaías diciendo: “Cómelo tú porque yo
estoy tan harto de esto ahora”. En esto están actualmente las iglesias de Corea.

Un cierto pastor asociado me dijo un día que él sirvió en una iglesia por casi 30 años pero que nunca fue
bendecido por un solo mensaje del pastor principal. Me pareció muy peculiar que el pastor principal no
pudo bendecir o tocar el corazón de este pastor asociado en tantos años de predicas. Y también me
pareció igualmente peculiar que este pastor asociado que haya quedado en esa iglesia por tanto tiempo
después de todo. Eso es raro. Fundamentalmente hablando, Dios no quiere que vayas a esa iglesia
cuando tu alma está muriendo así. La razón por la que quieres encontrar a Dios consistentemente en tu
vida es porque la palabra de Dios obra como vida dentro de ti. La mayoría de las personas reciben vida a
través de la palabra de Dios en nuestros cultos. Es por eso que están cambiando. Jesús dijo en Juan 6:63
“El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que yo os he hablado son
espíritu y son vida”. La palabra de Dios no debe ser acumulada en nosotros como información o
conocimiento, sino como vida. En muchas circunstancias, la palabra de Dios es acumulada en ti como
información o conocimiento porque no te has encontrado con Dios y porque no le ofreces un culto
glorioso y perfecto. Si has estado asistiendo a la iglesia por más de 20 años y escuchas un sermón de
Juan 15, tú dices, ¿“Juan capítulo 15 para hoy? Ah, ¡el mensaje se trata del relato de la vid y los
pámpanos!” Y te cruzas de brazo durante el culto. Esto ocurre porque la palabra de Dios está siendo
acumulada dentro de ti como información.

El autor de Levítico dice en 17:11 “porque la vida de la carne en la sangre está…” así que la palabra de
Dios volviéndose vida en ti significa que se está volviéndose sangre en ti. Jesús también dijo en Juan 15:3
“Ya vosotros estáis limpios por la palabra que os he hablado”. Cuando escuchamos la palabra de Dios, no
debería llevarnos a la acumulación de información o conocimiento. Escuchar la palabra es Dios es la
transfusión de la sangre; por lo tanto, eres purificado dando como resultado en un cambio. Los
miembros de una iglesia cambian a través de la iglesia en el cual la palabra de Dios obra como vida. La
razón por la que no cambias es porque la palabra de Dios se está acumulando como información en ti. Es
por eso que digo que debemos comer la palabra de Dios, no escucharla. El hecho que los sacerdotes
presenten comida inmunda sobre el altar significa que sus vidas no han sido cambiadas; no están
recibiendo la palabra de Dios como vida. Es lo mismo con nosotros. Si tú no estás recibiendo la palabra
de Dios que viene a través de mi como vida para ti, no hay razón para que estés sentado acá en el culto.



Jacques Helleu, un famoso socialista de Francia solía ser comunista, y un día se convirtió al cristianismo.
Antes de su conversión, Jacques sostenía que, para cambiar una sociedad, el sistema debía ser claro. En
otras palabras, su enfoque estaba en el sistema. Luego de su conversión, Jacques sostuvo que el
problema no es el sistema, sino el corazón. Por lo tanto, dijo que para que Europa y Francia cambien, el
corazón debe cambiar. Al recibir a Jesús en su corazón, Jacques cortó con el comunismo, envió su
cadáver y dijo: "El Señor vino sobre mí en santidad". El presidente Mitterrand de Francia fue influenciado
por Jacques y dijo que para que Europa cambien, necesita a Jesús. Luego fue a Estados Unidos y pidió a
los políticos y a los pastores que envíen 100.000 misioneros a Europa.

Para que se establezca una civilización, no puede tener corrupción moral. Miremos a Corea. Ya no se
trata de “prosperidad”. Por favor, no voten por un congresista que defienda la "prosperidad". Tal defensa
de la prosperidad se ha convertido en un juicio a la avaricia de Corea como nación. La economía se está
desarrollando de acuerdo con mi profecía. "Vivamos en prosperidad" no es lo que es importante para
nosotros; debería ser "vivamos de la manera correcta".

Volvamos nuestra atención a los versos 9 y 10. Ellos no honran a Dios apropiadamente por lo que Dios
dice en el verso 9: “Ahora pues, ¿no pedirán ustedes el favor de Dios, para que se apiade de nosotros?
Con tal ofrenda de su parte, ¿los recibirá El con benignidad?” (NBLH). ¿Qué significa eso? Significa que
vivieron conforme a sus deseos y ahora piden la gracia de Dios diciendo: “por favor, resuelve nuestros
problemas…” La respuesta de Dios es: “hagan lo que quieran. Yo no necesito nada de ustedes”. La gracia
de Dios se nos extiende cuando desarrollamos una correcta relación con Dios y le servimos de la manera
correcta. Sin el desarrollo de una correcta relación con Dios, tu pedido por Su misericordia no tiene
sentido.

El Señor de los Ejércitos dice en el verso 10: “¡Cómo quisiera que alguno de ustedes clausurara el templo,
para que no encendieran en vano el fuego de mi altar! No estoy nada contento con ustedes y no voy a
aceptar ni una sola ofrenda de sus manos” (NVI). Dios no quiere la adoración de ellos; está tan
corrompida. Dios quiere que alguien cierre las puertas de la iglesia. Él les está diciendo: “Sacerdotes, es
mejor cerrar la iglesia. ¿Por qué están hablando cosas vanas en lo que ustedes llamas culto?” ¿Acaso no
es esto lo que Dios está diciendo hoy a las iglesias coreanas? Dios está diciendo que Él está cansando de
tal culto. Dios habla a través de Malaquías acerca de cuán importante es la renovación de la adoración.
No es aceptable venir a adorar sin hambre y sed a partir de la próxima semana. Santifícate el sábado y
prepara tu alma en las mejores condiciones para encontrarte con Dios. Por favor, no vengas a la iglesia
apurado y sin ninguna expectativa. Además, ¡no llegues tarde!

El culto debe ser reavivado siendo que esta corrompido. El Señor habla en el verso 11: “Porque desde
donde el sol nace hasta donde se pone, es grande Mi nombre entre las naciones”. Esto está en
concordancia con el verso 5: “Sea Jehová engrandecido más allá de los límites de Israel”. Dios está
diciendo que ustedes has sido el pueblo escogido quienes deberían revelar la gloria de Dios en sus vidas,
pero no lo han hecho; por lo tanto, les desecharé y me iré a los gentiles. El abandono de Israel aumenta
en este punto. Dios dice: “Porque desde donde el sol nace hasta donde se pone, es grande mi nombre
entre las naciones; y en todo lugar se ofrece a mi nombre incienso y ofrenda limpia”. No te tomes muy
seriamente eso de los escogidos. No estoy diciendo que no es importante; pero no debe terminar con
este tipo de actitud: “Siendo que soy escogido, estoy bien…” " Dios no mira hacia el futuro por el bien
de Sus elegidos y por el bien de Su amor por nosotros. La relación con Dios existe solo en el momento
presente. El verbo yada en Éxodo es eterno tiempo presente. De la misma manera nuestro encentro con



Dios es un eterno presente. Que se hayan relajado en el hecho de que fueron escogidos y la posterior
corrupción de su fe, causó el abandono de Dios. Consecuentemente Dios se fue a los gentiles.

El verso 11 es muy importante para nosotros. La razón por la que escogí el texto de hoy en nuestro
servicio de comisionamiento de misioneros, se debe a este verso. Esta es la globalización del
cristianismo. Puede haber seis interpretaciones del verso 11. Me supongo que otros pueden tener más
que esos, pero yo me quedo con las seis interpretaciones. Además, este es el núcleo de las misiones de
nuestra iglesia. Veamos cuán grandiosa es esta revelación. Primero, es la interpretación de los Católicos
Romanos. El entendimiento y la interpretación de ellos es que los Católicos Romanos se levantaran en
todo lugar. Ellos lo perciben como la globalización de los Católicos Romanos. Cuando lees la Biblia con
amen, se vuelve tuya. Deuteronomio 28:1-14 son las palabras de bendiciones dadas a Israel. Sin
embargo, si tu gente los recibe, entonces les pertenece a ellos. El verso 11 menciona el incienso y es por
eso que cada iglesia católica tiene incienso. Esta revelación se convirtió en el fundamente del culto de los
Católicos Romanos.

Segundo, los israelitas lo entendieron como la dispersión por todo el mundo (como la Diáspora) y que
adorarían en sus propios lugares. Esto también se hizo realidad. Tercero, tenemos la interpretación
sincrética que es irrelevante para nosotros. Esa interpretación sostiene que los gentiles también
quemarán incienso. Sostiene que, aunque ores debajo de un árbol de pino, Dios igual escuchará tu
oración. Cuarto, es mejor que los gentiles oren fervientemente a sus ídolos, en sus templos, a que los
Israelitas presenten a Dios pan inmundo a Dios. ¡Esta es la desesperación de Dios! La interpretación es
así: "En lugar de recibir de ustedes la adoración contaminada, prefiero recibir la adoración ferviente que
ofrecen los gentiles".

Quinto, tenemos la interpretación escatológica. Ya que la venida del Reino de Dios es inminente, la
religión de Dios será globalizada. Esto también se está cumpliendo. Finalmente, esta es la interpretación
de la perspectiva de la misión, el cual es lo que deseamos. Esta palabra esta mencionada en toda la
Biblia, como en el Salmo 10:1; 113:3; Isaías 45:6 y 59:19. Esta interpretación es que la religión de Yahveh
será globalizada. La iglesia católica tiene 1.500 años de historia; la iglesia protestante tiene 200 años de
historia. ¿Cuál es el resultado? La iglesia católica no tiene problemas. Podemos discutir que tan bien
andan o no, pero no hay conflictos entre la agencia misionera y las iglesias. Solo las iglesias protestantes
tienen conflictos interminables con la agencia misionera en sus cortos 200 años de historia misionera.
¿Qué significa esto para nosotros?

La misión y la iglesia están divididas. La postura de las agencias misioneras es que las iglesias no tienen
un entrenamiento de discipulado, estudio bíblico y nada que valga la pena. Consecuentemente, ellos
emplearon una táctica y fueron a las iglesias y dijeron: “Nosotros no somos una iglesia! Queremos hacer
misiones; ¿pueden apoyarnos con recursos, como personas y otras cosas?” Ellos reciben el apoyo de las
iglesias y luego les dan la espalda. La postura de las iglesias es así: “esto es como confiar el pez a un gato!
¡No se los des!”  ¿Por qué? Porque desde el punto de vista de las Iglesias, ellos se llevan a los jóvenes de
la iglesia y los ponen en su agencia misionera. Por lo tanto, una corriente principal importante en el
mundo cristiano es que la agencia misionera se convierte en una denominación

Esto es verdad para Corea y para el resto del mundo. Esta es la separación de la iglesia y las misiones. La
UBF (Comunidad Bíblica Universitaria) también se convirtió en una agencia misionera, ¿verdad? Otras
agencias misioneras se han convertido en denominaciones. La agencia misionera Intercp es un buen



ejemplo. Ellos están plantando sus propias iglesias. Esto solo ocurre en la Iglesia protestante y no sucede
en la iglesia Católica Romana. Los católicos romanos tienen sus propias agencias misioneras, como los
Jesuitas, Dominicos, Franciscanos y las Misiones de San Bernardo. Hay muchas organizaciones misioneras
dentro de la iglesia Católica Romana, pero ellas no tienen ningún conflicto con la iglesia. Eso es porque el
Papa tiene la absoluta autoridad y todos ellos le obedecen.

Hans Qum, es un sacerdote y un mundialmente famoso teólogo. Un día, el escribió un artículo favorable
sobre los protestantes; consecuentemente la iglesia Católica Romana lo expulso y lo suspendió como
maestro. Le dijeron que ya no escriba ningún artículo. Cuando un erudito no puede escribir, es como un
cantante que ya no puede cantar. Los protestantes estaban alegres por esto y varios seminarios se
acercaron a el: “ven y únete a nuestra iglesia”. Su respuesta fue: “la iglesia está aquí. ¿Dónde puedo ir de
aquí?” Así que se mantuvo bajo y no ha hecho mucho desde entonces. Esta es la eclesiología. Por lo
tanto, yo apoyo la eclesiología de la iglesia católica. ¡Es bíblica! La eclesiología de la Iglesia Yulbang es
similar a la de los católicos romanos. Incluso si te patean el mentón, debes decir: “La iglesia está justo
aquí. ¿A dónde puedo ir desde aquí? Esa es la doctrina de la iglesia. La separación de las misiones y la
iglesia ocurre por una falta de una eclesiología fuerte.

Nosotros tenemos como 30.000 Papas en la iglesia protestante, contabilizando el número de
denominaciones. Las iglesias se destruyen en la misma proporción como hacen trabajos misioneros. He
leído las biografías de misioneros. Gastan 10% de energía en la lectura de la Biblia, 20% para enseñar y
predicar, 10% para criar hijos y 50% para pelear con otros misioneros. ¡Esa es la verdad! Ese es el
enemigo de las misiones protestantes. Una denominación coreana, Hapdong, envió 7.000 u 8.000
misioneros al mundo. ¿Crees que eso es mucho? Otras naciones nos llaman la segunda nación líder
envidadora de misioneros. Por favor préstame mucha atención.

Yo recibí del Señor una estrategia de misiones para combinar las organizaciones misioneras y las iglesias
hace 19 años. Encontré que la idea de unificar las organizaciones misioneras y la iglesia surgió en La
Florida, hace 40 años. Johannes Blauw escribió el libro “La Naturaleza Misionera de la Iglesia”. En su
libro, Johannes sugirió unir a la divida organización misionera y la iglesia. ¿Cómo funciona eso? Una
iglesia se vuelve en misionero y planta una iglesia. ¿Hizo la iglesia de Antioquía el trabajo de misiones a
través de una organización misionera? La iglesia de Antioquía se tornó en misionero y envió misioneros a
plantas otras iglesias. Esa es la estratega de la misión.

Las Iglesias coreanas comenzaron a enviar entre 7.000 y 8.000 misioneros en el 1970. La UBF
(Comunidad Bíblica Universitaria) envió 1.500 misioneros, así que tenemos un total de 10.000
misioneros sirviendo alrededor del mundo. Una cosa a destacar es que tenemos buenos misioneros,
pero son muy pocos. 7,000 u 8,000 misioneros no son tantos. Nuestra visión es enviar 300,000
misioneros. Son iglesias que funcionan como misioneros en los campos plantando más iglesias. Hay
50.000 iglesias en Corea. Si tenemos 50.000 iglesias, ¿cuantos misioneros deberíamos tener? 50.000
misioneros! La Iglesia Yulbang en Siheung se convierte en un Papa tomando la responsabilidad del apoyo
financiero, ayudando a los misioneros a establecer iglesias alrededor del mundo y plantando aún más
iglesias. Es posible enviar 1 millón de misioneros. Sin embargo, el asunto no es cuantos enviamos.

Pronto comenzaremos una Universidad Bíblica en Camboya y comenzaremos a entrenar a los locales.
Cada persona se convertirá en una iglesia y de ese uno, otra iglesia emergerá. Esto sigue en Singapur y
Taiwán al mismo tiempo. En resumen, 300.000 misioneros pueden ser levantados rápidamente. ¿Cómo



es posible que una iglesia comisione a 300,000 misioneros? Es posible si una iglesia los envía. Una iglesia
planta otra iglesia. Yo les pido a los misioneros que están en el campo “Levanten una Iglesia Yulbang en
ese lugar y levanten una segunda Iglesia Yulbang. Yo voy a proveer todo el apoyo”. La Iglesia Yulbang en
Siheung se convierte en un Papa, provee todo el apoyo y controla el asunto. Tenemos un misionero en
Filipinas y dice que los misioneros coreanos están construyendo muchos templos allá. Sin embargo,
todos están vacíos. ¿Por qué? Porque hicieron las obras de la misión, pero no edificaron la verdadera
iglesia

El verso 11 es una tremenda revelación. Nosotros absolutamente no enviaremos misioneros, sino que
enviaremos los siervos quienes establecerán las iglesias. El comisionamiento de 300,000 misioneros para
el 2030 se puede lograr fácilmente. Sin embargo, hay dos problemas. Primero, ¿cómo vamos a
entrenarlos al estándar más alto? Segundo, Dios debe proveer todas nuestras necesidades financieras.
Para nosotros, la gente es importante y los planes de Dios son críticos. Tú debes pasar por un profundo
entrenamiento. Ve a todos los rincones del mundo y seremos la sede para monitorear el campo
misionero, comenzar la universidad bíblica, levantar los líderes, ordenarlos en el ministerio y establecer
la iglesia.

¡Sirvamos a Dios fielmente!  Por favor, recuerden kabod y yare. No podemos evitar estar dispuestos a
morir por la palabra de Dios. Dios nos ha dado su presencia, la gloria shekinah. No debemos limitar a
Dios en nuestras vidas. Conviértanse en almas puras y santas, para que puedan ir a todas las naciones
como grandes misioneros que levantarán la iglesia de Dios. ¡Que Dios les bendiga de acuerdo a Efesios
4:12 de que ustedes serán misioneros, ministros, hombres de autoridad de la palabra de Dios,
adoradores y contribuyentes equipados para servir a Dios en el ministerio, listos para ir a servir en
cualquier momento!

ANBI

A l l   N a t i o n s   B i b l e   I n s t i t u t e

7. Malaquías (3) 1:12 - 2:9

12. Y vosotros lo habéis profanado cuando decís: Inmunda es la mesa de Jehová, y cuando decís que su
alimento es despreciable.

13. Habéis además dicho: ¡Oh, qué fastidio es esto!  y me despreciáis, dice Jehová de los ejércitos; y
trajisteis lo hurtado, o cojo, o enfermo, y presentasteis ofrenda. ¿Aceptaré yo eso de vuestra mano? dice
Jehová.



14. Maldito el que engaña, el que, teniendo machos en su rebaño, promete, y sacrifica a Jehová lo
dañado. Porque yo soy Gran Rey, dice Jehová de los ejércitos, y mi nombre es temible entre las naciones.

1. Ahora, pues, oh sacerdotes, para vosotros es este mandamiento.

2. Si no oyereis, y si no decidís de corazón dar gloria a mi nombre, ha dicho Jehová de los ejércitos,
enviaré maldición sobre vosotros, y maldeciré vuestras bendiciones; y aun las he maldecido, porque no
os habéis decidido de corazón.

3. He aquí, yo os dañaré la sementera, y os echaré al rostro el estiércol, el estiércol de vuestros animales
sacrificados, y seréis arrojados juntamente con él.

4. Y sabréis que yo os envié este mandamiento, para que fuese mi pacto con Leví, ha dicho Jehová de los
ejércitos.

5. Mi pacto con él fue de vida y de paz, las cuales cosas yo le di para que me temiera; y tuvo temor de mí,
y delante de mi nombre estuvo humillado.

6. La ley de verdad estuvo en su boca, e iniquidad no fue hallada en sus labios; en paz y en justicia
anduvo conmigo, y a muchos hizo apartar de la iniquidad.

7. Porque los labios del sacerdote han de guardar la sabiduría, y de su boca el pueblo buscará la ley;
porque mensajero es de Jehová de los ejércitos.

8. Mas vosotros os habéis apartado del camino; habéis hecho tropezar a muchos en la ley; habéis
corrompido el pacto de Leví, dice Jehová de los ejércitos.

9. Por tanto, yo también os he hecho viles y bajos ante todo el pueblo, así como vosotros no habéis
guardado mis caminos, y en la ley hacéis acepción de personas.

Malaquías (3) 1:12 - 2:9 (9/2011)

Esta es la segunda parte del mensaje titulado: “¿Dónde está mi honra?” El libro de Malaquías presenta
seis disputas, preguntas y respuestas. Es muy importante tender la forma literaria de cada libro de la
Biblia. Por ejemplo, el Evangelio de Marcos fue escrito en forma de novela, así que necesitas saber eso
para entender la tesis del libro. Si no, erróneamente dirías que es un libro de milagros. Es por esto que el
estilo literario de cada libro de la biblia es importante. Entender las seis disputas de Malaquías es por lo
tanto muy importante para descubrir cuál es su tesis.

En la primera sesión, del 1:1 al 1:5, miramos la primera disputa. Dios dijo: “Yo os he amado”, pero los
israelitas están disputando: “¿en qué nos has amado?” Esta es una historia de amor. La palabra típica en
hebreo es “hasad” pero en Malaquías y Deuteronomio los autores usan “ahab”. Ahab es una palabra
clave. Es una palabra familiar que significa que es usada para describir el amor de familia. El amor de
familia no depende de cuánto o cuan bien uno es amado o no lo es. Es un amor sacrificial. “Ahab” en el



mismo sentido se refiere al amor de pacto. Es diferente de un contrato humano que se acuerda en base
al beneficio de cada una de las partes y fácilmente puede ser rota cuando ya no es más beneficioso para
una de las partes. ¡Pero éste es el pacto! Dios absolutamente te eligió y te amó. Él nunca va a romper su
parte del pacto. Sin embargo, tú podrías volver tus espaldas a este pacto y no aceptar Su amor. El no
quebrantará Su pacto. El amor de Dios es eterno, no tiene fin. Su amor permanece para siempre; es un
amor eterno.

La segunda disputa es desde el 1:6 al 2:9. El tema se encuentra en el verso 6: "¿dónde está el honor que
merezco?” (NVI). Israel responde: “¿En qué hemos menospreciado tu nombre?” El tema de honor
continúa hasta el verso 2:9. La vez pasada nos detuvimos en el verso 11 porque era muy largo y los
versos 6 al 11 se repiten en el verso 12. Además, hay otra razón por la que Israel no honra a Dios, y eso
encontramos al inicio del 2:1. Esto debería ser tratado desde la perspectiva del sacerdocio. Claro los
versos 6 en adelante todavía es la historia del sacerdocio, pero debemos tratarlo desde la perspectiva del
sacerdocio. Éste es la razón por la cual lo dividimos en dos partes.

La vez pasada tratamos el tema del honor. La palabra honor, se repite dos veces en el verso 6. La palabra
“temor” se encuentra en el 1:4 y es la misma palabra que “honor”. En el 3:5, “temor o reverencia” es
otra palabra para “honor”. El idioma coreano usa la misma palabra para estas palabras, pero en hebreo
difiere un poco en su significado. La palabra honor en verso 6 es “kabod”. La segunda palabra en hebreo
para honra es “mora”. También vemos otra palabra, “yara”, que encontramos un poco más adelante.
“Mora” y “yara” son casi idénticos en significado. Podemos tratarlos como la misma palabra y nuestro
énfasis cae sobre “kabod”.

Bamberg durante toda su vida estudió el honor de Dios. Él dijo que “yara” significa dar lo mejor a Dios.
Debemos dar lo mejor a Dios. En cuanto a adoración, debemos adorar a Dios cuando nuestra alma está
en su mejor condición. Si tu espíritu está lleno, no importa lo que el pastor diga en el culto o cómo
progresa el culto.

Cuando me convertí, trabajaba como comprador para una compañía. Viajaba a más de 80 naciones
alrededor del mundo. Cuando me iba a un lugar los fines de semana, la primera cosa que hacía, era
buscar una iglesia el día sábado para asegurarme que podía asistir a una iglesia el domingo. Siempre hice
eso. También tenía culto en la mañana en la habitación del hotel. Si me quedaba en la misma habitación
con un compañero de trabajo, adoraba a Dios en el baño todos los días. Siempre buscaba un lugar de
adoración en donde quiera que me iba. Europa es uno de los mejores lugares, porque fácilmente puedes
encontrar una iglesia en cualquier lugar; sin embargo, Casa Blanca no es un buen lugar, porque ahí no
hay iglesia. Casa Blanca es la capital de Marruecos y sólo tiene mezquitas. Lo increíble es que fui a una
mezquita para adorar a Dios. Oré y dije: “Dios, yo proclamo esta mosquita como Tu tabernáculo”. Lo
increíble es que Dios me tocó ahí en esa mezquita. La presencia de Dios llenó ese lugar. Los musulmanes
en esa mezquita no recibieron ninguna bendición de su dios por causa de mí. Por favor no me
malinterpretes. Si tu espíritu está tan lleno, puedes sentir la presencia de Dios en cualquier parte del
mundo. ¿Por qué? Porque Jehová está en todo el universo.

La adoración debe ser ofrecida cuando tu espíritu está en su mejor condición. Estoy seguro que hay
algunas personas que han sido lastimadas esta semana en el mundo. Esa es la razón por la cual nuestro
culto no es bendecido; además, este culto continuará por tres horas más, y no pueden quedarse quietos.
Eso es porque no ofrecieron apropiadamente su semana a Dios. Hoy serás bendecido si por lo menos te



santificas el sábado y anhelas el culto del domingo. Prepárate para ofrecer el mejor sacrificio de
adoración a Dios.

En lo material es lo mismo. El punto no es dar mucho dinero, sino cuanto sacrificas por Dios. Por lo tanto,
se dice que Dios ama el dinero. ¡Por favor escucha bien! Si escuchas mientras duermes, dirás que el
pastor Kim dijo: ¡“Dios ama el dinero”! Así de precioso considera Dios el culto que ofreces desde lo
profundo de tu corazón, y todo lo que ofreces a Dios. La adoración de los gentiles es como un soborno:
“te damos esto y tú danos una buena lluvia”. Cuando los israelitas se corrompen, su adoración se torna
como el de los gentiles. En su libro, Isaías relata el enojo del corazón de Dios que dice: “cómelo tú!, yo no
recibo tal adoración de nadie”. ¿Por qué? ¡Porque que son ignorantes y no ofrecen a Dios lo más
precioso!

Considera esto. Si ofreces lo más precioso a Dios y Él lo recibe, ¡imagínate cuanto Dios te bendeciría!
Dios quiere que le ofrezcas lo más precioso, no porque Él lo necesita, sino porque quiere bendecirte a
través de eso. Dios no necesita de nada. Esto es “yara”. Hablamos de “kabod” anteriormente. Primero,
significa pesada carga. No debemos tratar la palabra de Dios livianamente. Segundo, significa precioso.
Debemos tratar la palabra de Dios como lo más precioso. Tercero, significa honor. No hagas concesiones
inconscientemente con el mundo. Así debemos vivir nuestras vidas. Cuarto, significa “doxa” que quiere
decir gloria. Y finalmente, significa “sham” que es el nombre. Se refiere a la presencia de Dios. Si vas a la
iglesia Yulbang, puedes conocer al pastor Minho Kim. Cuando Dios pone Su nombre en un lugar, significa
que puedes encontrarte con Él allí.

Así como en Juan 1:14 “el verbo (la palabra) fue hecho carne y habitó entre nosotros”, Dios nos llena con
la presencia de gloria. Esto se llama la gloria Shekinah. Juan 17:6 dice que Dios nos dio Su nombre a
través de Jesús. Esto significa que Dios derramó el Espíritu del Creador sobre las criaturas por medio de
Jesús. ¡Cuán grande es esta gloria! La vida bendecida es no limitar Su gloria. No limitemos la gloria del
trino Dios en nuestra vida. Cuando el presidente de Estados Unidos visita tu casa, ésta se convierte en la
Casa Blanca. Eso es increíble! La presencia del trino Dios que mora en ti significa que la gloria de Dios, el
Señor de las naciones y del mundo, viene sobre ti. De acuerdo a Efesios 3:10, los ángeles no tienen el
Espíritu de Dios. Sin embargo, nosotros tenemos Su Espíritu que nos da revelaciones de Dios. Aun hoy,
los ángeles aprenden de nosotros y miran qué revelaciones tenemos en nuestros cultos. El culto que está
lleno de la honra, gloria y santidad de Dios, se transforma en una iglesia gloriosa que enseña aún a los
ángeles. Los ángeles dicen: “asombroso, eso es lo qué ocurrió”. Ellos son bendecidos a través del culto e
informan a Dios. Esto es verdad. Puedes preguntar a Dios cuando lo veas en el cielo.

Los versículos 12 al 14 son la repetición de lo mismo que vemos en los versículos 6 al 10. Son casi
idénticos, aunque hay algunas diferencias, por lo tanto, lo vamos a tocar.

La característica del libro de Malaquías es que la exposición es verso por verso. Esto significa que debes
orar. Personalmente, me es difícil predicar este libro. Yo soy un apóstol, así que puedes imaginarte
cuando doloroso es para mí es exponer el libro de los profetas. La razón detrás de esto es que el oficio de
apóstol fue establecido después que Jesús fue crucificado. Sin embargo, el oficio del profeta ha estado
aun antes de los tiempos de Jesús. Jesús abrazo cada dolor, así que un apóstol habla con elegancia
mientras que un profeta no usa elegancia. Personalmente soy bendecido por los libros proféticos, pero
es doloroso para mí.



Malaquías dice en el verso 12: “Y vosotros lo habéis profanado cuando decís: Inmunda es la mesa de
Jehová, y cuando decís que su alimento es despreciable”. ¿Has escuchado esto antes? Es similar al 1:7.
Qué significa este verso? Decimos esto a menudo en nuestra iglesia: “las iglesias coreanas son tan
corruptas”! Es como decir: ¡los pastores son tan corruptos! ¡El culto es un entretenimiento! Eso es lo que
Malaquías está diciendo. Él dice, “inmunda es la mesa del Señor”, lo cual significa que el culto está
corrompido, la iglesia está corrompida y el pastor está corrompido. Debemos tener cuidado cuando
hablamos esta manera. No te excluyas a ti mismo cuando digas que hay corrupción. ¡Ese es el primer
peligro! Toda corrupción comienza contigo y conmigo.

Estamos sirviendo a la iglesia coreana y otras iglesias en el mundo. ¿Les estamos sirviendo porque somos
realmente justos, puros, limpios y perfectos? ¿Está proclamando Dios la corrupción de la iglesia coreana
y de sus pastores a través de las palabras de los profetas y a través de nosotros? Nosotros también
estamos corrompidos con ellos. Su dolor es nuestro dolor, nuestro dolor es su dolor. No hablamos a los
de afuera, a los inconversos de tales corrupciones y suciedades; no les decimos a ellos: “la iglesia está
corrompida”. Lo estamos proclamando entre nosotros, entre los hijos de Dios y dentro de la iglesia. La
razón de esto es porque yo también soy responsable de la corrupción de la iglesia en esta generación. Si
yo tenía más integridad, si oraba más por ellos y si les proclamaba a ellos más palabras de verdad, no
hubiera ocurrido. Siento dolor al pensar en las iglesias coreanas. De veras que no deseo hacer esto, pero
Dios me compele para servir a los pastores. Una conferencia de pastores en el cual deseo servir es
aquella que la publicidad diga: “sólo pastores principales de iglesias de más de 10,000 miembros pueden
venir”. Eso es lo que realmente quiero hacer. ¿Por qué? Porque es allí donde empezó la corrupción. Me
hace doler el corazón. ¿Por qué? Porque no los serví bien y no estaba equipado apropiadamente. Es
necesario el entendimiento de que toda la corrupción empezó conmigo.

En Daniel 9, él también eleva una petición por la corrupción de su nación, como su propia corrupción.
Los profetas siempre profetizan acerca de su nación, Israel, de esa manera, y todos mueren. ¿Por qué?
Porque quieren llevar la responsabilidad. Esta es la razón por la cual los libros proféticos me dan temor y
no me gustan. Recordemos que la corrupción empezó con nosotros, especialmente la iglesia Yulbang.
Sueno como que soy un hombre justo y e íntegro, pero eso no es así. Tenemos la responsabilidad como
la iglesia de esta generación y los cristianos de este tiempo. Sin el entendimiento de esta responsabilidad
simplemente decimos: “todas las iglesias son corruptas”, entonces tenemos un problema. Si haces esto,
de verdad serás corrompido. ¿Es nuestra iglesia una iglesia completa? ¡No! Apenas estamos avanzando
hacia la perfección y estamos dispuestos a morir por la palabra de Dios. El problema es que no hay
muchas iglesias como la nuestra. En otras palabras, no somos de ninguna manera algo espectacular ni
especial. Estamos viviendo la vida cristiana ordinaria y normal. Tantas personas no lo hacen, entonces
parecemos especial. Sin embargo, en realidad no es cierto. Al contrario, nuestro dolor es que no
podemos acoger más de ellos, porque no estamos aún completos. Por favor recuerda incluirte a ti mismo
cuando dices: “la iglesia está corrompida; el culto esta corrompido y los pastores son corruptos”. Esa es
la razón por la cual batallamos tanto con esto. Cuanto más abrazamos a las iglesias coreanas, más nos
ensuciamos. Cuanto más abrazamos al mundo, también nos ensuciamos. Nuestra lucha es por continuar
abrazándolos y al mismo tiempo no ensuciarnos. Esa es la razón por la que nos enfocamos en la palabra
de Dios y la oración. Batallamos muchísimo para ser una iglesia que está dispuesto a morir por la Palabra.
Recordemos que estamos todos incluidos cuando hacemos éstas declaraciones.

Otro cuidado que debemos tener es, pensar que todos están corrompidos, menos yo. Esta actitud te
puede matar. Por ejemplo, David se corrompió una vez, entonces piensas: “yo estoy bien; los pastores



son corruptos, entonces yo estoy bien. Aun los pastores no oran, entonces yo estoy bien”. ¿Por qué es
esto peligroso? Ninguno de nosotros está dispuesto a morir por David. ¿Estás dispuesto a apostar tu vida
por mí? Si tu pastor principal te dice que mueras, ¿morirías por él? Si te dice que vayas al infierno, ¿irías
al infierno? ¡Tú no debes arriesgar tu vida por mí! Es un problema tener un sentido de alivio espiritual si
pensamos: “todos son corruptos; por lo cual mi corrupción está bien”. ¡El orgullo espiritual corrompido
puede ser un problema!

Esto es importante para ti y para mí. Una de las metas que tengo en mi ministerio es no adueñarme de
ninguno de ustedes. Esta es una meta importante en el ministerio, no adueñarse de una persona o del
grupo. Si te conviertes en mi posesión, no puedes ir al cielo. Yo no haré eso sin importar el costo.

Había un pastor de Inglaterra que era un hombre de mucha influencia por un buen tiempo. Un día se
volvió homosexual y dejó el ministerio. Irónicamente, condujo una conferencia de pastores sobre el tema
de “la piedad” en Australia y 6.000 pastores asistieron al seminario. Cuando estos pastores se enteraron
de lo que había pasado con el pastor, todos dijeron: “cómo pudo haber sucedido esto?” Eso es lo que
está sucediendo en Corea. Solo que es más frecuente.

Cuando visité la ciudad de Junju, pasé un mal momento. Había un cierto pastor en Kimpo, llevando a
cabo un seminario sobre el espíritu Santo y cobraba $5.000. Muchas personas se enamoraron con esto.
Yo también asistí a ese seminario porque alguien lo recomendó mucho. Cuando entré, inmediatamente
pude ver inmoralidad sexual y avaricia en él. Luego escuché que huyó a Japón con su secretaria,
llevándose unos 2 millones de dólares. Estoy pensando que los pastores tienen mucho dinero. ¿De
dónde un pastor saca $5.000? ¿Cómo puede alguien pagar esa suma de dinero para asistir a un
seminario? Yo no cobro ni 50 centavos. Pensándolo bien, yo gasto dinero para que las personas asistan a
nuestros seminarios; les doy de comer y un alojamiento confortable. ¡El Ministerio Zoe es bueno!
Volviendo a la historia, estuve llevando a cabo una reunión de avivamiento en Junjo, y los pastores que
se habían enamorado del seminario del Espíritu Santo vinieron a la reunión. Ellos se sintieron muy
decepcionados. Pareciera que se dispusieron a no ser bendecidos en la reunión. Pensaban que seriamos
igual que el seminario del Espíritu Santo que les decepcionó antes. “Los que están involucrados en el
ministerio del Espíritu Santo son todos iguales”. Estos pastores estaban dispuestos a morir por este
pastor escandaloso. Eso es lo que pasa a cualquiera que está dispuesto a morir por un hombre.

A. W. Tozer dijo algo así. Una persona debe conocer a un cristiano para volverse cristiano. Aunque no
siempre es así, generalmente, somos guiados por una persona para llegarnos a Dios. Es siempre mejor y
hasta necesario que uno sea injertado en un cristiano por un tiempo para tener un mejor proceso de
crecimiento.

Jesús dijo “Yo soy la vid y vosotros los pámpanos”. Las ramas pequeñas crecen de las grandes ramas.
No debemos estar involucrados en el ministerio de las ramitas. La rama grande se romperá si tienes
muchas ramitas. Más rápidamente, rompe las ramitas e injértalos en el árbol original, o simplemente
quítalas. Si nos involucramos en un ministerio de ramitas, nos meteremos en gran problema. No dejes
que los miembros de tu iglesia se enamoren de tu personalidad o tu filosofía. Claro que la personalidad
del pastor es importante, pero no debemos usarlo solo para ministrar a los miembros. Los miembros de
la iglesia madurarán y la personalidad del pastor eventualmente les bloqueará como un corcho en una
botella. Con el tiempo va a reventar. He visto muchas iglesias así. El pastor principal se jubila luego de 30
o 40 años de ministerio e Inmediatamente la iglesia se divide en 7 u 8 iglesias.  Esto sucede porque el



pastor principal bloqueaba los miembros de la iglesia como un corcho en la botella. El punto que quiero
enfatizar es que debes soltarte de mí tan pronto como sea posible e injertarte en la rama principal que
es Jesús. Si no lo haces, ambos moriremos. Si has decidido no crecer en esta iglesia, tienes que tomar
una decisión: o te arrepientes y creces rápidamente, o dejas esta iglesia. Por favor elige entre ambas. Si
no creces y te quedas aquí, nada será peor que eso. Dios será miserable, yo seré miserable y tú también
te sentirás miserable. ¡El crecimiento continuo y paulatino en Dios es algo crítico!

¿Cuál es la grandeza de Pablo? De acuerdo a Hechos 20:30-32, Pablo invitó a los ancianos de Éfeso a que
vengan a Mileto y se despide de ellos, porque él tenía que viajar a Jerusalén y finalmente a Roma. Ellos
compartieron juntos ese momento final en Mileto. Pablo compartió y oró con ellos, y en el verso 30 dice
algo interesante: “y de vosotros mismos se levantarán hombres que hablen cosas perversas para
arrastrar tras sí a los discípulos” Pablo advierte a los ancianos que se levantarán muchos falsos profetas y
engañarán a los miembros de la iglesia, a tal punto que estos los seguirán. Pablo sigue diciendo en el
verso 31: “Por tanto, velad, acordándoos que, por tres años, de noche y de día, no he cesado de
amonestar con lágrimas a cada uno”. Y en el verso 32 dice: “Y ahora, hermanos, os encomiendo a Dios, y
a la palabra de su gracia…”. ¿Qué significa esto? Pablo nunca encomendó a los miembros de su iglesia a
su filosofía o su personalidad durante su ministerio en Éfeso, ni en ninguna otra ciudad. Solamente los
encomendó a Dios y a Su palabra. Esta es la grandeza de Pablo; él nunca les encomendó a su filosofía o
su personalidad. Pablo no permitió que los miembros de su iglesia echen raíces en él. Es obvio que los
pastores impotentes como yo, digan: “no están comprometidos conmigo”. Sin embargo, Pablo fue al
tercer cielo y tuvo tremenda sabiduría y poder. Y aun así, Pablo nunca encomendó a las personas a sí
mismo. Él sabía lo que era importante. ¡Esta su grandeza!

Otro buen ejemplo es Timoteo. Pablo fue su padre espiritual y su mentor. Pablo ayudó a Timoteo a
madurar y le guío a arraigarse en Jesús. Al final, Pablo hizo de Timoteo su colaborador en el ministerio.
Un pastor principal es como un padre para ciertas personas y otras veces es como mentor. Eso es solo
por un tiempo. Eventualmente quiero que seas mi colaborador en el ministerio. Así es como ambos
viviremos. No quiero que pongas tu confianza en mi oración por ti, en el ministerio en el que te pido que
te involucres, o en cualquier cosa de mí. Por favor, no me malinterpretes. No estoy diciendo que debes
menospreciar a tu pastor. Cuando llegues a ser un consiervo en el ministerio, ambos nos apreciaremos
aún más que antes. Una de las metas que tenemos en nuestro ministerio de células es servir a otras
almas y entender cuan precioso y cuán grande es enseñar otros. A través de ellos tú puedes entender el
corazón del pastor. Recién ahí es que puedes convertirte en un consiervo.

Por favor no permitas que otras personas se arraiguen en ti. Uno que permite a otros arraigarse en él se
llama gurú. Los gurús causan muchos problemas en la India. Su característica es hacer que sus
seguidores dependan totalmente de ellos, y toman ventaja de sus debilidades. Así es como guían a otros.
Se muestran a sí mismos como perfectos. Eso no es lo correcta. Miremos al apóstol Pablo; él huyó de la
ciudad de Tesalónica bajando del muro en un canasto. Si yo fuese Pablo, no diría a los demás: “yo
predique el evangelio en Tesalónica!” Sería muy vergonzoso para mí contar esto, sin embargo,
encontramos a Pablo compartiendo este vergonzoso episodio: “escapé por mi vida, sentado en un
canasto, el cual bajaron por el muro de la ciudad”. Pablo revela sus debilidades. Además, cuando Pablo
estaba hablando acerca del tercer cielo, se desvió de el. ¿Por qué? Porque no quería tropezar a otros con
eso.



Alguien como yo debe tener cuidado. Hay una alta probabilidad de que me convierta en un gurú. Por lo
tanto, les pido que me recuerden siempre de este peligro. ¿Cómo haces esto? Volviéndote un consiervo
a mi lado lo antes posible. ¿Cuánto tiempo pasarás por mi entrenamiento? Algunos de ustedes se han
estado entrenando por cinco años y algunos siete años. Si están entrenados apropiadamente, deben
poder plantar una iglesia después de tres años y medio. Sí, tres años y medio son suficiente. Ministros de
la iglesia Yulbang están entrenando bien a pastores en los alrededores de Daegu. Pienso que estos
ministros pueden empezar a plantar iglesias. Algunos entre los discípulos que aprendieron rápidamente
plantaron una iglesia en solo seis meses. A los discípulos originales, como Pedro, que siguieron a Jesús
desde el comienzo, les tomó tres años y medio plantar una iglesia, mientras que algunos discípulos
acelerados, solo seis meses. Esto me hace creer que quedarse en nuestra iglesia por más de siete años,
es muy largo y parece ser un problema. Los miembros de la iglesia que han estado acá por más de siete
años, empezarán a plantar iglesias mañana. Creo que debemos comisionarlos a todos ellos al campo
misionero.

Éste es la grandeza de Pablo. El no permite que otros tropiecen en él. Los entrena rápidamente y los
injerta en Jesús. La voluntad de Dios no es hacer personas como Pablo; Su voluntad es levantar personas
aún más grandes que Pablo. Jesús dijo “si crees en Mí, harás cosas mayores”. La meta de Jesús fue
levantar personas que harían más grandes obras que Él. Mi meta es la misma. ¿Por qué querría levantar
personas dentro de la iglesia Yulbang iguales a mí? La razón por la cual sirvo a los pastores en el
ministerio Zoe es para levantar pastores que son más grandes que yo. Ese es mi meta y no tengo un
interés personal en esto. Yo soy un casamentero con Jesús. Quisiera poder llamarte “consiervo” tan
pronto como sea posible.

Pablo dice en 1 Corintios 3:21-23, “Así que, ninguno se gloríe en los hombres; porque todo es vuestro sea
Pablo, sea Apolos, sea Cefas, sea el mundo, sea la vida, sea la muerte, sea lo presente, sea lo por venir,
todo es vuestro y vosotros de Cristo, y Cristo de Dios”. Pablo dice que tú eres de Cristo. La razón por la
cual Pablo menciona el nombre de Pablo, Apolos o Cefas, es para señalar que todos somos los que los
llevan a Cristo. “Ustedes son de Cristo!”. ¡Pablo sabía algo! Dios no puede, sino amarnos. Cuando un
hombre posee el alma de otra persona, se convierte en diablo. Un hombre no puede poseer el alma de
nadie. Solamente Dios puede tocar almas. Ésa es la razón por la que el apóstol Juan nos enseña a hacer
todas las cosas por medio de la unción, inclusive enseñar.

Una cosa que tengo en alta estima en mi ministerio, es que yo no hago nada, sino que permito al Espíritu
Santo hacerlo. Haz todas las cosas por medio del Espíritu Santo. El primer problema es que no haces las
cosas tanto como puedes evitarlo. Compartí este mensaje a través del sermón del Padre Nuestro, que yo
aún oro: “Dios ayúdame a no levantar mi propia gente; ¡quebranta mi reino propio! Reduce mi honor y
levanta solo Tu nombre”. Esta es la primera y más importante oración. ¿Sabes cuánto Dios le reconoce a
Pablo? Pablo dijo que no recibió ninguna revelación acerca de las vírgenes, pero Dios le dice: “Pablo,
escribe tu parecer sobre esto en la Biblia” (1 Cor.7:25). Dios reconoce tanto a Pablo que le dice que
escriba su propia opinión en la Biblia. ¿Por qué? Porque Pablo no levantó seguidores propios, sino que
los guio a echar raíces en Dios. Pablo honró solamente a Dios y lo levanto solo a Él en su ministerio.

Es lo mismo para mí y para los líderes de las células. Por favor no dejes que los miembros de tu célula
tropiecen en ti. Es necesario llevarlos a echar raíz en Jesús. Consecuentemente, a medida que el número
de consiervos aumente en esta iglesia, seremos más saludables. Nuestra iglesia también será más
poderosa proporcionalmente. Esta es la razón por la cual impulso a salir a aquellos que han estado a mi



lado por mucho tiempo. Mandé a la hermana Yumi a Bután y al pastor Lee a Chunahn. Cuando los
miembros de nuestra iglesia maduren, deberían prepararse para salir. Por favor no pienses: “yo voy a
vivir con el pastor Kim por siempre en esta iglesia”. Puedes quedarte si quieres, pero eventualmente
todos deben ir a la obra.

Los coreanos tienden a confiar todo en las manos de una persona que es un canal para revelarles el
mundo espiritual. Esto es muy peligroso! Si confías todo a una persona, habrá divisiones. Además,
desarrollarás una tendencia de no reconocer cosas diferentes a nosotros. Esto te hace más arrogante.
Esto es lo que pasó con nuestros ministros: todo empieza y termina conmigo. Lo único que ven es sí
mismos; por lo tanto, no reconocen a los demás; ¡son estrechos! Si creces y maduras arraigándote solo
en Dios, tratarás a los pastores como algo precioso. Esos que han estado confiando mucho en mí, caerán
fácilmente o tropezarán cuando yo me equivoque.

Todas las montañas, sean grandes o pequeñas, deben ser allanados delante de Dios. Toda montaña que
es más alta que Dios es abominable ante Sus ojos. Seamos como Gedeón que dijo: “No seré señor sobre
vosotros, ni mi hijo os señoreará: ¡Jehová señoreará sobre vosotros!” Dejemos que Dios sea nuestro rey.
Cuando decimos: “los pastores de esta generación son corruptos, las iglesias son corruptas, el culto está
corrompido!”, recuerda que comienza con nosotros. Es una peligrosa ideología esta de: “fulano o fulana
también son corruptos, por lo tanto, mi corrupción está bien”. Nosotros somos de los que estamos
dispuestos a morir por Cristo. En otras palabras, no hay razón por la cual tropecemos por hombre.
Muchos no van a una iglesia. Yo les pregunto cuál es la razón, y dicen: “es por tal o cual diácono en la
iglesia; él o ella me causó tropiezo”. Yo digo: ¡qué bueno! Deja que él o ella siga tropezando hasta el fin.
¿Por qué tropiezas por un hombre? ¿Por qué estás dispuesto a morir por un ser humano? ¡No hay
ninguna razón por la cual morir por un ser humano! Si estás dispuesto a morir por Cristo, no tienes razón
por la cual tropezar por hombre. Dios dice: “haz ofrecido sobre mi altar pan inmundo diciendo que la
mesa del Señor es despreciable”. En resumen, pretendes que no has sido corrompido y estás dispuesto a
morir por un hombre; por lo tanto, te conviertes en alguien que no necesita la presencia de Dios en su
vida. Por eso es que Dios dice “has menospreciado Mi nombre”

Malaquías repite en el verso 13: “Señor Todopoderoso” (Señor de los Ejércitos NTV). Cuando escuchas
“Señor Todopoderoso” y cuando El viene a ti, ten cuidado. Cuando Dios dice, “Dios todopoderoso”
significa que estás muerto. Cuando tienes una correcta relación con Dios, Él nunca se llama a sí mismo
“Dios todopoderoso”. Cuando tu padre regresa del trabajo, dice él alguna vez: “tu padre todopoderoso
está de vuelta?” Es lo mismo. Cuando tienes una relación correcta con Dios, Dios se refiere a Sí mismo
como el Hijo del Hombre, o To soy padre amoroso, y así sucesivamente. “Señor Todopoderoso” significa
que estás terminado.

Malaquías dice en el verso 13: “Habéis además dicho: ¡Oh, qué fastidio es esto! Y me despreciáis, dice
Jehová de los ejércitos”. Qué es lo que desprecian? Están despreciando el honrar a Dios. Significa que la
vida cristiana y el culto son una carga. “Qué fastidio” significa que las cosas llegan a ser una pesada
carga… el culto se vuelve una carga, la oración se vuelve una carga y ofrendar a Dios se vuelve una
carga; la vida cristiana está en el carril equivocado. Como bien sabes, Dios no nos obliga a hacer algo.
Isaías capítulo 1 y Malaquías 1:8 tratan esto de la ofrenda. ¿De verdad piensas que Dios quiere que des
una ofrenda así, porque a Dios le falta algo? Dios recibe nuestra oración y se regocija porque nos ama.
Sin embargo, los Israelitas estaban ofreciendo ofrendas contra su voluntad. Si vives una vida cristiana en
contra de tu voluntad, todo se terminó. Si sientes que tu vida cristiana está enredada en un sentido de



obligación o de responsabilidad, arrepiéntete inmediatamente y se restaurado. Deja tu vida cristiana si
no puedes arrepentirte. Si sientes que debes tener una vida cristiana correcta porque quieres ser
bendecido, o si lo haces de un sentido de responsabilidad y en contra de tu voluntad, es peor aún. Si
sientes algo de obligación, arrepiéntete tan pronto como puedas, para que pueda vivir una vida gozosa
delante de Dios.

Si tienes una relación correcta con Dios, estarás ansioso de dar ofrendas a Dios. El hermano Oh cada
domingo maneja seis horas desde Gohueng para asistir al culto en nuestra iglesia. Yo me fui allí una vez y
es un largo viaje. También una hermana viaja de Daejun (que está a tres horas) cada domingo para estar
en el culto. Si se sentían forzados a hacer esto en contra de su voluntad, ¿te parece que lo harían? ¡No!
¡Dios se complace con aquellos que tienen un corazón voluntario! No dejes que tu vida cristiana sea una
carga para ti. ¿Hay alguien que le pide a Dios que le autorice a dejar de dar el diezmo? Le dices a Dios:
“Dios, es difícil ganarme el salario; ¿debo dar mi diezmo? Qué tal si solo doy el 5%?”. Por favor, ¡no me
hagas estas preguntas a mí! Si tienes alguna queja acerca del diezmo, por favor hazlo con Dios y no
conmigo. Tú puedes quejarte conmigo: “pastor, por qué es tan largo el servicio de hoy? Tres horas y
medias es demasiado”. Con gusto te referiré a otra iglesia. Si no vienes con un corazón dispuesto para el
culto, será difícil para ti en nuestra iglesia. Creo que hay algunas personas aquí que están
experimentando esto ahora. Dios me dijo que hay tres personas. Sospecho que estás pensando en tu
corazón: “este pastor realmente sabe hablar; ¿cómo es que sigue hablando así”? Te va a sorprender aún
más cuando tengamos culto por cinco horas. Las cargas no nos mueven hacia delante.

Debemos tener un corazón dispuesto delante de Dios. Cuando tenemos el fervor de una gracia sublime,
todo es alegre. La oración y todo lo demás se vuelve alegre. La carga revela los problemas de nuestra
vida cristiana. Si sientes carga, pesadez o cansancio, algo no anda bien. Vivir con Dios debe ser gozoso.
Hay algunos de ustedes que están gozosos viviendo en el mundo. ¿Por qué? Porque te has acostumbrado
a vivir en el mundo y esto despertó la inclinación a disfrutar del mundo. Del mismo modo, si tienes gozo
al vivir con Dios, el culto es divertido y dar a Dios también es divertido. ¡Amén!

Malaquías dice: “Y con indiferencia lo despreciáis” (LBLA). Indiferencia significa desprecio. Se refiere a
gracia barata. Por ejemplo, es una actitud de: “Dios me ha perdonado ya que me he arrepentido. ¿Acaso
no nos bendecirá siendo que ya le hemos adorado? ¿Cómo es que sufro financieramente siendo que he
dado mi diezmo?” Esto es ridiculizar a Dios. Es como decir: “¡Dios, haz tu trabajo! Yo me he arrepentido y
es tu trabajo perdonarme. Esto es gracia barata.

El mejor ejemplo de arrepentimiento que encontramos en ambos Testamentos, es el rey de Nínive, en el
libro de Jonás. Miremos al arrepentimiento del rey de Nínive. Cuando Jonás vino a predicarle el
evangelio, primero el rey se levantó de su trono. ¡Eso es significativo! Significa que puso un lado su vida
egocéntrica. La razón principal por la cual no puedes arrepentirte es porque estás sentado en el trono de
tu vida. No te puedes ver a ti mismo, si estás sentado en tu propio trono; nunca puedes ver tu propia
maldad. Debes bajarte de tu trono egocéntrico y salir inmediatamente. Es el primer y más importante
paso del arrepentimiento profundo del rey de Nínive. Aléjate de tu egocentrismo. Si no te alejas de tu
egocentrismo, seguirás siendo un salvaje por siempre. Compartí esta historia en el sermón del Padre
Nuestro. Cuando la humanidad vivía en el geocentrismo en vez del heliocentrismo, fueron engañados
por Aristóteles y permanecieron como incivilizados durante 1.500 años. Sin embargo, cuando la
humanidad aceptó el heliocentrismo de Copérnico, pasando del sistema solar centrado en la tierra al



sistema solar centrado en el sol, pudieron trascender la tierra. Es el mismo principio. Si vives en tu trono,
que es un estilo de vida egocéntrico, seguirás siendo incivilizado. El rey de Nínive se levantó de su trono.

Segundo, rasgó su vestidura. Rasgar las vestiduras es un símbolo de: “ya no viviré más de esta manera”.
Luego se puso silicio. Silicio no es una tela cara como hoy en día. En ese tiempo, estaba hecho de lana
negra. Eso, es decir: “yo soy tan negro como esta lana”. El estaba confesando a Dios: “soy tan negro
como esa lana”. Seguidamente, el rey se sentó en el polvo. Eso significa: “soy peor que este polvo”. Lo
importante es que no sólo que él hizo esto, sino que obligó a toda criatura viviente dentro de los muros
de Nínive a arrepentirse.

Quiero que noten su actitud. Él dijo: “¡Quién sabe! ¡Quizá Dios se vuelva, se arrepienta y aparte el ardor
de su ira, y no perezcamos!” ¿Qué significa eso? Dios debería castigarnos y matarnos, pero tal vez, si Dios
es misericordioso, puede perdonarnos. Éste es un ejemplo de un corazón quebrantado. El rey sabía cómo
ofrecer un corazón quebrantado. ¿No es este la esencia de la adoración? De acuerdo al Salmo 119, el
salmista confiesa que su alma está consumida con anhelo por la ley de Dios. Ansiaba tanto la palabra de
Dios que su alma estaba consumida. Es un corazón roto; su alma estaba quebrada. Así es con todos.
Deberías venir a Dios con un corazón contrito. Por favor, no vengas con una actitud de: “veamos si le
adoro hoy”. Incluso cuando se trata de la oración, en lugar de: "veamos si la oración funciona", ven con:
"Dios, sin Tu gracia no puedo seguir". Ese es el corazón quebrantado que debemos traer delante de Dios.
La mentalidad correcta sobre el arrepentimiento es: “si la misericordia de Dios aún permanece, El me
perdonará”. Sin embargo, “desprecio” significa: “¡Dios, este es tu trabajo! Perdóname y dame el sello de
tu perdón. Esto es lo que significa.

Seguidamente, quiero abordar: “trajisteis lo hurtado”. La palabra hebrea es Gazal. Se refiere a un animal
que fue desgarrado por un animal salvaje. Éxodo 23:31 y Jeremías 7:10 hacen eco de no comer un
animal desgarrado por una bestia salvaje. Los israelitas malvados estaban ofreciendo a Dios este animal
muerto, despedazado por un animal salvaje. Dios dijo que ni siquiera la gente debería comerlo, y los
israelitas lo estaban ofreciendo a Dios. Están buscando problemas. Dios nunca dice que des ofrendas de
lo que te sobra. Una ofrenda preciosa es dar a Dios de lo que te has sacrificado; no es dar de lo que te
sobra, después de gastar todo lo que querías. Si das con una actitud de: “debo dar algo de dinero a Dios
o debo seguir pagando mis deudas?” Dios no lo recibirá. Por favor no le des a Dios el tiempo que te
sobra. Lo que Dios requiere es tu vida, así que debes darle tu vida entera. ¿Quién te enseñó a dar la
sobra de tu tiempo? Esto es vergonzoso. Malaquías también está ofendido: “debo yo enseñarles lo que
es básico”? Malaquías está enseñando el diezmo a los Israelitas; esto es cuán corrompidos estaban los
israelitas. Por favor no hagas que los pastores digan o prediquen “ora, adora o diezma”. Lo primero que
tienes que hacer con tu salario es apartar el dinero de la ofrenda. Toma el diezmo, la ofrenda, el aporte
para la construcción y la ofrenda para las misiones y dáselos primero a Dios. Por favor no des de lo que
te sobra. “Voy a orar ya que tengo mucho tiempo ahora”. ¡No es así! “Voy a adorar ya que tengo mucho
tiempo libre”. No es la manera. Esto es lo que significa “gazal”. El dinero que ganas honestamente con el
sudor de tu frente, merece ser una ofrenda para Dios. Eso es lo que quiero decir con: "da tu vida a Dios".
Cuando entregas tu vida en esta manera, Dios se complace.

Malaquías sigue abordando esto de los “animales cojos y enfermos”. Simplemente significa dar cosas
inútiles a Dios. Debemos darle a Dios nuestro espíritu en la mejor condición. Antes, la gente solía
consolar a los estudiantes de último año de secundaria que fueron rechazados de las universidades,
diciendo: “Ve nomás a la Escuela Bíblica”! Desafortunadamente, había gente así. Debemos animar a los



más inteligentes y más puros de nuestra familia a que sean pastores. Los israelitas no estaban honrando
a Dios.

Dios maldice en el verso 14: “Maldito el que engaña, el que, teniendo machos en su rebaño, promete, y
sacrifica a Jehová lo dañado”. De acuerdo a Levítico 22:18-20, cuando haces un voto a Dios, tienes que
ofrecer un animal macho, sea cabra u oveja. Sin embargo, los israelitas en Malaquías no ofrecían
animales machos; simplemente dieron lo que sea que estaba disponible o era conveniente. No debemos
vivir nuestra vida cristiana de acuerdo a nuestra conveniencia, sino de acuerdo a la palabra de Dios.
Además, no deberían haber dado los animales dañados, pero lo hicieron. Daban de acuerdo a su deseo o
de lo que les convenía. Un voto debe ser cumplido. Nuestro voto mueve a Dios. Tuvimos varias personas
cuyos bebes recién nacidos estaban a punto morir, y oraron: “Dios, yo te entrego mi bebé; por favor
déjalo vivir”. Cuando crecieron sanos y fuertes, negaron su voto. Cuando hacemos un voto, debemos
cumplir. Ana hizo un voto y lo cumplió. En consecuencia, Dios levantó un gran profeta llamado Samuel,
que puso fin a una era.

Dios dijo: “Maldito el que engaña, el que, teniendo machos en su rebaño, promete, y sacrifica a Jehová lo
dañado”. Los israelitas no cumplieron el voto que hicieron. Debemos cumplir las cosas/palabras que
prometemos delante de Dios. No tiene que ser un voto formal o ceremonioso. Dios estaba enojado
porque no fueron fieles y leales a Él. Dios los maldijo y dijo: “Porque yo soy Gran Rey”. Esto significa que
Él está calificado para hacerlo. Dios además dice: “y mi nombre es temible entre las naciones”. ¿Qué
significa esto? Los israelitas debían revelar el honor y el respeto a Dios delante de todas las naciones.
Siendo que fallaron en hacerlo, Dios se moverá a los gentiles y se convertirá en su rey.

Esto es significativo para nosotros. Es cierto que Dios nos ha dado una gran visión y nos ha dado gloria,
pero si no los mantenemos fielmente y postrados ante Dios, será transferido a otras naciones. ¡Así es!  Si
no honramos a Dios, nuestra visión será transferida a otra nación. Tus bendiciones han sido
predeterminadas, sin embargo, si no honras a Dios, todo acaba. Éste es el error que los israelitas estaban
haciendo en su servicio Dios.

Ahora vemos la maldición sobre los sacerdotes comenzando en el capítulo 2. Claro que Malaquías dijo
en 1:6: “vosotros, oh sacerdotes, que menospreciáis mi nombre”.  El segundo discurso comienza con el
enfoque en los sacerdotes. Podemos interpretar “sacerdotes” como los pastores de esta época, pero
siendo que todos somos sacerdotes reales, se aplica a todos nosotros. Entonces podemos decir que
Malaquías se está enfocando en los pastores.

La maldición sobre los sacerdotes se encuentra en los versos 1 al 3. Miremos el verso 2: “Si no oyereis, y
si no decidís de corazón dar gloria a mi nombre, ha dicho Jehová de los ejércitos, enviaré maldición sobre
vosotros, y maldeciré vuestras bendiciones; y aun las he maldecido, porque no os habéis decidido de
corazón”. En el verso 2 encontramos dos razones de la maldición. La primera razón es la desobediencia
de ellos. Esto es muy simple, pero lo dejaron crecer hasta llegar a ser esta maldición. Los sacerdotes
deben escuchar la voz de Dios. Escuchar la voz de Dios es tan importante, y, sin embargo, las iglesias
coreanas acusan de herejía a aquellos que escuchen la voz de Dios. ¿Cuál es la verdadera herejía? No me
importa ser un hereje mientras no sea maldecido por Dios. Voy a escuchar la voz de Dios. Aunque me
acusen de herejía, voy a continuar escuchando la voz de Dios. Evitar la maldición de Dios es mucho más
sabio que evitar sus acusaciones. El Dios Todopoderoso dice: “si no me oyereis…”



Por siete semanas enseñé “Escuchando la Voz de Dios” y dije que, escuchar la voz de Dios, es básico. Sin
embargo, ¿cómo puede ser una maldición tan grande? Es porque maldad empieza de esto. Sufres
grandemente porque no escuchas la voz de Dios y haces las cosas de acuerdo a tus maneras, tu voluntad
y tus pensamientos. Cualquiera que ignora a Dios, su vida no puede terminar bien. La maldición de no
escuchar la voz de Dios implica que todos deben escuchar la voz de Dios. Dios no está maldiciendo a la
persona porque le gusta hacerlo; la razón por la que Dios hace esto, es porque escuchar Su voz es lo
básico y lo más importante en la vida. Toda maldad nace de esto. Es por esto que el fundamento del
entrenamiento espiritual en nuestra iglesia es enfocarse en Dios.

Hay muchas razones por las cuales no escuchas la voz de Dios; sin embargo, la razón principal es porque
estás enfocado en cosas que hacen de sustituto a la voz de Dios. No puedes escuchar la voz del Espíritu
Santo porque estás enfocado en escuchar los sonidos de este mundo y estás expuesto a los sonidos
ruidosos de malos espíritus. No puedes escuchar lo que Dios quiere hacer. Si no eres consciente de la voz
de Dios, naturalmente serás consciente de otras cosas. Además, siendo que eres consciente de otras
cosas, no puedes escuchar la voz de Dios. No puedes escapar de los malos espíritus porque no puedes
escucharle a Dios. El mal se acerca lentamente hacia ti: la lujuria de la carne y la lujuria de tus ojos. La
maldad intrínseca y la maldad extrínseca que vienen a ti es tan fuerte por lo que vives la vida de una
bestia y el jactancioso orgullo de la vida.

Pablo dice en Filipenses 3:8: “Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia
del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y lo tengo por basura,
para ganar a Cristo”. La grandeza incomparable de conocer a Cristo Jesús debería extraer de nosotros
todo falso conocimiento. Esto es lo más importante en nuestra espiritualidad. El secreto para extraer el
veneno, no es remover el veneno en sí mismo, sino que no es extraerlo naturalmente cuando aceptas la
incomparable grandeza de conocer a Cristo Jesús. Me referí a esto en el estudio de Gálatas. Es escuchar
correctamente y creer correctamente. No puedes creer correctamente si es que no escuchas
correctamente en primer lugar. ¡Esta es la gran revelación de Pablo, escuchar correctamente y creer
correctamente! Recibir el espíritu Santo y usar el poder del espíritu Santo debe llevarse a cabo a partir de
“escuchar correctamente y creer correctamente”. Esta es una maravillosa revelación. Las escrituras
tienen el mismo fluir en todo. Si no escuchas de Dios, eres maldito; ¿por qué? Porque, aunque Dios no te
maldice, te maldices a ti mismo en el transcurrir de tu vida. ¿Cómo es eso? Sólo las cosas de Dios son
perfectas; sólo las cosas de Dios son gloriosas; solo las cosas de Dios nos bendicen. Cuando no los
escuchas, la maldición ya está sobre ti. Más aun, debemos vivir en la luz. Solo cuando estás en la luz,
puedes evitar cosas. Pisas sobre cosas sucias, como basura y heces, porque estás en la oscuridad. La
maldición es no escuchar la voz de Dios.

¿Qué más es maldición? Dios continúa diciendo por medio de Malaquías: “si no decidís de corazón dar
gloria a mi nombre, ha dicho Jehová de los ejércitos, enviaré maldición sobre vosotros”. El texto en
coreano tiene dos oraciones, pero en el griego y el inglés, hay solamente una oración. Dios está haciendo
aclarando que no disponen el corazón para honrar Su nombre. En otras palabras, no das todo por honrar
mi nombre. El deber del sacerdote es establecer y dar su corazón para honrar el nombre de Dios. Esa es
la esencia de la vida. Ustedes que son sacerdotes reales deben derramar el corazón para honrar el
nombre de Dios, cuanto más los pastores. Debemos derramar nuestros corazones en honrar el nombre
de Dios. Eso es todo lo que debemos hacer.



¿Qué significa honrar (dar gloria a) mi nombre? Jesús dijo en Juan 17:1. “Padre, la hora ha llegado;
glorifica a tu Hijo, para que el Hijo te glorifique a ti” Gloria es la restauración de la intimidad con Dios.
Como pastor, como sacerdotes y como creyentes, debemos mantener nuestra intimidad con Dios. No
hay otra manera de vivir. Esto es muy cierto para pastores como yo. Yo procuro de entenderle todo el
tiempo. Si perdemos nuestra intimidad con Dios, seremos malditos. Cuando nos separamos de Dios, un
tiempo de deficiencia vendrá. Esto es absoluto. No estamos hablando acerca de una posibilidad, sino de
algo absoluto, absolutamente ocurrirá. Sí nos separamos de Dios, de seguro que experimentaremos
deficiencia. Esta es la razón por la cual debemos preservar nuestra intimidad con Dios. De aquí es de
donde procede la vida miserable. El salmista dijo en el 107:10 y 11: “Moradores de tinieblas y de sombra
de muerte, prisioneros en miseria y en cadenas, porque fueron rebeldes a las palabras de Dios y
despreciaron el consejo del Altísimo” (LBLA). La Biblia nos enseña que la única razón de tener una vida
miserable es la perdida de la intimidad con Dios. Esto es simple y llano; sin embargo, esta es la más
grande maldición desde la perspectiva de Dios.

En el Padre Nuestro, Jesús nos enseñó a orar: “santificado sea Tu nombre”. Levanta solamente Tu
nombre y que mi nombre caiga al suelo. “¡Venga tu reino!”. Ayúdame a no levantar mis propios
seguidores ni mi propio reino. Que sólo tu reino prospere. “Hágase Tu voluntad, como en el cielo, así
también en la tierra”. Que la voluntad del padre sea hecha y no dejes que mi voluntad se haga. Así es
como glorificamos y honramos a Dios. Cuando mi voluntad muere, mis cosas mueren, y sólo Dios es
levantado, y yo me vuelvo completo. “Buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas
cosas os serán añadidas”.

No escuchar la voz de Dios es un tema simple para tratar y sin embargo es aterrorizante. Han surgido
algunas teologías extrañas. ¿Cómo puede un pastor no escuchar la voz de Dios y pastorear una
congregación? No entiendo por qué hay personas que encuentran raro escuchar la voz de Dios. Quiero
que los estudiantes de nuestra iglesia lleven esto en mente. No importa que te acusen de hereje,
solamente que Dios no te maldiga. Dispón tu corazón para honrar a Dios con toda tu fuerza para vivir en
la gloriosa presencia de Dios. Vivimos para tener intimidad con Dios. Según Génesis 5:22, Enoc caminó
con Dios y tuvo hijos e hijas. Tener hijos es importante; significa caminar con Dios en cada aspecto de la
vida. Dios lo llevo al cielo sin ver muerte.

Dios continúa Su maldición: “Maldeciré vuestras bendiciones”. Esto es aterrorizante. Dios bendice en
Deuteronomio 28:1-14 y también maldice 41 veces desde el verso 15 del mismo capítulo. Las
bendiciones en los versos 1 al 14 se convierten en 41 maldiciones. Los seres que deberían vivir por la
bendición de Dios ahora son maldecidos. ¿Piensas que su vida les irá bien? No me importa ser llamado
un hereje; escucharé la voz de Dios. Y también, además, honraré el nombre de Dios.

Ahora vemos los detalles de la maldición comenzando en el verso 3: “He aquí, yo reprenderé a vuestra
descendencia”. La primera maldición es reprender a los descendientes. La palabra hebrea para
descendientes es zera. Significa semillas, que se refieren a los descendientes. En otras palabras, Dios
cortará a los descendientes. Los pastores tienen un trabajo difícil. ¿Por qué es tan difícil? Cuando eres un
profesional en tu campo, las personas te admiran. Por ejemplo, cuando un abogado hace un buen
trabajo defendiendo a sus clientes en la corte, todos lo admiran. Cuando un cirujano hace una buena
cirugía a sus pacientes, todos le admiran. Sin embargo, no es así con los pastores. Cuando un pastor
predica un buen mensaje, ¿lo convierte eso en un buen pastor? ¡No! Él debe ser un buen predicador y su



vida debe respaldar lo que predica. Su personalidad también debe respaldarlo; todo debe ser perfecto.
Bueno, no tiene que ser perfecto exactamente, pero debe alcanzar un cierto estándar.

Miremos los requisitos de un obispo en 1 Timoteo. ¿Son estos requisitos alcanzables para un hombre?
Un obispo debe ser irreprensible; no le debe faltar nada en ninguna área. Esta es la razón por la cual
siempre digo a los pastores: “no pastoreen si no tienen el llamado!” Porque al igual que Pablo dijo, que
Dios cambió a alguien como él, que era el mayor de los pecadores y lo fortaleció, yo también soy así. He
cambiado mucho comparado con quién era hace 19 años. Yo era muy diferente hace 19 años y mira los
cambios. Esta no era mi voluntad; Dios lo hizo, porque El me llamó. No estoy seguro cuánto más he de
cambiar. Tomó 19 años llegar a ser como soy ahora, y no puedo imaginarme cómo seré en otros 19 años.
Esto es posible porque he creído, que Dios que me empoderó, continuará moldeándome. Esto es el
llamamiento.

Es lo mismo contigo. Si no entiendes el llamado a la iglesia Yulbang, será doloroso para ti. Tan pronto
como confirmes el llamado de Dios en la iglesia Yulbang, todo será más fácil; y si tienes el llamado a esta
iglesia, de seguro cambiaras dentro del sistema espiritual de la iglesia Yulbang. Fíjate en los miembros de
esta iglesia y ve como muchos de ellos han cambiado, empezando con el señor Choo, el señor Oh y los
ancianos. Si tienes un llamamiento a esta Iglesia, cambiaras mientras que estás aquí. Cuando leo 1
Timoteo, siento que me estoy sofocando con la presión; “como puedo pastorear?” La clave es no
hacerlo. Siendo que Dios es el que me ha llamado, no lo hago por mí mismo. Según Efesios 1, Él nos
predestinó. Dios ha decidido convertirte en un ser santo y sin mancha; El de seguro lo hará. Si Dios lo va
a hacer, quisiera que sea rápido y no tener que esperar tanto tiempo.

“He aquí, yo reprenderé a vuestra descendencia”. Dios habla lo mismo en Oseas 4:6. “Mi pueblo fue
destruido, porque le faltó conocimiento. Por cuanto desechaste el conocimiento, yo te echaré del
sacerdocio; y porque olvidaste la ley de tu Dios, también yo me olvidaré de tus hijos”. Dios te rechaza a ti
y a tus hijos. Es por eso que ser pastor es tan desafiante. Si yerro en mi ministerio pastoral, aun mis hijos
serán malditos. Cuando hablo de esto, pierdo mi motivación por el ministerio. Dios debería decir que
solamente maldecirá a los pastores; da miedo cuando maldice también a nuestros hijos.

Descendencia tiene también otro significado; se refiere al fruto de la cosecha. Lo que Dios dice es que no
habrá pago por la labor. En nuestro caso, no va haber pago por el ministerio pastoral. Claro que no
estamos en el ministerio por un pago o recompensa; sin embargo, nuestros hijos deben criarse bien a
través de nuestro ministerio, recibiendo abundante gracia de Dios y viviendo gozosamente con El. Tu vida
se desmorona y tu rostro está oscurecido porque yerras en tu ministerio pastoral. El rostro de los
pastores que no tienen la gracia de Dios se ve oscuro, mientras que el rostro de los siervos de Dios que
escuchan la voz de Dios, brilla. Algunos están tan oscuros que parecen estar en camino a la muerte o con
ictericia.

Descendientes también significa “amputar un brazo”. Se refiere a la pérdida de autoridad, poder y dones
espirituales. En otras palabras, pastoreas sin poder. Ya que no escuchas la voz de Dios y no le honras, tu
ministerio no tiene poder. ¡Cuán agradecidos estamos en la iglesia Yulbang! Todos los poderes de Dios
están revelados y en acción. La revelación de su poder no es tan importante, pero en cuanto de la
presencia de Dios, Su presencia siempre se revela en Sus caminos. Esto incluye milagros, señales y
prodigios. Si estos no se revelan, entonces algo no está bien. Eso significa que la palabra está siendo
acumulada como información, como conocimiento. Cuando la palabra de Dios es edificada en una iglesia



como vida, la autoridad de la palabra de seguro será revelada. El enfoque de nuestra iglesia no es la
sanidad, pero ese poder se revela en la iglesia a causa de la presencia de Dios. “Amputaré tu brazo”: Esta
es la maldición de los sacerdotes.

Ahora, pongamos atención en los versos 4 al 6. Este es el pacto con los Levitas. Dios dice en el verso 4:
“Entonces por fin sabrán que fui yo quien les envió esta advertencia, para que mi pacto con los levitas
continúe», dice el Señor de los Ejércitos” (NTV). ¿Cuál es esta advertencia? Es escuchar la voz de Dios y
disponer el corazón para honrar su nombre. La razón por la cual el Dios usa la palabra “advertencia” en
vez de “palabra”, es para enfatizar Su punto. En el libro de Juan, Dios usa la palabra “logos” en los
primeros capítulos, y en el 12:50 usa la palabra “mandamiento”. Jesús dijo: “Y sé que su mandamiento es
vida eterna”. Mandamiento es una palabra deuteronómica. En otras palabras, Jesús también aceptó
Deuteronomio como mandato, “el mandamiento de Dios es vida eterna”.  La vida eterna es el
mandamiento de Dios y Sus mandamientos son vida eterna. Malaquías usa una palabra parecida:
“advertencia “. La meta al escuchar la voz de Dios es disponer el corazón para honrar a Dios y preservar
el pacto de los Levitas.

En el verso 5, el pacto que Dios estableció con los levitas es pacto de vida y de paz. La pregunta entonces
es, ¿“qué es el pacto de vida y paz?; ¿vemos esto en la Biblia?” No, no vemos esto en el Pentateuco.
Encontramos una historia en Números 25:12. Cuando los israelitas invitaron a las mujeres gentiles para
adulterar, Finees se levantó y traspaso con su lanza al hombre y a la mujer. Esto agradó a Dios, que dijo:
“Por tanto diles: He aquí yo establezco mi pacto de paz con él”. Finees mató personas y recibió el pacto
de paz. Eso es lo que vemos, pero no está relacionado con nuestro tema.

El pacto de vida y paz no está mencionado en el Pentateuco, pero hay otros documentos en el A.T que
merecen nuestra atención, como el Documento Deuteronómico (que son copias de Deuteronomio). Estos
documentos registran Deuteronomio y Jeremías. ¿Cómo los llamaron los estudiosos? Simplemente los
llamaron Deuteronómicos (DT), Deuteronómico Copia 1 (DT 1), Deuteronómico copia 2 (DT 2) y así
sucesivamente. De acuerdo a estos documentos, encontramos a los “sacerdotes de los Levitas”. Así que,
vemos la bendición de los levitas comenzando en Números 33:8. Jeremías 33:26 también menciona el
sacerdocio Levítico. Vemos esto en varios otros lugares. No vemos el pacto de los Levitas, pero
encontramos a los sacerdotes levíticos en Deuteronomio a través del documento DT. Esto prueba que no
están totalmente desligados.

Pongamos atención en números 16:40. Ahí el sacerdote llamado Eleazar, juntó los incensarios de bronce
traídos de aquellos hombres que se habían revelado y que habían sido quemados por el fuego que salió
de parte de Jehová y los martilló para recubrir el altar. Durante el tiempo de Números, el sacerdote de
turno, Eleazar, era el que estaba calificado para quemar incienso delante de Dios. Sin embargo, Dios dice
en Ezequiel 44:15. “Más los sacerdotes levitas hijos de Sadoc, que guardaron el ordenamiento del
santuario cuando los hijos de Israel se apartaron de mí, ellos se acercarán para ministrar ante mí, y
delante de mí estarán para ofrecerme la grosura y la sangre, dice Jehová el Señor” . ¿Notaste que ahora
tenemos sacerdotes de la línea de Sadoc? ¿Cuál es la significancia de ellos? Los descendientes de Sadoc
son sacerdotes de la filiación sur de Judá. La filiación norte es de los descendientes de Abiatar. Los
descendientes de Eleazar son sacerdotes de la afiliación norte. Esta cuestión es vital para determinar la
autoría del Antiguo Testamento que abarca 600 años. La conclusión es un grupo de escribas de Esdras.
Este grupo editó el Antiguo Testamento cuando estaban a punto de terminar la canonización del A.T.
Usaron los documentos DT, DT1, DT2 y el manuscrito P (Papiro, que es uno de las más antiguas copias)



en su trabajo editorial. La afiliación de Jeremías fue eliminada en el proceso de canonización y la
afiliación de Esdras editó el Antiguo Testamento. En la segunda mitad del A.T, los sacerdotes en línea de
Sadoc que estaban afiliados al sur, ofrecieron los sacrificios. El A.T que abarca 2.600 años fue editado por
los escribas de Esdras. Eso es lo que hemos estado leyendo hasta hoy.

Yo compartí esto con nuestros teólogos en estados Unidos América que, los conquistadores en la
historia, los romanos, canonizaron el Nuevo Testamento. Muchas escrituras hebreas relacionados al libro
de Santiago fueron omitidos. Debemos encontrarlos y estudiarlos. La clave es que los sacerdotes de
Esdras canonizaron la Biblia durante 2.600 años. El trabajo de nuestros teólogos es investigar los libros
omitidos por los descendientes de Abiatar, la afiliación de norte. Yo solo revelo por fuera y los teólogos
llenan el interior. Para eso se les paga.

La cuestión importante es volver al pacto de vida y paz el cual está mencionado en el versículo 5. El pacto
de vida y paz se refiere al mantenimiento, preservación y multiplicación de la vida. Hablé acerca del
pacto anteriormente. El punto importante es que el pacto es diferente a un contrato. El pacto se refiere a
la decisión unilateral de Dios hacia nosotros y Su amor unilateral por nosotros. Ese pacto no puede ser
roto por Dios; solamente se puede romper cuando nosotros lo rechazamos. Cuando mantenemos
nuestra relación con Dios, el pacto de vida y paz nos trae paz individual y corporativa. Romper ese pacto
es como rechazar a Dios o Su presencia, lo cual es seguidamente produce deficiencia en nuestras vidas.
En otras palabras, los Levitas solo pueden existir en una relación con Dios. Ni bien rompen este contrato,
se vuelven como nada, inservibles. Es lo mismo contigo. Lo que sea que tú haces es significativo solo si
estás en una correcta relación con Dios. La relación de pacto es una relación de padre-hijo con Dios, una
relación de vida y una relación de vida-eterna. Solo esto es lo que es significativo para nosotros. Cuando
este pacto se rompe, lo que sea que haces es inútil y sin valor. No importa cuánto dinero ganas o cuantos
títulos tengas. Los levitas solamente tienen significancia dentro del pacto con Dios.

Estoy haciendo eco de la enseñanza de Juan. El camino del hombre de Dios es recibir a Jesús, quien viene
continuamente hacia nosotros en el libro de Juan. De lo contrario, inmediatamente entras en un
estándar de juicio. Esta es la razón por la cual uso la expresión: “salvación es tensión!” Nuestra única
forma de vivir con Dios es recibir a Jesús que viene a nosotros continuamente. ¡Amén! Dios está diciendo
desde esta misma perspectiva: “Mi pacto con él fue de vida y de paz”.

Además, dice Dios: “las cuales cosas yo le di para que me temiera; y tuvo temor de mí, y delante de mi
nombre estuvo humillado”. El propósito del pacto de vida y paz con Dios es para temer, reverenciar. En
otras palabras, si te olvidas o pierdes el pacto de vida y de paz con Dios, no puedes reverenciar a Dios.
Referencia en hebreo es kabod. Es estimar a Dios con el más alto respeto y atesorarlo. Cuando lo
atesoras y le das lo mejor de lo mejor, ¿qué te ocurre a ti, como el dador? Dios también te atesorará a ti;
El a cambio te estimará con el más alto honor. Por ejemplo, supón que tengo un agua tan preciosa que
cuesta más de 1 millón de dólares y le doy a mi esposa. ¿Quién es el que siente más alegría? Alegría
siente el que da. ¿Te parece que mi esposa va a tomar sola esa agua preciosa? Seguro que me dirá,
“amor, porque no lo tomas conmigo” Cuando das a Dios lo mejor de ti, ¿lo recibe Dios y solamente te
dice gracias? “¡Dios dirá, “ven y compártelo conmigo!” ¿Quien demostró esto en la Biblia? David lo hizo.
David mirando en dirección al pozo que estaba en Belén, dijo: “¡quien me diera a beber del agua del pozo
de Belén!” Dos de sus soldados inmediatamente fueron a traer el agua sin tener en cuenta sus vidas.
Cuando regresaron a salvo con el agua, David simplemente lo derramó en el suelo diciendo: “esto es la



vida de ellos”. Cuando Dios recibe lo mejor de ti, ¡cuán profundamente se emocionará! David nunca
olvidará a estos hombres. Sin reverencia hacia Dios, no puedes vivir tu vida como deberías hacerlo.

Según Proverbios, la recompensa de la reverencia hacia Dios es vida y paz. ¿Cuál es la recompensa de
vida y paz de los que sirven a Dios? A tu mano izquierda tienes un guerrero y a tu mano derecha tienes
riquezas y gloria. Uno que reverencia/teme a Dios, vive la vida bendecida. El propósito del pacto de vida
y de paz con los levitas es para reverenciar/temer a Dios. “y tuvo temor de mí, y guardó reverencia a mi
nombre” (RVR 1977 ). Reverencia, temor, significa atesorar la presencia de Dios.

Así que, ¿qué les sucede a los levitas cuando reverencian a Dios? Según los versos 6 y 7, Dios pone Su
autoridad en sus labios. De aquí sale el dicho: “los hijos de Dios viven de su boca, de sus labios”. Nos
encantaría escuchar: “si me reverencias, aumentaré tus riquezas; si me reverencias, te bendeciré para
que seas exitoso en tu carrera”. Sin embargo, nuestro buen Dios nos dio lo mejor: “pondré Mi autoridad
en tus labios.” En otras palabras, será hecho de acuerdo a tus palabras. ¡Yo elijo esto! Los hijos de Dios
viven de su boca, de sus labios. Puedes tener autoridad en tu boca. Tendrás esta autoridad mientras que
reverencies a Dios en el pacto de vida y paz con El.

Malaquías dice en el verso 6, “La verdadera instrucción estaba en su boca” (LBLA) Sacerdotes! ¡La
verdadera instrucción está en tu boca! Esto es tremendo y aterrador a la vez. En otras palabras, de su
boca no sale nada más que la verdad. La verdad es el único estándar que debe existir en todas las
generaciones. Los sacerdotes deben tener esto. Este concepto también se encuentra en el libro de
Efesios. El entrenamiento más importante en cuanto a levantar una iglesia gloriosa, es el entrenamiento
de las palabras. Los Sacerdotes y los miembros de la iglesia deben tener el poder de proclamación de la
palabra de Dios. ¿Por qué? Porque ellos tienen la verdad. Cualquier cosa que tú dices, llega a ser ley.
¡Cuán aterrador es esta autoridad! Los sacerdotes tienen la verdadera instrucción que llega hacer el
estándar de todas las elecciones. La verdad nos compele, compele nuestra disposición de morir por ella.
Esta es la bendición dada a los creyentes; debes conocer esta autoridad. “La verdadera instrucción
estaba en su boca, y no se hallaba iniquidad en sus labios” (V.6 LBLA). Por supuesto, siento que él tiene la
verdad, no puede haber injusticia; él no habla falsedad en absoluto.

¿Entiendes ahora por qué defendemos la verdad de la iglesia, y estamos dispuestos a morir por ella? Una
iglesia debe interceder por el sacerdote de cuya boca solo sale la verdad. Cuando oras por mí, por favor
pide que solamente la verdad salga de mi boca. Enseñe en 1Timoteo que una iglesia debe convertirse en
un defensor de la verdad y un gimnasio espiritual. Seamos todos excelentes atletas espirituales.
“Verdadera instrucción estaba en su boca”.  ¿Puedes imaginarte como sería si solamente la verdad
saliera de tu boca? ¡Cuán increíbles obras podrían ser hechas a través de tu boca!

Malaquías continúa en el verso 6 “en paz y en justicia anduvo conmigo” Cuando vives por la verdad, tu
única opción en la vida es elegir la palabra de Dios. Por lo tanto, los que eligen la palabra de Dios,
naturalmente caminan con Dios. ¿Cómo puede un hombre que no vive por la palabra de Dios, caminar
con Él? Vivir por la verdad nos lleva a caminar con Dios. ¿Cómo este hombre camina con Dios? Camina
con Dios en paz y rectitud. Paz es “Shalom” que se cumple en una relación correcta con Dios. Es la gloria
de la victoria diaria. Ahora miremos la rectitud. La palabra de Dios es recta. Nada hay recto aparte de la
verdad. Dios te conoce y tú conoces a Dios. Relacionarse es conocerse mutuamente, comunicándose el
uno con el otro y tener experiencia juntos. Por ejemplo, el pastor Kim y el señor Choo tienen una
relación recta. Eso significa que no hay secretos entre ellos. La relación recta entre tú y Dios significa que



no hay secretos escondidos. Es como lo que Dios dice en Amos 3:7: “Ciertamente el Señor Dios no hace
nada sin revelar su secreto a sus siervos los profetas” (LBLA).

Malaquías dice: “y a muchos hizo apartar de la iniquidad”. La verdadera instrucción produce vida. En
resumen, hace que muchos se vuelvan de sus pecados. Si la verdadera instrucción está viva y activa en
las iglesias, sería raro que los miembros de la iglesia no cambien. Cuando una iglesia posee verdadera
instrucción, las almas vivirán, la vida será abundante, y las personas cambiarán. Una iglesia cuyos
miembros han estado ahí por 10 o 20 años y no han cambiado, tiene problemas; la verdad está muerta
en esa iglesia. Una iglesia llena del vigor de la verdad también estará llena de vida; apartará a muchos del
pecado. Esta es la boca de los sacerdotes.

Continuamos con el verso 7. “Porque los labios del sacerdote han de guardar la sabiduría”. ¿Qué significa
esto? Primero, es resguardar la verdad, es atesorar la verdad; es dar el más alto valor a la verdad. Una
iglesia debería estar dispuesto a morir por la verdad. Segundo, significa preservar su pureza, para que no
hagamos concesiones con el mundo y no seamos infectadas por el. Debemos preservarlo porque la
verdad es la pureza de Dios. Es preservarlo puro. Tercero, tenemos la responsabilidad de pasar la verdad
a la siguiente generación. Siendo que la verdad es lo único que cada generación puede escoger, debemos
pasárselo a ellos. La siguiente generación hará lo mismo con la generación que sigue. Esta es nuestra
responsabilidad. Esto es lo que significa resguardar la verdad.

Por lo tanto, Malaquías dice. “y de su boca el pueblo buscará la ley”. Las personas no buscan la palabra
de Dios de lo que no es la verdad. La verdad sale de su boca. Es preguntar: ¿qué debo hacer en esta
situación? y luego esperar que la palabra salga de su boca. Cuando vienes a verme, vienes buscando
palabra que sale de mi boca. Casi nadie viene solo para verme. Las personas buscaban instrucción de la
boca de los sacerdotes. Cuando decimos: “la verdad está saliendo de su boca”, significa que la palabra de
Dios está saliendo de su boca. Mateo 4:4 dice: “no sólo del pan el hombre vivirá, sino de toda palabra
que sale de la boca de Dios”. En otras palabras, tu boca es la boca de Dios. La boca del sacerdote es lo
mismo que la boca de Dios.

Yo elevo esta oración todo el tiempo: “Dios, dame los sonidos del cielo; confíame la palabra de la
autoridad de Tu trono. Dios, cuando abro mi boca, que tu boca se abra y que fluya el río de agua de
vida”. Mi boca no me pertenece a mí, le pertenece a Dios. Esta revelación es importante para mí. Yo no
hablo de acuerdo a mis pensamientos y mis costumbres. Dios dice lo mismo en Jeremías 1:9-10: “He aquí
he puesto mis palabras en tu boca. Mira que te he puesto en este día sobre naciones y sobre reinos, para
arrancar y para destruir, para arruinar y para derribar, para edificar y para plantar”. Malaquías nos
enseña que la boca del sacerdote es la boca de Dios. Cuando un pastor abre su boca, él debe hablar las
palabras de Dios. Dios ha dado a los pastores y a las iglesias la autoridad espiritual para que ni una sola
palabra caiga en tierra.

Malaquías continúa: “porque mensajero es de Jehová de los ejércitos”. Lo llaman el mensajero de Dios,
ya que de su boca sale la palabra de Dios; y cuando él abre su boca, Dios abre la suya. Es por esto que es
llamado un hombre de Dios. Esto no es solamente para pastores; siendo que ustedes también son
sacerdotes, tienes tal autoridad de la palabra. Según Efesios, todos los miembros de la iglesia tienen la
autoridad de proclamación de la palabra de Dios. No es la palabra en sí. Esta autoridad viene por
reverenciar a Dios, por desarrollar, perseverar, hacer crecer la vida, escuchar la palabra de Dios y
honrarle y glorificarle. Esta autoridad viene por caminar con Dios en todo momento y por revelar a Dios



a través del progreso de tu vida. Se agradecido por la bendición de la autoridad que te ha dado. Yo no
soy un fan de: “si temes a Dios, tendrás riquezas”. Me encanta escuchar: “¡te daré autoridad en tu boca
cuando me temes!”. Así como Dios dijo a Jeremías: “Mira que te he puesto en este día sobre naciones y
sobre reinos, para arrancar y para destruir, para arruinar y para derribar, para edificar y para plantar”.
Por medio de la palabra de Dios este mundo es cambiado. El poder que arranca, derriba, destruye,
derroca, edifica, y planta, viene de la autoridad de la boca. Por eso es que decimos que los cristianos
viven de su boca.

Finalmente, han violado el pacto con Levi. Fundamentalmente hablando, se supone que los sacerdotes
debían de vivir de acuerdo al pacto; sin embargo, no pudieron mantener este pacto en sus vidas; ellos
rompieron el pacto. Malaquías dice en el verso 8: “Mas vosotros os habéis apartado del camino; habéis
hecho tropezar a muchos en la ley; habéis corrompido el pacto de Leví”. Ellos se salieron del camino. El
camino se refiere a escuchar a Dios y honrarlo. Los sacerdotes debían vivir de acuerdo al camino, pero se
apartaron del camino. ¿Cuál es la consecuencia? Malaquías continúa en el verso 9: “Por tanto, yo
también os he hecho viles y bajos ante todo el pueblo, así como vosotros no habéis guardado mis
caminos, y en la ley hacéis acepción de personas”.

“Habéis hecho tropezar a muchos en la ley” tiene varios significados. Primero, se refiere a los sacerdotes
que hacen tropezar a los hombres con su conocimiento. Jesús dice en Juan 6, que Sus palabras son vida.
Cuando la palabra de Dios, la verdad, es proclamada, la palabra se acumula como vida en nosotros. Sin
embargo, las palabras de hoy día se acumulan como información en nosotros. Siendo que las palabras se
convierten en información y conducen al conocimiento, no tienen el poder para dar vida a las almas. Por
ejemplo, cuando tú dices hamburguesa, solo les muestras el menú en vez de servirle la hamburguesa.
Cuando le das de comer a alguien una hamburguesa, le das vida (energía). Sin embargo, si solo
mencionas la hamburguesa y no se lo das, quedan con el conocimiento, pero sin el alimento. Es por eso
que se vuelven contra ustedes los pastores.  Nos veremos alimentar a nuestra gente con información y
conocimiento de palabra. La característica de nuestra iglesia es que la palabra es acumulada como vida.
¡Que continúe así! Se dice que “la vida está en la sangre”; así que cuando comes correctamente la
palabra, se convierte en carne y sangre.

Segundo, ¿por qué han roto el pacto? Se apartaron del camino. Esta indica la separación de la palabra de
Dios de sus vidas. Ellos no obedecieron la palabra de Dios, lo que los condujo a hacer acepción de
personas. “Acepción” significa que solamente enseñaban y predicaban la palabra a quien ellos querían.
Dios dice en Miqueas 3:5, “Así dice Jehová acerca de los profetas que hacen errar a mi pueblo, y claman:
Paz, cuando tienen algo que comer, y al que no les da de comer, proclaman guerra contra él”. En otras
palabras, tú bendices a los que te tratan bien con regalos y cosas, pero maldices a aquellos que no.
Acepción significa que predicas la palabra de Dios prestando demasiada atención a la gente. Por ejemplo,
¿que si yo predico este mensaje y el Anciano Michael tropieza a causa de ello y deja de diezmar? ¿Y qué
si predico este mensaje y el señor Smith cae en tentación y deja de ofrendar? Si hacemos alguna de estas
cosas: nuestra propia filosofía de ministerio, nuestros pensamientos, nuestros pensamientos para
beneficio propio, predicar la palabra con nuestra propia filosofía, debemos proclamar que moriremos.
No debes prestar mucha atención a las personas. Así es como fue roto el pacto de los levitas. Este
mensaje es para los sacerdotes y tú eres sacerdote. Esta palabra es para ti.

Vamos a resumir. Volvamos al versículo 12 en el capítulo 1. Recuerda que la corrupción siempre empieza
contigo. Decimos estas cosas porque somos responsables por las iglesias de Corea y otras iglesias en el



mundo. Sin embargo, estamos incluidos en esto y la corrupción de la iglesia es mi corrupción, ya que yo
vivo en esta generación. Por favor recuerda eso. Además, no estés dispuesto a morir por un hombre.
Quiero que te apartes de mí tan pronto como puedas y eches tus propias raíces en Jesús. Quiero que
llegues a ser mi compañero, mi consiervo. Este es el punto más importante en todo el mensaje de hoy.
¡Por favor, madura! Lo siguiente es el verso 13 el cual enfatiza la carga. La evidencia de esto se encuentra
en tu deseo de una gracia barata, al ofrecer animales lastimados, cojos y enfermos. El verso 14 trata
acerca del voto. Debemos dar a Dios lo que es bueno. Luego, vemos la maldición del sacerdote. Ellos no
escuchan a Dios y no lo honran; lo que resulta en el juicio de Dios de reprensión a sus descendientes.
Hay tres significados.

Omití el 2:3 “y os echaré al rostro el estiércol, el estiércol de vuestros animales sacrificados, y seréis
arrojados juntamente con él”. Dios va a extraer las heces de los intestinos de los animales sacrificados y
va a refregarlos en la cara. En otras palabras, serán avergonzados. Se mofan diciendo: “Es ese hombre un
pastor? El valor de los pastores cae al mismo valor de heces. Esto lastima mi corazón. No hay nadie tan
precioso como los pastores y los sacerdotes, pero llegan a ser tan baratos como las heces, porque viven
de esa manera. Como resultado, terminan con heces en su cara. Llegará el tiempo cuándo Dios los
eliminará. Luego vemos el pacto de vida y paz. Los levitas solo pueden existir dentro de una relación
correcta con Dios. El propósito de este pacto es para reverencia. También Dios les da la autoridad de la
boca. Ellos tienen la instrucción verdadera y caminan en paz y rectitud. Rescatan a otros. Su boca guarda
el conocimiento. Lo siguiente es la preservación de la verdad y el tropiezo de los demás a causa de sus
enseñanzas. Esto es dar la palabra de Dios como información y no como vida.

El conocimiento llega a ser falso y llega a ser como un hombre ciego guiando a otro hombre ciego. Un
pastor dijo que, la razón por la cual el cielo se oscureció cuando Jesús estaba muriendo en la cruz, es
porque todos los espíritus inmundos y satanás vinieron. ¿Qué piensas tú? Parece tener sentido, ¿no?
Cuando interpretas la escritura en esta forma espiritual, te pierdes. Cuando yo predicó un sermón, no lo
interpreto alegóricamente. Si tú interpretas la biblia alegóricamente, vas a llevar a tu congregación a la
ignorancia. Si el conocimiento lleva a una información falsa, es como un hombre ciego guiando a otro
hombre ciego. Esto es lo que significa tropezar a otros. En resumen, “tropezar a otros” se refiere a la
palabra de Dios convirtiéndose en información. No has entendido cabalmente la palabra de Dios y lo
predicas ignorantemente, resultando en “un ciego guiando a otro ciego”. Cuando vas a otra iglesia, no te
deleites en escuchar un sermón lleno de interpretación espiritual. ¡Suena grandioso! “El cielo se
oscureció porque todos los espíritus malignos vinieron donde estaba la cruz”. Ellos dicen ese tipo de
cosas porque leen e interpretan la Biblia en su propia oscuridad. Es ser ignorante. ¿Qué sigue? “Habéis
hecho tropezar a muchos en la ley”. Solo predicaron la palabra a aquellos que les fueron beneficiosos. Ni
sueñes con hacer esto o siquiera ver esto en esta iglesia. La palabra de Dios debe ser proclamada
completamente.



ANBI

A l l   N a t i o n s   B i b l e   I n s t i t u t e

8. Malaquías (4) 2:10-16

10. ¿No tenemos todos, un mismo padre? ¿No nos ha creado un mismo Dios? ¿Por qué, pues, nos
portamos deslealmente el uno contra el otro, profanando el pacto de nuestros padres?

11. Prevaricó Judá, y en Israel y en Jerusalén se ha cometido abominación; porque Judá ha profanado el
santuario de Jehová que él amó, y se casó con hija de dios extraño.



12. Jehová cortará de las tiendas de Jacob al hombre que hiciere esto, al que vela y al que responde, y al
que ofrece ofrenda a Jehová de los ejércitos.

13. Y esta otra vez haréis cubrir el altar de Jehová de lágrimas, de llanto, y de clamor; así que no miraré
más a la ofrenda, para aceptarla con gusto de vuestra mano.

14. Mas diréis: ¿Por qué? Porque Jehová ha atestiguado entre ti y la mujer de tu juventud, contra la cual
has sido desleal, siendo ella tu compañera, y la mujer de tu pacto.

15. ¿No hizo él uno, habiendo en él abundancia de espíritu? ¿Y por qué uno? Porque buscaba una
descendencia para Dios. Guardaos, pues, en vuestro espíritu, y no seáis desleales para con la mujer de
vuestra juventud.

16. Porque Jehová Dios de Israel ha dicho que él aborrece el repudio, y al que cubre de iniquidad su
vestido, dijo Jehová de los ejércitos. Guardaos, pues, en vuestro espíritu, y no seáis desleales.

Malaquías (4) 2:10-16 (10/2011)

En título para el mensaje de hoy es: “¿Por qué no recibes nuestra adoración?” El libro de Malaquías es
apropiado para una conferencia de pastores. Es correcto que escuchan los pastores. La razón por la cual
estoy predicando a los miembros de nuestra iglesia es porque ustedes también son sacerdotes y
eventualmente serán comisionados como misioneros alrededor del mundo. El libro de Malaquías
consiste en seis disputas. Los Rabinos hebreos usan frecuentemente esta técnica en su enseñanza. Hacen
preguntas y luego las responden, y es así como Malaquías registra la palabra de Dios en este libro. Me
gustaría empezar hoy con la tercera disputa.

A modo de repaso: la primera disputa es desde el verso 1 al 5 y la palabra clave es “ahab”. La disputa de
Israel es “¿por qué Dios no nos ama”? Malaquías usa la palabra “ahab” en vez de “hasad” cuando dice:
“Dios te ama con todo su corazón”. La disputa sobre el amor se encuentra del 1 al 5.



La segunda disputa es bastante larga, desde el 1:6 al 2:9. Dios disputa: “tú no me honras” e Israel
replica: “¿en qué no te hemos honrado? La disputa se trata de la cuestión de honor/respeto. Y el blanco
aquí en particular, son los sacerdotes que sirven en el templo. Dios no está tratando este problema de
falta de honra con los laicos, sino que Dios está enfocado en los pastores profesionales y sacerdotes que
obtienen su sustento del templo y que no honran a Dios. La razón por la que Dios no recibe de ellos el
culto, es porque el culto está corrompido. Dios no recibe la ofrenda de ellos, porque traen animales
cojos, ciego y enfermos para el sacrificárselo a Él. Las ofrendas corruptas de los sacerdotes, son la
evidencia de que el culto está corrompido. Hemos tenido dos sesiones acerca de la segunda disputa a
causa de su extensión.

La palabra clave en la segunda disputa es kabod. Esto significa “pesado” y que no debemos tratar la
palabra de Dios con liviandad. Si lo hacemos, habrá malas consecuencias. Kabod también significa
“atesorar” la palabra de Dios. Dicho de otro modo, la palabra de Dios es simplemente lo mejor. Somos
una comunidad que está dispuesta a morir por la palabra de Dios. No hay nada especial en esto. No
somos los únicos que hacen esto. La Iglesia primitiva hizo lo mismo. Cualquiera que recibe a Dios debe
estar dispuesto a morir por su palabra. No hemos predicado nada especial. Nunca hemos dicho “las
personas especiales deben vivir así”. Cualquier hijo normal y ordinario de Dios, debe vivir de esta
manera.

El hecho de que eres hijo de Dios, es especial. Ser hijo de Dios es algo grandioso. Ya que eres hijo de
Dios, vives una vida ordinaria y regular como el que un hijo debe vivir. Debes orar por la misma razón;
debes obedecer la palabra de Dios por la misma razón. Debes estar dispuesto a morir por la palabra. Sí, si
eres hijo de Dios, esa es la vida que debes vivir. La razón por la cual llamas a Jesús, Señor, es porque estás
decidido a morir por El y unirte a la iglesia de tu elección. Así es como te unes a la comunidad de la
iglesia. Esta generación es tan perversa que no cumplen esto. Adoran a Dios sin este compromiso y
piensan que le adoran; sin embargo, así no es como se ofrece culto a Dios. Las almas que se
comprometen con Dios ya han predeterminan su disposición de morir incondicionalmente por Jesús y
adherirse a la iglesia. Éstos son los hijos de Dios de quienes habla la Biblia.

No hay un mensaje extraordinario y poco común que escuches de mí. Tampoco digo que: “los pastores
deben vivir ese estilo de vida, pero los laicos no”. Si eres hijo de Dios, debes vivir acorde. Yo no enfatizo
“siendo eres pastor” y resalto la espiritualidad de los pastores. ¿Por qué? Porque nuestras conferencias
son para pastores y laicos. ¿Cuál es el motivo? Todos deben vivir de esa misma manera. Los pastores y
los laicos, ambos son hijos de Dios. Kabod significa “incalculable valor”. ¡Atesora la palabra de Dios!

Kabod también significa “honor”. Debemos honrar a Dios. Por favor no trates tu identidad como hijo de
Dios livianamente. Esaú vendió su primogenitura por un plato de lentejas. Su vida básicamente acabó
allí. La identidad de un hijo de Dios es honorable. Yo expliqué en la exposición de Romanos, que la
ciudadanía de Roma era tan honorable, que los ciudadanos guardaban muy bien las ordenanzas de
Roma. Cuanto más tú que tienes la ciudadanía del cielo, debes vivir así tu vida. Trata con honra tu
identidad como un hijo de Dios y ciudadano del cielo.

Kabod también significa “presencia de gloria”. El incidente de la morada del Trino Dios es lo mismo que el
incidente de la muerte de Jesús en la cruz. Por medio de lo que hizo en la cruz, el Señor habilitó que la
gloria “Shekinah”, Su tabernáculo, habite en nosotros. Siendo que la gloria del Dios Creador y la Trinidad



habitan en nosotros, no debemos vivir a nuestra manera, nuestra voluntad y nuestros planes; y no
limitar su presencia en nuestra vida. Por un lado, no he encontrado ningún hombre que sea tan malvado,
al punto que ya no puede más. Por otro lado, no he encontrado ningún hombre que era tan bueno que
ya no puede más. Toda criatura es más o menos lo mismo. Sin embargo, ¿quién puede tener tan buena
vida? Aquel que no limita la gloria del Trino Dios dentro de sí mismo. Esto es importante para nosotros,
así que, sigue preguntándole a Dios por Su voluntad, Sus planes, Su dirección y Su intención.

Kabod también significa: “gloria, doxa”. La mayoría de las traducciones de la Biblia interpretan “kabod”
como gloria.

La tercera disputa que quiero abordar hoy se encuentra en los versos 13 y 14. “esta otra cosa hacéis:
cubrir el altar de Jehová de lágrimas, de llanto, y de clamor, porque no mira más vuestra ofrenda, ni la
acepta con gusto de vuestras manos. Y aun así decís: ¿Por qué?”. ¿Notas la osadía de Israel? Dios dijo:
“no quiero aceptar tus ofrendas”, e Israel dice: “¿por qué no?” ¡Ellos están confrontando, oponiéndose a
Dios! Cualquiera que se confronta o se opone a Dios, está buscando problemas.

Dios ya dijo en el capítulo 1, que no quiere recibir el culto de ellos. Esto era para los sacerdotes. ¿Cuál es
la razón de esto? Es porque no honran a Dios. ¿Cuál es la evidencia de que no honran a Dios? La ofrenda
corrupta es la evidencia. Al ofrecer alimentos inmundos (v. 7) muestran su irreverencia hacia Dios. En el
verso ocho vemos que están ofreciendo animales ciegos para el sacrificio. Por lo tanto, en el verso 10
dice “no aceptaré ofrenda de vuestras manos.”

La segunda disputa también es culpar a los sacerdotes. Sin embargo, del 2:10 al 2:16 el enfoque se torna
en las personas laicas. La realidad es que viene de la misma fuente. Déjame explicar esto. La corrupción
del culto de los sacerdotes, no puede sino conducir a la corrupción del culto de los laicos. ¿Quién es la
raíz? Los sacerdotes son la raíz de la corrupción. Si los sacerdotes ofrecen el culto santo y lo que es
agradable a Dios, el culto no sería corrupto. El mayor culpable de la corrupción del culto son los
sacerdotes. Hay un libro titulado “Púlpito Vacío”. El autor sostiene que los púlpitos de esta generación
están vacíos. Se predican tantos mensajes, pero los púlpitos están vacíos. La corrupción del culto viene
del púlpito vacío o de las palabras vacías. Tenemos 11 pastores en esta iglesia, y compartí con ustedes la
semana pasada, que cuando digo que algo está corrompido, me incluyo a mí mismo. Soy absolutamente
una parte de esto. Y vuelvo a decir, que la corrupción del culto de los sacerdotes, siempre conduce a la
corrupción del culto de las personas laicas. El principal instigador de la corrupción del culto son los
pastores. Es por eso que debemos arrepentirnos mucho.

No importa cuánto tú procuras llenarte, si yo te alimento con palabras corrompidas y con palabra que
estudié basado en mi racionalidad y mi lógica en vez de darte vida, es solo cuestión de tiempo para que
mueras. Algunos pueden morir en una semana; los que tienen una espiritualidad más profunda puede
que les lleve más tiempo antes de morir. Es solo cuestión de cuándo. La corrupción del culto, por el
sacerdote, viene de la ofrenda/sacrificio o del culto mismo. ¿Y qué de los laicos? La corrupción de su
culto no viene del culto en sí, sino de la corrupción de su vida. Hoy, Malaquías nos está reprendiendo por
la corrupción de la vida.

El culto íntegro/apropiado, nos lleva a una vida íntegra/apropiada, que a su vez nos conduce a un nivel
más alto de culto, que a su vez nos lleva a un nivel más alto de vida. En resumen, el culto y la vida están
en el mismo ciclo. El culto es vida y la vida es culto. En otras palabras, un gran hombre no puede fallar en



su culto a Dios. Si uno tiene éxito en su culto a Dios, también tendrá una vida exitosa. ¡Y en viceversa
también es cierto! Si uno falla en su vida, también va fallar en su culto a Dios. Tu falla en el culto y la
corrupción del culto siempre se revela en la corrupción de tu vida. ¡Siempre!

La corrupción del sacerdote conduce a la corrupción del culto mismo. Ofrecer pan inmundo sobre el altar
es el resultado de la corrupción del sacerdote. ¿Qué significa esto? La palabra de proclamación del
sacerdote está corrompida. El sacerdote debe llevar las ofrendas del pueblo y sacrificarlas a Dios. Sin
embargo, ofrecieron animales ciegos y enfermos, lo cual está prohibido por las leyes en Deuteronomio.
Lo hicieron intencionalmente para acumular sus riquezas.

También vemos esto en el Nuevo Testamento. Jesús limpió el templo en Jerusalén. Los sacerdotes solían
tomar los animales ciegos para el sacrificio e intercambiarlos por dinero y dar eso como ofrenda. ¿Por
qué? ¡Para ganar dinero! En tiempo de Jesús, los sacerdotes sacrificaban cualquier animal a Dios. Esta es
la razón por la cual Dios dice: “trata de ofrecérselo a tu gobernante! ¿Crees que estaría él contento
contigo? ¿Ganarías su favor? ¡Y ustedes me ofrecen eso a Mí!” Hablé de esto la semana pasada. Nadie
siquiera come la carne de un animal despedazado por una bestia salvaje, pero ellos lo ofrecieron a Dios.
¡Son tan malvados! Dios les dijo que no era bueno que siquiera alguien lo coma, pero ellos lo ofrecieron
a Dios. Dios lo tira y dice: ¡cómelo tú!

Tal corrupción del culto de los sacerdotes siempre conduce a la corrupción de los laicos. Primero se
corrompe la vida del creyente; ahora, el culto también se corrompe por la vida impura del creyente.
Empieza un círculo peligroso. La vida y el culto son inseparables. Ustedes han vivido en el mundo por una
semana, delante de Dios.

El culto es simple. Culto es encontrar a Dios y vivir delante de Él. Por lo tanto, has estado viviendo con
Dios durante una semana, sin importar dónde, ya sea tu casa, trabajo, o negocio. Todo el universo está
lleno de Dios; Él es omnipresente; Dios está en todas partes. Reconocer esto en tu vida, es adoración.
Cuando reconoces a este Dios en tu vida y traes una vida pura al culto, vas a experimentar y ofrecer un
culto explosivo. A través de la adoración de vida, el culto de la iglesia se vuelve más poderoso. Éste es el
ciclo del culto. El texto de hoy indica que una vida así, es corrupta. Malaquías particularmente menciona
la palabra “conducta desleal o traicionera”.
Malaquías los reprende por tres cosas en cuanto a la “conducta desleal”. Dios no está recibiendo el culto
por tres errores en sus vidas. Dios está hablando a los judíos laicos: “ya que tienes estos errores en tu
vida, no voy a recibir tu culto”. Por favor no pienses: “Bueno, si Dios no quiere recibir mi culto, ¿qué
puedo hacer? Sigo para adelante.”

¿A qué puedo comparar este rechazo por parte de Dios del culto? Supón que has solicitado un préstamo
al banco. No necesitas ese dinero para una mudanza, sino que lo necesitas desesperadamente para la
cirugía de tu hijo. Sin este dinero, tu hijo de seguro morirá. Sin embargo, tú escuchas del banco que tu
solicitud del préstamo ha sido denegada. ¿Cómo te sentirías? Por supuesto que puedes probar en otro
banco. Estoy hablando en más detalle porque hay algunas personas malvadas que gustan encontrar otras
posibilidades. Digamos que este banco es la única esperanza que tienes para prestar dinero. No hay otra
fuente de dinero en este momento. Esa es nuestra presuposición. Realmente necesitas ese dinero para
salvar la vida de tu hijo, pero es rechazado. ¿Estarías contento? Nada puede compararse con lo que
sientes por dentro.



Estoy usando una ilustración que te ayude entender cuán serio es cuando Dios no recibe nuestra
adoración. El flujo continuo de las bendiciones en tu vida depende de que Dios reciba tu culto y también
que vivas por las cosas con las cuales Dios te bendice a través del culto. Así es como vive un hijo de Dios.
Adoras a Dios y le complaces. Dios a su vez es complacido y te bendice. Dios te da las bendiciones
reservadas, autoridad, visión, poder y sueños a través del culto. El poder que es la fuente de todo
entrenamiento fluye en ti a través del culto. En otras palabras, no puedes vivir sin recibir todas estas
cosas que son provistas en el culto. Muchas personas piensan que pueden seguir con su vida sin tener
éxito en el culto. El que tiene éxito en el culto, tendrá éxito en la vida. Yo digo esto todo el tiempo: ¿qué
pasaría con un hombre que se encuentra con el presidente de la nación una vez a la semana, durante
todo un año? ¿Cuánto más sería para aquel que se encuentra con el Señor de la Creación en la adoración
pública cada domingo? ¡Ni lo podríamos imaginar! No puedo negar el hecho de que el culto y el
encontrarme con Dios cada domingo por los pasados 19 años, me ha convertido en quien soy hoy.

Vale la pena morir por el culto. Por favor no tomes esto con liviandad. Tienes que estar dispuesto a morir
por el culto a Dios. Por este un servicio de culto de los domingos, vives durante toda la semana crujiendo
los dientes. Esto es lo mismo para mí. Yo tengo una expectativa de que Dios va hacer cosas maravillosas a
través de este servicio de culto de este domingo. Yo medito y preparo el mensaje con esa expectativa.
“¿Que necesitan los miembros de la iglesia? ¿Cuál es tu intención para ellos?” Yo oro: “Dios, proclama el
sonido del cielo a través de mi boca; dame la palabra de autoridad de Tu trono. Mi boca se abre pero que
sea tu boca lo que se abra y que fluya el río de agua viva para traer sanidad a las almas. Que tu gracia
reservada, bendiciones, autoridad y poder se derramen sobre las almas a través del culto. Padre de las
luces, llénalos con toda buena dádiva y don espiritual.” Así es como debemos estar dispuestos a morir
por el culto.

Por favor, examina nuestros miembros. Hay algunos que no han cambiado y algunas personas que si han
cambiado a causa del ministerio. Sin embargo, la gran mayoría han cambiado a través del culto. Dios los
ha tocado a través del culto. ¿Cómo? La intención de mi ministerio es que no sea un hombre el que lo
haga sino dejar a Dios hacerlo. Los miembros de la iglesia son cambiados por el toque de Dios durante el
culto. Cuando el pastor Hoon Kim vino a visitar la iglesia por primera vez, el no sabía nada de
espiritualidad y yo estaba preocupado por él durante el culto. Pensé: “cuando va a cambiar”? Durante el
culto Dios lo empezó a tocar y tuvo que usar toda una caja de kleenex (toallitas de rostro) para secarse
las lágrimas, y yo pensé: “Dios está obrando en él”. Él no sabe nada de espiritualidad, está duro como
una roca, está lleno de razonamiento y racionalismo. Todos los graduados de la Universidad de Seúl son
así, entonces pensé: “esto va a ser difícil para él, siendo que él es de la Universidad de Seúl.” Dios lo ha
cambiado tanto durante el servicio del culto. El lloró tanto y ahora predica la palabra de Dios mejor que
yo en el servicio de inglés.

Mi meta es entrenar a grandes pastores espirituales que sean más grandes que yo. Todo recae del culto.
El culto es tan importante, pero Dios está diciendo que no lo va a recibir más. ¡Esto es una locura! Estoy
sin palabras. “No aceptar el culto” no es una algo pequeño! Es por esto que debes prepararte durante
toda la semana para que Dios reciba tu adoración. Por favor ven con deseo y corazón sediento pensando
“¿qué ha preparado Dios para mí este domingo? Bendíceme oh Dios.” Esta sed y anhelo debe surgir
dentro de nosotros y así veremos como el servicio nos mueve y cuan parecido es al culto del cielo.

Ahora, pongamos nuestra atención en las tres razones por la cual Dios no está recibiendo el culto.
Primero, Malaquías dice en el verso 10: “¿Por qué, pues, nos portamos deslealmente el uno contra el



otro, profanando el pacto de nuestros padres?” Profanar el pacto de los padres es lo mismo que Dios no
reciba el culto. Fueron desleales con sus hermanos. Hemos leído el texto principal de hoy y notamos que
se repite en el texto “actuaron deslealmente”, excepto en los versos 12 y 13. En la introducción me referí
a las características del griego y el hebreo. La razón para la repetición de ciertas palabras en cualquier
idioma es para enfatizarlo.

“Ser desleal” en hebreo es la palabra “bagad”. La raíz de esta palabra suena similar a esto, pero cuando
se usa como sustantivo, significa “tela”, mientras que cuando se usa como verbo, significa “cambiando la
tela”. La razón por la cual me refiero al lenguaje original es para explicar el significado medular a causa
de su importancia.

Bagad se refiere a usar una tela diferente para cada persona. Todos están cambiando sus telas. En
resumen, significa “infidelidad” o “deslealtad”. Para tu propio beneficio, hablas una cosa con una persona
y hablas otra cosa a escondidas con otra persona dependiendo de quién es. También significa “usar una
máscara.”

¿Recuerdas lo que dije acerca del trasfondo y el tiempo que fue escrito el libro de Malaquías? Mencioné
varias cosas, pero también dije que había una hambruna severa en la tierra. Era un tiempo en que los
líderes y conciudadanos deberían consolarse y servirse unos a otros, pero en vez de eso, estaban
estafándose y sobornando a los jueces para favorecerlos. Es por esto que le escuchamos a Malaquías
decir: “son desleales unos con otros”. Los jueces recibían sobornos al hacer juicio; los testigos daban
falso testimonio por interés; la gente interpreta la verdad de acuerdo a su deseo; interpretan mal la
palabra de Dios. Esto es lo que significa “cambiar la tela”. Tiene varios significados como: “actuar en
secreto, robar, usar engaño, pecar”. Así es como se usó la palabra “bagad”. Cuando se utiliza en el
contexto de una esposa: “ser desleal con la mujer de tu juventud,” significa abuso sexual, inclusive abuso
físico. Cuando se usa en el contexto de “deslealtad con Dios”, se refiera a idolatría.

Malaquías habla en el verso 10: “¿No tenemos todo un mismo padre?”. Está usando una variación del
verso 9 al referirse al “mismo padre”. Malaquías se está enfocando en “un padre”. Por favor, presta
atención a la palabra. “un”.  Un padre significa que somos uno. La segunda mención de “uno” es: “¿no
nos ha creado un mismo Dios?” La tercera mención está en el verso 15: “¿No hizo él un solo ser? ¿Y por
qué uno?”

“Echad” significa “uno” en hebreo. El primer “un” que vemos en el verso 10 puede significar dos cosas.
Primero puede significar “Yahveh”. Segundo, puede significar Abraham. Vemos muchas instancias en el
libro de Isaías y el libro de Deuteronomio, que Israel llama a Abraham “su padre”. En Juan capítulo 10, los
Saduceos y los Fariseos tuvieron una disputa con Jesús acerca de la mujer que fue hallada en el acto de
adulterio. Ellos dijeron: “Abraham es nuestro padre.” Jesús replica: “el diablo es vuestro padre”. Israel se
refiere a Abraham como su padre. Si lo interpretamos como Yahveh o como Abraham, no es de mucha
importancia para nosotros.

El segundo “uno” vemos en el verso 10: “¿No nos ha creado un mismo Dios?” Echad enfatiza otra vez el
“uno”. ¿Por qué Malaquías sigue enfatizando el “uno” en el verso 10? Esto es porque él quiere enfatizar
el hecho de que, sin importar cuantos hijos hay, sean 10, 100 o 1.000, siendo que son del mismo padre,
son todos uno. El apóstol Juan, en su libro habla de los hijos de Dios como un esclavo, un hijo, un amigo,
etc. Sin embargo, ¿cómo llama Jesús a los hijos de Dios después de la resurrección? ¡Hermanos! Jesús le



dijo a María Magdalena: “ve y cuenta la noticia de mi resurrección a mis hermanos”. Jesús los llama
“hermanos” después de la resurrección. Esto significa cualquier hijo de Dios que recibe esto por medio
de la cruz, ahora es mi hermano. Todos son hermanos. La persona que está sentado a tu lado es tu
hermano y estará por siempre contigo. Normalmente no peleo con mi esposa, pero hay veces cuando un
buen marido y una esposa pelean el uno con el otro. Supón que peleo con mi esposa. La razón principal
por la que me arrepiento y restauro la relación con ella, es porque vamos a vivir juntos por siempre. No
quiero ni pensar de tener un problema con ella por el resto de la eternidad. Es lo mismo con los otros
creyentes. Sabrás cómo me siento cuando seas un pastor. No estoy comparando mi duro trabajo con mi
justicia, pero ustedes saben que no soy un pastor ordinario. Mi meta no es aumentar el número de los
miembros. Yo ando detrás de una persona a la vez con oración, alimentándole con la palabra y
entrenándole. Si no cambian después de todo eso, si, me siento un poco desilusionado. A veces me
siento molesto, pero después lo suelto, porque me acuerdo de que yo y ellos estaremos juntos por
siempre. Tener un conflicto con un hermano o una hermana es algo serio. Ese no es un asunto del
presente, sino que es un asunto de la eternidad. Tu desilusión con un hermano o una hermana, no es
solo un asunto del presente, sino un asunto eterno. Espero que lo entiendas en tu corazón. Todos
venimos del mismo Padre. Por la obra de Jesús en la cruz, todos somos hermanos y hermanas. Siendo
que todos somos de un mismo Padre, somos miembros cercanos de sangre. Siendo que todos somos del
mismo Padre, debemos amarnos uno al otro.

El autor de Hebreos dice en 2:11 “Porque el que santifica y los que son santificados, de uno son todos;
por lo cual no se avergüenza de llamarlos hermanos”. Son de la misma esencia. ¡Esta es una
proclamación increíble! Él se atreve a decir que Dios y nosotros tenemos la misma esencia. La vid y el
pámpano tienen la misma estructura genética. ¡Así también el Señor y nosotros! Esta es una
proclamación poderosa.

El Apóstol Pablo también dice en Efesios 5:1 “Sed, pues, imitadores de Dios…” Pablo está diciendo:
“Sean como Dios”. Él no está diciendo: “sean Dios”, sino “sean como Dios”. Cualquier que dice: “Se Dios”,
es herejía. ¡Queremos ser como Dios! Esa es la razón por la que El murió por nosotros en la cruz y plantó
Su tabernáculo para habitar en nosotros, para que podamos hablar como Dios y vivir como El. Además,
nuestra meta en la vida no es vivir la mejor vida humana, sino vivir como Dios. La Biblia dice en 2 Pedro
1:4 que somos participantes de Su divina naturaleza. Esto es tremendo! “Porque el que santifica y los que
son santificados, de uno son todos; por lo cual no se avergüenza de llamarlos hermanos”.

Pablo también dice en Romanos 8:29 “Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que
fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos”
Jesús se convirtió en el Primogénito y nosotros nos hemos convertido en hermanos suyos. La familia que
tiene uno o dos hijos no entienden esto, pero si tienes cinco hijos como nosotros, lo sabrías. Los hijos
pequeños no escuchan a sus padres, pero escuchan atentamente a sus hermanos mayores.
Mi hijo mayor es un rey para sus hermanos y hermanas menores. Cuando él dice: “hey, tráeme agua”,
ellos van inmediatamente a traérselo; sin embargo, cuando yo pido agua, todos dicen: “no!” El hermano
Jesús es muy importante para nosotros. Escúchale bien al hermano Jesús y vive por Sus palabras. Jesús
dijo en Juan 13:34-35 “Un mandamiento nuevo os doy: Que os améis unos a otros; como yo os he amado,
que también os améis unos a otros. En esto conocerán todos que sois mis discípulos, si tuviereis amor los
unos con los otros”.  Estas son las exactas palabras de nuestro hermano mayor, Jesús. Si no escuchas Su
palabra, sufrirás. Mi hijo mayor casi tiene completo poder cuando se trata de sus hermanos. Jesús se
convirtió en el primogénito de muchos hermanos. Vivamos bien con El.



Jesús dijo en Juan 17:1 “la hora ha llegado; glorifica a tu Hijo, para que también tu Hijo te glorifique a ti”.
Dios nos da hado la perfecta intimidad que tuvieron Jesús y el Padre. Es la gloria que Él tenía antes de la
creación. Los hermanos no deben perder esta intimidad. El no dio lo que tenía con el Padre. Esta es la
vida que debemos vivir. “Ser desleales o traicioneros” con los hermanos es despreciable.

Es por esto que Malaquías dice: “¿No tenemos todos, un mismo padre?” Así como nuestro Señor tenía
una íntima relación con Dios, nosotros también deberíamos tener esta intimidad con nuestros
hermanos. Trataremos de esto más tarde, pero la evidencia no tener un mismo padre, es el abuso de la
esposa por parte del marido y el abuso de la gente por parte de las autoridades. Si la gente tiene
diferentes padres, pueden pelear unos con otros. Cuando era niño, vi a niños de una familia pelear con
niños de otra familia; más tarde, ambas familias peleaban. ¿Por qué? Por tenían diferentes padres.

Siendo que tenemos un padre, no podemos pelear unos con otros. Debemos tener una relación íntima
unos con otros porque tenemos un mismo padre. Por favor, anhela el mismo amor, el compañerismo
mutuo y la igualdad en las relaciones. Abordé en Efesios y en 1ª. Pedro que, ya sea jefes o empleados,
libres o esclavos, todos somos uno en Jesús. Si perdemos esta unidad, todo acaba. Cualquier comunidad
que pierde la unidad, va a acabar. Por lo tanto, no podemos tratar deslealmente a nuestros hermanos,
porque tenemos un mismo padre. No podemos destruir esta intimidad. Quebrantar la intimidad entre
hermanos y hermanas, es negar el mismo padre. Negar al mismo padre es destruir la comunidad.
Destruir la comunidad lleva a que Dios no reciba la gloria que se supone debe recibir de la comunidad. Si
esto te ocurre, no puedes vivir una vida completa.

Yo enfatizo repetidamente esto en mi ministerio: “no construyas una relación en busca de beneficio
personal con los hermanos y hermanas de la iglesia”. ¿Qué significa eso? No queremos construir un tipo
de relacionamiento basado en la búsqueda de un beneficio personal. Esto es absoluto! Si tú te acercas a
otros creyentes buscando desarrollar ese tipo de relacionamiento, vas a destruir el amor de la
comunidad. Solo mira a las grandes corporaciones. ¿Por qué los hermanos (hijos de los dueños) se
pelean entre ellos? Es porque los hermanos tienen intereses comunes en los bienes, por lo que se llevan
mutuamente con demandas a la corte. Esta es la razón por la que digo todo el tiempo: “por favor, no
presten dinero a otros. Si quieres, dar, da libremente; no esperes a que te lo devuelvan. Si no tienes
dinero, simplemente no puedes dar. Pero si tienes dinero y disciernes que no debes dar, entonces diles
que no puedes dar. Se claro al respecto. ¿Les dolerá eso? Quizás; si ese es el caso, no puedes evitarlo. Si
Dios te dice que des, entonces tienes que dar. Sin embargo, si Dios te dice que no des, entonces no
debes dar. Cuando Dios te dice que des, entonces no esperes a que te lo devuelvan. No estoy diciendo
esto por que sí. Por favor, no desarrollen un relacionamiento así en esta comunidad. Todos tenemos una
relación eterna. No creo que haya otra relación mejor que la nuestra. Nuestra comunidad acá en Yulbang
recibirá mucha recompensa de parte de Dios. Sera maravilloso ver la ciudad de la comunidad de Yulbang
en los cielos. Aún estoy orando que ninguna persona que alguna vez vino a la comunidad Yulbang vaya al
infierno, y tampoco quiero que nadie entre en los cielos avergonzado.

Cuando tú haces “bagad” contra tu hermano, significa que cambias tu vestimenta de acuerdo a tu
beneficio. Esa no es la vida que debes vivir. Hermanos, todos estamos trabajando en nuestra
espiritualidad, pero, ¿cuál es nuestra meta final en todo esto? La meta de nuestra espiritualidad no es la
sanidad. La obra que hacemos como el de enviar misioneros, sanar a los enfermos, tener conferencias y
otros, es para la restauración del propósito que Dios tenía en el momento de la creación. ¿Cuál es esa



meta? Es la edificación del Reino de Dios. ¿Qué es el Reino de Dios? Es el reino del amor. En resumen, la
meta de nuestra espiritualidad es amar a los hermanos, así como Dios lo repite tantas veces en la Biblia.
Puedo recordarte que esto es simple? Sanar a los hermanos y hermanas cuando tú no les amas, es la
historia de un gurú que va tras los dones espirituales. Nuevamente, ¿cuál es la meta de nuestra
espiritualidad? Es construir el reino de amor. Esta es la meta de Dios y es una tremenda tarea. Esa es la
razón por la cual se menciona en toda la Biblia el amor por la comunidad; especialmente Pablo en sus
epístolas menciona en todo momento el amor por los hermanos. No solo Pablo, sino que también Pedro
habla del amor fraternal. Esto es para mostrar cuanto debemos procurar amar a nuestros hermanos y
hermanas en la fe. ¡La conclusión de la espiritualidad es el amor!

Pedro dice en 2 Pedro 1:5-7 “vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a
vuestra fe virtud; a la virtud, conocimiento; al conocimiento, dominio propio; al dominio propio,
paciencia; a la paciencia, piedad; a la piedad, afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor”. Pedro
menciona amor al final: “has todo el esfuerzo para agregar amor!”. Trabajamos en nuestra espiritualidad
y la única cosa que debe ser revelado en nosotros a través de una apropiada comunión con Dios es el
amor. Su tú no amas a tu hermano, significa que nada se ha logrado. Si no amas a tus hermanos, todo lo
que haces está en el mismo nivel que antes. Conoces el profundo nivel de la relación de uno con Dios a
través del nivel o madurez del amor. Dios dice: “ahora que veo tu amor por tus hermanos se que
realmente me amas a Mi”.

Hablé en la exposición de 1 Juan 4:17 que la grandeza de la Iglesia Primitiva es que pudieron amar a Dios
de la manera que Jesús amó al mundo. Esa es la razón por la que todos ellos creyeron sin la menor duda
que Jesús regresaría antes que esa generación pase. Esta es la más grande característica de la Iglesia
Primitiva; es amar, así como Jesús. En realidad, esto no es tan difícil. Digo esto todo el tiempo, que la
razón por la que vivir con Dios es difícil para ti es porque estas tan acostumbrado a vivir por este mundo.
Si Jesús viene directamente a ti, tú debes inmediatamente amar, así como lo hace Dios. La esencia de
Dios es amor. El Apóstol Juan vio todas las cosas gloriosas de los cielos y solo dijo una cosa: “Dios es
amor!” Cuando Jesús viene a nosotros, podemos amar como Dios.

Sin embargo, ¿por qué es eso difícil? Expresar el amor de Dios no es tan difícil. Es más bien mi maldad
que se interpone en el camino e interfiere con ello. Habacuc menciona cinco deseos malvados. Tú debes
experimentar lo que es cuando eres capturado solo por Dios. La experiencia del caminar cristiano es
importante. ¿Sabes cuan exuberante es vivir para Dios? Menciono frecuentemente el estado de Adán en
el Huerto del Edén. La razón por la que suena ambiguo, misterioso y abstracto es porque no has
experimentado semejante mundo; no tienes ni idea de ello. Sin embargo, deberías experimentarlo. Así
como Pablo se encontró con Dios y cayó al piso, tú debes experimentar lo mismo. Si me preguntas: “debo
experimentarlo? ¡Si! Debes experimentarlo”.

La razón por la que el amor de Dios no es expresado en ti es a causa de las ataduras que tienes dentro. El
hecho que trabajas por tu espiritualidad no es porque la meta final es la espiritualidad en sí. He repetido
esto muchas veces. Ni aun la visión de esta iglesia es la meta final. No tengo la intención de manejar a la
gente con la visión. Jesús es nuestra meta!! Cualquier cosa que se interponga en nuestro camino hacia
Jesús debe ser abandonada. Si es nuestra espiritualidad, entonces debemos soltarlo. Cualquier cosa que
se interponga en el camino de Jesús, debe ser eliminada. Muchas iglesias conducen a sus miembros
hacia su visión. Es cierto que la visión es importante y es preciosa; sin embargo, nada es más importante



que el cumplimiento del amor de Dios. ¿Por qué tienes visión? ¿No es acaso por tu deseo de cumplir el
amor de Dios?

¿Por qué enviamos 300.000 misioneros? ¿Queremos presumir de los números? ¡No, no queremos! Hace
mucho tiempo que renuncié a mi deseo de presumir en los números. Te recuerdo que nunca verás el
crecimiento de la iglesia si celebras el culto durante tres horas y media. Le dije a una visitante esta
mañana que el culto continuará por 2 horas más, y ella caso se desmayó.

El amor de Dios en si no es tan difícil. La expresión de Su amor no es tan desafiante. Es la maldad tuya
que llevas dentro que bloquea e impide la expresión del amor de Dios. Vivir por Dios no es difícil.
Experimentar dificultades a causa de la mundanalidad, el cual endurece y destruye el “vivir para Dios”. Es
por eso que trabajas tanto en la espiritualidad para extraerlo. Saca los cinco deseos fundamentales de la
maldad de acuerdo a la enseñanza de Habacuc para que puedas construir el reino del amor de Dios.
¡Sigue enfocándote en Dios!

Cuando me encontré con Dios por primera vez hace 19 años atrás, El me llevó a experimentar muchas
metas de espiritualidad, que finalmente alcanzaría. Yo sabía que no estaba al nivel correcto para lograr
las metas en ese momento, pero Dios me permitió experimentarlas. Una vez, estuve en la cumbre en la
montaña de oración por 4 días y 3 noches, recibiendo muchas bendiciones. Estaba leyendo el libro de
Apocalipsis y el cielo se abrió cada vez que lo leía. Yo no fui al cielo, sino que el cielo descendió sobre mí.
Es por eso que yo no creo la mayoría de los testimonios que hablan de haberse ido y vuelto del cielo.
¿Por qué? Porque tú no vas al cielo, sino más bien el cielo viene a ti. Yo recuerdo los cielos descendiendo
sobre mí. También recuerdo que mi amor por Dios permaneció completamente en mí, y todo mal que
limita el "vivir por Dios" se extinguió. Yo grabé el himno 168 en ambos lados de la cinta de 90 minutos y
lo escuche todo el tiempo; cante junto con la cinta: “Cuando la trompeta suene el aquel día final… y al
final se pase lista, allí estaré”. Simplemente lo repetía pensaba de cuando iré al cielo.

La maldad fundamental desapareció por completo. Por ejemplo, visité a la señora Misun Kim que estaba
en su lecho de muerto batallando contra el cáncer, y noté cuan hermosa era en sus últimos minutos de
vida. Todos sus deseos de codicia fueron removidos. A ella no le gustaban los niños, pero los sonidos de
las peleas de mis hijas, Mansedumbre y Paz (nombres reales) fueron tan buenos a sus oídos. Ella dijo que
estaba muy agradecido por todo y estaba feliz. Su maldad fundamental se había ido para siempre y se
regocijaba en Dios. Lo único que lamentaba es haber alcanzado esta espiritualidad justo antes de su
muerte. Esta es la meta final. Ya a ella nada le molesta. Todo luce hermoso, feliz y agradecido. Esta es la
característica de aquellos quienes viven solo por Dios. La razón por la que aún no estás en ese lugar es
porque tienes muchas mezclas. Cuando pido esta sopa de marisco picante que es una fusión de comida
coreana/china, entresaco los maricos raros que no yo conozco. Es entonces cuando este plato me luce
magnifico. Ciertos restaurantes ponen muchos mariscos irreconocibles entonces yo los saco del plato
incluyendo los ajíes. Son muy picantes. Es entonces ahí que yo confirmo la gloria de la sopa de mariscos.
De la misma manera, tú debes sacar de tu vida todas las mezclas.

El asunto de amar a los hermanos no es una cuestión simple o una cuestión inútil, sino que es la meta.
Trabajar en la espiritualidad es la imagen de Dios. El Reino de Dios es amarnos unos a otros. Este es el
reconocimiento del reino de amor. Este es el propósito original de la creación de Dios para nosotros.
Criticar a otros, despreciar a otros y tratar a otros con traición es la historia de lucha del hombre. La
historia de esta lucha es vista en el reino animal, o ¿debería decir en el reino del hombre? El Reino de



Dios es diferente. El capítulo 15 de Juan demuestra que el reino del amor es estar dispuesto a morir por
los hermanos.

Ningún otro amor es más grande que este. El clímax del amor es la muerte. Es morir por otros. Yo le
hablo a la comunidad de nuestra iglesia con respecto a los enfermos y los que sufren, que debemos
ayunar por ellos y clamar por ellos. Te recuerdo que ayunar en si no es nuestra meta. Por medio del
ayuno y la relación íntima que tenemos, participamos en el sufrimiento de ellos. Cuando están en dolor,
compartimos su dolor. Cuando están tristes, compartimos su tristeza. También compartimos su gozo. De
eso se trata ser una comunidad de amor. Yo hago énfasis en esto todo el tiempo. Esta es nuestra meta.
Esta es la misma meta que Dios tuvo originalmente cuando nos creó al principio. La razón de la muerte
de Jesús en la cruz es por la reconstrucción de ese mismo amor. Debes estar dispuesto a morir por Jesús
en vez de por el sistema.

Pablo dice en Romanos 14:13 “Así que, ya no nos juzguemos más los unos a los otros, sino más bien
decidid no poner tropiezo u ocasión de caer al hermano”. Déjame ilustrar esto. Supongamos que un
hermano está caminando por la calle y ves “heces” delante de él. En vez de gritar: “cuidado las heces”, lo
cubres con tu cuerpo. Una vez que gritas: “heces”, todos se van a ensuciar con ello. Un soldado soltó
accidentalmente una granada durante el entrenamiento, y su oficial comandante se tiró encima de la
granada para cubrir la explosión y salvar las vidas de los soldados. Esta es una historia real. Queremos ser
como ese oficial comandante. No pongas ningún obstáculo o piedra de tropiezo delante de tu hermano.
Así es como debe ser una comunidad. Todos asumen o cargan con la maldad para el beneficio de sus
hermanos y hermanas. ¡Esta es una verdadera comunidad!

Pablo también dice en Romanos 15:1 “Así que, los que somos fuertes debemos soportar las flaquezas de
los débiles, y no agradarnos a nosotros mismos”. Pablo dice que debemos soportar a los hermanos
débiles. Si te unes al ejército, sabrías esto. Un soldado se arma completamente y camina 19 kilómetros.
En mi tiempo el equipamiento pesaba 36 kilos; ahora dicen que pesa solo 26 kilos. Cuando una compañía
marcha por 10 kilómetros y un soldado queda atrás, la compañía completa queda atrás. Por lo tanto, si
un soldado no puede llevar su pesado equipamiento, un camarada le lleva su mochila, otro soldado le
lleva el rifle y otro lo ayuda a caminar. Hoy día el rifle el liviano, pero solía ser muy pesado antes. Un rifle
automático en particular debía ser llevado sobre el hombro y correr con el.

Cargamos con las fallas de los débiles. Esta es la belleza de la comunidad. Pablo dice en Filipenses 2:3
que consideremos a los demás como superiores a nosotros mismos. Esto es fundamental en la
espiritualidad. Pablo dice en el verso 5: “La actitud de ustedes debe ser como la de Cristo Jesús” (NVI).
Debemos estar llenos de humildad para considerar a otros superiores a nosotros para que podamos
abrazar a los demás y levantarlos. Ese es el tipo de espiritualidad que necesitamos. Los que actúan tan
engreídos realmente no saben nada. Humildad tiene que ver con abrazar a otros y levantarlos. Tenemos
muchos miembros que están dolidos y es una buena oportunidad para ministrarles y suplir sus
necesidades. Mucha gente que se une a nuestra iglesia han sido muy golpeados en el mundo. Esta es
una hermosa comunidad desde la perspectiva que tienes muchas oportunidades para amarlos en vez de
quedarte sentado.

Se supone que debemos vivir así y es impensable estafar a los hermanos y actuar traicioneramente
contra ellos. V.10 “¿Por qué, pues, nos portamos deslealmente el uno contra el otro, profanando el pacto
de nuestros padres?”. La palabra hebrea para profanar es chalal, que significa atravesar o traspasar.



Pacto se refiere a la elección unilateral de Dios y el derramamiento de Su bendición, Su poder y
autoridad, y todas las demás cosas a las que tienen derecho Sus hijos. Si ellos traspasan este pacto,
entonces ya no es válido. La relación con Dios se termina. En resumen, actuar traicioneramente o
deslealmente con los hermanos es atravesar el pacto con Dios. Es hacer un agujero.

¿Te das cuenta ahora cuán importante es amar a tu hermano? Esta palabra no es como un accesorio,
sino más bien es la meta final que Él nos ha dado. Hablando prácticamente, mi espiritualidad y mi
caminar con Dios me lleva a la conclusión que es amar a los hermanos. ¿Qué le queda a Jesús si le quitas
el amor?  Jesús dijo: “amaos unos a otros, así como Yo os he amado”. Esa es la meta fundamental de Dios
que claramente lo ha definido para nosotros. Ama a los demás, así como Yo te he amado. Al contrario,
Jesús te está preguntando: “si no lo haces, significa eso que Yo no te he amado, por eso no amas a los
demás?  ¿Te ha amado Jesús? ¡Si, lo ha hecho! Sin embargo, el hecho que tú no amas a los demás, podría
ser la evidencia que no has sido sellado como un hermano bajo el mismo Padre.

¡Amaos unos a otros!  Malaquías dice: “Somos nacidos del mismo Padre! ¡Somos nacidos del mismo
Dios! ¿Por qué, pues, te portas deslealmente contra tu hermano?” En nuestra comunidad Yulbang,
podemos decir que no hay personas que son desleales unos con otros, pero tenemos mucha gente
apática. Esto es también ser desleales. Yo no defino al antónimo de amor como odio. El antónimo de
amor es apatía. Odias a alguien porque todavía te importa esa persona. Si no tienes preocupación o
cuidado de él o ella, entonces no hay razón para odiarlo. Quisiera dejar en claro para la comunidad de
Yulbang, que, aunque no haya quien sea desleal contra su hermano, somos apáticos. No te preocupa o
importa cuán bien o mal está ese hermano o hermana. ¿Cuál es el propósito de los grupos de ministerio
celular en nuestra iglesia? El propósito del ministerio de células es un sistema en el cual se le cuida a
cada hermano o hermana que está dolido y sufriendo. La iglesia cuida de ellos, aunque cuesta mucho
dinero. Además, ¿por qué haces el ministerio en tu grupo de célula? Sanas al que está enfermo; también
profetizas y le haces liberación. ¿Por qué te pedimos que hagas toda clase de ministerio en tu grupo de
célula? Nuestra meta es edificar una iglesia en el cual puedas directamente cuidar del enfermo y del que
sufre. Así que, por favor, cuida de ellos. Edifica el reino de amor. Por favor, cuida de los miembros de tu
célula durante toda la semana. Pregúntales que necesitan, háblales y amales mucho. Una comunidad
verdadera llora juntos cuando uno llora y se regocijan juntos cuando uno se regocija. Si llegamos a ser
esta comunidad tan hermosa, entonces no necesitamos muchas personas. No hay una ley que dice que
necesitamos tener muchos miembros en nuestra iglesia. Amar a otros es muy importante para nosotros.

Israel estaba experimentando un tiempo difícil allá por los 450 AC. Deberían haber soportado con amor
ese tiempo, pero más bien se trataron con traición y atormentaron a las personas. Esa es la razón por la
que Dios dice que no puede recibir su adoración. La meta que Dios les dio es el reino de amor, pero ellos
lo perdieron. El culto que Israel le ofrecía a Dios no le importaba, ¿y que más pudiera importarle? Ni
siquiera la oración le importaba. Amémonos unos a otros. ¡Ama de verdad a los demás! Esa no es la
meta que Dios ha dado solo a nuestra comunidad, sino también es la meta de Dios en la Biblia y el gran
plan de Dios.

¿Cuál es la segunda causa por no recibir adoración de Israel? ¿Qué área de la vida no estuvo a la altura?
Miremos el verso 11: “porque Judá ha profanado el santuario de Jehová que él amó, y se casó con hija de
dios extraño”. Hay dos interpretaciones a este verso.



Primero, la interpretación tradicional es que los Israelitas se casaron con no judíos. Esto ha sido aceptado
como la mejor interpretación por los últimos 2.000 años. No había otra alternativa de interpretación. En
resumen, se casaron con mujeres extranjeras. Podemos estar de acuerdo con esto sin problema, porque
cuando Israel está lleno de la fe de Yahveh, una de las identidades que vemos es el linaje sanguíneo puro.
Ellos consideraban importante su linaje puro de sangre.

Esdras registra un avivamiento en Israel. Un sin número de hombres de Israel se casaron con mujeres
extranjeras y tuvieron hijos. Con la llegada del avivamiento en Israel, Esdras habló a los hombres: “Dios
no está complacido con vuestras mujeres extranjeros e hijos. ¡Échenlos fuera!” Los hombres no
prestarían atención a tal pedido en circunstancias ordinarias. Quiero decir que es imposible hacerlo. Si,
sus esposas no eran judías, pero han estado viviendo por mucho tiempo juntos y hasta tuvieron hijos
juntos. ¿Cómo podrían echarlos simplemente porque Dios no estaba complacido con ellos? Ellos podían
haber dicho: “Váyanse!; pero ¿y si un hijo se aferra a la pierna de su padre y lo mira directamente a los
ojos, con lágrimas rodando por sus mejillas, y dice: Papá, ¿me odias?” ¿Que podían hacer en ese
momento?

La mayoría de las personas viven haciendo concesiones si el pecado ya se ha personificado en ellos.
Todos harían concesiones. Yo expuse en el mensaje de Romanos que, si el pecado entra y echa raíz
dentro de uno, el poder para resistir el pecado es muy bajo. Es extremadamente difícil liberarse del
pecado. Si el pecado está a la altura del pasto o la hierba, puedes arrancarlo; pero si está a la altura de
un árbol, un machete no es suficiente; necesitas una motosierra. Si permites que el pecado sea parte de
tu persona, estas invitando a la muerte. Si el pecado crece mucho, la mayoría de las personas harían
concesiones con el pecado a causa del temor. No pueden evitarlo.

Durante la exposición de Romanos, compartí la historia de la mafia. Un cierto miembro de la mafia quiso
salir de la mafia y el jefe se lo permitió. ¿Cómo salió? El jefe le dijo que levante el puño y le cortó toda la
carne de sus nudillos con un corta uñas. Así es como un miembro de la mafia puede salir del grupo. Es
por eso que la mayoría de los miembros siguen siendo parte de la mafia. Así es como la gente ordinaria
vive con el pecado, el pecado personificado. Todos viven así. Yo les conté la historia de cuando mi hijo
era pequeño. Un día traté de sacar la TV de la casa y mi hijo pequeño se enojó mucho y se puso a patear
las cosas en la habitación. ¿Por qué? ¡Porque el temor del pecado (sacar la TV) le hizo tener miedo! De
todos modos, lo saqué; hace de eso 10 años ya.

Cuando el pecado prevalece es difícil cortarlo en circunstancias ordinarias. Ahora, el avivamiento llegó
acá, así que es posible. Ahora es el tiempo para cortar el gran árbol (pecado). Antes no era posible
hacerlo, pero ahora dicen: “váyanse”! ¿A que debe? Con el avivamiento ahora entienden cuán
importante es la voluntad de Dios de mantener un linaje sanguíneo puro.

En la exposición del libro a los Colosenses hablé de los 400.000 judíos que vivían en Alejandría y que
todos eran esclavos. No estaban en un estado de vivir como esclavos. Eran personas educadas y ricas.
Incluso uno de ellos estaba a cargo del tesoro del rey. Sin embargo, todos ellos escogieron vivir como
esclavos. ¿Por qué? ¡Porque si adquirían la ciudadanía romana, tendrían que adorar a los ídolos! Ellos no
quisieron abandonar su fe en Yahveh por la idolatría; quisieron preservar su fe pura en Dios, por lo tanto,
se convirtieron en esclavos. La iglesia que construyeron 400,000 judíos en Alejandría es la Iglesia de
Colosas. En resumen, La iglesia de Colosas se destacó entre las otras iglesias en la preservación de la fe



pura. Construyeron la iglesia en un área muy pobre y con muchos desafíos, pero llevaron mucho fruto e
impactaron al mundo.

Desde la perspectiva de la preservación del linaje sanguíneo puro, es inaceptable para los Israelitas
casarse con una mujer extranjera. Dios los reprende en el libro de Malaquías. En Nehemías 6, los ex
prisioneros estaban retornando a Jerusalén. No había suficientes personas, especialmente sacerdotes.
Había demasiadas tareas, pero muy pocos sacerdotes. Algunos de ellos afirmaron ser descendientes de
sacerdotes, pero no fueron hallados en la genealogía. ¿Qué hicieron? Simplemente despidieron a los
supuestos sacerdotes. En un momento en que incluso una persona era preciosa, despidieron a las
personas solo porque no se encontraban en la genealogía. ¿Por qué? ¡Porque los Israelitas están
fuertemente apegados a la idea de la preservación del linaje sanguíneo puro!

El linaje de sangre puro es también importante para nosotros. La determinación de vivir solo por Jesús es
crítica para nosotros. No hay nadie además de Jesús. Solo Jesús es nuestra meta. La visión que tenemos y
todo lo que tenemos debe ser desechado si no nos conducen a Jesús. Debemos poder dejar todo por El.
Esto debe ser claro en nuestras vidas.

La otra interpretación de “hija de dios extraño” es que ellos se casaron con mujeres de Asera, que en ese
tiempo era la diosa de la prosperidad. Esta interpretación salió recientemente a luz y teológicamente es
una buena interpretación. Me gusta esto. Ellos se casaron con Asera, el símbolo de la prosperidad.
Podemos encontrar evidencias en el texto.

Primero, Malaquías dice en el verso 11: “Prevaricó Judá”. ¿Qué hizo exactamente? “En Israel y en
Jerusalén se ha cometido algo detestable (abominación)” (NVI). “Una cosa detestable” siempre está
ligada a la idolatría, especialmente en el libro de Deuteronomio. En Deuteronomio, "una cosa
detestable" se usa en asociación con la idolatría. El libro de Malaquías fue fuertemente influenciado por
el lenguaje deuteronómico. Otra vez se refiere a la idolatría de Asera.

Segundo, Judá profanó el santuario que el Señor ama. ¿Cómo profanó Judá el santuario de Dios? ¡Por la
idolatría! La evidencia concluyente se encuentra en el verso 13: “Otra cosa que ustedes hacen es inundar
de lágrimas el altar del Señor; lloran y se lamentan porque él ya no presta atención a sus ofrendas ni las
acepta de sus manos con agrado” (NVI). ¿Es algo bueno o no llenar de lágrimas el altar del Señor? Llenar
con lágrimas el altar del Señor en el culto, ¿es bueno o malo? Es una buena manera de adorar. Sin
embargo, tan pronto como el Señor ve las lágrimas, deja de prestarles atención a sus ofrendas y ni las
acepta con placer de sus manos. ¿Por qué Dios los reprende? ¿Cambió de repente el corazón de Dios?
Dios está diciendo: “No quiero ver vuestras lagrimas! ¡Dejen de llorar!”

Dios es vulnerable a las lágrimas. Dios habló a Ezequías: “He oído tu oración, y visto tus lágrimas”. A Dios
le gusta ver las lágrimas. Según la literatura judía Kadish, hay una expresión que dice que el ojo de Jesús
está hecho de lágrimas de mujer. Además, de acuerdo al Kablar de la literatura judía, Dios cuenta el
número de las lágrimas de las mujeres. ¿Le gustan a Dios las lágrimas o las odia? De veras El las ama. El
andar cristiano sin lágrimas es una evidencia de legalismo en la vida de uno. Sin embargo, pareciera que
aquí a Dios no le gustan las lágrimas. ¿Qué está ocurriendo?

No hace mucho tiempo, un coreano en el Seminario Teológico Fuller escribió una tesis sobre lágrimas y
sonrisas. Uno de los cultos para la diosa Asera en aquel tiempo era conocido como un sacrificio de



lágrimas. Era un culto es el que los fieles derramaban lágrimas para atraer recompensa y misericordia de
Asera.  Dios considera ese culto detestable. Esto no lo digo yo, sino lo dice en su disertación un doctor en
teología de Fuller. En resumen, Dios no recibe este sacrificio de lágrimas que era ofrecido a Asera.

La evidencia final se encuentra en el verso 10, “profanando el pacto de nuestros padres”. Se refiere a la
ruptura del pacto. Más aun, significa renunciar a Dios. En otras palabras, adoraban a ídolos.

Cuatro evidencias claras nos llevan a la conclusión correcta que casarse con mujeres extranjeras significa
casarse con Asera. Malaquías dice en el verso 12: “Jehová cortará de las tiendas de Jacob al hombre que
haga esto, al que vela y al que responde, y al que ofrece ofrenda a Jehová de los ejércitos.” (RVR 1977). La
interpretación de “vela y responde” es ambigua. La palabra hebrea para “velar” es “uwr” y para
responder es “anah”. La Septuaginta lo interpreta como “testigo o respuesta”. Martín Lutero lo
interpreta como “dueño o erudito”. Así que tenemos muchas interpretaciones. La traducción NVI
combina todo y simplemente dice: “quienquiera que sea”

Por lo tanto, cualquiera, independientemente que sea un sacerdote de Israel o un laico, quienquiera que
se case con Asera y la adore, debe ser cortado de las tiendas de Jacob. Irónicamente, esto es lo que está
sucediendo en las iglesias de hoy. Permíteme recordarte, Asera es la diosa de la prosperidad. De las
muchas corrupciones que tenemos en las iglesias, el Mamonismo sobresale. Este es nuestro problema.

Jesús dice en Lucas 16:13 “Ningún siervo puede servir a dos señores; porque o aborrecerá al uno y
amará al otro, o estimará al uno y menospreciará al otro. No podéis servir a Dios y a las riquezas”. El
espíritu maligno (demonio) que se encargaba del dinero en ese tiempo era Mamón.  EL dinero en si no es
una persona, pero si lo amas y los personificas, se vuelve un espíritu inmundo y entra en ti (te posee). Te
sorprenderá cuanto el Mamonismo ha penetrado en las iglesias. Mucha gente ama más al dinero que a
Dios. La Biblia dice que el amor al dinero es la raíz de toda clase de mal. El mamonismo está trabajando
en las iglesias tanto como lo hizo en otro tiempo en la Biblia. Podrías decir que ese no es tu caso; sin
embargo, el materialismo está trabajando en tu vida tanto como en cualquiera. ¡Esta es la era del
materialismo! Los miembros de las Iglesias contemporáneas, por el dinero pueden renunciar al culto, la
adoración, la oración y el compromiso en una cuestión de segundo. He visto tanto de ello. Renuncian a
todo por el dinero.

No podemos servir a dos señores. Esto no se aplica solo a lo material. Si en tu andar con Cristo piensas
que el mundo es más grande, eso viene del mamonismo. Cuando trato sobre el diezmo en la iglesia, le
digo a todos lo que se unen a la iglesia que deben diezmar. No estoy hablando de dinero. Les estoy
pidiendo que tomen una decisión. ¿Vamos a vivir por Dios o por este mundo? No quería tocar el tema
del diezmo en este mensaje, pero ya que estoy en este tema, lo voy a compartir con ustedes. Si asisten a
esta iglesia y no quieren diezmar, por favor, ya no asistan a esta iglesia. ¡Por favor! Ustedes van a morir y
yo voy a morir. Todos vamos a morir. El diezmo es un principio fundamental en nuestra iglesia.

¿Por qué Dios da a nuestra iglesia mucha gracia? ¡Por nuestro compromiso fiel de vivir solo por Dios!
Con 180 miembros tenemos un presupuesto de 1.8 millones de dólares, lo cual es una gran suma para el
tamaño de la iglesia. Esto sin embargo no nos sorprende. ¿Por qué? Creo que es natural que Dios
bendice con prosperidad a aquellos quienes están dispuestos a morir por El. Para nosotros el dinero no
es importante y el mundo no es importante. ¡Para nosotros, Dios es todo! No tengo duda que todo lo
que Dios hace, Él lo va a cumplir de acuerdo a Su voluntad. Debemos cortar con el mamonismo, Asera. Si



te casas con Asera, tu adoración a Dios no será aceptada. Espero que veas este insidioso mamonismo en
ti, además de esas cosas no comprometidas con Dios en tu caminar con Cristo. Tu amor por este mundo
y su prosperidad es muy peligroso.

Hasta que el Señor vuelva o mientras esta iglesia exista, todos deben hacer un compromiso de vivir
solamente por Dios y todos deben diezmar. Déjenme abordar el trasfondo histórico del diezmo. Algunos
erróneamente dicen: “El diezmo es transferido del Antiguo Testamento”. El diezmo no se limita solo al
10%. En lugar de que Dios establezca el 10% para aquellos que viven de Dios, deberían poder darle a
Dios cualquier cosa o todo. Podemos no dar el 90%? La meta de los hombres de negocio en nuestra
iglesia es dar el 90%. En los Estados Unidos hay una gran tienda llamada Kmart, que tiene sucursales en
todo el país. Que yo sepa había 2.323 tiendas; y escuché que el propietario diezmaba el 90%. Ese señor
falleció recientemente. (Luego de su muerte, los nuevos administradores cambiaron sus valores y apoyan
a los homosexuales). Quisiera que los hombres de negocio hagan un compromiso de fe. Eres libre de dar
más del 10% y me gustaría desafiarte a que des el 90%. ¡Piensa en esto! ¿Crees que Dios es tacaño como
para dar muy poco a alguien que diezma el 90%?  Digo que “si Dios te da 10 millones de dólares, da 9
millones y vive con el restante 1 millón”. Si dices “1 millón de dólares no es suficiente para mí”, entonces
pídele a Dios 100 millones y vive con 10 millones.

Malaquías dice en el verso 14: “Mas diréis: ¿Por qué? Porque Jehová ha atestiguado entre ti y la mujer de
tu juventud, contra la cual has sido desleal, siendo ella tu compañera, y la mujer de tu pacto”. Los versos
11 al 14 pueden ser interpretados en el mismo contexto. El verso 14 puede, por supuesto, ser
interpretado que el que deja a su esposa también le deja a Dios. Sin embargo, esa no es la interpretación
correcta. Los versos 11 al 14 está tratando con el casamiento con la diosa Asera.

En resumen, la interpretación de los versículos 11 al 14, es así: " Judá, el esposo infiel se casó con un
ídolo extranjero y se divorció de su esposa de juventud, la religión de Yahveh". Eso es lo que significa. Los
versos 11 al 14 fluyen juntos. En otras palabras, si te unes al dios de la prosperidad de este mundo, Dios
nunca recibirá tu adoración. Recientemente escuche un relato acerca de una cierta iglesia. Ellos se
jactaban que el 10% de los miembros diezmaban. Para ellos eso era mucho, y esa es la realidad de
muchas Iglesias.

La iglesia Yulbang ahora tiene un miembro que diezma 10.000 dólares al mes. Tenemos muchos
miembros que diezman 2.000 dólares al mes. ¿Cómo puede una iglesia compuesta de un “ejercito de
hormigas” tener una ofrenda anual de 2 millones de dólares? Es posible porque todos diezman. He
estado siendo muy amable últimamente que no he preguntado a los que no diezman: “¿por qué no
diezmas? ¡Tienes que diezmar el doble!” He hecho esto por un tiempo. Cité a aquellos que no diezman y
les dije que deben diezmar 1.5 veces. El domingo pasado traté de asustar a algunos diciendo: “si no
diezmas y te pescamos, tienes que pagar 4 veces la suma adeudada”. Nadie ha pagado aun 4 veces en
esta iglesia. Me he vuelto muy amable. Lo que quiero decir es que no hay razón para continuar tu
caminar cristiano sin diezmar; más bien, ve a un templo budista; ahí te darán una comida gratis.

Ahora, miremos los versos 15 y 16: “Dios no recibe tu adoración porque te divorciaste de tu esposa o
abusaste de ella traicioneramente”. Este pasaje molesta a muchos hermanos. Malaquías dice en el verso
16: “Porque Jehová Dios de Israel ha dicho que él aborrece el repudio, y al que cubre de iniquidad su
vestido, dijo Jehová de los ejércitos. Guardaos, pues, en vuestro espíritu, y no seáis desleales” El divorcio
y el abuso a la esposa corrompieron el culto de Israel.



Malaquías dice en el verso 15: “¿No hizo él uno, habiendo en él abundancia de espíritu? ¿Y por qué uno?
Porque buscaba una descendencia para Dios. Guardaos, pues, en vuestro espíritu, y no seáis desleales
para con la mujer de vuestra juventud” La traducción podría ser mejor. En hebreo: “¿No los hizo él uno?”
es “echad”. Se puede traducir como: "Dios creó a un hombre y una mujer como uno en uno". Dios creó a
Adán y Eva uno en uno. Tenemos un segundo uno en: “¿y por qué uno?”. Debería estar en mayúscula
siendo que echad se refiere al Creador quien es uno. La traducción en la Biblia decepciona un poco. Acá
significa el Creador.

¿Qué significa esto? Esto es muy difícil de traducir porque no hay verbo. Sin el verbo, es difícil de
entender en el lenguaje hebreo. Si procuramos hacerlo, significaría algo como: el espíritu está lleno. La
interpretación general es: “siendo que Dios es el Creador, Él pudo haber dado varias esposas a Adam; la
razón por la que Dios le dio una esposa fue para buscar una descendencia piadosa”. ¿Cuál es la razón por
la que Dios da al esposo y a la esposa como uno en uno como una familia? Es para buscar una
descendencia piadosa. ¡Es eso! Esa es la interpretación correcta. En resumen, siendo que Dios es el
Creador, Él pudo crear incontables esposas para Adán, sin embargo, le dio una sola esposa para buscar
una descendencia piadosa.

Cuando una pareja se ama apasionadamente, sus hijos serán piadosos. Esto es muy importante. El
profundo amor entre el esposo y la esposa es fundamente para santificar a los hijos en el hogar. Guiar a
los hijos a orar en muy bueno, pero si la pareja no se ama, independientemente de cualquier
entrenamiento espiritual que tengan, sus hijos no serán piadosos. He estudiado a pastores y he notado
que muchos hijos de pastores experimentan caída. Es bastante difícil. La raíz no siempre es atribuida a
esto, pero en muchos casos, el problema entre el pastor y su esposa lleva a la muerte de sus hijos.

Compartí con ustedes la semana pasada que convertirse en pastor no es un asunto simple. En cualquier
profesión, si eres bueno en un área o en una cosa, serás exitoso. Sin embargo, no es así con los pastores.
Si predicas bien, ¿te conviertes en un pastor famoso? Bueno, ese es el problema con las iglesias
coreanas. Piensas que solo predicar bien los convertirá en un buen pastor. Eso es una tontería. No debe
haber fracasos en su vida, integridad, predica y espiritualidad. De acuerdo a 1 Timoteo, el requisito para
un obispo es ser irreprensible. Un pastor no debe faltar en ningún área. Ese es el requisito para un
pastor. Por lo tanto, tú no puedes ofrecerte como voluntario para ser pastor, sino Dios que te capacita y
quien te ha llamado, debe moldearte. En resumen, puedes ser pastor si tienes un llamado. No vale la
pena ser voluntario. No hay recompensa y el requisito es muy estricto. Es mucho mejor ser un laico, ya
que se recibe recompensas y no tiene requisitos. Yo me convertí en pastor porque Dios me llamó; no me
ofrecí para ello. Mi esposa es testigo. Yo le abrí mi corazón y le dije: “el ministerio laico es muy
importante. Por qué no te casas conmigo y nos involucramos en el ministerio laico”. Debí haber parado
ahí; las siguientes palabras que salieron de mi boca me mataron: “si tienes el llamado de ser la esposa de
un pastor, entonces supongo que Dios me llamará. Lo próximo que supe es que Dios me llamó.

Si la pareja pastoral no es saludable en su relacionamiento, la iglesia no será saludable. Si en la familia, la
esposa no es feliz, la familia no será saludable. Esposa en coreano significa: “un sol por dentro”. Cuando
la luz del sol alcanza cada rincón, los hijos son saludables. Si el sol está sombrío y opaco, su luz no puede
alcanzar adecuadamente a los niños. El amor apasionado entre el esposo y la esposa los llevará a una
buena salud. Los hijos también serán piadosos. Respetar a una esposa y levantarla en la familia, es de
vital importancia. Honra a la esposa/madre.



Una iglesia es lo mismo. Yo predico en seminario de pastores y una cosa tonta que encuentro en los
pastores es que ellos no levantan (honran) a su esposa y sueñan con tener una iglesia saludable. Cuando
la esposa del pastor es feliz, la iglesia será feliz. Por favor, recuerde esto. Si la madre de la iglesia, la
esposa del pastor, es infeliz, por lo tanto, los miembros de la iglesia no pueden comer la palabra
apropiadamente. Expuse en el libro de Timoteo que el 70% de las esposas de los pastores del área del
Gran Seúl, el cual consiste de 10.000 iglesias, están sufriendo de depresión y esquizofrenia. ¡Eso es
verdad! Cuando me involucré en el ministerio de sanidad, encontré que eso era muy cierto. Las heridas
de las esposas de pastores eran increíblemente profundas. Yo no mido el éxito del ministerio por la
cantidad de los miembros de la iglesia; por lo menos sé que mi esposa es feliz. Esa es la razón por la que
ustedes son saludables. Todo lo que tengo que hacer en el ministerio, es hacer feliz a mi esposa.
Entonces, mi esposa cuida del resto del ministerio. Este es el principio del ministerio de la iglesia. Este es
también el principio de la familia.

Compartí esto en la exposición de 1 Timoteo, que “marido de una sola mujer” es requisito para un
obispo. Esto significa que un obispo debe ser respetado por su esposa. Ese es el requisito. Podrías
preguntar: “¿Por qué un marido debería hacer feliz a su esposa todo el tiempo?; ¿acaso no está bien que
la esposa haga feliz a su marido?” ¿Dónde está la raíz? El orden que embellece al mundo comienza con
esto. Dios comienza desde ese punto. Un esposo hace feliz a su esposa

Compartí esto durante la exposición del libro de Efesios: “Amad a vuestras esposas, así como Cristo amó
a la iglesia…”. Significa renunciar a tu vida por amor a tu esposa. La cultura Confuciana que tenemos en
Corea es muy satánica. Digo esto nuevamente que la opresión sobre un alma o un hombre es la obra de
espíritus inmundos y no la obra del Espíritu Santo. Un líder debe examinarse a sí mismo en este punto.
Normalmente correlacionamos el liderazgo con un carisma fuerte; igualamos el carisma con cortar a las
personas con un cuchillo. ¡Eso no es liderazgo! El liderazgo es Servicio. Cualquier líder que oprime a otros
en el cristianismo, es satánico. El diablo se apodera de las almas, no del pueblo de Dios. El único que
gobierna sobre las almas es solamente Dios.

Del mismo modo, un hombre no debe oprimir a su esposa. ¿Por qué abusa de ella y la oprimes
negligentemente? Confucio y el confusionismo son malignos. ¡Esto es verdad! Debemos desarraigar cada
raíz de amargura de la cultura confuciana en esta nación. Los esposos deben arrepentirse genuinamente;
debemos escuchar atentamente a nuestras esposas. No estoy diciendo que los esposos deben escuchar
a las esposas que no trabajan es su espiritualidad, que no tienen un andar cristiano y que no conocen la
voluntad de Dios. Sin embargo, la mayoría de las esposas en nuestra iglesia son más espirituales; las
esposas oran más profundamente. Las razones por la que los hombres están desapareciendo en la iglesia
y se sienten intimidados es, primero, porque no han restaurado su espiritualidad. Segundo, porque no
pueden hacer felices a sus esposas. Por lo tanto, los hombres no pueden hablar delante de sus esposas.
No digo que hablar en si es algo bueno. No deseo ver a los hermanos en esta iglesia hablar y ocuparse en
cosas pequeñas; deseo que los hermanos avancen y en cierta forma dicten la corriente con sus manos
varoniles. Así que, ¿cómo lo haces? Has feliz a tu esposa. Estas obsesionado con pequeñas cosas porque
no puedes hacer feliz a tu esposa. Cuando tu esposa es feliz, maneja las tareas como un compañero de
trabajo y te apoya sin impedimentos, entonces tendrás éxito. ¡Esto es verdad! A menos que una esposa
este feliz, nada se lleva a cabo. Ese es el orden de Dios en la creación el cual hermosea el mundo. ¿Por
qué tenemos que hacer feliz a nuestras esposas? Porque es el orden que Dios estableció.



La Universidad John Hopkins en los EE. UU categoriza la exasperación de las mujeres coreanas como una
enfermedad mental. En mi ministerio profético, conocí a muchas mujeres jóvenes sufriendo de
exasperación; sin embargo, todas las abuelas que conocí, sufrían de muchas heridas emocionales. Sus
maridos ya fallecieron, sin embargo, aún vivían sus corazones en la mayoría de los casos. Sus corazones
aún estaban muy dolidos. Cuando los ministraba y tocaba sus corazones, muchas cantaban canciones
que decían algo así: “este mundo está lleno de sufrimientos y remordimientos…” Este es el resultado de
la cultura confuciana en esta nación. ¡Piensa en esto! Un esposo está sentado a un costado de la cama
fumando una pipa y llama a su esposa que está afuera trabajando en el patio a que le traiga el cenicero
que está al otro lado de la habitación. “Hey, alcánzame el cenicero”. Él puede hacerlo solo sin embargo
llama a su esposa quien está afuera en el patio. El controla a su esposa. Creo que ninguno de nuestros
hermanos es así, pero si hubiere, debe arrepentirse profundamente. Despreciar a tu esposa es lo mismo
que despreciar a tu Dios. Abusar de tu esposa también es abusar de tu Dios. Esa es la razón por la que
Dios no recibe tu adoración. Malaquías dice en el verso 15: “Guardaos, pues, en vuestro espíritu, y no
seáis desleales para con la mujer de vuestra juventud”. “Guardaos en vuestro espíritu” significa que tú
debes hacerlo. Vemos también esto en el verso 16: “Guardaos, pues, en vuestro espíritu, y no seáis
desleales”

Pablo habla en 1 Tesalonicenses 4:4: “que cada uno de vosotros sepa tener su propia esposa en santidad
y honor”. Esto es un dicho fuerte. ¿A quién se le dice "santo y honorable"? Esas palabras se usan con
Dios. ¿Entonces, qué significa esto? Significa que el marido debe tratar a su esposa como a Dios. La
esposa se somete a su marido y el marido ama a su esposa. ¿Es la sumisión difícil, o es difícil al amor? El
amor hace que el hombre haga todo lo posible por renunciar a su vida por el bien de ella. Todos los
problemas del hogar comienzan con el marido. Cada uno de ustedes debe aprender a controlar su propio
cuerpo que es santo y honorable. Esto da miedo, pero para decir la verdad, no puedo hacerlo. Ni siquiera
puedo hacerlo con Dios o Jesús, mucho menos con mi esposa. Sí, es doloroso reconocerlo. Eliminemos el
confusionismo y la cultura satánica que intenta controlar a las esposas.

Hermanas, por favor oren por su esposo con respecto a esto. No porque quieren ser tratadas santa y
honorablemente para que estén cómoda, sino porque quieren que su esposo las levante para ser un líder
en el hogar, especialmente para con vuestros hijos. Cuando estaba preparando este mensaje, tenía
planeado reprender a los hijos. Esposo, si tus hijos son ásperos o groseros con tu esposa, repréndelos
duramente. ¡Levanta a tu esposa! Es terrible aun hacer chistes sobre tu esposa frente a tus hijos. Si has
hecho esto debes arrepentirte. Los hijos no deberían responderle a su madre. Por favor hermanas, oren
por su esposo para que las establezca como un líder en el hogar. Esto es un atajo al éxito. ¿Cómo defines
el éxito? No es ganar mucho dinero o ahorrar mucho dinero; el éxito es pararse delante de Dios como un
fiel líder de la familia. Está bien ganar menos dinero. Pastores, está bien no tener muchos miembros en
la iglesia. Tu ministerio es exitoso si tu esposa y tus hijos lo reconocen. ¿Quién no sería exitoso en su
ministerio si su familia lo reconoce? Esa es la clave. Dije en muchas ocasiones a los pastores, que, si un
pastor no puede hacer feliz a su esposa, que deje el ministerio. Por favor, recuerda eso. Conozco
personalmente a muchos pastores cuyas familias están destruidas y, sin embargo, tristemente, aún
tienen el cuello rígido debido a la pequeña membresía que tienen en la iglesia.

Malaquías dice en el verso 16: “Porque Jehová Dios de Israel ha dicho que él aborrece el repudio
(divorcio), y al que cubre de iniquidad su vestido, dijo Jehová de los ejércitos. Guardaos, pues, en vuestro
espíritu, y no seáis desleales”. “Cubre su vestido” en la expresión hebrea significa tener sexo con alguien;
significa abuso sexual. El marido que fuerza a su esposa cuando ella no está de acuerdo; aún la corte del



mundo lo juzga como violación. La esposa no quiere, pero el marido la abusa sexualmente Esto es
peligroso. Amenazar a la esposa para tener relaciones no es la manera. E sexo es algo muy bello. Si amas
genuinamente a tu esposa, el sexo es algo maravilloso.

“Porque Jehová Dios de Israel ha dicho que él aborrece el repudio (divorcio), y al que cubre de iniquidad
su vestido, dijo Jehová de los ejércitos. Guardaos, pues, en vuestro espíritu, y no seáis desleales”. Abusar
de tu esposa es lo mismo que abusar de Dios. Menospreciar a tu esposa es también menospreciar a
Dios. Si tu vida es así, entonces Dios no recibirá tu adoración. La felicidad de tu esposa es tu felicidad. No
estoy diciendo que el esposo no debe ser feliz; pero cuando tu esposa es feliz, no puedes evitar ser feliz
también. Tu esposa es un brazo fuerte de Jehová. Cuando tu ayuda idónea, quien es un brazo fuerte de
Jehová funciona efectivamente como el brazo derecho de Dios, entonces será feliz. Este es el orden de la
creación de Dios.

Esto no ocurre y entonces prefieres tratar deslealmente; por lo tanto, Dios no recibirá tus ofrendas.
Mientras que tu esposa sea infeliz y esté molesta, tu clamor a Dios y tus oraciones no serán escuchadas.
Lo digo sin rodeos. Aunque puedo predicar sin problemas, si mi esposa que está sentada en la parte de
atrás está molesta conmigo, no puedo adorar. Eso es así siempre. ¡Se feliz! Cuando una esposa es feliz, su
esposo también es feliz. Yo soy un pastor exitoso; ¿por qué? No porque tengo muchos miembros en la
iglesia, sino porque mi esposa y mis hijos reconocen mi ministerio y me reconocen como pastor. ¡Eso es
todo lo que se necesita!

Que mis hermanos sean líderes de hogares bendecidos, haciendo felices a sus esposas. Así es como crías
hijos piadosos. Si un esposo y una esposa se aman apasionadamente, sus hijos serán puros. ¡Si! ¡Es
verdad! Tengo cinco hijos como para saber que eso es cierto. Si mi relación con mi esposa está un poco
tensa e incómoda, mi hijo mayor lo nota de inmediato y trata de ver cómo están las cosas; el aire en la
casa de repente se enfría. Cuando mi esposa los abraza, a ellos les encanta y ya son felices.

ANBI

A l l   N a t i o n s   B i b l e   I n s t i t u t e

9. Malaquías (5) 2:17-3:5

17. Habéis hecho cansar a Jehová con vuestras palabras. Y decís: ¿En qué le hemos cansado? En que
decís: Cualquiera que hace mal agrada a Jehová, y en los tales, se complace; o si no, ¿dónde está el Dios
de justicia?

1. He aquí, yo envío mi mensajero, el cual preparará el camino delante de mí; y vendrá súbitamente a su
templo el Señor a quien vosotros buscáis, y el ángel del pacto, a quien deseáis vosotros. He aquí viene,
ha dicho Jehová de los ejércitos.

2 ¿Y quién podrá soportar el tiempo de su venida? ¿o quién podrá estar en pie cuando él se manifieste?
Porque él es como fuego purificador, y como jabón de lavadores.



3 Y se sentará para afinar y limpiar la plata; porque limpiará a los hijos de Leví, los afinará como a oro y
como a plata, y traerán a Jehová ofrenda en justicia.

4 Y será grata a Jehová la ofrenda de Judá y de Jerusalén, como en los días pasados, y como en los años
antiguos.

5 Y vendré a vosotros para juicio; y seré pronto testigo contra los hechiceros y adúlteros, contra los que
juran mentira, y los que defraudan en su salario al jornalero, a la viuda y al huérfano, y los que hacen
injusticia al extranjero, no teniendo temor de mí, dice Jehová de los ejércitos.

Malaquías (5) 2:17-3:5 (12/2011)

El libro de Malaquías consiste de seis disputas. Ya hemos cubierto tres de ellas hasta ahora. La primera
disputa es: “¿Nos ama Dios?”. La segunda disputa es: “¿Cuando no hemos honrado a Dios?”. La tercera
disputa es: “¿Por qué no recibes nuestra adoración?”. Recién terminamos la tercera disputa. Hoy vamos
a tratar la cuarta disputa, desde el 2:17 al 3:5 con la pregunta: “¿En qué te hemos cansado?”. Dios dice:
“Me han cansado tanto que estoy sufriendo”. Israel responde en tono desafiante: “¿Cuándo te hemos
cansado? ¿Te hemos azotado? ¿Te hemos clavado con una aguja? ¿Cómo te hemos cansado?” Este es el
punto de la cuarta disputa.

Antes de empezar hay algunas preguntas que quiero encarar como parte de la introducción. La primera
pregunta es: “¿Por qué tratamos estos versos 2:17-3:5 como una sola sección?” Cuando predico un
sermón yo no divido el texto principal sin razón alguna. La estructura de las escrituras dictamina esta
separación. La segunda pregunta es: “¿por qué encaro específicamente este texto?” Los eruditos
hebreos en el año 7 DC dividieron el texto del 2:17- 3:5 con un sonido de vocal. En nuestra Biblia, el texto
continúa hasta el 3.6; sin embargo, eruditos hebreos separaron el texto incluyendo el 3:5 en el punto
vocal de ellos.



Otra razón es que el tiempo cambia empezando con el verso 6. La nueva sección no empieza en el
versículo 7. El tiempo cambia en el versículo 6, el cual ya no tiene la perspectiva escatológica. Ésa es la
razón por la que la nueva sección comienza con el versículo 6 y el contenido señala una tercera disputa.
Cuando dividimos las secciones, esta es la división correcta en términos de un enfoque lógico. Sucede
frecuentemente, como en el libro de Romanos. Esta estructura en Romanos es importante, porque
cambia completamente el significado. También vemos esto en Efesios y en Corintios. La relación entre 1
Corintios 12:31 y 13:1 es otro ejemplo. Si divides estas secciones erróneamente, entonces cambia
completamente significado. Así que, desde el 2:17 al 3:5 es la cuarta disputa. El libro de Malaquías en el
hebreo, no tiene capítulo 4, mientras que la Biblia coreana tiene el capítulo cuatro. Esta es una parte
importante de un sermón expositiva. Suelo hablar de estas cosas.

Otra cosa que quiero encarar en esta introducción se encuentra en el versículo 17: “Ustedes han cansado
al Señor con sus acciones” (NVI). ¿Quién es “ustedes” en el versículo 17? El tema en este versículo es una
clave. No se está refiriendo a la gente laica de Israel. Malaquías 3:3 dice: “Y se sentará para refinar y
limpiar la plata; porque limpiará a los hijos de Leví, los afinará como a oro y como a plata, y traerán a
Jehová ofrenda en justicia”. ¿Quién está cansando a Dios? Los levitas están cansando a Dios. En otras
palabras, son los pastores. Los siervos de Dios están cansando a Dios. La introducción del texto de hoy
indica que esta palabra es dada a los siervos de Dios. Sólo el verso 5 es dado a todos. Los versos 3 y 4 son
para los siervos de Dios, los levitas. Esta palabra debe ser aplicada a la vida del pastor; sin embargo,
siendo que todos somos sacerdotes reales y debemos vivir como levitas, se aplica a todos nosotros.
Compartí en la exposición del libro de Números, que un miembro de la Iglesia puede dividirse en tres
funciones o categorías: laicos, levitas, y sacerdotes. Un cristiano debe poder funcionar en estas tres
categorías. Esto es importante.

Un laico moría instantáneamente al tocar un artefacto santo. Los levitas servían a Dios en el Tabernáculo
y en el Santuario, pero de forma limitada. El levita también moría como el laico por tocar o sostener un
artefacto. Sólo el sacerdote podía tocar lo que es santo. Hablando espiritualmente, un cristiano puede
tocar lo que es santo y no morir solamente cuando madura, llega a ser santo y puro y se une al rango de
sacerdotes. En otras palabras, cuando el culto es ofrecido en el lugar santísimo, todos son tocados y
renovados. Sin embargo, si un cristiano no es reconocido en el rango de sacerdotes, morirá lentamente.
Esto tiene un significado espiritual muy profundo. Cuando un cristiano se une a una iglesia, después de
un cierto tiempo, debe ser reconocido y poder funcionar en estas tres categorías: laico, levita y
sacerdote. Entonces, cuando toca lo santo no morirá.

Desde el nacimiento de la iglesia Yulbang, más personas han salido de esta iglesia que la membresía
actual. Estoy seguro que algunas personas se fueron con buena intención. Desde mi perspectiva, muchas
personas se fueron frustrados y desesperados diciendo: “¿qué clase de Iglesia es esta?” ¿Por qué?
¡Porque no estaban listos para tocar lo que es santo! No estoy diciendo que esta iglesia es mejor que
otras iglesias; lo que estoy diciendo es que muchos están de acuerdo con la palabra de Dios dada a
través de esta iglesia, y la condición espiritual de esta Iglesia requiere que los miembros vivan en el lugar
santísimo; de otra manera, experimentarán mucha dificultad. Ésta es la razón por la que todos los
miembros deben alcanzar y unirse al estatus de sacerdotes después de un tiempo. Así es como puedes
glorificar a Dios y tener una vida cristiana inspiradora, aun cuando tocas lo que santo. De acuerdo a
Éxodo 25:25, puedes encontrarte con Dios en el propiciatorio y tener un andar apasionado con Dios.
(“Hablaré contigo desde la parte superior del propiciatorio, de entre los dos querubines que están sobre
el arca del testimonio”. Éxodo 25:22 RVC)



Jesús murió en la cruz para darnos entrada al lugar santísimo. Por esta razón, los cristianos en el contexto
del N. Testamento deben vivir su vida cristiana en el lugar santísimo. Oración, palabra, culto, la vida y el
caminar cristiano de uno deben llevarse a cabo en el lugar santísimo. Cualquier parte de la vida que no
pasa por el lugar santísimo, no es vida. Esta palabra es dada a los levitas quiénes serían los pastores de
hoy día; sin embargo, no tengo duda que esta palabra es dada para todos nosotros.

Sigamos con la introducción y miremos el versículo 17: “Habéis hecho cansar a Jehová con vuestras
palabras”. Malaquías está diciendo: “Levitas, ustedes han cansado a Dios con sus palabras; ustedes
hablan sin pensar”. Aun cuando los laicos hablan descuidadamente, Dios escucha y se duele. Pastores
que viven como profesionales de la palabra de Dios, cansan a Dios con sus palabras. No deberíamos
hablar sin pensar; Dios escucha todo lo que decimos. Él es realmente omnisciente. Creo que demasiadas
personas hablan sin pensar. ¡Hagamos esto correctamente! Hablar descuidadamente es buscar
problemas.

Los cristianos maduros exhiben su madurez de diferentes maneras. La forma en que hablas revela tu
madurez. El inmaduro siempre habla del mundo, sentido común y sus propios asuntos. Cuando un
cristiano maduro habla, el espíritu fluye y habla a favor de otros y no de sí mismo. Cuando escuchas
hablar a un cristiano maduro, tu espíritu se refresca; puedes notar santidad en él. La forma en que habla
es diferente; no es que sea educado. Ustedes saben que no tengo mucha preparación. Apenas me
gradué de la secundaria. Quizás alguno de ustedes diga que soy ignorante; sin embargo, en mi
conversación o después de un sermón, nadie dice que soy ignorante.

Por favor no hablen descuidadamente. Jesús dice en Mateo 12:36: “Mas yo os digo que de toda palabra
ociosa que hablen los hombres, de ella darán cuenta en el día del juicio”. No sé realmente lo que Jesús
quiso decir con “darán cuenta en el día del juicio”. Sé que no significa que irás al infierno. Sin embargo, si
siendo cristiano hablas palabras ociosas, vendrá el día en el que tendrás que rendir cuenta en el cielo.
Serás cuestionado/interrogado. En el cielo no hay sufrimiento, dolor ni tristeza. No sé si te dan una
bofetada en la cara antes de entrar al cielo. En fin, si hablas palabras inútiles, palabras vanas, palabras
huecas, tendrás que dar cuenta en el día del juicio.

Jesús sigue en el verso 37: “Porque por tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás
condenado”. Éste versículo también necesita una clara interpretación. ¿Qué significa este versículo?
Enseñé esto en la exposición del libro de Mateo. No debemos usar palabras vanas y palabras sin sentido.
Yo enfatice sobre esto, especialmente en la exposición de Efesios, que el estándar de una iglesia gloriosa
son sus palabras. Dios reconoce aquellos que proclaman con la autoridad de las palabras. La comunidad
que proclama es reconocida por Dios. Esta es la razón por la que el entrenamiento de las palabras es
importante.

Vemos muchos versículos acerca de las palabras que hablamos, especialmente en Proverbios (12:14;
13:2): “Del fruto de su boca el hombre comerá el bien”. La palabra de bendición que sale de tu boca
establecerá tu vida. Santiago 3:1 dice: “Hermanos míos, no os hagáis maestros muchos de vosotros,
sabiendo que recibiremos mayor condenación”. Éste es el gran descubrimiento del siglo XXI en el campo
de la medicina. El centro del lenguaje es el área de mayor tamaño en el sistema nervioso. El centro del
lenguaje puede controlar todas tus acciones. Si tu lenguaje es completo/perfecto, puedes controlar
todas las funciones de tu cuerpo. El apóstol Santiago recibió la revelación acerca de la anatomía del



cuerpo humano hace 2000 años. Además, Santiago también dijo que la palabra es fuego. Es el círculo de
la vida. Por tus palabras, tu vida puede girar como una rueda. Palabras no son solamente palabras. Es tu
marca como persona.

La maldad proviene de la maldad acumulada, y el bien sale de la bondad acumulada. ¡Éste es el orden
espiritual! Por ejemplo, si estas lleno de un espíritu de inmoralidad sexual, el problema es que continúas
entrenando tu alma a través de inmoralidad sexual. Hablas palabras inmorales porque estas lleno de
inmoralidad. Hablas palabras mundanas porque tu alma está llena de mundanalidad. Como criticas y
juzgas a los demás, estás lleno de este espíritu y de esos defectos. No necesitas discernir a otros; todo lo
que tienes que hacer es conversar unas pocas palabras. Fácilmente puedes descubrir de que están
llenos. Por favor, arrepiente de lo que has encarnado y sigue removiéndolo de ti. Tus palabras revelan tu
esencia. Ésa es la razón por la que Jesús dijo que lo que entra no contamina, sino lo que sale es lo que
contamina. Tienes dentro lo que está contaminado y eso sale por medio de tus palabras. Cuando veo
alguien que está lleno de espíritus malignos, él/ella siempre habla palabras profanas y de desesperación.
Lo que tienes adentro, las cosas sucias, son reveladas.

Por lo tanto, el impío comete injusticias. El impío se refiere a una persona o ser, y la injusticia se refiere a
una acción. Del “ser” proviene un estilo. El justo es uno que está lleno de Dios. Su estilo/manera siempre
expresa a Dios. Sin embargo, el impío está lleno de otras cosas que no son de Dios; así que hace cosas
que no agradan a Dios. Debes arrepentirte profundamente de las cosas impías que has encarnado, pues
no es fácil eliminarlos. Si tienes 30 años, entonces tienes cosas que has encarnado durante 30 años. Es
casi imposible arrepentirse de cosas como esas. Por lo tanto, la palabra es muy importante. Los siervos
de Dios cansaron a Dios con sus palabras. El entrenamiento de las palabras es muy importante para
nosotros.

Jesús dijo en Juan 12:49: “Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me
dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar”. Jesús no hablaba a menos que el Padre
le mandaba que hiciese. Jesús además dijo en el verso 50: “Y sé que su mandamiento es vida eterna. Así
pues, lo que yo hablo, lo hablo como el Padre me lo ha dicho”. Su mandamiento se refiere a
Deuteronomio y aun Jesús dice que Él habla lo que el Padre le dice para hablar. Además, de acuerdo a
Juan 16:13. el Espíritu Santo, el espíritu del Creador, no hablará de lo suyo, sino que hablará solo lo que
escucha. El entrenamiento de qué y cómo hablar es muy importante.

¿Qué hice yo durante 19 años? Aprendí a hablar lo que escucho de Dios. Es lo mismo contigo. No debes
hablar sin escuchar primero. Muchas personas hacen las cosas de acuerdo a sus propios planes,
experiencia, maneras y nivel/altura, sin escuchar a Dios. Si te entrenas durante 1 año para hablar
después de escuchar a Dios, entonces serás revolucionado. ¿Por qué? ¡Porque aprendes a aceptar las
cosas de Dios, habilitando la estructura de tu mente a operar de acuerdo al sistema y al nivel de Dios!

De acuerdo al N. Testamento, cuando eres tomado por el Espíritu de Dios, eres renovado aun en tu
conocimiento. ¿Cómo ocurre eso? Cuando el Espíritu de Dios viene dentro tuyo, Él siempre te guía a
escuchar Sus cosas y hablarlas. Ya tienes el Espíritu Santo habitando dentro tuyo; sin embargo, no hay
cambios en tu vida porque hablas de acuerdo a tus deseos. Cuando viene el Espíritu de Dios, Él siempre
nos guía a escuchar Sus cosas y nos guía a hablarlos. Pablo dice en 1ª Corintios 2:10, que el Espíritu de
Dios escudriña tus asuntos y los asuntos de Dios. ¡Cuán peligroso es hablar tus palabras de acuerdo a tu
voluntad! Por favor, entrénate a hablar después de escuchar las palabras de Dios. Proverbios 10:19: “En



las muchas palabras no falta pecado”. Por favor, en cuanto sea posible, no hables si no conoces la
voluntad de Dios. Si te quedas quieto, puedes alcanzar el segundo lugar; si hablas, tu ignorancia queda
descubierta. En resumen, es mejor abstenerse que hablar; tapa tu boca. Cuando hablas después de
escuchar las palabras de Dios, autoridad fluye de tu boca. Por favor, deja de hablar por tu propia
voluntad y entrénate cerca de un año a escuchar primero y hablar después. ¡Serás revolucionado! Te
convertirás en una persona con quien nadie querrá meterse. ¿Por qué? ¡Porque no hablas tus propias
palabras, sino las palabras de Dios!

Juan 3:34 dice: “Porque el que Dios envió, las palabras de Dios, habla; pues Dios no da el Espíritu por
medida”.  Siendo que estás lleno del Espíritu de Dios todos los días, las palabras de Dios salen de tu llena
personalidad; sale de lo que está rebosando. Así como cuando estás lleno del mundo, hablas de las
palabras de este mundo, cuando estás lleno de Su espíritu, hablas las palabras de Dios. Por lo tanto,
debes entrenarte a escuchar y hablar las palabras de Dios. No debes reaccionar espontáneamente con
palabras; debes ser lento y estable. Siendo que cuando alguien pregunta algo, tienes que escuchar la voz
de Dios y hablar Sus palabras, es bien fácil ser impaciente. Por favor, no pidas a los miembros de nuestra
iglesia que hablen prontamente. Yo soy el primero que debo arrepentirme. Le dije a mi esposa que hable
rápido porque ella habla muy lento. Lo siento mucho; me arrepiento. Todos debemos entrenarnos y
escuchar la voz de Dios primero.

Así es como cansamos a Dios con nuestras palabras. “Cansado” significa que Dios está fastidiado.
Cuando un hombre se estresa, hace cosas raras. Mi hijo mayor está criando un puercoespín y no le deja a
nadie entrar en su habitación. La razón de eso es que cuando un puercoespín se estresa, muere. Mira,
cuando un animal se estresa, eso lo mata. Cuando un humano se estresa, se enferma; hace cosas raras,
como golpear algo con su cabeza. Hace cosas sin sentido.

¡Dios está cansado! ¡Dios está fastidiado! En la biblia encontramos dos ocasiones en que Dios está
fastidiado. Ambas situaciones tuvieron la misma raíz. La primera ocasión está en Isaías 43:22 en el que
Dios está cansado de perdonar tantos pecados que hemos cometido. Pecamos, ofrecemos ofrenda por el
pecado, ofrecemos ofrenda de paz y ofrecemos ofrendas de expiación. Son demasiadas ofrendas y Dios
está cansado. Por lo tanto, Dios está estresado.

El segundo caso de estrés de Dios, vemos en el texto principal que estamos estudiando; palabras
descuidadas fastidian a Dios. Por favor, no fastidies a Dios; no es bueno estresarle. Los Israelitas
respondieron a Dios: “¿En qué le hemos cansado?” Cansaron a Dios con sus palabras ociosas y dijeron:
“¿cuándo hicimos eso?” Dios dice dos cosas. Primero, Dios dice: “En que decís: Cualquiera que hace mal
agrada a Jehová, y en los tales, se complace”. Y segundo, Dios dice: Y decís, ¿dónde está el Dios de
justicia?

Ellos están diciendo que el impío es bendecido. En otras palabras, Dios se complace con el malvado. El
hacedor de maldad es bendecido. El punto de ellos es, “si Dios reina en este mundo, ¿por qué prosperan
los impíos? Están diciendo: “Dios no está vivo!” Así es como ellos desafían a Dios. Estamos tratando aquí
con la prosperidad del malvado. Ya hemos tratado éste tema de la prosperidad del impío en la exposición
del libro de Habacuc.

El libro de Habacuc es importante para nosotros. Hablé de muchas cosas ahí, pero la cuestión de la
prosperidad del impío se reduce a si Dios está en silencio o Dios está en control. En realidad, es la misma



cuestión. Criamos un cerdo para un día comerlo. La prosperidad del malvado no es un problema grande.
No hay razón para tener envidia del malvado que vive en opulencia/lujo. Si envidias la prosperidad del
impío, Dios se estresa. La cuestión de la prosperidad del impío y la cuestión del impío causando
problemas al justo, se reduce al problema del justo. El libro de Habacuc resuelve todo este problema.
Habacuc es un libro extraordinario! “¿Por qué no somos prósperos, aunque creemos en Jesús?”.
Creemos en Jesús, entonces, ¿por qué vivimos peor y más pobres que el impío? En resumen, la
prosperidad del impío no es porque Dios se agrada con su vida, sino por los problemas del justo.

Hay varias escrituras que podemos mirar y comencemos con el libro de Job. Una historia de un malvado
se encuentra en Job 21:17-25. Es una disputa entre Job y su amigo Zofar. Zofar expresa en el capítulo 20:
“porque estás sufriendo, sé que has pecado”. En el capítulo 21:7-9, Job responde: “¿Por qué siguen con
vida los impíos, y hasta cuando envejecen, aún crecen en riquezas? Su descendencia se robustece en su
presencia, y sus renuevos están delante de sus ojos. Sus casas están a salvo de temor.”. Job aborda la
cuestión de la prosperidad del malvado. Hay numerosas ocasiones cuando el malvado termina bien. Job
está argumentando que el sufrimiento no siempre es el resultado del pecado. La prosperidad del impío
no es porque el malvado complace a Dios, o porque merece la bendición de Dios.

Nosotros los cristianos, no debemos envidiar la prosperidad de los impíos; sino más bien, debemos tener
un corazón misericordioso cuando vemos la prosperidad de ellos. Ellos se jactan por poseer unos cuantos
dólares y un poco de autoridad. Erróneamente piensan que lo que tienen es todo lo que hay en el
mundo. Cuando los veo, siento compasión; me lleva a arrepentirme porque no los he influenciado para
pararse correctamente ante Dios. En vez de odiar, maldecir y menospreciar a los impíos, cuando te
atacan y te hieren como con espinas, debes darte cuenta que te afligen a causa de sus propias heridas.
Los siervos de Dios no dicen estas coas, pero no los tontos si: “los impíos prosperan… es Dios real?

El Salmo 73 también aborda la cuestión del malvado. El salmista dice en los versos 1-3: “Ciertamente es
bueno Dios para con Israel, para con los limpios de corazón. En cuanto a mí, casi se deslizaron mis pies;
por poco resbalaron mis pasos. Porque tuve envidia de los arrogantes, viendo la prosperidad de los
impíos.” Él estuvo celoso del malvado y casi resbaló. El salmista aborda la cuestión de la prosperidad del
malvado en el Salmo 73 y saca una conclusión en el verso 17, que dice: “Hasta que, entrando en el
santuario de Dios, comprendí el fin de ellos”. Él se encontró primeramente con Dios en el santuario y
Dios le enseñó qué era la prosperidad del malvado. Entonces, así como Habacuc, dice: “¡Ah, no es
nada!”. Los impíos invierten todo en un mundo que será quemado el día de mañana; están viviendo una
vida tonta. Algunos buenos cristianos tienen envidia de la prosperidad de los impíos, especialmente de
aquellos que viven en los vecindarios ricos de Seúl. No hay razón para tenerles envidia. No importa cuán
valiosa es la propiedad que tengan. Lo que interesa es que tú tienes tu propio lugar. Si vives ahí, ese lugar
es tuyo, sea que alquiles o sea propio. Por lo tanto, no tienes que envidiarles.

La cuestión de la prosperidad del impío es una cuestión del justo. El justo es el problema, no la
prosperidad del impío. El dinero va y viene. Cuando tratas con la prosperidad del malvado, no debes
decir algo malo como: “Dios bendice al impío. Si Dios está realmente vivo, ¿cómo puede permitir esto?”
La razón por la cual dices estas cosas es porque no te ves a ti mismo; y a causa de la inmadurez, no
entiendes la providencia de Dios en Su silencio y en el hecho de que El aún reina a pesar de todo.

Muchos “afloraron” al escuchar el mensaje del domingo pasado (en la iglesia se enseña que cuando la
Palabra de Dios trata con nuestro interior, experimentamos una “reacción” donde nuestras emociones



“brotan o afloran” y se manifiestan como rechazo, enojo, desesperación, duda, etc.) El último mensaje
fue acerca de no divorciarte ni abusar de tu esposa. Una pareja debe amarse profundamente para tener
hijos piadosos. ¿Dijiste en tu interior: “entonces, qué quieres que haga pastor?” ¿Afloró la
desesperación? La desesperación afloró, no por mi culpa. Estas no son mis palabras, sino las palabras del
profeta Malaquías. La palabra fue dada para que puedas arrepentirte de ello. Sin embargo, la siguiente
pregunta es: “¿y si ya soy divorciado?”. De ahora en adelante deja que Dios sea el padre y deja que Dios
sea la madre. Ustedes que son casados, ámense profundamente para tener hijos piadosos. Eso es lo que
tendrías que haber hecho en vez del “aflorar”. Estamos hablando aquí del mismo principio. Cuando
escuchas de la prosperidad del impío, no aflores ni digas en alta voz: “¿está Dios realmente vivo?”
Cuando escuchas la palabra de Dios, la primera cosa que debes hacer es arrepentirte genuinamente, en
vez de “aflorar” y argumentar. Cuando tienes un problema, dificultades, o experimentas sufrimientos, tú
eres la causa de ello. Y le culpas a Dios por ello, como si fuera Él quien lo causó. También le culpas a otros
que son cercanos a la situación. Todo esto es una indicación de tu inmadurez.

Me dirijo a los siervos del Señor que cuestionan a Dios sobre el tema de la prosperidad de los impíos e
irresponsablemente hablan con otros pastores. Algunos cuentan chistes sucios. Cuando hablamos con
otras personas, debemos hablar palabras santas y significativas. ¡Dios está estresado! ¿Por qué? Porque
los siervos del Señor hablan descuidadamente. Por favor, no hables descuidadamente, ni a tu esposa ni a
tus hijos. Cuanto más cercanos son a ti, más debes resguardarte de hablar sin pensar. Siempre habla
palabras que edifican.

Me sorprendió cuando escuché el testimonio de un hermano. Él es muy bueno con su esposa. Un día, él
le confesó a su esposa que había cometido un error/pecado contra ella y se arrepintió delante de ella.
Esta noticia me asombró mucho. Así es como debe ser.

Éste es el final de la introducción. Dios responde con 4 respuestas a Sus siervos malvados, quienes le
habían cansado con sus palabras. Están desde el versículo 3:1-5.
Primero, Jehová de los Ejércitos habla en el verso 1. Siempre he dicho, cuando el Señor Todopoderoso
habla, ten cuidado. Dios nunca nos habla de la manera como habla “Jehová de los Ejércitos”. Esta es una
indicación de que Dios está molesto. “He aquí, Yo envío mi mensajero”. Dios dice 3 cosas acerca del
mensajero.

Primero, Dios dice: “He aquí, Yo envío mi mensajero”. El tema aquí es Dios. Él está diciendo: “Yo soy el
que está enviando el mensajero, y él preparará el camino delante de mí”. ¿Qué significa esto? Dios
enviará un mensajero con el propósito de preparar el camino para Su venida. El primer mensajero
prepara para la venida de Yahveh. Isaías profetizó en Isaías 40:3: “Voz que clama en el desierto: Preparad
camino a Jehová; enderezad calzada en la soledad a nuestro Dios”. Así como la profecía de Isaías, Dios
envía Su mensajero, quien preparará el camino en el desierto. Esta profecía a su vez nos lleva a otra
profecía en Malaquías 4:5, acerca del retorno de Elías: “He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que
venga el día de Jehová, grande y terrible”. Así como Elías destruyó a los 850 profetas de Baal y Asera en
el monte Carmelo y volvió el corazón de Israel a Dios el Padre, Elías, quien no vio muerte y ascendió al
cielo, regresará y volverá el corazón de los padres a los hijos y el corazón de los hijos a los padres.

Por lo tanto, el retorno de Elías es una cuestión importante para Israel; la misión de Elías durante el
período inter-testamental fue significativo para los judíos, aunque no es una cuestión para nosotros. Hoy,
damos gracias por las comidas antes de comer, pero los judíos lo hacían después de comer y terminaban



con la frase: “¡Envíanos a Elías!”. ¡También hacían esta oración durante la Pascua! Así de importante era
Elías para Israel. Los judíos creían que Elías, que no vio la muerte y ascendió al cielo, un día volverá a
Israel.

Jesús claramente vio la venida de Elías en Juan el Bautista, basado en el texto principal de Malaquías,
Isaías 40:3, otros libros proféticos, Mateo 11 :10, 15 y Marcos 1:2-3. Por lo tanto, el cumplimiento de la
profecía de Malaquías 3:1 se lleva a cabo en Juan el Bautista. Tampoco tenemos dudas en concordar con
esto. Jesús ya lo dijo en la Biblia, así que no hay razón para decir otra cosa. No tenemos ningún problema
en aceptar que Juan el Bautista es Elías, quien preparó el camino de Yahveh.

Hay una cosa que deseo resaltar aquí; cuando Dios dice: “Yo envío mi mensajero”. El mensajero en el 3:1
es singular, mientras que en Isaías 40:3 es en plural. ¿Qué está diciendo Isaías? Él dice: “Voz que clama
en el desierto: Preparad camino a Jehová; enderezad calzada en la soledad a nuestro Dios”. “Preparad”
se refiere al mensajero y es la forma plural. Así que, ¿cuál es la diferencia? La característica de la profecía
de Malaquías es que no se refiere al pasado, presente y futuro. En otras palabras, Malaquías trató el
nacimiento de Juan el Bautista como la venida de Elías, quien preparará el camino del Señor. Sin
embargo, Isaías y los otros profetas hablan de esto en forma plural. ¿Por qué? Es por la característica de
profecía que tienen Isaías y Jeremías. Ellos siempre tratan el pasado, presente y futuro en sus profecías.
La razón por la cual usaron la forma plural, era para enfatizar que deben convertirse en los mensajeros
que preparan el camino para la segunda venida de Jesús en los tiempos finales, así como Elías descendió
para preparar el camino al Señor. ¿A quiénes están hablando los profetas? ¡A ti y a mí! Nuestro trabajo es
ser Nazareos espirituales para preparar el regreso del Señor. Esa es la razón por la que usan la forma
plural.

Isaías dice que la característica de la misión de la iglesia en los últimos tiempos es, preparar la segunda
venida del Señor. Veremos esto más tarde, pero se refiere a levantar a los puros y santos para
prepararlos para el Señor. Es importante que se levanten las personas que van a darle la bienvenida al
Rey cuando regrese. Esta es la diferencia entre la forma singular de Malaquías y la forma plural de Isaías.
Así como lo hizo en la primera venida del Señor, Dios también levantará mensajeros que preparen la
segunda venida de Yahveh en los últimos tiempos. Aun ahora, Dios está levantando Sus mensajeros que
prepararen para ese día.

La iglesia Yulbang tiene ese llamado. Cada Iglesia debe cumplir este llamado, pero no están conscientes
de ello. Es por eso que muchos pastores pastorean de acuerdo a su voluntad, y consecuentemente, los
cristianos están viviendo su vida de acuerdo a su propia voluntad. En este tiempo urgente, Dios todavía
está trabajando para levantar a Sus mensajeros, quienes prepararán el camino del Señor en este mundo.
¡Este es tu llamado! Esa es la razón por la cual Isaías ve al mensajero en plural; aquellos que van a
preparan el camino para Yahveh en la primera y la segunda venida.

Segundo, ¿quién es este mensajero? Malaquías dice en el verso 1: “y vendrá súbitamente a su templo el
Señor a quien vosotros buscáis, y el ángel del pacto, a quien deseáis vosotros”. Al comienzo del versículo
1 estaba en primera persona, pero ahora está en tercera persona. Esta es una clara profecía de la venida
del Mesías. “y vendrá súbitamente a su templo el Señor”. ¿Te llega esto con fuerza? Esto es tremendo!
Mayormente, incluyendo el libro de Mateo, la razón de la venida de Jesús es para salvar al mundo.
Ahora, ¿a dónde viene este Señor? “y vendrá súbitamente a su templo”. Esta es una tremenda
revelación. 



La razón por la cual la iglesia Yulbang está dispuesta a dar su vida por la iglesia, es la misma razón de

Isaías. Isaías predicó sobre la restauración espiritual de Israel y nosotros también estamos predicando

sobre la restauración de la iglesia. Los profetas no dijeron que Yahveh está viniendo al mundo, sino al

templo. Esto significa la restauración de la iglesia. Israel está espiritualmente corrompido e Isaías está

haciendo un claro énfasis en que Dios está viniendo para establecer una iglesia que va a restaurar al

Israel corrompido. La venida del Señor al templo es una sorpresa. Expuse en el libro de Efesios que la

iglesia es el centro del mundo y que el enfoque está en la restauración de la iglesia, que es el Israel

espiritual. Hablé esta mañana acerca de Isaías 11, que la restauración de la gloria perfecta de Dios, es la

restauración de la iglesia. Además, la restauración del reino de amor es también la restauración de la

iglesia. En resumen, si la iglesia colapsa, ya no hay esperanza.

De todas las misiones que tenemos, el Ministerio Zoe, cuyo objetivo es la restauración de la iglesia, es un
movimiento clave que determina el resultado desde la perspectiva de Dios. Hay muchas cosas que son
vergonzosos de traer a memoria. Ahora es normal referirse a la iglesia como una compañía. El ministerio
pastoral tiene que ver con servicio; se supone que debe gobernar a la iglesia de acuerdo a la voluntad de
Dios. Sin embargo, muchas iglesias se han convertido en una compañía administrativa. Por favor
recuerden que debemos estar dispuestos a morir por la iglesia.

Hay muchas profecías acerca de Jehová que “viene súbitamente a su templo”. Miremos una referencia en
Ezequiel 43:2-3: “Y he aquí la gloria del Dios de Israel, que venía del oriente; y su sonido era como el
sonido de muchas aguas, y la tierra resplandecía a causa de su gloria”. Esto también está profetizado en
el libro de Apocalipsis. La gloria de Dios viene del oriente y el sonido es como de muchas aguas. Ezequiel
continúa en el verso 3: “Esta visión era semejante a la que tuve cuando el Señor vino a destruir la ciudad
de Jerusalén, y a la que tuve junto al río Quebar. Me incliné rostro en tierra” (NVI). Ezequiel está diciendo
que lo que Dios vio es exactamente lo mismo que la venida de Dios que viene a juzgar. El sigue en el
verso 4: “Y la gloria de Jehová entró en la casa por la vía de la puerta que daba al oriente”. La gloria del
Dios que juzga viene a Su templo; Dios viene a Su templo a restaurarla, a restaurar Su iglesia y a
establecerla. Todo el enfoque está en la iglesia. Dios no viene al mundo.

¿No es esto temeroso? Esta es nuestra misión. Dios está revelando a través de los libros de los profetas
como vale la pena morir por la restauración de la iglesia, que es el Israel espiritual. ¿Puedes sentir mi
corazón? ¿Puedes ver por qué estoy tan entusiasmado por la iglesia, al punto de echar miembros de la
iglesia para preservar su pureza? Puedes pensar que los pecados pequeños son tolerables y que está
bien permitirlos en la iglesia. ¡Puedes preguntar por qué el pastor los persigue tan severamente y hasta
les dice que salgan de la iglesia! ¿Por qué hacemos esto? Porque si la iglesia gloriosa de Dios no es
establecida, la segunda venida de Jesús se pospone. No tengo ninguna intención de vivir acá sobre la
tierra por mucho más tiempo. Y no estoy diciendo que quiero morir enseguida para irme al cielo; estoy
diciendo que Jesús debe volver muy pronto. El Rey no vendrá si la iglesia gloriosa no está establecida, la
cual prepara el camino del Señor. No sé si tú deseas vivir sobre la tierra por 100 o 1.000 años porque te
gusta, pero yo anhelo ir al reino de Dios lo antes posible. Detesto seguir pagando impuestos cuando
estoy viviendo en la tierra que Dios creó, como si fuera que estoy viviendo en propiedad ajena. Debemos
ir al reino de Dios pronto. Para que esto acontezca, la iglesia gloriosa de Dios, la que prepara el camino
para el Señor, debe establecerse. La intención de Dios es enviar a Yahveh que “súbitamente viene a su
templo”.



Tercero, ¿quién es Yahveh, quien viene súbditamente a su templo? “Él es el mensajero o ángel del pacto
a quien vosotros deseáis”. El Yahveh que viene es el mensajero del pacto. “Mensajero del pacto”, de los
66 libros de la Biblia solo se encuentra en el libro de Malaquías. Esto me entristece. Sabemos que el libro
de Deuteronomio tiene una tremenda influencia sobre el libro de Malaquías. Así que, pensaríamos que
el libro de Deuteronomio lo mencionaría, pero “mensajero del pacto” se encuentra solamente en el libro
de Malaquías. Esta es una frase única o singular. Por supuesto, ya que la revelación de Malaquías es
singular, que lo pudo haber usado.

Sin embargo, no puedo dejar de pensar que hay un manuscrito omitido. Los eruditos de la iglesia
Yulbang deberían descubrir cosas como esta. La semana pasada compartí con ustedes que,
aparentemente, cuando se excluyó a los escribas de Jeremías, que son de la línea sacerdotal del Norte,
los textos también fueron excluidos. Esto es sólo mi pensamiento. Esto es probable y dejaré que los
eruditos escriban sus tesis sobre esto. Yo recomendaría estudios sobre frases únicas del libro de
Malaquías o la frase: “el mensajero del pacto” que se forjó a partir de la relación entre el libro de
Malaquías y el libro de Deuteronomio.

“El mensajero del pacto” se encuentra solo en el libro de Malaquías. Sin embargo, ¿es imposible
interpretarlo? ¡No! El propósito de su venida es renovar el pacto con el Israel espiritual, así como Israel
obedeció y vivió por Dios con ese pacto. Se refiere a la renovación del pacto.

¿Dónde podemos encontrar profecías relacionados a esto? Dios habla en Jeremías 31:3-4: “Jehová se
manifestó a mí hace ya mucho tiempo, diciendo: Con amor eterno te he amado; por tanto, te prolongué
mi misericordia. Aún te edificaré, y serás edificada, oh virgen de Israel; todavía serás adornada con tus
panderos, y saldrás en alegres danzas”. Virgen de Israel se refiere al Israel espiritual, la iglesia. “Aun te
edificaré” se refiere a la renovación del pacto. “Serás edificada”! ¿Cuál es la renovación del pacto en
Jeremías 31? Entenderás a medida que lo lees, pero se encuentra en el verso 32. Partimos del verso 31.
“He aquí que vienen días, dice Jehová, en los cuales haré nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa
de Judá. No como el pacto que hice con sus padres el día que tomé su mano para sacarlos de la tierra de
Egipto; porque ellos invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para ellos, dice Jehová”. Israel
quebrantó el pacto de Dios, por lo tanto, debe haber una renovación de pacto. ¿Cuál es el contenido del
Nuevo Pacto? Lo vemos en el verso 33: “Pero este es el pacto que haré con la casa de Israel después de
aquellos días, dice Jehová: Daré mi ley en su mente, y la escribiré en su corazón; y yo seré a ellos por Dios,
y ellos me serán por pueblo”. ¿Qué significa eso? “Escribiré mi ley en su corazón” es una profecía de la
futura llenura del Espíritu Santo. Este es el acuerdo del nuevo pacto. La razón por la repentina venida del
Señor a Su templo era para renovar el pacto de Dios.

En resumen, Dios está diciendo: “enviaré mi mensajero a Mis siervos, quienes tanto me fastidian con sus
bocas y golpearé su boca”. Dios enviará Su mensajero que prepara el camino de Yahveh. Esta es nuestra
misión. ¿A dónde vendrá Yahveh? El vendrá a su templo y a las iglesias renovadas. El nuevo pacto tiene
que ver con escribir la ley de Dios en los corazones.

Expliqué esto brevemente, pero esta es una revelación impactante de la eclesiología. Enviar a Yahveh a
Su templo para renovar el pacto es una revelación única. Las escrituras podrían haber registrado que
“Dios vino a este mundo”, sin embargo, registran que “Yahveh repentinamente viene a Su templo”. Esto
muestra cuanto la iglesia de Dios está en el centro de la historia nacional y mundial. Por eso debemos



estar dispuestos a morir por Su iglesia gloriosa. Esto es todo. Todo el enfoque está en el Señor en esta
época de Su segunda venida. Así que, Dios envía Su mensajero.

Segundo, ¿por qué El viene súbditamente? Según los versos 2 y 3, Él viene a juzgar a los levitas que
hablan descuidadamente. Esta venida es para juzgar a los levitas, pero el propósito del juicio no es
acabar con ellos. Isaías sigue diciendo: “¡Si continúas así, Dios te juzgará!” Sin embargo, la intención de
Dios no es destruirlos, sino renovarlos; es con el propósito de refinarlos. Malaquías dice en el verso 2, “¿Y
quién podrá soportar el tiempo de su venida? ¿o quién podrá estar en pie cuando él se manifieste?
Porque él es como fuego purificador, y como jabón de lavadores”. El propósito del juicio es refinamiento.
Dios juzga para renovar, no para matar. Por lo tanto, cuando consideras el juicio de Dios o los tiempos
finales, asegúrate de recordarte a ti mismo que la intención de Dios es renovar y no matar.

Quisiera destacar: “¿Y quién podrá soportar el tiempo de su venida?”. La pregunta alude a un tiempo en
el que seguro vendrá. Malaquías está diciendo que de seguro Yahveh vendrá a juzgar. El asunto no es si
vendrá o no vendrá; de seguro vendrá a juzgar. Nuestra atención está en quién podrá soportar el tiempo
de su venida. La próxima semana veremos que el profeta Hageo y el profeta Isaías hacen eco a los oídos
de los israelitas, sobre las palabras de la venida del Señor, quienes responden: “¿Cuándo vendrá?” ¿Será
que de cierto vendrá? Tal vez el Señor nos está mintiendo”. Los versículos 6 y 7 que abordaré la próxima
semana hablan con el mismo matiz. Los profetas dicen: “El vendrá; seguro que vendrá”. Tú preguntas:
¿cuándo vendrá? ¡Hace 2000 años que hablan de los últimos días! ¿Cuándo serán los tiempos finales?
Muchas personas ahora lo dan por sentado sin pensar que El vendrá. Si Jesús viene o no, esa no es la
cuestión. La cuestión es, cuando El vuelva, ¿habrá personas listas para pararse delante de él o no?

Por lo tanto, Dios envía un mensajero antes de la venida de Yahveh; sin embargo, nadie está listo. Si
Yahveh vuelve ahora, todos están a punto de irse al infierno. El Señor no puede venir ahora porque la
mayoría no podrán sobrevivir Su regreso. No es una cuestión de “si vendrá o no vendrá”. Dios trabaja
hacia el cumplimiento de los tiempos. La gloria y la majestad que Él debe recibir aún no han llenado la
medida. Es una bendición que El aún no ha regresado; Pero ya es cansador para personas como
nosotros.

Jesús vuelve; eso es seguro. Sin embargo, ¿hay personas listas para recibirlo? La respuesta no es que una
persona esté preparada; esa es la razón por la cual Dios nos refina. El propósito del juicio es para
refinarnos. La pregunta es, ¿por cuánto tiempo? Algunos dirían: Dios, ya es suficiente; ¿puedes regresar
por favor? La meta de Dios es hacer oro 100% puro. Esto no significa que Dios quiere que todos sean
100% oro puro; significa que Dios quiere llenar al 100% la porción que está buscando. Dios está
esperando que Su pueblo escogido se convierta en oro 100% puro al pasar por el horno. Desde nuestra
perspectiva, cierta medida de pureza puede ser suficiente, pero de la perspectiva de Dios no alcanza.

Compartí antes la historia del alfarero. Cuando visites la ciudad de Echun (una cuidad famosa de alfarería
en Corea) puedes encontrar piezas de cerámica magistrales a tu parecer. Sin embargo, el alfarero los
toma en sus manos, los inspecciona por un momento y con una mueca de desagrado; seguidamente, las
quiebra. A nuestro parecer sería muy hermoso como florero, sin embargo, el alfarero los rompe. ¿Por
qué hace eso? El ojo de un profesional descubre las fallas y no puede estar satisfecho con ello. Es lo
mismo es con nosotros; Dios nos quiebra... ¿Hasta cuándo? Hasta estar 100%. Tú puedes decir, “Dios,
esto ya es suficiente”. Por favor, no digas eso. Algunos podrían decir: “la iglesia Yulbang es buena



comparada a otras iglesias; los miembros trabajan mucho en su espiritualidad; eso ya es suficiente”. ¡No!
Debemos continuamente ser quebrados.

Según el texto, ¿cómo Dios los refina? Malaquías dice en el verso 2: “Porque él es como fuego
purificador, y como jabón de lavadores” Compartí la historia de cómo se purifica el oro. Para remover las
impurezas del oro, se rompe el oro en pedazos pequeños, se pone en un fluido y se calienta. Las
impurezas suben a la superficie. Es lo mismo con nosotros. Todos lucimos igual y nadie aparenta ser un
alborotador. ¿Sabes cuándo se ve tu verdadero color? Sabrás cuando eres refinado. Pruebas y
sufrimientos vienen a tu vida; entonces lo verdadero y lo falso será revelado.

Dios refina con fuego caliente, así como un refinador refina el oro. A las personas a quienes más Dios
ama, las va a refinar continua y tenazmente. Por favor, no anheles consuelo espiritual. Un día todos
entraremos en el reposo. Por lo tanto, por favor, no busques vivir cómodamente en esta tierra. ¡Sé
continuamente refinado por el fuego, continuamente extrae las impurezas! Esta es la razón por la que el
apóstol Pedro dice: “Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si
alguna cosa extraña os aconteciese” (1 Pedro 4:12). De seguro que los hijos de Dios enfrentarán pruebas.
David confesó en el Salmo 26:1 “Júzgame, oh Jehová, porque yo en mi integridad he andado; he confiado
asimismo en Jehová sin titubear”. Así como David, si nosotros somos hombres de Dios, debemos
atravesar por pruebas y dificultades continuamente.

Yo sigo pasando por pruebas y dificultades. Esta mañana oré a Dios: “dame buena salud para que pueda
orar más y hacer mejor el ministerio”. Sin embargo, cuando mi cuerpo está fuerte, me siento perezoso.
Cuando considero el Ministerio Zoe, no quiero hacerlo a causa de mi flaqueza física. El deseo de mi
corazón es: “si Dios mejora mi salud, podré hacer un buen trabajo”; sin embargo, es puramente mi
pensamiento. Dios reserva la energía y la salud justa para el ministerio pastoral y para mi esposa. No
puedo evitar pensar que un hombre que tiene dos o tres esposas es un gran hombre; no sé cómo eso es
posible. Dios me da solamente suficiente energía para el ministerio y para mi esposa. Dios tal vez piensa
que de otra manera haría algo estúpido, por eso no me deja con energía extra. La semana pasada
participé en una ceremonia de ordenación en una denominación independiente, e impuse manos sobre
algunas personas, y después de la vigilia de oración, ya no tuve más reservas de energía en mi tanque; ya
no pude hacer nada más. Creo que es por eso que Dios no aumenta mi salud. Quién sabe si tal vez me
vuelva loco por el golf… Creo que es por eso que Dios no me da más energía. Notablemente Dios me ha
sostenido incansablemente por los últimos 19 años. Desearía estar lleno de Dios todo el tiempo, en toda
circunstancia; pero de repente Dios trae a mi espíritu una noche oscura. Algunas veces me enfado y le
digo: “estoy un poco decepcionado”; sin embargo, esto es una bendición.

Israel no puede vivir sin Dios, esto es imposible. Por lo tanto, no deben sorprenderse de las luchas y el
fuego que viene para probarlos como si algo extraño les está sucediendo; ¡al contrario! Eso es una
bendición; es absolutamente una bendición para ellos. Repito que Israel no puede vivir sin Dios. Las
personas que viven bien sin Dios tienen un grave problema. En el momento que no miras a Dios, algo
diferente viene y te agobia; debes fijar tus ojos en Yahveh para vivir.

Esa es la razón por la que Dios te refina como oro puro y te purifica con “jabón de lavadores”. El libro de

Apocalipsis menciona a las personas con túnicas blancas. Cuando te arrepientes continuamente, Dios te

purifica con lejía como a una vestidura resplandeciente. Esto requiere arrepentimiento profundo. El

arrepentimiento y el refinamiento están siempre presentes en tu relación con Dios. Puedes ver quién



eres a través del sufrimiento que te guía al arrepentimiento. Es por esto que el sufrimiento es excelente y

esto es por esto que Dios te refina.

Pongamos nuestra atención en el verso 3 que dice: “se sentará como fundidor y purificador de plata”
(NVI). Dios acaba de terminar de hablar acerca del refinamiento del oro. ¿Por qué comienza a hablar de
refinamiento de la plata? A continuación del verso 3, Dios habla de purificar a los levitas y refinarlos
como a oro y plata. El texto en hebreo ubica “plata” antes de “oro”. Ambos idiomas, griego y hebreo,
enfatizan algo al ponerlo primero. En este caso, plata viene antes de oro; la Biblia en inglés también pone
primero la plata. La traducción coreana a veces no es muy clara. ¿Por qué Malaquías menciona
refinamiento de la plata? En el siglo XVI AC, en Egipto, el precio de la plata era más alto que el del oro
durante un buen tiempo. La razón del aumento del precio fue por el proceso más difícil de refinar plata
pura que oro puro. Refinar plata pura era más difícil.

He escrito sobre el proceso de refinamiento de la plata; este tiene algo de significancia espiritual.
Primero, tienes que derretir la plata. Como dije antes, esto es entrar en el sufrimiento; este proceso
requiere más alta temperatura que para derretir el oro. Para poder sacar plata pura, tienes que pasar por
sufrimiento severo. Tú podrías decir: “apenas puedo soportar lo que estoy pasando ahora; ¿y quieres
que sufra más?” Esto es para la gente que Dios está preparando para Su obra; no estoy hablando de
aquellos que caen a causa del pecado. Algunas personas creo que ya es tiempo que florezcan, pero por
alguna razón Dios no los deja. Me siento muy mal por ellos; sin embargo, Dios claramente tiene
intención de usarlos para Su propósito. A veces pienso es que ya es tiempo para que despeguen. ¿Por
qué no lo hacen? No me estoy refiriendo a aquellos que cayeron por su pecado; parece que ha llegado la
hora del Reino de Dios para él/ella, pero Dios todavía no los suelta.

Estoy muy agradecido que Dios me está usando. Hace más de 10 años que empecé a trabajar en mi
espiritualidad, pero aún me falta mucho. Pastoreo todos los días, pero la membresía de la iglesia se
mantiene siempre alrededor de 30. Puedo entender esto si el poder no se revela en el ministerio. Se
vuelve tedioso. Oro a Dios todo el tiempo: “Dios, no deberías haberme dado este poder si es así”. Ahora
es mucho mejor con el consuelo que me Él ha dado. Cuando Él me estuvo refinando, bajé de 105 a 75
kilos; fue un tiempo horrible. Cuando Dios permite este tipo de refinamiento, puede haber varias
razones. Cuando el tiempo del refinamiento es largo, es una indicación que el carácter de uno está lleno
de autoconfianza. El significado de estar lleno de autoconfianza es que has llegado a ser tu propio dios.
Cuando esta autoconfianza es alta, prolonga el refinamiento. Moisés estaba muy lleno de autoconfianza
que le llevó 40 años de peregrinaje. La autoconfianza de Pablo le llevó 17 años de peregrinaje.
Hermanas, cuando se casan con un hermano lleno de autoconfianza, el sufrimiento será grande. Una
persona con mucha autoconfianza va a peregrinar por mucho tiempo. Alguien como Pedro, que
reconoció “soy un simple hombre”, peregrinó por sólo tres años. Esto es más fácil. El hombre con mucha
autoconfianza necesita un fuerte fuego para agotarlo. Dios especialmente les da una noche de profunda
oscuridad espiritual; esta es la prueba de la fe. Yo tenía una fuerte autoconfianza, el cual es la razón por
la que Dios me refinó hasta quedar exhausto.

El sufrimiento no viene del ambiente que te rodea. Ya no sientes Su presencia en tu vida y esto aterroriza
tu alma. Por ejemplo, cuando un bebé llora y la madre le alza rápidamente, se calla enseguida. Sin
embargo, Dios deja que sigas llorando. Hace el gesto de alzarte y no lo hace. Cuando al final te abraza, te
agarras de Él tan fuertemente como para nunca soltarle. El bebé entiende muy bien lo largo de la noche
espiritual sin su madre. Compartí una historia de mi hijo esta mañana. Cuando lo llevé a una piscina



pública, accidentalmente solté su mano en la parte profunda, y él se hundió. A partir de ese incidente,
cuando le paso mi mano, él se aferra fuertemente y no me suelta. Así es entrar al horno de fuego cuando
el sufrimiento es tan severo, cuando la noche espiritual es tan oscura y cuando ya no puedes vivir sin Él.
No estoy hablando de sufrimiento a causa de tu pecado, sino de los que han entrado en la prueba a
causa de su autoconfianza. Disfruta este tiempo. Señor, aumenta la intensidad del fuego. Derretir la plata
requiere más alta temperatura que para derretir el oro.

Segundo, necesitas el proceso de colarlo. La plata despide casi 20 veces el oxígeno de lo que
originalmente tiene; no queda mucho después. Dicen que casi el 95% se despide; solamente 5% queda.
¡Mira esto!; luce bien, pero una vez que lo derrites, solamente puedes usar 5% de ello. Es lo mismo
contigo; puedes decirle a Dios: “ya es suficiente para mí,” pero cuando Dios te derrite, sólo queda el 5%.
¿No sientes de repente que la desesperación surge por dentro?

Miremos el libro de Filipenses 3:7: “Pero cuantas cosas eran para mí ganancia, las he estimado como
pérdida por amor de Cristo”. No tener nada de sobra, no es necesariamente malo. Pablo continúa en el
verso 8: “Y ciertamente, aun estimo todas las cosas como pérdida por la excelencia del conocimiento de
Cristo Jesús, mi Señor, por amor del cual lo he perdido todo, y lo tengo por basura, para ganar a Cristo”.
Pablo consideraba todo como basura y continuaba despojándose. ¡Mira!, ganas tanto como entregas.
¿Cómo te suena 95% o 100% de pérdida?; sigue colando hasta ese punto. Sigue despojándote de todas
las cosas y sigue haciéndolo; ¡despojarse es ganancia! Hay algunos que batallan con despojarse de lo que
tienen. Continúa despojándote y aún más; está muy bien despojarse de todo. Mira la plata pura; no le
queda nada; es la razón por la que es cara. He escuchado que el agua hecho con plata (plata coloidal) es
cara. El agua se produce cuando refinas la plata pura al 100%. La plata es más útil que el oro. No hay
nada más precioso que la plata para tratar infecciones. Claro que hay tantas enfermedades hoy día que
tenemos algunas infecciones (venenos) que no pueden ser tratados por el agua de plata.

Tercero, el próximo proceso es refinar la plata con carbón. En ese tiempo, la leña servía como carbón.
Pones la plata en el fuego de carbón. El carbón está hecho de madera quemada. En otras palabras,
cuando el fuego del Espíritu Santo está quemando intensamente, agrega la cruz. El fuego no se va a
apagar mientras le agregas más leña (cruz). Si quieres apagar el fuego, todo lo que tienes que hacer es
dejar de añadir leña. La cruz es sacrificio/devoción; es llevar la cruz en tu andar diario. A medida que
sigues agregando leña, el fuego del Espíritu Santo seguirá ardiendo. Por lo tanto, la cruz es sacrificio
personal; es despojarte de tus derechos. Jesús es Dios, y sin embargo, Él se despojó de sus derechos
divinos. ¡El cargó la cruz!

Si hay alguna obra de fe en la iglesia Yulbang que “merece” la gracia de Dios, es que cedemos nuestros
derechos para disfrutar de lo que es legítimamente nuestro. Esto, por supuesto, no puede ser nuestra
propia justicia. Continuamente cedemos en vez de disfrutar nuestros bienes y poder. Debemos empezar
pronto el Ministerio Zoe. El fuego se vuelve más intenso cuando sacrificamos los derechos que
deberíamos disfrutar.

Cuarto, al pasar por el carbón, emerge la plata pura. Debes pulirlo continuamente, porque cuando la
plata entra en contacto con el oxígeno del aire, empieza a corroerse. Tienes que pulirlo continuamente
porque no es fácil cuidar/conservar la plata. Dios también tiene la difícil tarea de cuidarnos/manejarnos.
Dios lava nuestros pies todos los días. Así como dice en 1 Juan 1:9, debemos confesar nuestros pecados y
arrepentirnos. ¡Cuán importante es el principio del arrepentimiento! La sangre circula por todo el cuerpo



cada 15 segundos, purificándose. Además, cada 15 días, las células de nuestro cuerpo son reemplazadas
por nuevas células. Nuestros cuerpos se renuevan cada 15 días, así como la serpiente cambia su piel. Nos
renovamos físicamente cono una nueva persona. Así como nos renovamos físicamente cada 15 días,
nuestro espíritu debe renovarse todos los días en la preciosa sangre de Cristo. Recuerda, Jesús nos
purifica lavando nuestros pies. Según Juan, no poder arrepentirnos significa que nos estamos engañando
a nosotros mismos y le hacemos a Dios mentiroso. No poder arrepentirse simboliza la luz espiritual de
emergencia; significa que la luz roja parpadea delante de tus ojos. Si no puedes arrepentirte, tienes que
usar cualquier método para lograrlo; es así de mucho que te has endurecido; Haz lo que sea necesario
para arrepentirte, como ayunar o apartarte para buscar el rostro de Dios. ¡Lo que sea que tienes que
hacer para arrepentirte, hazlo! Eso es pulir la plata todos los días. Continúa puliéndolo hasta que puedas
reflejar en ella la imagen de Dios.

Cuando entras en el templo, en el lugar santo y el lugar santísimo y miras abajo, no encontrarás nada en
el piso más que tierra. El sacerdote pasa mucho tiempo en el lugar santo y en el lugar santísimo, que no
hay muchos pecados que pueda cometer. También notarás que en la iglesia Yulbang no hay muchas
personas cometiendo pecados terribles, aunque hay algunos. Levanta tu mano si cometiste algún fraude
esta semana. ¿Cometió alguno adulterio a espaldas de su esposa esta semana? ¿Se unió alguno a la
mafia o se agarró a trompadas con alguien esta semana? No tenemos a nadie así. Los que viven en el
lugar santo y en el lugar santísimo, no cometen estos pecados terribles. Compartí esto con los jóvenes
adultos: “no permitan que la sexualidad les drene toda su energía”. Con un grupo grande de jóvenes
adultos, hay un problema con este espíritu de inmoralidad, así que compartí con ellos esto. La mayoría
de ellos no cometen estos pecados terribles; ellos se paran y caminan sobre la tierra; obviamente la
tierra se les pega por los pies.

¿A dónde van a lavarse los pies? Se van a la fuente de bronce para sacarse la tierra de los pies. Mientras
sirven a Dios en el lugar santo y el lugar santísimo, es la tierra lo que los ensucia. Cuando se ensucian, se
lavan en la fuente de bronce. ¿Piensas que la fuente de bronce tiene un tamaño especifico? Todos los
otros artículos santos del templo tienen un tamaño específico, excepto la fuente de bronce. Lo que esto
significa, es que pueden hacer la fuente tan grande como quieran; también significa que pueden
arrepentirse cuantas veces quieran. ¡Cuanto más arrepentimiento, mejor! ¡Cuanto más grande es la
fuente, mejor! Arrepiéntete profundamente. Este es el proceso para conseguir plata pura. ¡Deseo que
puedas tú ser esa plata pura!

¿Cuál es el resultado del juicio? Malaquías dice en el verso 4: “Y será grata a Jehová la ofrenda de Judá y
de Jerusalén, como en los días pasados, y como en los años antiguos”. ¡Ésta es la conclusión! Los
descendientes de los levitas serán purificados para traer ofrendas en justicia a Yahveh. Las ofrendas en
justicia se refieren a las ofrendas que son aceptables a Dios y se refieren al culto que es aceptable a Él.
¿Cómo es esto posible? Esto es posible porque lo levitas ahora están limpios. Un espíritu impuro no
puedo ofrecer un culto agradable a Dios en el lugar santísimo. ¿Por qué el culto inaceptable es una
cuestión tan importante? Si Dios no acepta tu adoración, puede ser un problema más grande que tu
muerte. ¡Espero que puedas comprender esto en tu corazón! La cuestión de tu culto inaceptable, está
relacionado directamente con tu muerte. Malaquías dice que Dios purifica los levitas para recibir sus
ofrendas en justicia. Dios recibe no solamente la ofrenda física sino también al dador, adorador. Génesis
4:4 dice: “Y miró Jehová con agrado a Abel y a su ofrenda”. “Miró con agrado” significa que la ofrenda y
la persona que la ofreció eran aceptables a Dios. Por esta razón Malaquías dice: “como en los días
pasados, y como en los años antiguos”. “Días pasados” se refiere a los viejos tiempos cuando Israel tenía



una relación correcta con Dios. Las ofrendas volverán a ser aceptables para Dios y serán para Su alegría.
Ex extraordinario ser una persona que trae gozo a Dios.

¡Serás un deleite para Dios! En el relato de Génesis vemos a Jacob en su lecho de muerte con sus hijos
sentados alrededor de él. ¿Quién aparece en ese momento? José. Cuando José llega, Jacob se levanta de
la cama para saludar a su hijo y le dice “oh mi hijo, has venido”. Pareciera como que ni siquiera estaba
enfermo. Es lo mismo con Dios. Cuando adoramos y oramos, Dios se levanta para saludar a algunas
personas diciendo: “¡Oh mi hijo, estoy tan contento que viniste!” A algunas personas Dios simplemente
les dice: “hola”, y se vuelve. 1 Juan 3:22 dice: “y cualquiera cosa que pidiéremos la recibiremos de él,
porque guardamos sus mandamientos, y hacemos las cosas que son agradables delante de él”. Si Dios
está complacido con nosotros, Él nos puede dar cualquier cosa. ¡Es verdad!; nos puede dar cualquier
cosa. Sin embargo, hay algo más importante que eso. ¡Él es nuestro todo! Un pescado fuera del agua tal
vez pueda vivir, pero un hombre sin Dios no puede vivir. ¡Somos aceptables a Dios! Llegamos hacer el
gozo de Dios. Es extraordinario llegar a ser un deleite para el Dios Creador. Por lo tanto, Pablo dice en el
libro de Efesios, que cuando nos convertimos en una iglesia gloriosa, somos la alabanza de Su gloria. Dios
nos canta: “te amo” y sigue tarareando.

Siendo que Dios se regocija en nosotros, el gozo del Señor llega ser nuestra fuerza. El deleite del Dios
Creador se intercambia entre Él y nosotros. Cuando Él está con nosotros, Él se regocija en nosotros y
nosotros nos regocijamos en El. Esencialmente, primero Dios viene a ser mi gozo y luego yo llego a ser Su
deleite. ¡Esto es increíble! A través del proceso de juicio y refinamiento, tú alma se purifica y se santifica
habilitándote para ofrecer un culto agradable. Creo que una mejor forma de decir “habilita”, es que tu
alma llega a ser gloriosa para Dios. ¡El sufrimiento es necesario!

¡Yo enfatizo esto! Imagínate que toda tu semana existe para ofrecer un solo culto el domingo.
Arrepiéntete profundamente durante la semana purificando tu alma para adorarle el domingo.
Experimentarás una explosiva obra de Dios. El resultado del juicio es que Dios acepta nuestro culto.

Te conviertes en una persona aceptable o agradas a Dios por medio del refinamiento y el sufrimiento.
Diferentes tipos de personas pueden agradar a Dios. ¿Quién agradó a Dios en la Biblia? El de alma pura.
El de alma pura sirve a Dios sin razón alguna. Un buen ejemplo es Job. Satanás le dijo a Dios: “¿Acaso
teme Job a Dios de balde?; por alguna razón te sirve”. Dios le dice a Satanás: “haz lo que quieras con él;
quítale todo lo que quieras. Te digo que, aunque pierda todo y su boca esté golpeada, no se va quejar”.
Job glorificó a Dios diciendo: “Desnudo salí del vientre de mi madre, y desnudo volveré allá. Jehová dio, y
Jehová quitó; sea el nombre de Jehová bendito” (Job 1:21). Job no servía a Dios por las bendiciones,
riqueza, salud, hijos ni por otra cosa; su fe no estaba basada en ninguna de estas cosas, sino que lo hacía
de corazón puto. Job sirvió a Dios simplemente porque amaba a Dios; Job sirvió a Dios porque Dios era
muy bueno.

“He aquí nuestro Dios a quien servimos puede librarnos del horno de fuego ardiendo; y de tu mano, oh
rey, nos librará. Y si no, sepas, oh rey, que no serviremos a tus dioses, ni tampoco adoraremos la estatua
que has levantado” (Daniel 3:17-18). Dios es capaz de rescatarte de tu pobreza, desesperación y cada
circunstancia perversa. ¿Crees esto? Pero, aunque Él no lo hiciera, si mueres en pobreza, mueres de
enfermedad, mueres en circunstancias adversas, ¿glorificarás a Dios? Esto es servir a Dios sin una razón.



¿Serás como Habacuc, que fue aplastado y aniquilado por Nabucodonosor? Habacuc dijo después:
“Aunque la higuera no florezca, ni en las vides haya frutos, aunque falte el producto del olivo, y los
labrados no den mantenimiento, y las ovejas sean quitadas de la majada, y no haya vacas en los corrales;
con todo, yo me alegraré en Jehová, y me gozaré en el Dios de mi salvación (Habacuc 3:17,18). La
motivación de servir a Dios es la persona de Dios. Llamamos a esto fe existencial.

María creyó cuando el ángel dijo: “porque nada es imposible para Dios”. Ella respondió: “hágase conmigo
como has dicho”. La virgen se embarazó y podía enfrentar apedreamiento, pero la palabra de Dios era
todo para ella.

Pedro, quien acababa de pescar muchos peces, confesó: “yo soy pecador” y se postró delante de Dios.
¿Por qué Pedro hizo esto? Pedro tenía la mentalidad de: “si tú lo dices”. Sea que Pedro pescase muchos
peces o pocos peces, no le importó. La obediencia a la palabra de Dios era todo para Pedro.

Jesús habló a los sirvientes en Juan 2:8: “Sacad ahora, y llevadlo al maestresala”. Cuando los sirvientes le
llevaron el agua, no les importó si el agua se convertiría en vino o no; ¡no era de la incumbencia de ellos!
Aunque el agua no se convirtiera en vino y ellos fuesen reprendidos o flagelados, su trabajo era llevarlo
al maestresala. Esto es fe existencial. El alma pura sirve a Dios sin ninguna razón y Dios se agrada de ello.

Si sirves a Dios por razones mundanas esperando algo de Dios, tu caminar cristiano no será profundo.
Los que están llenos de anhelos personales, caerán por ello mismo. ¿Por qué no crecía Abraham?
Abraham se encontró con Dios a la edad de 75 años; sin embargo, él aun no confirmó las promesas de su
bendición hasta la edad de 130 años. ¿Por qué? Porque Abraham estaba lleno de esperanza propia.
Cuando Abraham ofreció a Isaac a Dios, tenía más de 130 años, y Dios finalmente dijo: “es suficiente!;
ahora eres el padre de la fe!” Si estás lleno de esperanza propia, auto confianza, ambición y planes
propios, no puedes servir efectivamente a Dios. Por favor, se una persona que sirve a Dios sin razón
alguna. Esta es la fe que se produce a través del proceso de refinamiento y sufrimiento. Por favor, no ores
todo el tiempo: “Dios, no me dejes sufrir; por favor, líbrame de eso”. Por favor, ora: “Dios, si es Tu
voluntad, permítelo; sin embargo, en vez de resolver el problema, dame Tu gracia para superarlo”.

Compartí la historia de una hermana coreana con pasaporte americano que está sirviendo en Corea del
Norte a través de Unesco. Ella tiene un cáncer terminal, pero cocina para 7.000 personas, tres veces al
día. Su mentalidad es: “si Dios me deja morir, muero; si me deja vivir, vivo. Estoy sirviendo a Dios porque
Él me da salud.” Dios es todo para ella; ella está sirviendo a Dios porque Él es bueno. Esta es nuestra
meta; este es el alma pura como resultado del juicio.

Quinto, Malaquías habló en cuanto a los siervos de Dios que lo habían cansado desde el versículo 1-4.
Empezando con el verso 5, Malaquías encara el juicio de los malvados en cuanto a la gente común: “Y
vendré a vosotros para juicio; y seré pronto testigo contra los hechiceros y adúlteros, contra los que juran
mentira, y los que defraudan en su salario al jornalero, a la viuda y al huérfano, y los que hacen injusticia
al extranjero, no teniendo temor de mí, dice Jehová de los ejércitos”.

Dios vendrá a estas personas y los juzgará. Malaquías menciona 7 cosas malvadas diferentes. ¡Todos lo
entienden! Están registrados en forma de participio y no de verbo. ¿Por qué es esto significativo? Porque
significa que estas maldades han llegado a ser un hábito; están tan acostumbrados a ello. Ellos no pecan
por accidente, sino que han encarnado esos pecados en sus cuerpos. Para poder destruir los pecados



encarnados, Dios viene a juzgarlos. La paga del pecado es la muerte, pero el pecado habitual conlleva
una condena aún más fuerte. Si cometes un pecado accidentalmente y te arrepientes genuinamente,
Dios inmediatamente lo resuelve. Sin embargo, es difícil que te arrepientas de un pecado habitual. Es tan
difícil arrepentirse porque estás engañado pensando que es esa parte de quien eres. Piensas: “por qué
debo arrepentirme de esto?”

Por una parte, algunos pecados vienen con un castigo severo, como la hechicería y el adulterio. Por la
otra, no es tan claro de otros pecados como retener el pago del salario y no honrar a Dios, si merecen un
castigo severo. El castigo por estos pecados no conlleva la pena de muerte. Si no honras a Dios y eres
consciente que ese pecado conlleva la pena de muerte, ni pensarías en cometerlo. Para nosotros, parece
razonable que los hechiceros y adúlteros reciban la pena de muerte. Estamos conscientes que esos
pecados son pecados muy malos. Sin embargo, cometer perjurio, oprimir al jornalero, a los huérfanos y a
las viudas, y no honrar a Dios, no son los tipos de pecados que te llevan a llorar y gritar y arrepentirte
porque estás consiente de la pena de muerte. ¿Por qué no lloras y te arrepientes y tienes miedo de esos
pecados?; porque estás muy acostumbrado a ellos. No es que estos pecados no sean graves; es que no
sientes el peso de la gravedad de estos pecados, porque ya han llegado a ser un hábito. Malaquías lo
registra en forma de participio, para estresar de que son pecados encarnados. Dios viene para destruir
los pecados habituales o acostumbrados. ¿Puedes decir a un homosexual: no sabes que tu vida como un
prostituto es un pecado muy grave? La gente sabe que es algo malo, pero no saben que es un pecado
penable con la pena de muerte.

¿Dónde vemos esto en la Biblia? Vemos en el libro de Lucas, que un hombre es perdonado 10,000
talentos; él olvida la carga de su propio pecado, que eran 10,000 talentos, por esa razón justo después de
ser perdonado, tomó del cuello a otro hombre que le debía 100 denarios. Él sabía que su pecado era
grave, pero no sabía cuan crítico era su pecado (equivalente a 10,000 talentos). 10,000 talentos son
pecados equivalentes a 20 billones de dólares. El pecado ha llegado a ser un hábito, por lo que ya no era
consciente de cuan espantoso era este pecado.

Aquellos que viven por Dios son como este poeta coreano, Dongju Yun, quien dijo: “soy atormentado por
el viento que sopla en una hoja”. Si vives por Dios, serás sensible a los pecados pequeños, pequeños
como una partícula de polvo en el aire. Los sacerdotes en el templo eran lo bastante sensibles para
considerar la suciedad de sus pies en el lugar santo y el lugar santísimo como un pecado suficientemente
serio como para salir hasta la fuente a lavarse. Hoy, el pecado ha llegado a ser un hábito para muchos de
nosotros, al punto que no conocemos las severas consecuencias y la gravedad de ello. Sobre todo, ¡el
arrepentimiento es imposible! Si lo ignoras, te vuelves casi insensibles a ellos. En esa etapa es casi
imposible arrepentirse. ¡Para ellos es como que su vida acabó! Es como un SIDA espiritual. El SIDA se
refiere a la reacción ante gérmenes agresivos. Si no te arrepientes de tus pecados habituales,
básicamente, se te pegan todos los pecados. Debes arrepentirte profundamente de los pecados que
cometes habitualmente, aunque en la práctica, es casi imposible hacerlo. Por favor, arrepiéntete.

Concluyamos este mensaje. El proceso de refinamiento de la plata es importante. Como parte de la
introducción, compartí que no debes hablar descuidadamente. Hay autoridad en las palabras. Que Dios
te bendiga para que hables palabras puras, palabras santas, palabras íntegras. Dios escucha cada palabra
que hablas. Por favor, no hables descuidadamente pensando que nadie te escucha. Luego, el mensajero
vendrá. Esta es la renovación del pacto y la restauración de la iglesia. En síntesis, el mensajero vendrá
para la restauración. Cuando El venga, purificará la iglesia. Yahveh volverá a Su templo para restaurarlo.



El recibirá tu adoración. Levantar una iglesia pura merece todo nuestro esfuerzo, todo lo que tenemos. El
viene a purificar a los levitas. Por favor, considera el proceso de refinamiento de la plata pura. El
resultado del juicio de Dios es recibir la ofrenda justa y juzgar los pecados habituales de los impíos. Por
favor, arrepiéntete meditando en la palabra.

ANBI

A l l N a t i o n s B i b l e I n s t i t u t e

10. Malaquías (6) 3:6-12

6. Porque yo Jehová no cambio; por esto, hijos de Jacob, no habéis sido consumidos.

7. Desde los días de vuestros padres os habéis apartado de mis leyes, y no las guardasteis. Volveos a mí,
y yo me volveré a vosotros, ha dicho Jehová de los ejércitos. Más dijisteis: ¿En qué hemos de volvernos?

8. ¿Robará el hombre a Dios? Pues vosotros me habéis robado. Y dijisteis: ¿En qué te hemos robado? En
vuestros diezmos y ofrendas.

9. Malditos sois con maldición, porque vosotros, la nación toda, me habéis robado.



10. Traed todos los diezmos al alfolí y haya alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice Jehová
de los ejércitos, si no os abriré las ventanas de los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta
que sobreabunde.

11. Reprenderé también por vosotros al devorador, y no os destruirá el fruto de la tierra, ni vuestra vid
en el campo será estéril, dice Jehová de los ejércitos.

12. Y todas las naciones os dirán bienaventurados; porque seréis tierra deseable, dice Jehová de los
ejércitos

Malaquías (6) 3:6-12

“En que hemos de volvernos a Dios?”

El libro de Malaquías es un libro extremadamente importante. Por medio de Malaquías podemos ver la
nueva gloria con respecto al culto. Hoy vamos a mirar la pregunta: “En qué hemos de volvernos?” La
disputa de hoy tiene que ver con arrepentimiento. Vamos a mirar cómo debemos arrepentirnos

Primero, necesitamos saber qué clase de corazón tenían los israelitas. Ezequiel, Zacarías, Isaías y los
otros famosos profetas, todos profetizaron del día glorioso de la venida del Señor. Pero El aún no ha
vuelto. Así que los Israelitas están quejándose por no ver el cumplimiento de la profecía. “El día del
Señor” significa que definitivamente Dios regresará. Estos profetas dijeron que Dios iba a regresar para
guiarnos a Su glorioso Reino. Pero Dios aún no ha retornado. Los Israelitas se cansaron de esperar el
regreso del Señor, así que pensaron que Dios cambio de opinión acerca de su retorno. Esto es realmente
asombroso; si fuéramos nosotros, pensaríamos que las profecías estaban equivocadas. Pero los israelitas
no pensaron que las profecías estaban erradas, sino más bien, que la razón por la que las profecías no se



cumplieron era porque Dios había cambiado de opinión. Los profetas oyeron claramente la voz de Dios,
pero la razón es que Dios cambió de opinión. Así que cuando Dios dice en el 3.6: “Porque yo Jehová no
cambio”, Él está diciendo que Él no ha cambiado de opinión. Los Israelitas pensaban que sí lo hizo, pero
Dios está confirmando que El no cambia.

¿Cambia Dios? ¡No!, Una vez que Dios decide, Él nunca lo cambia. Dios nunca cambia. Vimos en el
capítulo 1 que Dios aún nos ama. Pero, así como ellos acusaron a Dios de no amarles, los Israelitas
pensaron que Dios había cambiado. Pensaron que Él había cambiado Su decisión y ya no volvería. Ese era
el estado de corazón de los israelitas. Ellos no conocieron el amor de Dios.

Así como fue con los israelitas, la raíz de todos nuestros problemas, es la cuestión del amor. Si amamos
solamente a Dios, no habría problemas. Todos los problemas de nuestros hijos, de nuestra fe y de
nuestra vida en general existen porque no amamos solo a Dios. Es porque amamos otras cosas que
tenemos todos estos problemas.

En el verso 9 Dios dice: “Malditos sois con maldición, porque vosotros, la nación toda, me habéis robado”
Porque los israelitas tenían un problema, la nación toda fue maldecida; todo estaba en decadencia. La
raíz de esta maldición era que los israelitas no amaron solo a Dios. ¿Quiénes son los verdaderos
israelitas? La gente que no puede vivir sin Dios. ¿Por qué no pueden vivir sin Dios? No es porque Dios les
da comida o cosas, sino por la emoción y el entusiasmo que proviene del amor de Dios.

Piensa si puedes o no vivir sin la persona que amas. Yo no puedo vivir sin mi esposa. Bueno, podría
hacerlo por causa del Señor. Pero, ¿qué es la enfermedad del amor? Es la enfermedad que tienes porque
no puedes estar con la persona que amas. Eso es amor. Amor es ser incapaz de vivir sin tu amado/a. Así
que, aunque no haya ningún virus ni nada malo en tu cuerpo, puede morir de tristeza y dolor por la
enfermedad del amor.

Si estás enamorado, no puedes vivir sin la persona que amas. Es lo mismo con los israelitas: ellos no
pueden vivir son Dios, porque saben cuan apasionado es el amor de Dios. La razón por la que dijeron que
Dios cambió, era porque olvidaron Su amor. Aun la gente de este mundo espera a los que aman; así que
no hay manera que Dios alguna vez cambie. Sin embargo, los israelitas dudaron y rechazaron el amor de
Dios, por lo que fueron maldecidos.

Todo comienza con amor. Si amamos a Dios, entonces no hay problema en el mundo que será un
problema para nosotros. Los profetas del A. Testamento y los apóstoles del N. Testamento tenían la
misma perspectiva. En 1 Corintios 16:22, Pablo dice: “Si alguno no ama al Señor, quede bajo maldición”
(NVI). ¡Eso es lo que dijo! ¿No es terrible esto? Cuán grande es el pecado de no amar a Dios, que Pablo
declara una maldición. Pablo vio lo mismo que los profetas vieron: el vio que todos los problemas de la
vida surgen de no amar a Dios. Es por eso que los apóstoles y profetas tenían el mismo fluir.

“Y vendrá súbitamente a su templo el Señor a quien vosotros buscáis” (3:1) significa que las personas que
aman a Dios deben esperar ansiosamente Su venida. En ese tiempo, esperar la venida del Señor era la
mejor virtud en la fe cristiana. Es por eso que decimos: Maranatha a la venida del Señor. Maranatha
significa: “nuestro Señor”, que significa: “ven”. Así que significa: “Ven, oh Señor”.



Los profetas del A. Testamento y los apóstoles del N. Testamento entendieron esto desde la misma
perspectiva. Los israelitas tuvieron problemas en su vida porque no amaron solo a Dios. De hecho, si
realmente amamos a Dios, el problema de “que comeremos” no será un problema para nosotros.
Cuando un hombre y una mujer se aman, aunque se muden a una casa pequeña de una sola habitación,
viven felices, aunque apretujados en una casa diseñada para una sola persona. Si así amamos a Dios, no
habrá problemas.

Dios no cambia. Pero ahora, Él está por hacer una declaración irónica: “Porque yo Jehová no cambio” (no
he cambiado)”. Pero, ¿quién tampoco ha cambiado? Mira la primera parte del verso 7: “Desde los días de
vuestros padres os habéis apartado de mis leyes, y no las guardasteis”.  ¿Qué es esto? Así como el amor
de Dios por los israelitas nunca cambió, los israelitas mismo tampoco han cambiado. Sea antes o ahora,
ellos seguían cometiendo los pecados habituales. Esta es la ironía que Dios está señalando. Él está
diciendo: “Mi amor por ustedes no ha cambiado, pero ustedes siguen pecando como siempre lo han
hecho”.

¿Cuál es la evidencia del amor de Dios? Aunque los israelitas pecaban habitualmente, Dios dice en la
segunda parte del verso 6: “por esto, hijos de Jacob, no habéis sido consumidos (destruidos)”. Esto
significa, que, porque Dios los amaba, no los destruyó por sus pecados habituales. Si yo hubiera sido
Dios, ya los hubiera destruido. Sin embargo, Dios aun no los destruyó. ¿Por qué? Porque El aun los
amaba. Aun en el capítulo 1, Dios dice: “Yo te escogí, Israel”. La evidencia de ello fue la destrucción de
Edom. Los Edomitas fueron atacados por los Nabateos y se volvieron una tribu nómada y sin nombre,
pero Dios aún no ha destruido a los israelitas. Esa era la evidencia de su amor por ellos

¡Cuán grande es el pecado de cada persona! ¡Ellos debían ser destruidos! Debemos despertarnos y
arrepentirnos profundamente. Si no nos arrepentimos, seremos destruidos. Así que el Señor está
diciendo: “la razón por la que aún no han sido destruidos es porque Yo quiero mostrarles la evidencia
que aún les amo”. Él también está diciendo: “la razón por la que aún no he vuelto es no es porque ya no
quiero regresar a ti, sino es porque ustedes no se han vuelto a mí”. Dios dice en el verso 7: “Volveos a mí,
y yo me volveré a vosotros”. El plan de Dios no ha cambiado. Él está diciendo: “Ustedes primero deben
volverse a mí. Si no lo hacen, Yo no puedo volver a ustedes”. Podemos preguntar: “Dios, ¿por qué Tú no
vuelves primero?; pero ese no es el principio espiritual.
La cuestión del regreso del Señor no es un problema de tiempo, sino más bien, si el Señor regresa, no
hay ninguno que esté preparado para recibirlo. En estas circunstancias, si el Señor volviera en este
momento, ¿cuantas personas salvas El encontraría en las iglesias de Corea? De esto es lo que Él está
hablando. Así como dice en 1 Timoteo 2:4, la voluntad de Dios es traer la salvación y la verdad a todas las
personas. No es la voluntad de Dios que la gente sea destruida cuando Él regrese, sino que Su voluntad
es establecer muchos hijos de Dios. Pero si El fuera a volver en este momento, todos nosotros
recibiríamos juicio y seríamos destruidos. Es por eso que Dios no puede volver. Si tres o cuatro bombas
atómicas cayeran en Corea ahora mismo, ¿cuánta gente exactamente sobrevivirían? Aún si la gente
sobrevive, no serían muchas las personas que quedan. Es lo mismo; si el Señor regresa en este
momento, debería haber muchas personas que lo reciban con gozo, pero ahora mismo, todos morirían;
todos recibirían juicio. Esa es la razón por la que Él no puede volver. Porque Él es el Dios de amor, Su
voluntad no es juicio y muerte; pero si vuelve en este momento, todos serian destruidos.



“Regreso” en hebreos es “shuv”; shuv es lo mismo que “arrepentimiento”. Arrepentimiento significa
volver al regazo de Dios. Así como el hijo prodigo se arrepintió y volvió a los brazos de su padre,
arrepentimiento es regresar; significa recibir corrección y regresar.

Hace mucho tiempo, un miembro de nuestra iglesia estaba por tomar el tren para irse a un cierto lugar;
estaba escuchando una mis predicas. Justo cuando estaba por subir al tren, me escuchó decir: “Fuego!
Fuego”; Fuego”! y de repente se dio cuenta que dejó encendida la cocina a gas en su casa. Así que volvió
y regresó a su casa y apagó la hornalla. Esto es arrepentimiento. Ella estaba yendo en una dirección, se
dio cuenta de algo, cambió completamente su dirección y volvió a casa.

“¡Regresa!” Shuv! Estabas yendo en dirección al mundo, en la dirección errada, pero luego vuelves a los
brazos de Dios; ¡esto es arrepentimiento! En Malaquías, arrepentimiento significa restaurar la cercana y
profunda relación con Dios; significa restaurar la intimidad con Dios. Dios quería volver a los israelitas; Él
quería que ellos se vuelvan a Él para restaurar la intimidad con Él, para restaurar Su amor y relación con
ellos, pero no podía hacerlo porque serían destruidos. Incluso ahora, cuándo Dios regrese, no es lo
importante; lo que importa es si tú estás o no preparado para recibirlo como un alma hermosa y pura
cuando El regrese. Regresar a los israelitas no sería un problema para Dios, sino más bien, sería un
problema para los israelitas.

Si hay un problema, no debemos decir como los israelitas lo hicieron: “Dios, ¡Tú eres el problema!”
¿Quién es el problema?; somos nosotros. Mira en Isaías 59:1,2: “He aquí que no se ha acortado la mano
de Jehová para salvar, ni se ha agravado su oído para oír; pero vuestras iniquidades han hecho división
entre vosotros y vuestro Dios, y vuestros pecados han hecho ocultar de vosotros su rostro para no oír”.
Dios no es sordo ni Su brazo es corto para salvar. Debemos estar listos para recibirle, pero no podemos
porque estamos en medio del pecado. Una vez que las nubes se dispersen, entonces el sol brillará su luz.
Así también, nosotros debemos dispersar las nubes que se han amontonado en nuestras almas;
debemos volvernos primero al Señor para que su venida sea gloriosa para nosotros. Pero si no nos
volvemos a Él y Él regresa, moriremos. ¡Arrepiéntete! Solo si nos arrepentimos, Dios puede volver a
nosotros. Nosotros debemos volvernos a Dios primero. Es por eso que el arrepentimiento es una
cuestión muy importante.

Pero si no te arrepientes, significa que tu alma está muriendo. Si no puedes arrepentirte, o estás
haciendo a Dios mentiroso o tú te estas engañando a ti mismo. Esto es algo que debe resonar en tus
oídos. Así de importante es el arrepentimiento. Toda la gracia, los dones espirituales, el poder y las
bendiciones, son vacías e inútiles sin arrepentimiento, porque llegará el tiempo en que todo
desaparecerá de tu vida. Así que, sin arrepentimiento, el Espíritu Santo que habita en ti, no podrá venir
sobre tu corazón. Cuando el Espíritu Santo viene sobre ti, entonces el Dios que mueve la historia de las
naciones y la historia del mundo, estará contigo y se levantará desde dentro tuyo. Entonces solo habrá
beneficio si Dios reina sobre ti; de lo contrario, sin arrepentimiento, la presencia y la obra del Espíritu
Santo se detienen.

La característica del Espíritu Santo que nos habita es llevarnos a un continuo arrepentimiento. Hay tanto
peligro si todo lo que hacemos es levantar nuestras manos y gozarnos y alabar a Dios. No importa en qué
conferencia o reunión de avivamiento participas, o a que organización perteneces; tu nivel de
arrepentimiento debe ser bien profundo. Cuando escuchas la voz de Dios debes reconocer tu propia
maldad y que eres un pecador delante de Dios. Entonces, el Espíritu Santo que mora en ti, debe reinar



sobre ti y venir sobre ti para que Dios pueda usarte. Tenemos la tendencia de confundir la presencia del
Espíritu Santo como nuestro propio poder; así que cuando el momento pasa, no queda nada; tú sigues
en tus pecados y no cambias. Por eso es muy importante la proclamación de la verdad. Las conferencias
sobre alabanza y adoración son especialmente peligrosas. Las personas que asisten a esas conferencias
le dan suma importancia a la presencia del Espíritu Santo que cae allí, pero muchas de esas conferencias
terminan solo como un entretenimiento. El Espíritu viene y cae sobre ellos a través de la unción por
causa de Su glorioso nombre. Sin embargo, no debería terminar ahí. A cualquier costo, el Espíritu Santo
que desciende debe coincidir con el Espíritu Santo que habita en nosotros. Debemos arrepentirnos
profundamente de nuestra maldad interna. No nos arrepentimos porque solo disfrutamos de la
presencia del Espíritu Santo que desciende, pero no comemos la Palabra a través del Espíritu Santo que
habita dentro nuestro; por lo tanto, no cambiamos. Debemos ser cuidadosos. Debemos seguir
arrepintiéndonos profundamente y hacer que el Espíritu Santo, que habita dentro nuestro, reine sobre
nosotros. Esto es muy importante.

La verdadera espiritualidad no tiene nada que ver con ganancia personal; la verdadera espiritualidad se
trata de convertirse en la persona que sabe servir a Dios; pero esto es imposible sin arrepentimiento. Si
crees que Dios no sirve a tu beneficio personal, ciertamente llegará el día en que rechazarás a Dios. Si no
arrancamos de dentro nuestros los deseos malvados (posesión, seguridad, logros, fama e idolatría) a
través del arrepentimiento, entonces, si, serviremos a Dios, pero solo en los buenos tiempo. Diremos:
“Dios, Tú eres el Rey; Tú nos has bendecido”. Pero si Él no nos es de beneficio, lo rechazaremos.

Piénsalo. Hay personas entre ustedes que, si Dios les quita, aunque sea un poco de dinero,
definitivamente lo rechazarán. Si Dios les quita algunas personas de sus vidas o permite un poco de
sufrimiento, hay entre ustedes quienes dirán: “Dios no existe”. Dios no es Dios simplemente porque Él te
da bendiciones y gracia. Ese tipo de dios es Baal. No debemos decir que Dios es Dios porque Él nos
beneficia. Esta es la confirmación de salvación sin arrepentimiento. Puedes usar los dones espirituales
ilimitadamente en la presencia del Espíritu Santo aun sin arrepentimiento. Solo porque manifiestas
algunos dones espirituales, te engañas a ti mismo y piensas que eres salvo. No podemos entrar al cielo
con esta clase de confirmación de salvación. Satanás ni siquiera se molesta en engañar a las almas que
tienen este tipo de confirmación inútil. Eso es porque esa persona será destruida, aunque se lo deje sola,
así que satanás ni siquiera tiene que hacer nada al respecto.

C.S Lewis dijo que a la gente que está yendo al infierno, los demonios le ayudan para que tenga una
buena vida religiosa. Le dan lo que quiere, luego le dan un poco de sufrimiento y luego lo sueltan de ese
sufrimiento, y así sucesivamente. De esta manera, los demonios se divierten mucho con la persona que
tiene una confirmación falsa de su salvación. Hay tantos pastores que también son así. No toman
responsabilidad por las almas. La característica de sus Iglesias es juntar a mucha gente. Su meta es tener
una gran membresía y llegar a ser famosos.

Hay tantas personas en las noticias que me sorprenden. La agenda de una persona es tener reuniones de
avivamiento durante 365 días en el año; no se toma ningún descanso. Otra persona tiene agendado
tener una conferencia hasta el sábado. ¡Estas personas son asombrosas! No tengo la menor idea cuando
tienen tiempo para orar. Pareciera que morirán por predicar todo el tiempo e irán al infierno. Quiero ver
qué clase de gente se pega a estos pastores. Dios pedirá cuenta de la sangre de estas personas a sus
pastores. (Hechos 20:26) No es eso terrible? Realmente no quiero que nadie de nuestra iglesia vaya al
infierno. Si yo soy responsable por la sangre de ellos… mi columna tiembla. Esto es realmente terrible.



¿Tira el carro al caballo o el caballo tira el carro? Es el caballo que tira el carro. Del mismo modo, el
arrepentimiento es lo que impulsa nuestro estilo de vida cristiano. El arrepentimiento es así de
importante. Si la verdad no se proclama correctamente, entonces, el arrepentimiento no puede guiar
nuestro estilo de vida. El poder, los dones espirituales, las bendiciones, estas cosas son el carro. Sin
arrepentimiento, son inútiles. Si alguien de repente se vuelve millonario sin dedicarse a Dios o sin orar o
sin tener el alma pura, entonces eso no es una bendición de Dios, sino más bien una estrategia de
satanás. Para una persona, tener o no tener es una bendición; pero para otra persona, tener o no tener
es una maldición. Si tú tienes mucho de algo, aunque no tienes una relación correcta con Dios, entonces
eso es una maldición. Esto es alarmante. Para los israelitas, la cuestión del shuv era muy importante.
Siendo que ellos no se arrepintieron de esta manera, dudaron del amor de Dios y dijeron que El cambio
de opinión. Piénsalo. Les dije la vez pasada que tenemos que tener cuidado con nuestras palabras. Cuan
peligroso crees que son este tipo de palabras: “Parece que Dios ya no me ama; creo que Dios no está
escuchando mi oración”. Estas son palabras que ponen en duda el amor de Dios. Estas palabras dicen:
“Dios, Tú has cambiado”.

Volveré a decir: si hay algún problema, el problema eres tú. Si no puedes sentir el amor de Dios,
entonces el problema es contigo. Tienes que disipar las nubes en tu corazón. Debemos poder ver la
nueva gloria de la maravillosa gracia de Dios y ofrecerle nuestra adoración. Pero si no lo hacemos,
entonces, ¿quién es el problema? Si durante el culto, la gloria cae sobre una persona, pero no cae sobre
mí, ¿quiere eso decir que Dios me está discriminando?  ¡No! El problema soy yo.

La razón por la que no eres bendecido en el culto está en Marcos 4, la parábola de la semilla y el
sembrador. El problema no es “hay 10 clases de bendiciones que recibir en el culto de hoy, así que está
bien si no recibo ninguno”. Para aquellos que no tienen nada, aun lo que tienen les será quitado.
Debemos recibir la gracia exactamente cuando Dios la da y ser bendecidos por ella. Si tú no sientes Su
presencia o Su amor y no puedes orar, el problema eres tú.

Ahora ya sabes cuan tenebroso es vivir la vida cristiana con una auto confirmación. Es muy importante
escuchar la verdad y recibir la confirmación de la salvación desde una perspectiva objetiva, no desde tu
propia perspectiva. “Ah, fui bendecido por la Espíritu Santo que habita en mí, por lo tanto, soy salvo”. Por
favor, no te engañes a ti mismo de esta manera. Así como en 2 Corintios 13:5 dice: “Examinaos a
vosotros mismos si estáis en la fe”, debemos vivir confirmando el estilo de vida que viene de la justicia en
la fe. La persona que es bendecida en el culto solo de vez en cuando y aún vive en la maldad y vive con
su auto-confirmación, ni satanás le tocará, porque esa persona de todas maneras va a caer por si sola en
destrucción.

Lo volveré a decir: no cualquiera puede entrar en el Reino de Dios. El camino al Reino de Dios es la senda
angosta. Si nos revolucionamos y cambiamos hasta ser un alma pura y santa de acuerdo a la voluntad y
los planes de Dios, solo entonces podemos entrar en el Reino de Dios. Si no es así, ¿por qué entonces
existe el Reino de Dios? Si no es así, entonces deberíamos vivir acá en la tierra. Debes tener esto en
mente. Quizás preguntes: “Pastor, entonces, ¿no es la puerta de la salvación demasiado estrecha?" Mira
la que dice la Biblia. La puerta de la salvación es tan estrecha que es más fácil es pasar un camello por el
ojo de una aguja que entrar un rico en el reino de Dios. ¿Qué significa esto? Significa que no podemos
entrar en el reino de Dios sin depender solo de Dios. Es la senda angosta. Si encuentras en los 66 libros
de la Biblia alguna cita donde diga que cualquiera puede entrar en el Reino de Dios, déjame saber para



que yo también pueda vivir un poco en la senda ancha. Los israelitas son la gente que no puede vivir sin
confiar en Dios en todo momento. El destino final de los verdaderos israelitas es el Reino de Dios. Los
verdaderos israelitas son la gente quienes viven completamente empapados en el Espíritu Santo y en la
Palabra, cuyo único medio de existencia es vivir por Dios. Este es el verdadero Israel. El Reino de Dios
solo pertenece a esa clase de personas. Si no es así, entonces yo no quiero ir al Reino de Dios. Realmente
deseo que tú no tengas esa auto-confirmación que viene de tus propios delirios y luego
equivocadamente creas que vas a entrar en el Reino de Dios.

El justo vivirá por la fe. Hablé de esto en la exposición de Efesios, así que debemos recibir claramente la
confirmación de la salvación. Aquellos que son salvos deben vivir de esta manera. Aquellos que son
salvos se ocuparan en su salvación con temor y temblor como dice en Filipenses 2:12. Avanzarán paso a
paso, y por medio de la gracia, la paz y el maravilloso amor de Dios, se renovaran cada día. Esta es la
evidencia que tienes la confirmación de la salvación.  Quién ha sido escogido? Pablo dice en 1
Tesalonicenses 1:3,4 “por medio de vuestra obra realizada por la fe, vuestro trabajo motivado por el
amor, y vuestra constancia sostenida por la esperanza en nuestro Señor Jesucristo, hermanos amados,
sabemos que han sido escogidos por Dios” (NVI parafraseado). Estas tres cosas deben hacerse realidad
en nuestras vidas todos los días. Debemos encontrar al Dios glorioso quien se nos acerca nuevamente
día a día. Si lo hacemos, tendremos comunión con el “YO SOY EL QUE SOY”, el Dios eternamente
presente. La persona que tiene esta relación es el hombre o la mujer de Dios. Si dices: “fui salvo hace 20
años, así que soy salvo”, y vives como quieres, entonces no tienes la verdadera confirmación de la
salvación. Si has experimentado verdaderamente el perfecto amor de Dios, no hay manera que puedas
vivir por un solo segundo fuera de Su amor.

“Solía asistir a la iglesia, pero ahora me estoy tomando un descanso”. Tal como dices, eso literalmente
significa que estas tomándote un descanso de asistir a la iglesia, no de creer en Jesús. Si crees
verdaderamente en Jesús, no puedes tomarte un descanso. Si verdaderamente conoces a Jesús, no
puedes negar que Él se acerca continuamente a ti. Puedes decir: “me siento tan cansado y estoy
sufriendo mucho; ya no quiero más creer en ti, Dios”. Pero si verdaderamente conoces al Señor, dirás:
“todo lo que dije antes era pura tontería, Dios”. Y luego lo encontrarás vez tras vez. Debemos tener la
confirmación de la salvación. Como hijos de Dios, todos debemos poder recibir la gloria que derribó a
Pablo camino a Damasco. Si el amor de Jesús es parecido al amor de tu esposo/a, entonces realmente no
es el amor de Dios. El amor de Dios tampoco es parecido al amor de tus padres. El amor de Dios debería
producir una reacción única en ti. Deberías tener la confirmación de la salvación. La gente que vive con la
auto-confirmación de sus delirios, sabrán si se han salvado solo cuando mueran. Por eso yo les digo:
“sabrán cuando mueran; si luego de morir ves blanco, entonces fuiste al lugar correcto; pero si ves
oscuro, entonces fuiste al lugar equivocado”. Por eso es muy importante que la verdad perfecta sea
proclamada en la iglesia. Debemos poder confirmar nuestra salvación con la verdad perfecta. Debido a
su corrupción, todos los israelitas estaban condenados; por lo que el Señor no pudo volver a ellos

En la última parte del verso 7, Dios dice: “Volveos a mí, y yo me volveré a vosotros”, y los israelitas
preguntan: “¿En qué hemos de volvernos?”. Ellos preguntaban: "¿Cómo se supone que debemos volver?
¿Cómo se supone que debemos arrepentirnos?” Eran tan corruptos que ya no podían arrepentirse
delante de Dios. De hecho, este el pecado de blasfemia contra el Espíritu Santo. Esto significa que Dios
debe ponerles fin; pero no lo hace. ¿Por qué? Porque El aún les ama.



Piensa en los cristianos de hoy día. Engañan a otros, se aprovechan de otros y disfrutan de la corrupción
de este mundo. Y aun así dicen: “yo voy al cielo”. ¿Crees que podrán ir al cielo? ¿Crees que realmente
tienen la confirmación de la salvación? No lo creo. Así eran los israelitas; no sabían cómo arrepentirse; es
por eso que preguntan cómo arrepentirse. Es lo mismo con nosotros. Decimos, “todo lo que tienes que
hacer es asistir a la iglesia. ¿Qué tiene de difícil la salvación? Simplemente sirve en la iglesia, trabaja
duro, da ofrendas y asiste a los cultos”. Estas cosas se han convertido en nuestra confirmación de la
salvación, pero, ¿es esa la verdadera confirmación de la salvación? No.

Debes recordar esto. Si no estamos en la verdad perfecta de la palabra de Dios y si no vivimos solo por
Dios, no tendremos gozo y entusiasmos al entrar en el Reino de Dios. Entrar en el Reino de Dios no solo
será un problema, sino que ya no se nos confiará Su gloria. Si no vivimos el estilo correcto de vida, ¿cómo
siquiera podemos mencionar la gloria de Dios? Muéstrame el libro de la Biblia que dice que podemos
entrar en el Reino de Dios y recibir Su gloria sin vivir de acuerdo a Su verdad. No hay un solo lugar en la
Biblia que diga tal cosa.

Los corruptos israelitas estaban en el punto donde ya no podían arrepentirse, por lo cual preguntaron:
“¿en qué hemos de volvernos?” Es una pena, por lo que el Señor habla de los diezmos y las ofrendas
porque esos son los signos de arrepentimiento. El verso 8 dice: “¿Robará el hombre a Dios? Pues
vosotros me habéis robado. Y dijisteis: ¿En qué te hemos robado?” Dios está hablando de los diezmos y
ofrendas. ¿Por qué diezmos y ofrendas? La nación entera estaba corrompida y en decadencia. En medio
de toda esta maldad, esta gente no podría siquiera escuchar si Dios hablara de alguno de sus otros
pecados. Lo más fácil de lo cual hablar son los diezmos. ¿Cuál es la intención de Dios al hablar sobre los
diezmos?; Él está diciendo que no diezmar es el pecado fundamental.

Los israelitas preguntaron: “¿en qué te hemos robado, Dios?” La razón por la que no ofrecían los diezmos
es porque vivían una vida egocéntrica. Todo en este universo le pertenece a Dios; pero la razón por la
que no diezmas es porque crees que eres dueño de algo. El tiempo pertenece a Dios, pero la razón por la
que violas el Día del Señor es porque piensas que el tiempo te pertenece. Es por eso que la persona que
dice mucho: “yo, mío” es una persona peligrosa. Los hijos de Dios no reconocen que poseen algo, como
“mi dinero, mi tiempo, mi iglesia”. A veces hasta los pastores dicen: “esta es mi iglesia” o dicen: “estas
son mis ovejas”. Cuando dicen esto, se están poniendo en el lugar de Dios. Sabes que Dios nunca deja Su
trono; ¡la razón es porque sabe que alguien tratará de tomar Su lugar! Cuando los miembros laicos se
acercan al trono de Dios, Él se levanta y les pasa la mano; pero cuando un pastor se acerca al trono, Dios
no se levanta ni les pasa la mano, sino que solo les recibe con un saludo (chiste). Si sigues diciendo: “yo,
mío”, entonces estás robando a Dios! Todo en este mundo le pertenece a Dios, así que, si piensas que
algo te pertenece a ti y no a Dios, le estas robando.

Entonces, ¿por qué hablar de diezmo? Hay tantos pecados, pero el pecado más fundamental es pensar
que tu vida te pertenece. Es a causa de este problema que Dios habla de los diezmos. Además, diezmar
es la tarea más fácil de obedecer. ¿Por qué diezmar es importante? A través del profeta Malaquías, Dios
trata el tema del diezmo mientras les dice a los israelitas que se arrepientan. Voy a explicar el diezmo por
medio de lo que dicen el Antiguo y el Nuevo Testamento, por lo que, si alguien tiene dudas acerca del
diezmo, debe escuchar. Veamos la explicación exacta del diezmo.

Veamos que es el diezmo según lo que dice el Antiguo Testamento. El diezmo era el sistema de
impuestos usados en Israel, Egipto, Asiria, Babilonia y en toda la región de Palestina. Así que, en 1



Samuel 8:15, el profeta Samuel dice que el rey tomara los diezmos. Pero Samuel estaba molesto con los
israelitas porque ellos estaban pidiendo un rey. Se suponía que el Señor mismo era su rey, pero los
israelitas eran corruptos y querían ser como las otras naciones. Es por eso que pidieron un rey. Así que
Samuel les estaba diciendo, que la persona que sería rey, tomará el diezmo de los granos y de la tierra de
su pueblo. Esto significa que las otras naciones también practicaban el sistema del diezmo. El diezmo no
fue un sistema que desarrollaron los israelitas. De todos modos, la Biblia no menciona el diezmo con
mucha frecuencia; solo 17 libros de la Biblia hablan acerca de los diezmos. Diezmar es una parte
extremadamente pequeña de la Biblia.

Así que, miremos Génesis 14:20. Abram vuelve de librar la guerra y trajo el botín, pero luego le ofrece
una décima parte a Melquisedec. En ese tiempo, en el antiguo Cercano Oriente, la costumbre era ofrecer
el botín a los sacerdotes de los dioses a los que servía. Así que Abram dio el botín a Melquisedec. Esto se
explica más en el libro a los Hebreos. Pero, aunque Abram dio esta ofrenda, al comienzo de la historia de
los israelitas, no había una ley que demandaba el diezmo. Éxodo 20 no habla sobre el diezmo. Así que no
había tal ley en Israel al principio.

Sin embargo, veamos Números 18:21. Por primera vez, Dios establece claramente la ley concerniente a
los diezmos. “Y he aquí yo he dado a los hijos de Leví todos los diezmos en Israel por heredad, por su
ministerio, por cuanto ellos sirven en el ministerio del tabernáculo de reunión”. ¿Qué significa esto?
Significa que los diezmos comenzaron por el bien del ministerio de los levitas. Esto claramente está
hablando acerca de los diezmos.

Ahora, veamos Deuteronomio 14:22 “Indefectiblemente diezmarás todo el producto del grano que
rindiere tu campo cada año”. Así que la ley de los diezmos es establecida en Números y Deuteronomio.
Pero con todo eso, ¿ofrecían siempre los israelitas los diezmos? No, no lo hicieron. Cuando había
corrupción espiritual, ellos no diezmaban; pero cuando había avivamiento, volvían a diezmar. Déjame
decirlo otra vez: si había corrupción, no había diezmos; pero si había avivamiento, entonces volvía a
haber diezmos.

Ahora surge el asunto importante. En Amós, los israelitas del norte ofrecían muy bien los diezmos. Pero
Dios detestaba sus ofrendas. La Biblia muestra el registro histórico de los diezmos de los israelitas.  Amos
4:4-5 dice: “Id a Betel, y prevaricad; aumentad en Gilgal la rebelión, y traed de mañana vuestros
sacrificios, y vuestros diezmos cada tres días. Y ofreced sacrificio de alabanza con pan leudado, y
proclamad, publicad ofrendas voluntarias, pues que así lo queréis, hijos de Israel, dice Jehová el Señor”.
¿Que está diciendo Dios? El hecho que diezmes, no significa que Dios estará feliz con eso.

Mira el capítulo 5:21 y 22 “Aborrecí, abominé vuestras solemnidades, y no me complaceré en vuestras
asambleas. Y si me ofreciereis vuestros holocaustos y vuestras ofrendas, no los recibiré, ni miraré a las
ofrendas de paz de vuestros animales engordados”. No son solo los diezmos; no importa que ofrecen,
Dios no lo acepta. Dios estaba cansado de sus ofrendas, especialmente los abundantes diezmos que
ofrecían. ¿Por qué? Porque no importa cuánto diezmo traían, los israelitas no cambiaron su carácter ni su
estilo de vida. Al mirar Dios la sociedad de los israelitas que estaba lleno de corrupción, no aceptó sus
ofrendas porque estaban actuando como los gentiles que daban el diezmo a sus ídolos. Esto era el
problema. Ellos daban ofrendas que no tenían nada que ver con su carácter y sin ofrecer sus vidas.
Dieron diezmos para que pudieran recibir algo de dinero o bendiciones. Tenían corazones tan codiciosos
por lo que Dios no aceptó sus diezmos.



Por otro lado, en los días de Ezequías, la gente ofreció abundantes diezmos y gustoso Dios aceptó sus
ofrendas. Mira 2 Crónicas 31:5-7 “Y cuando este edicto fue divulgado, los hijos de Israel dieron muchas
primicias de grano, vino, aceite, miel, y de todos los frutos de la tierra; trajeron asimismo en abundancia
los diezmos de todas las cosas. También los hijos de Israel y de Judá, que habitaban en las ciudades de
Judá, dieron del mismo modo los diezmos de las vacas y de las ovejas; y trajeron los diezmos de lo
santificado, de las cosas que habían prometido a Jehová su Dios, y los depositaron en montones. En el
mes tercero comenzaron a formar aquellos montones, y terminaron en el mes séptimo”. Les llevó 4 mese
contar todos los diezmos que fueron ofrecidos. Considera esto, las personas que no son bendecidas
pensarán: “¿cómo pude alguien ofrecer tanto?”; pero aquellos que son bendecidos dirán: “Dios no ha
dado tanta bendición que podemos ofrecer esta cantidad”. Hubo una reforma religiosa durante el reino
de Ezequías, por lo que los israelitas vivieron el correcto estilo de vida delante de Dios. Por ese corto
periodo, el estado sus almas fue agradable a Dios, y como le ofrecieron una gran cantidad a Dios, ¡cuán
bendecidos fueron! Fueron tan bendecidos que pudieron amontonar sus diezmos bien alto.

Para tu información, 1 y 2 Crónicas, y 1 y 2 Reyes son completamente diferentes uno del otro. Podrías
preguntar: “¿Por qué fueron escritos 1 y 2 Crónicas? ¿No son suficientes 1 y 2 Reyes? ¿Hay realmente
necesidad de escribir la misma historia dos veces?” En realidad, los libros de Crónicas y Reyes son
diferentes. 1 y 2 Reyes fueron escritos por aquellos en el orden profético, pero 1 y 2 Crónicas fueron
escritos por los descendientes de Sadoc, en el orden de Aarón; así que son completamente diferentes el
uno del otro. En 1 y 2 Crónicas, Salomón y Ezequías son héroes; pero en 1 y 2 Reyes, Salomón fue la
causa principal de la corrupción de los israelitas, y Ezequías mostró los tesoros del Templo a los enviados
de Babilonia y eso fue la causa principal por la que esos tesoros fueron llevados. Aun así, en 1 y 2
Crónicas, Salomón y Ezequías fueron grandes hombres. Así que cada libro tiene su propia perspectiva.
Cada autor escribió la verdad y cada uno tuvo sus propias intenciones. De todos modos, en 2 Crónicas,
Dios estuvo complacido de recibir las ofrendas del diezmo en los días de Ezequías.

Después de volver del exilio, los israelitas no ofrecieron los diezmos fielmente. Siempre que tuvieron la
más mínima oportunidad, no diezmaban. En los días de Nehemías, comenzaron a ofrecer los diezmos
nuevamente. Nehemías 10:38,39 dice: “y que estaría el sacerdote hijo de Aarón con los levitas, cuando
los levitas recibiesen el diezmo; y que los levitas llevarían el diezmo del diezmo a la casa de nuestro Dios,
a las cámaras de la casa del tesoro. Porque a las cámaras del tesoro han de llevar los hijos de Israel y los
hijos de Leví la ofrenda del grano, del vino y del aceite; y allí estarán los utensilios del santuario, y los
sacerdotes que ministran, los porteros y los cantores; y no abandonaremos la casa de nuestro Dios”. Los
israelitas daban el diezmo en tiempo de Nehemías.

Nehemías 12:44 dice: “En aquel día fueron puestos varones sobre las cámaras de los tesoros, de las
ofrendas, de las primicias y de los diezmos, para recoger en ellas, de los ejidos de las ciudades, las
porciones legales para los sacerdotes y levitas; porque era grande el gozo de Judá con respecto a los
sacerdotes y levitas que servían”. Así que, mientras Nehemías estaba con ellos, seguían ofreciendo los
diezmos; pero cuando Nehemías volvió a Babilonia por un corto tiempo alrededor del 432 AC, estos
corruptos israelitas dejaron nuevamente de diezmar porque su líder no estaba con ellos. Esto hacían en
cada oportunidad que tenían.

Mira el capítulo 13:10: “Encontré asimismo que las porciones para los levitas no les habían sido dadas, y
que los levitas y cantores que hacían el servicio habían huido cada uno a su heredad”. Los diezmos deben



ser dados a los Levitas para que ellos sirvan fielmente a Dios; pero, como los diezmos no fueron dados,
los sacerdotes huyeron para convertirse en agricultores. Los diezmos son verdaderamente importantes.
Los Levitas deberían recibir los diezmos para que puedan bendecir a la gente laica para recibir las
abundantes bendiciones de Dios. Pero ya que los Levitas no recibieron los diezmos, huyeron. La gente
ofrecía los diezmos mientras Nehemías estaba ahí, pero dejaron de hacerlo cuando el ya no estuvo. Esto
fue lo que ocurrió durante el periodo posterior al exilio.

Entonces, ¿qué pasa con el período Inter-Testamentario? La Biblia no menciona este periodo, pero
podemos leer sobre ellos en la Mishná y en el Talmud, que son los libros judíos que interpretan la Torá.
Estaba el Talmud que salió de Babilonia y el Talmud que salió de Israel. El Talmud de Babilonia fue
completada en el siglo 7 DC y tiene una visión mucho más profunda que el otro Talmud. Interpreta la Ley
frase por frase. El Talmud de Babilonia menciona el diezmo. También la Mishná menciona que las
verduras, las frutas y todos los productos del campo fueron usados como ofrendas de diezmos. Así que
sabemos que los israelitas tenían que dar los diezmos. También, alrededor del año 70 DC durante la
invasión romana, la última etapa de la resistencia judía fue en la fortaleza de Masada. En vez de ser
muertos o llevados cautivos por los Romanos, todos ellos se suicidaron. Pero si miramos ahí, ellos se
suicidaron porque estaban muriendo de hambre. Sus depósitos estaban llenos de las ofrendas del
diezmo. Incluso si eso significaba la muerte, ellos no tocaron los diezmos de Dios. Así de rigurosos eran
los judíos sobre los diezmos.

Vamos al Nuevo Testamento. Mira Mateo 23:23: “¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque
diezmáis la menta y el eneldo y el comino, y dejáis lo más importante de la ley: la justicia, la misericordia
y la fe. Esto era necesario hacer, sin dejar de hacer aquello”. Hay una razón por la que escogí este pasaje.
¿Por qué Jesús habla acerca de los diezmos aquí? Él está hablando acerca del espíritu del diezmo:
justicia, misericordia y fe.

Lo mismo también aparece en Lucas 11:42: “Mas, !Ay de vosotros, fariseos! que diezmáis la menta, y la
ruda, y toda hortaliza, y pasáis por alto la justicia y el amor de Dios. Esto os era necesario hacer, sin dejar
aquello”. Jesucristo está enfatizando el espíritu del diezmo, el cual es la justicia de la zedekah. Él está
enfatizando el emet, fe. “Ama al Señor tu Dios, con todo tu corazón, y con toda tu alma y con todas tus
fuerzas”. Es mejor no ofrecer diezmos a Dios en vez de ofrecer diezmos sin amor y fidelidad, solo con la
motivación de recibir algunas bendiciones, como los pagamos lo hacían. “Esto era necesario hacer, sin
dejar de hacer aquello”; así que debemos presentar los diezmos sin ignorar la zedekah (justicia), emet
(fe), gadosh (santidad) y hessed (amor). Debemos ofrecer nuestros diezmos con corazones sinceros.

Lucas 18 compara las oraciones del Fariseo y del Publicano. De acuerdo a los versos 11 y 12, el Fariseo
oró: “Dios, te doy gracias porque no te robé nada de los diezmos, sino que ofrecí todo fielmente”. Pero
Dios no estaba contento con su ofrenda, porque presentaba los diezmos sin un verdadero
arrepentimiento.

El libro de los Hebreos también menciona los diezmos. El capítulo 7 menciona los diezmos, pero el
diezmo no es el punto principal. En el verso 7 dice: “Y sin discusión alguna, el menor es bendecido por el
mayor”. Es decir, la persona mayor bendice a la persona menor. Esta es una comparación de Jesús como
un sacerdote versus los Levitas como sacerdotes. Así que en el verso 10 dice: “ya que Leví estaba
presente en su antepasado Abraham cuando Melquisedec le salió al encuentro” (NVI). Los Levitas eran
descendientes de Abraham. Abraham ofreció los diezmos a Melquisedec. Así que, ¿quién es mayor,



Jesús, quien es del orden de Melquisedec o los Levitas quienes descendieron de Abraham? Jesús, quien
sigue en el orden de Melquisedec, tiene la más alta posición; así que cuando ofrecemos los diezmos,
debemos recibir bendiciones a través de Él, quien es mayor. Su ministerio es diferente del ministerio de
los Levitas, que eran solo humildes humanos. El enfoque de Hebreos no es el diezmo; es en "quién tiene
la posición más alta". El ministerio sacerdotal de los Levitas no puede ser comparado con el ministerio
sacerdotal de Jesucristo, quien es del orden de Melquisedec. No hay ninguna comparación. La evidencia
de esto es que Abraham dio los diezmos a Melquisedec y recibió de él las bendiciones.

¿Cuál es entonces la conclusión? Ya sea en el Antiguo o en el Nuevo Testamento, la cuestión del diezmo
no es: “¿debo diezmar o no?”. Atiende bien; si escuchas este mensaje de manera incorrecta, siendo que
ya tienes problemas para diezmar, te sentirás aún más agobiado por ofrecer los diezmos. El Antiguo y el
Nuevo Testamento no dicen que la cuestión del diezmo es si debes diezmar o no. Como dije antes, la
cuestión del arrepentimiento es la cuestión del amor de Dios. El amor, la gracia, el poder y la gloria que
Dios nos ha dado, no se basan en nuestro servicio condicional a Él. Más bien, si ofreces los diezmos, pero
no tienes una fe recta ante Dios, entonces estas causando dolor a Dios. Si no tienes la fidelidad, la fe, el
amor y la santidad como lo dice el Nuevo testamento, entonces Dios no quiere que ofrezcas los diezmos.
Después de todo, es por eso que los Fariseos se corrompieron. Las personas que recibieron el amor de
Dios no ven la cuestión del diezmo como un problema: “debo diezmar o no”. Eso es porque, delante del
Señor, quien es dueño del tiempo y de todas las cosas, yo no soy dueño de nada. ¿Crees que es
imposible ofrecerle a Dios veinte o treinta por cuenta en vez de solo diez por ciento? No. Es incorrecto
que penemos del diezmo si "¿debería hacerlo o no?", solo porque estamos viviendo en los tiempos del
Nuevo Testamento y tenemos la presencia del maravilloso Espíritu de Dios dentro de nosotros.

¿Crees que es imposible ofrecer el 90 por cuento a Dios? El Presidente de una compañía llamada K-mart,
quien recientemente falleció, era dueño de más de 2.300 tiendas. El ofreció a Dios el 90 por ciento de
todo lo que tenía. El oraba y preguntaba a Dios aun antes de gastar 10 dólares. ¿Por qué? El testificaba
que no poseía nada. Tú debes tomar la decisión de ofrecer el 90 por ciento. La razón es porque diezmar
no se trata de si debes o no diezmar. Debes decidir usar todo lo que tienes para Dios. Si esto es muy
difícil para ti, comienza ofreciendo el 20 por ciento.

Ten esto en mente: la persona que pone condiciones a Dios y lo usa para su propio beneficio no es salvo.
Dios es quien le dio a Job todo lo que tenía, y fue también quien le quitó todo sin ninguna causa. Así que
no debes dar los diezmos a Dios porque quieres bendición. No pongas condiciones a tus diezmos.

Ahora volvamos a Malaquías. Dios dice que le probemos. ¿Qué significa esto? Si Dios te dice que lo
pruebes, significa que tu vida ha terminado. Nunca podemos probar a Dios. No importa cuál sea el
problema, si decimos que servimos a Dios condicionalmente, entonces nuestra vida está acabada. No
solo estoy enfatizando el diezmo; esto se trata de como debes ofrecer tu vida entera a Dios. No puedes
ofrecerle a Dios el dinero o el tiempo que te sobra después de haber usado todo el resto. No es eso de lo
que estoy hablando; no se trata solo de ofrecer diezmos.

Si miramos la perspectiva general del Antiguo y Nuevo Testamento, podemos ver la conclusión acerca de
los diezmos. En el Antiguo Testamento, podemos ver que solo porque los israelitas ofrecieron
abundantes diezmos a Dios, no significaba que Dios estuviera complacido. Y aún más en el Nuevo
Testamento, a Jesús no le agradó la gente que solo ofrecían los diezmos. En el espíritu del maravilloso
amor de Dios que muestra Deuteronomio, el diezmo es dar todo a Dios por fe, no ofrecer diezmos como



los paganos hacían a sus ídolos para recibir algunas bendiciones o favores. Si pensamos en el amor y la
gloria de Dios, no podemos ofrecerle como a un dios pagano y pedirle bendiciones. Dios no es ese tipo
de dios. Así que, ¿es imposible ofrecerle el noventa por ciento? ¿Qué tiene de malo ofrecerle aun todo lo
que tenemos? Ese es el amor a Dios. Dar una ofrenda a Dios no debería ser gravoso. Aunque la mujer
rompió su vaso de alabastro y vertió el caro perfume sobre la cabeza de Jesús, esa ofrenda no fue
suficiente para ella. Podemos seguir ofreciendo y ofreciendo a Dios, pero nunca puede ser suficiente.
¿Por qué? Porque todo le pertenece a Dios, todo es para Su gloria y todo es de Su gracia. Así que no
debemos pensar que algo nos pertenece ni debemos decir: “Dios, ofrecí esto, así que, ¡bendíceme!

¿Pero por qué Dios les dice a los israelitas que diezmen y luego que lo prueben? El verso 10 dice: “Traed
todos los diezmos al alfolí y haya alimento en mi casa; y probadme ahora en esto, dice Jehová de los
ejércitos, si no os abriré las ventanas de los cielos, y derramaré sobre vosotros bendición hasta que
sobreabunde”. La Biblia muestra que Dios prueba mucho a los humanos, pero nunca hay un momento en
un humano prueba a Dios, excepto en dos lugares. En Isaías 7:11 y 12, en los días de Acaz, los Arameos
se aliaron con las tribus del norte de Israel para atacar al sur de Judá. Eso fue porque en esos días, Judá
tenía una política pro-Asiria, mientras el resto de Palestina eran anti-Asiria. Así que Aram e Israel estaban
invadiendo a Judá desde el norte. Esto era una situación muy tensa. Aram acaba de tomar una
importante ciudad portuaria de Judá, e Israel mató a 12.000 soldados de Judá y tomó cautivo a 20.000
soldados más. La ciudad de Jerusalén está a punto de caer. Pero en ese momento, Dios habló a través de
Isaías: “Acaz, no te preocupes. Yo destruiré a tus enemigos. Siendo que no me crees, pruébame y pide
una señal”. Pero Acaz dijo: “Dios, ¿de que estas hablando? ¿Por qué debiera yo probarte?” El no dijo esto
por temor y respeto a Dios. De todos modos, acá Dios le dijo a Acaz que lo probara, y él se negó.

La segunda vez está en Jueces 6:33-40. Acá Dios acaba de decirle a Gedeón: “Yo te haré Juez y destruiré a
los Madianitas”. En ese momento, Gedeón probó a Dios: la primera vez, el vellón de lana estaba mojado
con rocío y el suelo alrededor estaba seco; y la segunda vez, el vellón de lana estaba seco pero el suelo
alrededor estaba mojado. Pero Gedeón no hizo esto para probar a Dios, sino que debido a que era tan
débil, le estaba pidiendo a Dios una confirmación de fe.

Así que estos son los dos otros lugares en la Biblia donde se prueba a Dios. Pero las iglesias coreanas
tienen la tendencia de usar mal estos versículos. Especialmente en las conferencias de avivamiento,
dicen a la gente: “Dios dice que le probemos, ¡así que ofrece tus diezmos y ofrendas!” Ellos usan mal y
están equivocados acerca de estos versículos. La generación de Malaquías era muy escéptica; dudaban,
no se preocupaban por Dios y eran incrédulos. Esta generación era tan corrupta que la nación toda fue
maldecida, al punto que ya no había esperanza para ellos. Dios estaba usando esta prueba para salvarlos,
diciendo: "Incluso si tienes que probarme, regresa y ámame". Por lo tanto, “probarle a Dios” no es una
palabra para cualquiera o para cualquier generación. Si no tienes el corazón correcto o si pruebas a Dios,
aunque Él no te haya dicho que lo hagas, entonces podrías morir.

Mira Malaquías 3:15: “Decimos, pues, ahora: Bienaventurados son los soberbios, y los que hacen
impiedad no sólo son prosperados, sino que tentaron a Dios y escaparon”. Esto en realidad significa que
los soberbios (arrogantes) estarán bajo maldición, los malvados serán destruidos, y aquellos que
desafíen a Dios enfrentarán ira. Según la lógica, no tiene sentido que Dios diga en el verso 10 que se le
pruebe, pero luego en el verso 15 dice que nunca lo pruebes. Así que, ¿qué significa esto? Significa que
el verso 10 no se aplica simplemente a cualquiera. Esta era una generación corrupta e Israel estaba a



punto de morir por completo. Dios estaba diciendo a los israelitas: “Pruébame y ámame”. Él no nos
estaba diciendo para cuando tengamos un problema. Si pruebas a Dios, morirás.

Deuteronomio 6:16 dice: “No tentaréis a Jehová vuestro Dios” y Jesús usó estas palabras para vencer la
tentación del diablo. Así que no hay forma que nosotros podamos probar a Dios. Salmos 95:8-11 dice:
“No endurezcáis vuestro corazón, como en Meriba, como en el día de Masah en el desierto, donde me
tentaron vuestros padres, me probaron, y vieron mis obras”. Esto se refiere claramente al momento en
que los israelitas probaron a Dios en la peña, en Meriba. Entonces, “probar a Dios” no se aplica a
cualquier persona o cualquier generación. Los israelitas eran así de corruptos en los días de Malaquías.
Este fue el último recurso que Dios usó para salvarlos.

Dios no debería recibir solo el dinero y el tiempo que te sobra luego de haber gastado todo. Dios es
Kabowd. Su palabra es pesada y preciosa, y es un honor vivir como Sus hijos. Mencioné esto cuando
prediqué sobre Filipenses, que, en ese tiempo, era un orgullo ser un ciudadano romano, así que los
Romanos pagaban impuestos y cumplían fielmente sus deberes. Pablo dijo: “pero si tienes la ciudadanía
celestial, ¿cómo puedes vivir una vida inmunda? Así que, si nosotros, como personas a quienes se les ha
confiado la gloria de Dios, le ponemos condiciones a Dios y pensamos: “debo diezmar o no”, nuestro
andar cristiano terminó. Ya no hay más razón para vivir el estilo de vida cristiano; sería mejor que vayas a
un templo pagano y sirvas de campanero. Ese no es el estilo de vida de la gente que vive con Dios. La
razón del por qué Dios dijo a los israelitas: “probadme”, es que Él estaba diciendo: “israelitas, están
liquidados”. Él les estaba urgiendo a arrepentirse; Él no le dice a cualquiera “pruébame”.

Volveré a decir: la cuestión del diezmo no es “debo diezmar o no”. Si estás lidiando con esto en tu mente,
entonces necesitas volver a examinar tu vida cristiana. Si tienes este tipo de conflicto mental, debes
decidir si es mejor creer en Dios o creer en un sacerdote budista. No es esa la forma que tenemos que
vivir con el Dios de la gloria y el Dios del amor maravilloso. Vivir con Dios significa que, si tuvieras 1.000
vidas, no pensarías que es un desperdicio renunciar las 1.000 vidas para servir a Dios. Así de precioso es
Dios. Dios no ha amado tanto, por lo que debería ser imposible para ti tomar una décima parte y pensar:
“debería ofrecerlo o no”. Así que, por favor, no me hagas decirte que des los diezmos y que ores. Me es
vergonzoso decir estas cosas. Diezmar es lo más básico. ¿Tienes algún problema con ofrendar el diez por
ciento, veinte por cuento o treinta por ciento? ¿Por qué no ofrecer todo a Dios?  Es lo mismo con la
oración. ¿Tienes problemas con orar 30 minutos, 1 hora, 2 horas o 3 horas?  ¿Por qué no orar durante
toda la semana y por 10 días? Deja de preocuparte con tus acciones.

Si vives con Dios, no deberías tropezar debido al problema de qué hacer. Es increíble vivir con el Dios
Creador. No hay límites para hablar de Su gloria y Su valor. Para los israelitas, usar vergonzosamente a
Dios para su propio beneficio y preguntar si deberían o no servir a Dios, debido a su corrupción, fue su
fin. Fue a causa de Su amor por ellos y porque quería salvarlos que Él les dijo que lo probaran en cuanto
al diezmo. Pero debemos saber que no es Su voluntad que nosotros lo probemos. Dios estaba diciendo
que bendeciría a los israelitas a través de sus diezmos. Dije a los pastores en una conferencia para
pastores, que ellos no deberían obligar a sus miembros laicos a diezmar. Pero mira, no estoy hablando de
dinero. Les digo a ustedes que den ofrendar porque sus corazones están endurecidos. Esto no es una
cuestión de dinero. No quiero que ofrezcan lo que les sobra, sino más bien, ¡quiero que ofrezcan su
todo! Quiero que ofrezcan sus vidas. Lidia rogó a Pablo que use su casa como el lugar de reunión o
templo. No hay necesidad de forzar a nadie.



Desde que comencé mi ministerio pastoral, escuché claramente a Dios decirme que Él tiene grandes
planes para la Iglesia Yulbang. Eso es porque el poder para gobernar sobre reyes está en la iglesia. Sin
embargo, debemos coincidir con los planes de Dios. Pero no podemos hacerlo si somos tacaños. Tendrías
que poder decir esto: “Oh Señor, ofrecerte diezmos no debería ser mi preocupación; te lo daré todo. Ni
siquiera voy a reservar mi vida de ti; ya no haré "hacer o no hacer" un problema en mi vida, incluso con
respecto a cuántas horas oro". Debes hacer todo de acuerdo a los estándares de Dios. Todos los que
sienten que diezmar es una carga, deben arrepentirse; ya no debería ser una carga. Diezmar no es
cuestión de si lo haces o no.

Dios habló de esta manera a los israelitas porque ellos eran muy corruptos; y aun así, Él estaba dispuesto
a bendecirles. Así que para aquellos de ustedes que no piensan del diezmo si “debo hacerlo o no”, estas
bendiciones serán multiplicadas en vuestras vidas 10 veces más, o 100 veces o aun 1.000 veces más. Así
que Dios dijo: “Probadme ahora en esto, si no os abriré las ventanas de los cielos”. Quiero que crea que
las ventanas de los cielos han sido abiertas en este culto. Las cosas del cielo caerán como una cascada
del Padre, quien da todo tipo de buenos regalos. La apertura de las compuertas del cielo se refiere a la
refrescante lluvia estacional que cayó sobre los cultivos durante la época agrícola. Después de la lluvia
estacional viene una cosecha abundante. Entonces, después de que se abren las compuertas del cielo,
hay cinco tipos de bendiciones disponibles. Te bendigo y estas bendiciones también serán tuyas.

La primera bendición: “derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde”. Como dije antes,
los diezmos de los israelitas eran tan abundantes que le tomó a Ezequías 4 meses para contarlo todo. Y
en Deuteronomio 28, Dios promete tremendas bendiciones: Los israelitas serán cabeza y no cola; serán
más grandes entre todas las naciones; serán bendecidos al salir y bendecidos al entrar; sus enemigos
vendrán a ellos desde una dirección, pero huirán en siete direcciones. No hay ninguna bendición que
Dios no les haya prometido. Él iba a derramar toda clase de bendiciones, tanto bendiciones espirituales y
físicas. Estas prometas de Deuteronomio 28 deben ser restauradas. ¡Dios es un Dios de bendición! No
estoy hablando solo de dinero. No hay forma que podamos vivir si no recibimos las bendiciones de Dios.

Tú debes recibir las bendiciones de Dios. Las bendiciones deben fluir en tu vida al punto en que digas:
“¡Dios, ya es suficiente!; ya no puedo contar cuanto me has bendecido!” ¿A quién Él bendecirá? Dios
bendecirá a la persona que no hace cálculos ante Él, la persona que no cuestiona a Dios, la persona que
no usa a Dios para su propio beneficio, la persona que dice: "¡Dios, todo te pertenece!"

La segunda bendición: “Reprenderé también por vosotros al devorador”. Esto significa que el dinero no
se utilizará de manera innecesaria y que no habrá perdidas innecesarias. Es lo mismo con la
espiritualidad. Debes ofrecer diezmos puros y tu alma debe tener pura justicia, fe y santidad. Esa fue la
diferencia entre la ofrenda de Caín y la ofrenda de Abel. Las personas que ofrecen toda su vida y sus
finanzas a Dios, no sufrirán pestes en sus cultivos. Eso es, no sufrirán perdidas innecesarias.

La tercera bendición: “ni vuestra vid en el campo será estéril”. Eso significa que los frutos no caerán
antes del tiempo apropiado. Y eso significa que Dios te dará lo mejor de lo mejor; te lo dará cuando esté
bien maduro, cuando tenga el sabor más rico. Ninguna fruta caerá antes del tiempo apropiado; Dios
llevará a cabo todo en el momento perfecto. Así como Efesios 1 habla de las 8 bendiciones espirituales,
Dios pone todo en efecto cuando los tiempos hayan alcanzado su cumplimiento, para reunir todas las
cosas en el cielo y en la tierra bajo una sola cabeza. Esto significa que Dios te bendecirá con tiempo,
gente, lugar y lo que El desea. Incluso te bendecirá haciendo que tus hijos sean maduros y perfectos.



La cuarta bendición: “seréis tierra deseable”. Esto significa que tu negocio, hijos, familia, ministerio y
todo lo que esté bajo tu influencia, se tornará hermoso y encantador. Yo bendigo especialmente a los
niños de nuestra iglesia para que reciban estas bendiciones. Los niños deben recibir las bendiciones de
Dios. Todo, familia y negocios, será hermoso y deseable.

La quinta bendición: ¿Cuán hermoso y deleitable será todo? Serán tan deleitoso que "todas las naciones
te dirán: bienaventurado". Aun los paganos dirán: “Porque crees en tu Dios, Él te ha dado tan grandes
bendiciones” Así de hermoso y encantador se volverá todo. Las naciones te llamarán bendito. Este tipo
de bendición llega cuando ofreces diezmos puros. Esto significa que estas bendiciones no vienen solo a
través de tus ofrendas financieras, sino también a través de tu fe. Debes convertirte en la persona que no
hace cálculos con Dios, la persona que no sirve a Dios para obtener beneficios. Debes convertirte en la
persona que sirve a Dios por amor, la persona que le sirve de todo corazón por Su bondad y Su
maravilloso amor. Realmente te bendigo para que te conviertas en este tipo de persona.

Así que ahora sabes lo que significa diezmar, ¿verdad? No se trata de como ofreces uno, dos, tres o
cuatro cosas. Dios quiere escucharte decir: “Dios, Tú eres mi todo”. Es por esto que Dios dijo a los
israelitas: “¡Vuelvan; regresen!” El espíritu puro del diezmo es volverse a Dios. Debemos saber bien esto.
La razón por la que Dios dijo a los israelitas: “Probadme”, es porque ellos iban a morir. Hoy expliqué la
cuestión del diezmo. Déjenme preguntarle a la gente que piensa que el diezmo pertenece al Antiguo
Testamente y solo dan el diezmo de vez en cuando: ¿Pertenece el diezmo a los tiempos del Antiguo
Testamento? No. Diezmar no se trata de si lo haces o no; esto es algo errado que las iglesias están
enseñando. En este momento, el 100% de los miembros de nuestra iglesia están ofreciendo sus diezmos.
A medida que avanzamos, espero que muchas personas ofrezcan no solo una décima parte, sino incluso
el noventa por ciento, porque quieren ofrecer todo a Dios. No digo esto para que seas codicioso, sino
que debes convertirte en una persona bendecida que realmente ofrece todo a Dios.

ANBI

A l l N a t i o n s B i b l e I n s t i t u t e

11. Malaquías (7) 3:13-4:6

13. Vuestras palabras contra mí han sido violentas, dice Jehová. Y dijisteis: ¿Qué hemos hablado contra
ti?

14. Habéis dicho: Por demás es servir a Dios. ¿Qué aprovecha que guardemos su ley, y que andemos
afligidos en presencia de Jehová de los ejércitos?

15. Decimos, pues, ahora: Bienaventurados son los soberbios, y los que hacen impiedad no sólo son
prosperados, sino que tentaron a Dios y escaparon.



16. Entonces los que temían a Jehová hablaron cada uno a su compañero; y Jehová escuchó y oyó, y fue
escrito libro de memoria delante de él para los que temen a Jehová, y para los que piensan en su
nombre.

17. Y serán para mí especial tesoro, ha dicho Jehová de los ejércitos, en el día en que yo actúe; y los
perdonaré, como el hombre que perdona a su hijo que le sirve.

18 Entonces os volveréis, y discerniréis la diferencia entre el justo y el malo, entre el que sirve a Dios y el
que no le sirve.

1. Porque he aquí, viene el día ardiente como un horno, y todos los soberbios y todos los que hacen
maldad serán estopa; aquel día que vendrá los abrasará, ha dicho Jehová de los ejércitos, y no les dejará
ni raíz ni rama.

2. Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el Sol de justicia, y en sus alas traerá salvación; y
saldréis, y saltaréis como becerros de la manada.

3. Hollaréis a los malos, los cuales serán ceniza bajo las plantas de vuestros pies, en el día en que yo
actúe, ha dicho Jehová de los ejércitos.

4. Acordaos de la ley de Moisés mi siervo, al cual encargué en Horeb ordenanzas y leyes para todo Israel.

5. He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande y terrible.

6. El hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los padres, no sea
que yo venga y hiera la tierra con maldición.

Malaquías (7) 3:13-4:6

“¿Que hemos hablado contra ti?”

Tal vez no lo sepas ahora, pero una vez que llegues al Reino de Dios, sabrás cuán importante es haber
asistido una buena iglesia. Es muy importante ser la iglesia que proclama directamente la verdad y
arriesga su vida por la palabra de Dios. Estamos por terminar el libro de Malaquías. No importa como lo
mires, Malaquías fue el siervo de Dios que preparó el camino para el Evangelio; y aunque él fue un
profeta, tenía las características de un pastor. Hay 6 disputas que hemos discutido. Aunque sean
disputas, o sea el estilo de enseñanza que usaban los rabinos, estos son también sermones. Y este último
sermón, asombrosamente resume completamente y da cierre al Antiguo Testamento.

El título de este mensaje es: “¿Qué hemos hablado contra ti?” Mira el verso 13: “Vuestras palabras
contra mí han sido violentas, dice Jehová. Y dijisteis: ¿Qué hemos hablado contra ti?”. Cuando el Señor



dice que has hablado palabras duras contra El, deberías inmediatamente arrodillarte y arrepentirte. Pero
en vez de eso, los israelitas preguntaron: “¿cuándo hemos hecho tal cosa?”

La cuestión concerniente a estas palabras aparece en el 2:17: “¿en qué te hemos cansado?” En la cuarta
disputa, dije que Dios estaba fastidiado. ¿Por qué Dios se había fastidiado? Porque los israelitas hablaron
descuidadamente. ¿Qué dijeron descuidadamente? “Cualquiera que hace mal agrada a Jehová y en los
tales, se complace; o si no, ¿dónde está el Dios de justicia?”. Así fastidiaron a Dios. Las personas que
especialmente fastidiaron a Dios fueron los Levitas. Los siervos del Señor hablaron negligentemente. Así
que Dios puso estos siervos bajo Su juicio. Ese juicio no era matarlos, sino que Él iba a enviar Su
mensajero, uno que iba a santificar al pueblo y preparar la venida del Señor. Jesús tomó las palabras de
Isaías y de otros profetas, y dijo que este mensajero fue Juan el Bautista. Dios dice en el 3:1: “y vendrá
súbitamente a su templo el Señor”

Yahveh vendrá de repente a Su templo! Él vendrá como un mensajero del pacto. El establecerá un nuevo
pacto. Jeremías 31:3-5 dice: “Con amor eterno te he amado; por tanto, te prolongué mi misericordia. Aún
te edificaré, y serás edificada, oh virgen de Israel; todavía serás adornada con tus panderos, y saldrás en
alegres danzas. Aún plantarás viñas en los montes de Samaria; plantarán los que plantan, y disfrutarán
de ellas”. Y las palabras que establecen concretamente este pacto están en Jeremías 31:33 donde Dios
dice: “Y este es el pacto que haré con la casa de Israel después de aquellos días, dice Jehová: Daré mi ley
en su mente, y la escribiré en su corazón”. Esto habla del espíritu Santo que habita en nosotros y de la
actualización del nuevo pacto. Y eso es también lo que Malaquías 3:1 está profetizando. La ira y el juicio
de Dios contra los levitas que hablaron duramente contra Él es purificarlos como plata refinada, y
finalmente Dios recibirá la ofrenda del cual Él es digno.

Hasta este momento, Dios ha dado a los israelitas bastante oportunidad para arrepentimiento y perdón,
y con esto en mente, Él dice que los va a refinar. Pero ahora, comenzando del verso 13, los israelitas se
han endurecidos completamente y están muertos. Ya no pueden arrepentirse, así que Dios no tiene otra
alternativa que quebrarlos completamente y hacerlos de nuevo. Por lo tanto, en medio del juicio de Dios,
el verso 16 empieza a hablar de los últimos tiempos. Dios no tiene otra opción que juzgarlos. La palabra
“duro” en el verso 13 también puede significar “terco” y “áspero”, lo cual significa que ya no pueden
arrepentirse.

Una horrible realidad es que las iglesias de hoy y sus miembros han llegado al estado en el que ya no
pueden arrepentirse. Aunque Él es Dios creador, lo que Dios más teme, es cuando nuestros corazones se
endurecen. Esto es porque, cuando nuestros corazones están endurecidos, el arrepentimiento es
imposible. En ese punto, lo único que Dios puede hacer, es traer juicio.

Los Israelitas continúan murmurando y quejándose. La razón por la cual Dios ve estas palabras como
importante, no es por las palabras en sí; sino porque las palabras reflejan el estado espiritual de la
persona. Así como Juan 3:34 dice: “Porque el que Dios envió, las palabras de Dios, habla; pues Dios no da
el Espíritu por medida”. La persona que es tomada por el espíritu de Dios, hablará las palabras de Dios.
Pero porque somos tomados por este mundo, decimos cosas mundanas; y porque somos tomados por la
inmoralidad sexual, decimos inmoralidades sexuales. Las palabras de una persona demuestran que
espíritu inmundo le ha tomado. Las palabras no son simplemente palabras. La razón por la cual las
palabras son importantes, es porque muestran la naturaleza de la persona; y es por eso que el Señor dice
que la naturaleza del hombre es malvada. Así que Dios estaba enojado. Tal vez pensemos que decimos



las cosas accidentalmente; pero en realidad, nuestras palabras muestran cuan caótica y corrupta es
nuestra alma.

La razón por la cual gimes y te quejas, es porque tienes incredulidad y maldad contra Dios. Cuando los
israelitas se rebelaron contra Moisés, se estaban rebelando contra Dios. Esparcir rumores y quejarse en
la iglesia es peligroso también. Gálatas advierte sobre esparcir rumores y calumnias. Cuando el espíritu
de calumnia recorre la iglesia, ésta se vuelve muy débil. No importa que, si escuchas rumores o
difamación contra alguien, debes darte cuenta que un espíritu inmundo ha entrado en la iglesia y lo
debes expulsar.

Si susurras contra el pastor, te estás rebelando contra Dios. Si susurras esos rumores, eso significa
muerte para ti, para mí y para todos. Si tienes algo que decirme, dímelo en persona. Si estás juzgando a
alguien, no debes hablarlo a sus espaldas sino de frente. Hablar a espaldas de alguien es cobardía. Así
que no debemos difamarnos unos a otros.

Desde esta perspectiva, quejarse y murmurar significa que estás oponiéndote a Dios mismo y
rebelándote contra Él. Es como decir: “Dios, ¡odio tu control! ¡Déjame en paz para que pueda vivir como
se me antoja!” Decir estas palabras no es el problema, sino la malvada raíz de incredulidad que hace que
la persona diga esas cosas. Lo que enoja a Dios es esa raíz de maldad.

¿Cómo se opusieron los israelitas a Dios? Primeramente, en el verso 14 dijeron: “Por demás es servir a
Dios”. Dijeron algo tan absurdo como: “es inútil servir a Dios!”. “Inútil” en hebreo es “shawe”, que
significa: “sin valor”. Así que no quisieron servir a Dios porque era inútil para ellos. Servirían a Dios si eso
significara que serían ricos y que todo les iría bien a ellos y sus hijos serian exitosos. Pero no fueron
exitosos, así que pensaron que era inútil servir a Dios; era un gasto innecesario de tiempo. “Ganancia
versus Pérdida” llegó a ser el estándar para servir a Dios.

Hay muchas palabras repetidas en Malaquías. ¿Por qué es un pecado tan grande servir a Dios desde el
punto de vista de ganancia/pérdida? Si realmente te has encontrado con Dios y de verdad lo conoces, es
imposible que tengas este estilo tan absurdo de vida cristiana. Usar el estándar de ganancia y pérdida
significa que estás sirviendo a Dios a partir de tu auto confirmación. La característica de la auto
confirmación y de la fe absurda, es que, cuando no es beneficioso para ti, osadamente lo desechas. Si
dices, “he creído en Dios fielmente hasta ahora, pero no quiero creer más en El”, lo que eso significa en
realidad es que nunca has creído en Dios. Si ganancia y pérdida es el estándar de tu fe, entonces
realmente estás sirviendo a Baal, a quien haz disfrazado como Dios. Esto es muy importante!

Si realmente conoces al Dios Creador, entonces no le servirás a Dios porque te beneficia o porque te
gusta, o aún porque experimentas un crecimiento personal. Así que, cuando Oseas 4:6 dice: “Por cuanto
desechaste el conocimiento, yo te echaré del sacerdocio”. Esto significa que, porque vives tu vida
cristiana sin realmente conocer a Dios, tratas a Dios como algún ídolo, y servirle se vuelve idolatría.
Como el Dios Creador, Él tiene poder y autoridad y majestuosa gloria, pero nosotros le traicionamos y
cambiamos su gloria por cosas vanas. ¡Dios se apena! ¿Por qué no se entristecería? Después de todo, su
pueblo lo adora como si estuvieran adorando a Baal. A causa de sus vidas corruptas, Dios muestra Su ira.
Así que las personas que dicen servir a Dios con este engaño, fácilmente lo descartan para agarrar una
mejor oportunidad. Ellos dicen: “no vale tanto servir a Dios; sigo siendo pobre y aún sigo en dolor” Pero
aquellos que de verdad conocen a Dios y tienen fe en Él, no hacen estas cosas.



Habacuc declara que, aunque él no tenga absolutamente nada, servir a Dios, regocijarse en Él y vivir por
Dios era su todo. No debemos vacilar en servir a Dios, aunque perdamos todo o todo nos es quitado.
Aunque perdieron todas sus propiedades, Priscila y Aquila se mudaron a Corinto. Ahí se encontraron con
Pablo y trabajaron juntos con él para sustentarse mutuamente, pero no dejaron de adorar a Dios. El
enfoque de ellos estaba en Dios mismo, y ellos creían que Dios es amor y que Dios es bueno. El estándar
de su fe cristiana no estaba basado en lo que Dios les daba.

“¡Es inútil servir a Dios!; no es provechoso!” La razón por la cual dices estas cosas es porque vives por tu
auto confirmación y de acuerdo a tu propio evangelio. ¿Por qué es tan importante comer la palabra de
verdad? La palabra de Dios está cimentada en la verdad, así que, si realmente conoces a Dios, y si
conoces la verdad, entonces natural y voluntariamente renunciaras a todo lo que tienes. Deberías vivir tu
vida cristiana tomado por Dios y rindiendo todo lo que tienes. Si estás tratando de tomar a Dios con tu
propia fuerza, estás viviendo una vida cristiana ilusoria. Aunque hayas asistido a la iglesia por 10 o 20
años y no te has rendido, entonces ni siquiera has tomado el primer paso de tu caminar cristiano.
Cuando la palabra de Dios se acerca a ti y cuando de verdad te encuentras con él, inmediatamente te
rindes. Si aún sigues procurando servir a Dios de acuerdo a las limitaciones y estándares de tus propios
métodos, entonces aun no has dado el primer paso. No importa que don espiritual usas, porque los
dones espirituales no son 100% confirmación de la salvación. Hay muchas personas que han ido al
infierno, aunque usaban los dones espirituales. Los dones espirituales y el poder no importan. A través
del espíritu Santo que descendió, cualquiera puede manifestar dones espirituales.

Así como en 2 Corintios 13:5 dice: “Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe”. Siempre debemos
examinar si nuestra fe está establecida sobre una verdad objetiva. ¿Qué evidencia estamos buscando?
Que tu fe no esté basada en ganancia. Debemos ser como Job que perdió toda justificación para amar a
Dios, pero aun así dice: “serviré a Dios”. Esta confesión debe surgir desde lo profundo de nosotros y
rebalsar. “¡Dios, aunque no tenga nada, aunque todo me sea quitado, pero si Tú estás conmigo, eso es
todo lo que necesito!” Si posees cosas o no, eso no puede ser el estándar de tu fe. Puedes poseerlo,
puedes no poseerlo; puedes ir, puedes no ir; puedes morir, puedes vivir. ¿Importa realmente todo esto?
¡No! Si Dios está contigo, eso es todo. Debemos caminar hacia adelante en fe, paso a paso, creyendo y
aceptando la verdad correcta y arriesgando nuestras vidas por ella.

En 1 Tesalonicenses 1:3-4 habla de “la obra de la fe, el trabajo de amor y la constancia en la esperanza”.
Estas son la evidencia de haber sido escogidos por Dios. Debemos poder ver estas tres cosas en nuestras
vidas y confirmar que hemos sido elegidos por Dios. Pero si estás contento, alegre y entusiasmado sin el
Señor, entonces algo anda mal. Si estás sin el Señor, entonces tu vida debe perder todo sentido. Si no
puedes sentirle a Dios, debes sentirte inquieto. Y aunque, al contrario, parezca que no hay esperanza,
pero sientes la presencia de Dios, puedes ser feliz. Así que: “inútil es servir a Dios” es la primera palabra
dura.

Segundo, “¿Qué aprovecha que guardemos su ley (sus ordenanzas)?”. Malaquías es profundamente
influenciado por Deuteronomio, por ello, “ordenanzas” aquí está hablando acerca de los mandamientos
deuteronómicos. En el contexto de Deuteronomio, “ordenanza” significa pacto. Pero los israelitas han
roto su pacto con Dios. Ellos preguntan: ¿qué provecho hay en tener un pacto con Dios y vivir como Su
pueblo? ¿Es Jesucristo realmente sin valor para ti? Colosenses 1 dice que Jesús es el Dios Creador y
nuestro Salvador, así que Él tiene mucho valor para nosotros. Los israelitas rompieron el pacto que



tenían con Dios. Hay personas que dicen: “no me importa ir al infierno”. Si realmente supieran lo que
significa ir al infierno, ¿podrían hablar así? ¿Están realmente complacidos con ir a un lugar en donde no
hay esperanza por toda la eternidad?

El Señor dice en Juan 12:49: “Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él
me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar”. ¡Aun Jesús mismo, quien es el
Creador, no habló por su propia cuenta, sino que habló lo que Dios le dijo para decir! Esto es lo que
significa “ordenanza”. Y después en el versículo 50 Jesús dice: “Y sé que su mandamiento es vida eterna”
Sus ordenanzas son vida eterna. Así que, quebrantar sus ordenanzas, es quebrantar la vida eterna. ¿No
es esto alarmante? ¿Qué te hace pensar que puedes vivir aún después de quebrantar Sus ordenanzas?
La razón por la cual piensas así es porque no has confirmado que Jesús es el Rey en tu vida diaria, y
solamente entras y sales de la iglesia.

Así como dice en 1 Juan 2:22 “¿Quién es el mentiroso, sino el que niega que Jesús es el Cristo? Este es
anticristo, el que niega al Padre y al Hijo”. La realidad es que hay muchos anticristos que están siendo
formados en las iglesias. No es que la iglesia de Yulbang es una iglesia especialmente grandiosa, sino más
bien, nuestra iglesia es una iglesia normal. Arriesgar nuestras vidas por la palabra de Dios no nos hace
una iglesia especial, sino que cualquiera, si realmente es hijo de Dios, puede vivir de esta manera. Jesús
es aquel que dijo: “los mandamientos de Dios son vida eterna”. Jesús es Dios creador y no habló por sí
mismo. Pero la gente de la generación de Malaquías estaba diciendo: “es en vano es servir a Dios; ¿qué
provecho hay en que guardemos sus ordenanzas?”. Es lo mismo que decir: “de qué nos vale vivir de
acuerdo a la palabra de Dios? Si yo vivo de acuerdo a Su palabra, solamente va a ser un estorbo para mí.
No puedo siquiera divertirme en el día del Señor, y si a veces hago esto, es muy incómodo”. Esto es
quebrantar la vida eterna. Debemos confirmar todos los días que Jesús es Rey en nuestra vida. A veces
pensamos: “el dinero es mi rey, el mundo es mi rey, personas son mi rey”. Porque cambiamos de rey en
cualquier momento, nuestras almas olvidan que arriesgar todo por las ordenanzas de Dios es la
verdadera vida. Empezamos a pensar: “está bien si no cumplo siempre Sus ordenanzas; voy a asistir a la
iglesia y dar mis ofrendas, así que, ¿qué hay de malo?” Hay tantos anticristos en la iglesia. Para la
persona que vive la normal y correcta vida cristiana, las ordenanzas de Dios son vida eterna. Su palabra
es vida y esa persona no tiene nada aparte de las palabras de su Rey. Pero cualquiera que niega que
Jesús es el Rey, es un anticristo. Así que hay muchas personas que son anticristo en la iglesia. Por eso el
apóstol Juan dice que hay muchos anticristos.
Debemos decir en todo momento: “Jesús, sólo Tú eres mi Rey! Jesús, sólo Tú eres mi todo! Jesús, Tú eres
todo lo que necesito! Si confiesas esto todos los días, no aceptarías ni 1 billón de dólares a cambio de la
palabra de Dios. Debemos saber que, en toda circunstancia, las ordenanzas del rey, el cual es Su palabra,
es vida. Quebrantar sus ordenanzas significa destruir la vida. Pero en realidad, nadie tiene la autoridad
para quebrantar el pacto con Dios. La única razón por la que piensas que puedes hacer esto es porque
eres tan corrupto. ¿Quién es aquel que puede quebrantar el pacto? Ni aún Dios romperá Su pacto. Así
que, si piensas que puedes quebrantar Su pacto, significa que te estás elevando más alto que el Dios
Creador. Esto es realmente atemorizante. Decir: “qué provecho hay en que guardemos sus ordenanzas?”
es completamente absurdo.

Tercero: “¿Qué aprovecha que andemos afligidos en presencia de Jehová de los ejércitos? La raíz de la
palabra “afligidos o duelo” es una palabra arábica. En realidad, significa “honrar”. Así que los israelitas
estaban diciendo: “De qué nos vale honrar a Dios?; ¿de qué nos sirve respetarlo?” Podemos ver que eran
realmente corruptos. Tal vez sientas que mi mensaje es vacío. O quizás piensas: “yo de ninguna manera



diría eso”. Pero debes ser humilde y darte cuenta que también puedes hacer esto al igual que los
Israelitas.

El mensaje principal de Malaquías es arrepentimiento. A fin de cuentas, satanás puede hacer lo que
quiere con las almas que no se arrepienten. Es posible que llegues a corromperte de esta forma; es
posible que llegues a ser un hipócrita como los fariseos, y aunque no sea así, es posible que de repente
dejes la iglesia y entres a la discoteca. Te puede pasar a ti también. Si no te arrepientes y tu alma está
muriendo, si quieres jugar a los naipes, un día te encontrarás en un casino. Satanás tiene poder sobre el
alma que ha abandonado a Dios y puede hacer que esa persona haga cualquier cosa. De qué manera la
persona será corrompida, depende de Satanás. Si estás endurecido y piensas: “nunca seré así”, entonces
estás en peligro. Toda raíz de maldad empieza con este pensamiento.

“¿De qué nos vale honrar a Dios?” ¡Honor! Kabod! Entre los 6 significados de Kabod, el tercer significado
es “honor”. Significa honrar a Dios. Aun las personas mundanas arriesgan sus vidas por su honor propio.
Hace mucho tiempo, los nobles coreanos arriesgaban sus vidas por su honor, aún más allá de lo que
podemos imaginarnos. Aún si estaban hambrientos y solo habían tomado un vaso de agua, simulaban
que habían comido un gran festín. Y aunque estaban por ahogarse, nunca nadarían como un perro para
salvarse la vida. Así es como arriesgas tu vida por tu reputación. Esa era la identidad de los nobles. Así
que los cristianos, ¿es insignificante que Esaú haya vendido su primogenitura por un plato de lentejas?
Algunos tal vez dirán, “bueno, es que tenía mucha hambre”; y qué?” ¡De ninguna manera! Esaú vendió la
identidad que Dios le había dado, así que todo terminó para él! Dios entonces escogió a Jacob, aunque él
era astuto.

Honrar a Dios. ¡Una vida que nunca trae vergüenza a la honra de Dios! ¡Esta es tu identidad! Cuán
importante es tu identidad. Los cristianos de hoy día deben tener el temperamento de aquellos nobles
de antaño: “no me toques! Aunque tenga que morir, no me aliaré contigo; aunque muera, no inclinaré
mi cabeza”. Esto es lo que pasó con el ejército de Gedeón. Entre 10.000 soldados, Dios le dijo a Gedeón
que aparte a todo el que se arrodilla para beber agua como un perro. Solamente aquellos que tomaron
agua con sus manos, aunque apenas podían recoger un poco de agua con sus manos, ellos fueron
escogidos. Dios escogió a 300 soldados que no se negociaron con el mundo; personas que no se
arrodillan delante del mundo; personas que no rinden ante el mundo. Dios obra a través de personas
quienes le honran a Él.

Pero tú no honras a Dios, sino que lo tomas livianamente. ¿Por qué? Porque Dios no es tu todo. Porque
Dios es solamente un accesorio para ti. Porque tu dinero y las personas son todo para ti. Estoy tan
agradecido de ser un pastor. No me importa lo que las personas me digan; solamente tengo que agradar
a Dios; no sabes cuan contento estoy

Mira a los políticos. Ellos cambian su postura de acuerdo a las opiniones de otras personas. ¿Por qué es
esto? Ellos no honran a Dios, sino a las personas, al mundo y al dinero; así que vacilan de un lado a otro.
No tienes idea cuanta libertad y paz hay en confiar en Dios. Porque yo no confío en las personas o en el
mundo, aunque miles me rodeen, no tengo temor. Estoy tan agradecido por esto. Debemos honrar a
Dios, pero cuando le tratamos como un accesorio y no lo honramos, avergonzamos Su honor delante de
los paganos. Debemos mantener la honra de Dios. Hasta debemos estar dispuesto a morir por Su honor.



Le dieron a Policarpo: “aunque tengas que mentir, si dices: “yo no creo en Jesús” sólo una vez, te
dejaremos vivir”. Pero Policarpo respondió: “no me hagan reír; el Señor, que nunca me han negado
durante estos 80 años de mi vida, está enfrente a mí. Así que, aunque mienta, ¿cómo podría negarlo? Si
me van a matar, entonces mátenme”. Así que le quemaron vivo. Esto es honor. Por honrar a Dios, él
murió voluntariamente. Por lo tanto, no debemos negociar fácilmente con el mundo, pecar fácilmente,
tomarnos fácilmente de la mano con el mundo y vivir una vida sin honrar a Dios. Honrar a Dios debe ser
todo para ti. Debemos arriesgar nuestras vidas por su honor. Por la gloria de Dios, debemos dejar de
mentir y no hacerlo siquiera una sola vez.

El pueblo de Dios es diferente. Daniel pudo haber mentido una vez. Hubiera podido esconderse en un
sótano orar; pero en vez de eso, abrió sus ventanas oró a gran voz diciendo: “¡Oh Dios, bendice a Israel!”
Por lo tanto, fue lanzado al foso de los leones. Esto es honor. La persona que conoce el honor de Dios
vivirá de esta manera. Pero los israelitas dijeron algo tan ridículo: “¿de qué sirve tratar de honrar a Dios?

La cuarta cosa está en el verso 15. Aquí hay tres extrañas bendiciones. Primero: “Bienaventurados son
los soberbios”. Los israelitas llamaban bendiciones a la arrogancia. Aunque ningún miembro de la iglesia
habla, así como los israelitas, en realidad, este tipo de malvada arrogancia está floreciendo.
Especialmente pastores que andan con la cabeza erguida y dicen: “yo soy pastor y tengo muchos
miembros”. Una vez que el pastor alcanza 100 miembros, se para de manera diferente. Si miras la
postura del pastor, puedes saber cuántos miembros hay en su iglesia. Por ejemplo, los pastores que
alcanzan 1.000 miembros, ellos se creen más altos que Dios. Esos pastores ni siquiera hablan mucho. Es
más difícil encontrarse con ellos que encontrarse con Dios; tienes que pasar primero por tres o cuatro
puntos de control en la secretaría. Son tan arrogantes. Aunque no lo digan ellos mismos, su vida misma
testifica que “los arrogantes son bendecidos”.

En hebreo, “arrogancia” es “zed”. Zed también significa “rebelde”. La arrogancia produce híper-energía
en el corazón. Así que la característica de la arrogancia es que niegas tu propia herida y hieres a otros. La
arrogancia es cancerígena. Un tumor cancerígeno mata lentamente a una persona, pero cuando esa
persona muere, el cáncer muere con la persona. Así, la arrogancia acarrea destrucción. Es el estándar de
la división entre el cielo y el infierno.

El cobrador de impuestos no podía siquiera alzar los ojos al cielo, sino que confesaba: “Dios, soy un
pecador”. Pero el fariseo decía: “no he pecado como aquel hombre; doy diezmos y ayuno dos veces a la
semana”. Eso significa que ayunó 104 días en un año. La persona que se esfuerza en ayunar todo el
tiempo, tiene su propia voluntad muy fuerte. Sin embargo, es el cobrador de impuestos quien fue
declarado justo, no el fariseo.

Arrogancia y humildad son la diferencia entre el cielo y el infierno. La persona arrogante es
completamente opuesta a la persona piadosa. La persona piadosa no debe estar en compañía de la
persona arrogante, porque será influenciado por ella. Salmos 86:14, Salmos 119:21, 51, 69, 85, 122 y
Proverbios. Hay tantas cosas que la Biblia tiene para decir acerca del arrogante.

¿Cómo puedes saber si eres o no arrogante? Si piensas que eres más excelente que otra persona,
significa que un espíritu inmundo te ha poseído. La arrogancia es una brillante táctica de Satanás, para
que no luzcas estúpido, para que él pueda usarte. Si piensas que eres mejor que otra persona en alguna
cosa, entonces un espíritu inmundo te ha tomado. No importa qué, si tener algo te hace arrogante,



entonces esa cosa es inútil. Si piensas: “mi espiritualidad es mejor que la de aquella persona”, entonces
un demonio te ha poseído. En nuestra iglesia, tenemos que guardar la verdad de Dios y tener confianza
en El por causa de Su verdad. Pero si te vuelves arrogante porque tienes la verdad, entonces la verdad
dejará de ser verdad. Eso también significa que un demonio te ha tomado. Si la verdad a entrado en ti,
entonces bajarás tu cabeza en humildad.

La verdad no se trata de cuánto conoces. La vez pasada les dije que aprendan hebreo y griego, pero si se
vuelven arrogantes por conocer hebreo y griego, entonces esos se vuelven inútiles. Es así mismo con el
dinero. La razón por la cual Dios no derrama las finanzas en la gente de negocios es porque sabe que se
volverán arrogantes a causa del dinero; así que no les da más dinero. Esto es lo que hace la arrogancia.
En todas las cosas, el fundamento de la espiritualidad es considerarse menos que la otra persona. Esto es
claramente el corazón de Jesús, como dice en Filipenses 2:5. Si no te consideras menos que otros, si la
arrogancia entra en tu corazón, significa que un espíritu inmundo te ha tomado. Puedes preguntar:
“pastor, ¿no estás hablando palabras muy duras?” No, no lo son. La arrogancia es la mayor estrategia del
demonio. Si los demonios entran en una persona y esa persona se vuelve lerda y tonta, ellos piensan que
esa persona no será útil. Pero si un demonio entra en una persona que es astuta y rápida, llena de su
propia fuerza, entonces esa persona será muy útil a los demonios.

Hay veces, cuando después de predicar bien la palabra de Dios y la gracia se derrama abundantemente,
aun sin darme cuenta, levanto en alto mi cabeza y pienso: “éste es el estándar para la prédica”. Esto
significa que un demonio me ha tomado; entonces me arrepiento. Sin importar que es, si algo te hace
arrogante, es inservible.

La arrogancia y la humildad están directamente conectados a la salvación. Los que están doblegados son
el grano puro, mientras que los que están endurecidos son la cizaña. Dios va a recoger el grano puro en
sus graneros, pero recogerá la cizaña para arrojarlo al fuego. ¿Cuáles son las características de una
verdadera espiritualidad y de escuchar la verdad? Es continuamente doblegar tu cabeza. Debemos
rendirnos continuamente y ser humildes. Si juzgas y calumnias a otros, entonces tu espiritualidad es
equivocada.

La segunda extraña bendición es: “bienaventurados los que hacen impiedad, porque son prosperados”.
La biblia claramente dice que Dios odia la maldad. Pero los israelitas dijeron que aquellos que hacen
maldad son bienaventurados. Estaban tan endurecidos que cambiaron lo que Dios odia en algo que Dios
ama. Estaban promoviendo y alabando el mal. Los coreanos dicen: “no importa como llegas ahí,
solamente que lo hagas”. Este tipo de dichos glorifican la maldad. El proceso no importa, con tal que la
conclusión sea buena; el fin justifica los medios. No te importa el método, solamente te importa el
dinero. ¿Es más importante la conclusión o el proceso para nosotros? Para los creyentes, el proceso
ciertamente es más importante. Es Dios quien se aferra a la conclusión. Nosotros solamente debemos
caminar con Dios paso a paso. Aunque la conclusión sea pobreza o no sea buena, si sigues el proceso de
Dios, entonces serás como Dios. Mientras vivamos de acuerdo a lo que Dios quiere, entonces seremos
seres exitosos.

Lo que se hace no es importante. Si no te importa el método y solo tratas de juntar un público, entonces
es sin sentido. Piensas que, si juntas mucha gente, tu ministerio pastoral será exitoso. Dios está ardiendo
de ira a causa tuya, aunque no lo diga. Éste es el cuadro equivocado: el pastor que ministra bajo su
propio delirio y auto-confirmación y los miembros que piensan: “así es como se debe vivir la vida



cristiana”, y confunden auto-confirmación con confirmación de salvación. Como dice en 1 Corintios 3:15,
todo será destruido por el fuego. No queremos ser avergonzados, uno que edifica, pero lo que edifica se
quema completamente. “Bienaventurados los hacedores de maldad porque ellos serán prosperados” Los
israelitas estaban alabando las cosas que Dios odia. Si tienes envidia de los malvados que se enriquecen
y envidias al mundo, entonces estás alabando la maldad en tu corazón. Debes considerar al mundo como
basura. Todo lo que no tiene que ver con Dios, es basura. Es peligroso si recibes la influencia maligna de
alabar la maldad.

La tercera extraña bendición es: “Bienaventurado los que tientan a Dios y escapan impunes”.
Deuteronomio 6:16 dice claramente: “No tentaréis a Jehová vuestro Dios”. Sin embargo, estos israelitas
estaban diciendo que los que tientan a Dios son bienaventurados. No tenían absolutamente temor del
juicio. Todo este tipo de pensamiento comienza con una falta de un arrepentimiento profundo. Es muy
peligroso si no te arrepientes.

La sangre circula por el cuerpo humano en 15 segundos, y todas las células del cuerpo cambian cada 15
días. Así como nuestro cuerpo físico cambia, debemos arrepentirnos en una forma nueva cada día y
acercarnos más a Dios. Si te detienes o no cambias, es lo mismo que estar muerto. De acuerdo a la
ciencia médica, estar vivo significa bombear sangre continuamente. Continuamente debemos
arrepentirnos y arrancar continuamente la maldad. Esa es la evidencia de que estás vivo. Si te detienes,
significa que estás muerto. Una vez que dejas de arrepentirte y Dios no reina en tu vida, entonces ya
depende de Satanás si te convertirás en un hipócrita como los fariseos o entrarás a la discoteca, o iras al
casino, o cometerás un robo. La elección es de satanás, no tuya. Cuando vemos que nos hemos
endurecido hasta el punto en que dejamos de arrepentirnos, la conclusión no es importante. Si no que lo
importante es que nos ha endurecido.

Nuestro enfoque es: “¿cuándo empezó este tipo de conclusión?” Por eso es tan importante arrepentirse
todos los días. Este tipo de conclusión (endurecimiento) ocurre a las almas que no se arrepienten hasta
que ocurra esta conclusión. No necesitamos esperar a ver la conclusión de la brillante estrategia de
satanás. ¿Por qué? Porque nos arrepentimos todos los días. Debemos vivir nuestras vidas con el deseo
de ver la nueva gloria de Dios cada día.

Los versos 14 y 15 hablan acerca de cómo el pecado es la conclusión para las personas que han decidido
no arrepentirse profundamente. En los últimos días, estas cosas ocurrirán a los creyentes, no a los
paganos o impíos. Son los creyentes que tendrán el corazón endurecido.

El segundo punto principal es: “¿Qué hará Dios?” Desde el 3:16 al 4:3, vemos que Dios abandona a las
personas que hablan estas maldades contra Él, pero bendice a las personas que lo honran. Desde este
punto, Dios dice en casi cada versículo: “en aquel día”; “en aquel día cuando…”, “viene el día ardiente
como un horno”; “ese día grande y temible”, etc. Esto habla de los últimos tiempos.

La conclusión final de Malaquías es el tema de los últimos tiempos. Cada vez que dice “en aquel día”,
está en forma singular. Pero en Isaías y Jeremías, “en aquel día” está en plural. Desde la perspectiva
profética, el enfoque de Malaquías no está en la primera venida de Cristo, sino más bien su profecía se
enfoca en el juicio que comienza con la primera venida y está conectado hasta Su segunda venida.
Malaquías profetizó sobre Juan el Bautista como Elías, y que Elías prepararía el camino del Señor. Pero



esto no habla sobre la primera venida; todo esto está hablando del proceso del juicio desde la primera
venida hasta la segunda venida.

La misión de Malaquías fue pasar todo esto a los libros de los Evangelios, pero su enfoque no estuvo en
la primera venida, sino más bien en el proceso completo hasta los tiempos finales. ¿Cuándo es el “último
tiempo”? Los tiempos finales comienzan con la primera venida y terminan con la segunda venida. Así
que aún ahora estamos en los últimos tiempos. La venida del Señor nos habla acerca del juicio de Dios
desde la primera hasta la segunda venida. Los Israelitas se encontraban en un estado o condición donde
les era imposible arrepentirse, así que Dios los tuvo que hacerles de nuevo. Sin embargo, el deseo de
Dios no es el juicio. Esa es la conclusión.

Dios abandona al malvado y recompensa a los que le reverencia. Primeramente, en el verso 16:
“Entonces los que temían a Jehová hablaron cada uno a su compañero”. La gente malvada también
estaba hablando. Ellos dijeron: “En vano es servir a Dios; no hay provecho en guardar Sus ordenanzas.
¿De qué aprovecha que honremos a Dios?”. También hablaron de tres bendiciones, incluyendo:
“bienaventurados los que tientan a Dios porque escaparán del desastre”; ellos murmuraron así.  No solo
los malvados murmuraron, sino también los justos hablaron unos con otros. Y el Señor los oyó y los oyó
claramente. Pero también escuchó lo que decían los malvados. En 2:17, Dios los escuchó claramente. El
escucha a los malvados y los usa como su estándar para juicio. El escucha a los justos, lo escribe en el
libro de memoria y lo usa como un estándar para recompensa. Así que, la razón por la cual hablamos
duramente es porque no le sentimos a Dios. No sabes cuánto Dios se alegra cuando predico. Él me dice:
“¡tu mensaje es muy bueno! ¡Hazlo de nuevo!”. Así que preparo mis mensajes, como para que Él diga:
¡otra, otra!!

Cuando hablas palabras que reverencian a Dios, Él escucha y dice: “¡dilo de nuevo!”. La Palabra se hizo
carne, y eso significa que nos ha concedido una profunda intimidad. El verbo se hizo carne y habitó entre
nosotros; Dios nos hizo Su tabernáculo, y nos revela cuál es la naturaleza esencial de nuestro ser. Así que,
¿cuán íntimo es Dios. Dios está más cerca que tu propio aliento. No tienes idea cuán grande es su
preciosa gracia cuando nos dice que “el Verbo se hizo carne”. Así que cuando ministras a un alma, debes
sentirte como que estás ministrando a un ser divino. Esto es lo que significa “el Verbo se hizo carne”.
Nosotros los humanos no somos nada. Sin embargo, el Verbo se hizo carne por ti, y habita dentro de ti.
Por eso debes tratar a un alma como un ser divino.

Hay muchas veces cuando no tenemos esperanza por un alma; pero si hay esperanza, y cuando yo los
ministros, los trato como seres divinos. Debemos tratar a otros como seres preciosos, y ahí es cuando la
esperanza crece. A los ojos de los demás tal vez esa persona no ha cambiado, pero a mis ojos, esa
persona cambia. Dios está más cerca que tu propio aliento. El piensa de ti como algo precioso, y así el
Verbo se hizo carne e hizo de ti Su Tabernáculo. Él es el Dios Creador. Así que, si estás viviendo con este
Dios, ¿cómo puedes hablar descuidadamente palabras de desesperación, palabras sucias, palabras vanas
y sin sentido? Las palabras no son sólo palabras. Debes alejar de ti estas cosas, palabras abusivas,
palabras sin sentido palabras ásperas y vanas.

Está claro que Dios escucha cuando hablas. El Señor escucha aquellos que le honran para
recompensarlos. “Y fue escrito libro (rollo) de memoria delante de él para los que temen a Jehová, y para
los que piensan en su nombre” V.16. Éste “libro de memoria” es exclusivo del libro de Malaquías. Otra
frase que solamente vemos en el libro de Malaquías es “mensajero del pacto”.



¿Por qué solamente Malaquías habla de estas cosas? Hay dos razones posibles. Una razón es que, en
algún lugar del mundo, había otro material que registró estas cosas pero que ahora está destruido. Lo
otro es que Malaquías no fue capaz de expresar su profunda revelación excepto de esta manera. Por esto
dijo “rollo” o “libro”.

Éxodo 32:33: “Y Jehová respondió a Moisés: Al que pecare contra mí, a éste raeré yo de mi libro”. Dios
borra vida de su libro. Por eso no debemos pecar en Su presencia.

La palabra “libro” también aparece en Daniel 12:1: “En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran
príncipe que está de parte de los hijos de tu pueblo; y será tiempo de angustia, cual nunca fue desde que
hubo gente hasta entonces; pero en aquel tiempo será libertado tu pueblo, todos los que se hallen
escritos en el libro”.

Y otra vez en Salmos 69:28: “Sean raídos del libro de los vivientes, y no sean escritos entre los justos”. De
esta manera, Dios excluye a los malvados, borrando sus nombres del libro de la vida. Esto también
significa que todo aquel que es nacido en este mundo tiene su nombre en el libro de la vida. Pero si una
persona niega a Dios, entonces Dios borra el nombre de esa persona del libro. Pero los nombres de los
justos están en este libro para que Dios los recompense.

Si miramos en el libro de Ester, Artajerjes rey de Persia, marido de Ester, no pudo dormir una noche. Así
que ordenó a su eunuco: “Tú, ¡léeme el libro de las Crónicas! “. Así supo que hubo una conspiración y
que una cierta persona detuvo la rebelión; el nombre de esa persona era Mardoqueo. Así que el rey
preguntó si se le había dado alguna recompensa a Mardoqueo por salvarle la vida, pero la respuesta fue
que no hubo recompensa. En ese momento apareció Amán, el “Gran Rey de los Errores”. Y el rey
pregunto a Amán: Mira Amán, una cierta persona me ha hecho un gran favor, así que, ¿qué debo hacer
yo por él? Entonces el Gran Rey de los Errores piensa que el rey está hablando de él, y le responde: “Oh,
rey, que ese hombre vista uno de los mantos reales del rey y monte en uno de los caballos del rey, y que
esa persona de valor se pare delante de la gente y se proclame: “¡este hombre ha sido recompensado
por el rey!” Entonces el rey dijo a Amán: lo que dices es bueno; ve y hazlo así con Mardoqueo”.  Si te
equivocas como Amán, entonces tu vida será miserable. Así como el rey Artajerjes recompensó a
Mardoqueo, Dios registra en Su libro de memorias para que Él pueda recompensarnos. Cada vez que no
vives para ti mismo, sino que te entregas a Dios, entonces Dios lo registra en Su libro de memorias para
recompensarte. “Aun cuando das un vaso de agua a uno estos pequeños en Mi nombre, ciertamente
tendrá recompensa”. ¡Cuán grande es esta promesa! 

¿Puedes hablar descuidadamente? ¡No! Dios da recompensa a cada uno de acuerdo a sus palabras. En la
Biblia, Dios recompensa con gran influencia y autoridad. La verdad es que recibiremos una recompensa
cuando morimos y vamos al cielo. Aún Pablo dijo en 2 Timoteo 4:6-8 “Porque yo ya estoy para ser
sacrificado, y el tiempo de mi partida está cercano. He peleado la buena batalla, he acabado la carrera,
he guardado la fe. Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez
justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida”. La corona de justicia ha
sido preparada. No es la corona de vida. Esta es la recompensa que recibiremos cuando terminemos
nuestra misión.



Pero la recompensa no es solamente para cuando lleguemos al Reino de Dios. En la Biblia, la recompensa
de Dios es autoridad e influencia. Por ejemplo, un poeta desconocido que vive en una isla, de repente
gana el premio Nobel. Tan pronto como recibe el premio Nobel, personas de todo el mundo viajan a su
isla para aprender su forma de pensar. Esto es autoridad e influencia. Es lo mismo con nosotros. Si de
continuo dices y haces lo que le agrada a Dios, si no buscas tu propio beneficio, si renuncias a todo por la
gloria de Dios y si continuamente vives para Dios, serás registrado en el libro de memorias. Entonces tu
recompensa inmediatamente vendrá de arriba y se manifestará como autoridad e influencia.

Aunque nuestra iglesia es pequeña, estamos influenciando al mundo entero. Personas de todo el mundo
vienen a nosotros para aprender algo; esto es influencia. La influencia de Dios, Su recompensa, no tiene
nada que ver con números. Su recompensa significa usar dinero en otros, influenciar a otros y entrenar a
otros. Seguiremos haciendo estas cosas. Libremente damos todo lo que tenemos. Así es como nuestra
influencia, que es la recompensa que Dios nos da, crecerá.

Si todos en la iglesia arriesgan sus vidas por la palabra de Dios, antes que pase una generación, la
influencia de esa iglesia será tan grandiosa como el de una nación. Enviaremos a nuestros hijos a las
naciones y ellos influenciarán y sacudirán al mundo. Aún ahora, cuando nuestra iglesia va a Singapur, los
demonios tiemblan de miedo y no quieren que vayamos; ¿por qué es esto? Es porque nuestra influencia
ha crecido Así que no pienses que vas a recibir la recompensa sólo después de morir.

“El reino de Dios se ha acercado” significa que el reino de Dios ha venido a la tierra. Por supuesto, no es
para crear un mundo imaginario, sino que el reino de Dios tiene que ver con Su reinado. En cuanto a las
recompensas, recibir una caja de diamantes no es gran cosa en el cielo. Por favor no pienses así de las
recompensas. Estoy hablando acerca de nuestra influencia, ¡y tiene que ver con autoridad e influencia!
Éstos están escritos en el libro de memorias y nos son entregados. Dios nos escribió en el libro de
memorias, y así nuestra influencia debe seguir expandiéndose.

Segundo, en el verso 17, ¿qué dará Dios a aquellos que le reverencian? “Y serán para mí especial tesoro,
ha dicho Jehová de los ejércitos, en el día en que yo actúe”. “En el día” está hablando de ambas venidas
al mismo tiempo, la primera y la segunda venida. En Su primera venida, el Señor vino e hizo Su gran obra.
Fue a través de Su venida que nos convertimos en Su especial tesoro. “Especial tesoro” significa que tú
eres Su tesoro. La obra que el Señor hizo fue hacer que los santificados en la misma familia sean como
Aquel que los santifica, para que no se avergüence de llamarnos Sus hermanos. De esta manera, Él te ha
hecho Su especial tesoro.

En hebreo, la palabra para “especial tesoro” es segullah. Es una palabra que se usa en el contexto del
pacto. Éxodo 19:5-6, Deuteronomio 7:6, Deuteronomio 26:18, y Salmos 134, todos hablan de posesión.
Especialmente Tito 2:14 dice: “quien se dio a sí mismo por nosotros para redimirnos de toda iniquidad y
purificar para sí un pueblo propio, celoso de buenas obras”. Su pueblo es Su posesión. Así que El hizo de
Su pueblo, Su especial tesoro. 1 Pedro 2:9 dice que ustedes son un “pueblo adquirido por Dios”. Esto es
lo mismo. El Señor vino e hizo una gran obra, y esa obra fue que nos hizo Su especial tesoro.

Segullah es la palabra usada por los asistentes alrededor del rey. No hay secretos entre el rey y sus
asistentes; son amigos. La obra maravillosa que Jesucristo hizo en esta tierra, lo hizo para que no haya
secretos entre Dios y nosotros. Si hay secretos, eso significa que eres tú el que está guardando el secreto,
no Dios; Dios no tiene secretos.



Hay varios casos donde la palabra “amor” aparece. Un caso es en Juan 5:20: “Porque el Padre ama al
Hijo”. Ese “amor” no es amor Ágape, sino Fileo, que es el amor entre amigos. El Padre ama a Su hijo
como un amigo. La razón es que fileo es la forma de amor en el que no hay secreto entre ellos. Es por
eso que El usa fileo.

Juan 5:20 sigue: “y (el Padre) le muestra todas las cosas que él hace y mayores obras que estas le
mostrará, de modo que vosotros os maravilléis”.  No hay secretos entre ellos. Dios ha mostrado todo a
Su Hijo; esto es fileo.

Mira Juan 21:15-17. Yo me preguntaba por qué Pedro hablo de esta manera al Señor resucitado. Luego
de encontrarse con Pedro, el Señor le preguntó: “Pedro, ¿de veras tú me amas ágape?”. Si Pedro fuera el
antiguo Pedro, simplemente habría dicho: “claro, por supuesto que sí”. Pero después que fue roto
completamente, se volvió humilde; así que Pedro respondió: “No Señor, yo solo te amo fileo”. Jesús
volvió a preguntar: “¿Me amas ágape?” Y nuevamente Pedro, recordando lo que hizo y el canto del gallo
respondió: “No Señor, yo solo te amo fileo”. Por tercera vez Jesús preguntó: “¿de veras me amas fileo?”
Esta vez Jesús usó fileo. Pedro estaba dolido que Jesús le preguntara por tercera vez, y dijo: “Si, yo te
amo fileo”. Pedro no usó fileo por equivocación, sino que ese era su límite. Cuando Jesús preguntó la
tercera vez: “¿puedes realmente amarme como amigo?”, Pedro estaba diciendo: “Sí, por supuesto que al
menos puedo hacer eso”. Pero en realidad, Jesús estaba pidiendo amor ágape de una manera diferente:
“¿Puedes realmente amarme en una amistad especial donde no haya secretos?” Si hubiese sido yo y me
hubiera dado cuenta de esto, yo hubiera dicho: “Señor, aunque tuviera 10.000 bocas, ¡estoy sin
palabras!”. Pero Pedro aún no se dio cuenta de esto. La razón por la que el Señor usó fileo la tercera vez,
era para expresar la relación de amor con Dios de una manera única. Fileo significa: “no hay secretos en
tú y Yo”

¿Cuándo esta relación especial será completamente restaurada? El día que Jesús regrese. Él nos recibirá
como Sus amigos especiales. Esto es muy emocionante. Dios nos ha llamado para ser Sus amigos
especiales, pero algunos de nosotros están en una diferente relación con El. Debemos ser puros para que
no haya secretos entre Dios y nosotros. Esta es la voluntad de Dios para nosotros, pero cuando no
vivimos así, bloqueamos Su voluntad. En Amos 3:7, la palabra sowd significa la cámara (habitación) de
Yahveh. “Porque no hará nada Jehová el Señor, sin que revele su secreto a sus siervos los profetas”. De la
misma manera, Juan 15:15 dice que no hay secretos entre amigos. Dios te ha hecho Su amigo y El no
guarda secretos de ti. Dios es bueno. Este tipo de relación debe ser restaurado en ti.

Tercero, en la segunda mitad de Malaquías 3:17 dice: “y los perdonaré, como el hombre que perdona a su
hijo que le sirve”. Esto significa adopción. Dios se ha convertido en tu Padre. En 2 Samuel 7:14, el Señor
le dice a David que se convertirá en padre de su hijo Salomón. Esta es la primera vez que Dios siquiera
habla acerca de paternidad en el Antiguo Testamento. “Te haré Mi hijo y Yo seré tu Padre”. Esta es
también la gran obra que Jesús hizo cuando vino a la tierra. Dios ni siquiera escatimó a Su propio Hijo por
salvarnos. ¡Dar Su hijo por nosotros es todo! Dios, gracias por darnos a Jesús. Jesús, gracias por darnos el
Espíritu Santo. Espíritu Santo, gracias por venir y establecer la iglesia.

Cuarto, el 3:18 al 4:1 habla acerca del tiempo de separación. Dios nos ha dado todas Sus recompensas. Y
ahora viene el tiempo cuando El juzgará y destruirá a los impíos. Comenzando desde el día de la primera
venida del Señor hasta el día de Su regreso: “os volveréis, y discerniréis la diferencia entre el justo y el



malo, entre el que sirve a Dios y el que no le sirve”. Así que, ¿a quién está Dios hablando? Está hablando
a la gente que en todo el libro de Malaquías dijo que los impíos prosperan y son bendecidos. Está
hablando a los malvados, impíos. “Os volveréis y veréis” significa separación. En ese día, los malvados
verán que, a través del juicio de Dios, los malvados de repente perecerán y los justos serán prosperados.

Este es el tiempo en que la profecía del Salmo 73:3, 17-19 será cumplida: “Porque tuve envidia de los
arrogantes, viendo la prosperidad de los impíos… hasta que, entrando en el santuario de Dios,
comprendí el fin de ellos. Ciertamente los has puesto en deslizaderos; en asolamientos los harás caer.
!!Cómo han sido asolados de repente! Perecieron, se consumieron de terrores”. El Salmista se dio cuenta
que los impíos prosperan solo por un corto periodo de tiempo y su destrucción vendrá de seguro. De
esta manera, los impíos volverán y verán la separación entre aquellos que sirven a Dios y los que no; y
también verán la destrucción de los impíos. Pero ellos verán a los justos de pie delante de Dios.

Ahora es el tiempo. Dios está separando aún más a los impíos de los justos. Dios, dentro de la iglesia,
está separando especialmente el grano puro de la cizaña. Él continuará este trabajo hasta el día en que el
Señor regrese, y ahí habrá una separación entre los impíos y los justos.

Mateo 25:31-33 dice: “Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él,
entonces se sentará en su trono de gloria, y serán reunidas delante de él todas las naciones; y apartará
los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos. Y pondrá las ovejas a su derecha, y
los cabritos a su izquierda”. Aun ahora, el Señor está continuamente separando las ovejas de las cabras.

La frase: “Y ustedes volverán a distinguir entre los buenos y los malos, entre los justos y los impíos” (NVI)
solo aparece en Malaquías. A fin de abrir el camino para la generación del Evangelio, Malaquías recibió
delicadamente esta profecía y lo pasó a los libros de los Evangelios. Malaquías habla sobre el proceso del
juicio y de los últimos tiempos que componen los eventos del retorno de Jesús. Dios separa al justo y al
impío. Los impíos perecerán repentinamente y los justos prosperarán. El 4:1 dice: “Porque he aquí, viene
el día ardiente como un horno”. “Viene el día” y “el día ardiente como un horno” significan lo mismo.
“todos los soberbios y todos los que hacen maldad serán estopa”.  Los israelitas antes decían que los
impíos eran prósperos, pero Dios claramente está diciendo que el impío será quemado. “Viene el día” es
el día del SEÑOR. “Y no les dejará ni raíz ni rama”. Hasta ahora, el rastrojo de los malvados no ha sido
desarraigado, pero cuando llegue ese día, cada raíz de los malvados será arrancada y Dios los arrojará a
la basura. Por lo tanto, ¿deberíamos nosotros envidiar la prosperidad de los impíos o no? ¡No!
¡Absolutamente no! ¡No debemos envidiar al mundo! Según Habacuc 2:13, las naciones del mundo son
solo leño para el fuego. Debemos considerar al mundo más y más miserable y pequeño. No debemos
envidiar al mundo.

El tiempo de la separación está viviendo. El libro de Malaquías describe con mucha precisión la obra del
Señor. Malaquías describe concretamente lo que hará el Señor en el proceso del juicio, comenzando
desde su primera venida hasta la segunda venida. Definitivamente separará al justo del malvado.
¿Quiénes son los justos?; los que creen. ¿Quiénes son los impíos?; aquellos que hacen cosas malas? No.
Los malvados son 1quellos que no creen. Este estándar, anteriormente no era claro. ¿Es justa la persona
que hace buenas cosas y malvada la persona que hace malas cosas? ¿Qué son las buenas obras y las
malas obras? Antes no había un estándar. Pero cuando Jesús vino a esta tierra, los justos y los impíos
fueron divididos (separados). Por lo tanto, tú pecas por eres un pecador, y no eres un pecador porque
pecas.



Recibir la justicia a través de obras tiene un estándar muy incierto. Para nosotros, la confirmación de la
justicia viene de una relación triangular de: “el justo por la fe vivirá”. La raíz de esa relación es creer en
Jesús. Si crees en Jesús, eres justo; pero si no crees, eres impío. Este es el estándar correcto. Es errado si
piensas que eres salvo cuando tu vida es un desastre. Si crees, entonces eres justo, y los justos deben
vivir un estilo de vida justo. Estos tres requerimientos deben ser cumplidos en tu vida. De todos modos,
hay un estándar concreto para la separación de los justos y los malvados. Esta es la tremenda profecía de
Malaquías que abre el camino para la generación del Evangelio. Malaquías es el único lugar donde se
habla de la separación del justo y del impío.

El 4:2 dice: “Mas a vosotros los que teméis mi nombre, nacerá el Sol de justicia, y en sus alas traerá
salvación; y saldréis, y saltaréis como becerros de la manada”. Este “Sol de justicia” es exclusivo de
Malaquías. Los israelitas nunca compararon a Yahveh con el sol. La razón era porque todas las naciones
gentiles a su alrededor, adoraban al sol, por lo que los israelitas no comparaban a Dios con el sol. El
enfoque de esta palabra no está en el sol sino más bien en la sanidad en sus alas. El “Sol de justicia” se
refiere a Jesús. En ese día, cuando Jesucristo vuelva, Él brillará Sus alas de sanidad; Él regresará y
proclamará la palabra de Dios. Y así como cuando levantas una roca, los insectos que están debajo tratan
de esconderse, cuando el sol de justicia venga, los impíos se esconderán en las tinieblas y los justos
saldrán a la luz.

Jesucristo volverá y brillará con sanidad en Sus alas. Y nosotros seremos libres de toda opresión y
ataduras del pecado. Finalmente escaparemos de la opresión del pecado. “y saldréis, y saltaréis como
becerros de la manada” Estaremos tan contentos y entusiasmados que saltaremos como becerros.

Es muy emocionante creer en Dios. Si aceptamos la primera venida del Señor por fe y si aceptamos la luz
de Su gloria, entonces seremos liberados de toda oscuridad. Así que debemos salir a la luz para recibir Su
sanidad, pero el problema es que no salimos. Una vez que salgas, serás sano y te emocionara la completa
libertad que recibes.

Pero ahora, en el verso 3 dice: “Hollaréis a los malos”. Esto está hablando de la completa victoria. “Los
cuales serán ceniza bajo las plantas de vuestros pies, en el día en que yo actúe”. Quizás ahora mismo
estas sufriendo, quizás no tienes dinero y quizás no están sucediendo cosas alegres en tu vida. Pero no te
preocupes. ¿Por qué? Porque tenemos victoria completa. Por ejemplo, digamos que soy un estudiante y
tengo todas las respuestas para el examen que voy a tomar al final del semestre; pero veo a un
estudiante que estudia arduamente para los exámenes. Así que, siendo que yo ya se todas las
respuestas, pienso: “que lamentable y patético es ese tipo”; ¿por qué? Porque yo ya tengo todas las
respuestas; tengo completa victoria. De la misma manera, Dios ya te ha dado las respuestas, la victoria
completa. Esto nos da paz; la completa victoria es nuestra.

Finalmente, la conclusión es desde el verso 4 al 6. En la Biblia hebrea, Malaquías no tiene un capitulo 4.
Así que el 4:1 es realmente 3:19, el 4:2 es 3:20 sucesivamente. Y algunos manuscritos ni siquiera tienen
los versos 4 al 6. Pero un cierto profesor de la Universidad Yale dijo que Malaquías 4:4-6 es la parte más
importante del Antiguo Testamento. La razón es que la conclusión de los 12 libros proféticos están en los
versos 4 al 6. El verso 4 habla de Moisés, quien es el representante de la Ley. Y los versos 5 y 6 hablan de
Elías, quien es el representante de los profetas. Así que estos versos muestran la unificación y



armonización de la Ley y los Profetas. Hasta ahora, los israelitas violaron la Ley y mataron a los profetas
de Dios. Pero ahora, en los veros 4 al 6, Moisés y los Profetas se han unido.

El verso 4 habla acerca de Moisés: “Acordaos de la ley de Moisés mi siervo, al cual encargué en Horeb
ordenanzas y leyes para todo Israel”. En hebreo, recordar significa obediencia. Por lo tanto, al hacer su
conclusión, Malaquías está diciendo a los israelitas que obedezcan la Ley de Dios. La única manera en
que podemos vivir es comiendo la Palabra, arrepentirnos y obedecer Su Palabra. ¡Obedecer!

Los versos 5 y 6 hablan acerca de Elías. “He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día de
Jehová, grande y terrible”.  Este Elías es una persona muy importante. En los días del rey Acab, Elías fue
el mediador entre Dios y los israelitas, quienes se habían alejado de El para adorar a los ídolos. Elías es la
persona que volvió el corazón de Dios hacia los israelitas. Él es la persona que ha tenido una poderosa
influencia por más de 2.400 años, desde el 400 AC hasta hoy. Este Elías de repente aparece en 1 Reyes
17. No tiene genealogía y no gustó la muerte. Elías nació 400 años antes de la generación de Malaquías,
y la generación que esperaba ansiosamente el regreso del Elías que no gustó la muerte fue la generación
de Malaquías.

Especialmente en el periodo inter-testamental, Elías es mencionado y tenía una fuerte influencia, así
como en los libros (apócrifos) de Eclesiástico 48:10 (o Sabiduría de Sirac); el libro de Enoc 89:51-59, y
Esdras 7:109. El libro de Santiago también menciona a Elías en el 5:17, 19. Santiago tuvo una gran
influencia en la comunidad judía, es por eso que él habla acerca de Elías. “Elías fue un hombre, así como
nosotros, y los cielos se movían automáticamente de acuerdo a sus oraciones”. Elías tuvo una influencia
tan profunda en el judaísmo, especialmente concerniente al culto y a los documentos antiguos. En el
Sabbat, durante la Pascua y durante la circuncisión, los judíos llamaban a la copa de vino: “la copa de
Elías”. Así de grande fue la influencia de Elías en los documentos de los judíos.

El Elías que apareció antes de la primera venida de Jesús, fue Juan el Bautista. Antes de Su segunda
venida, Elías volverá a aparecer. “Ese día” pone ambos, la primera y la segunda venida juntos. Es lo
mismo con los otros libros proféticos. Entonces, ¿quién es el Elías que aparecerá justo antes de la
segunda venida de Jesús? Cuando el Señor repentinamente venga a Su templo en esta generación, habrá
personas con la misión de Elías. Ellos ya habrán preparado el camino para El. Estas personas son la iglesia
verdadera de Dios. Es por eso que Dios arriesga Su vida por Su iglesia. Es el deseo de Dios que todas las
iglesias preparen el camino para Su retorno. Pero eso no parece probable. La verdadera iglesia que Dios
eligió tiene la misión de Elías de preparar el camino para la segunda venida de Jesús. Tú debes llevar a
cabo la misión de Elías y debes preparar el camino del Rey.  Tienes esta poderosa misión de Elías, donde
todas las montañas se bajarán y cada tierra se allanarán ante Dios. (Lucas 3:5)

Hay muchas características de las Iglesias que llevan a cabo la misión de Elías, y una de ellas es el poder
de la palabra. Los dos testigos en el libro de Apocalipsis hacen la obra de Dios por el tremendo poder de
Dios. Eso ocurre en los últimos tiempos. Otra característica es ser puro y santo, como las 144.000
personas que dieron sus vidas por la palabra de Dios. En este tiempo hay tantas iglesias que han recibido
la vacuna anti-Jesús y pretenden llevar a cabo la misión de Elías. Yo creo que seremos perseguidos por
esas iglesias; pero eso no importa, porque nosotros somos la iglesia que conoce la completa victoria.
Estamos en la verdad y arriesgamos nuestras vidas por la Palabra y estamos preparando el camino para
el retorno del Señor.



EL verso 6 dice: “El hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los
padres, no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición”. Aquellos que llevan a cabo la misión de Elías
mediaran entre el corazón de Dios el Padre y el corazón de los hijos. Mostraremos el verdadero corazón
del Padre y enseñaremos cual es el deseo y la voluntad del Padre. Es por eso que estamos estableciendo
las iglesias que influenciaran en esta época. Al llevar a cabo esta misión, tenemos la gran expectativa del
día glorioso del regreso del Señor

Pero hay un problema. En el verso 6: “no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición”. El ultimo
verso termina con una maldición. Pero 70 a 80 años antes que Malaquías estuviera activo, Zacarías
profetizó en el 14:11: “Y morarán en ella, y no habrá nunca más maldición, sino que Jerusalén será
habitada confiadamente”. Ningún otro profeta termina con una maldición. Así que un profeta no debería
terminar con una maldición. ¿Cuál es el problema? En la Septuaginta, Malaquías termina en el 4:4, pero
en la Biblia hebrea, luego del verso 6, el verso 5 se repite como el verso 4:7

Los teólogos y los miembros del concilio que eligieron los libros canónicos estaban intentando algo. Ellos
querían mostrar que Dios podía golpear la tierra con una maldición, pero eso no era su objetivo. El deseo
de Dios era el arrepentimiento. En el proceso de crear el canon, los teólogos están mostrando que el fin
no es la destrucción, sino que debes arrepentirte. El fin de Malaquías no se centra en el juicio y
destrucción; ¡el enfoque es el arrepentimiento! Dado que la misión de Malaquías es trasmitir algo a la
generación del Evangelio, el mensaje que se trasmite es: ¡arrepiéntanse! Por lo tanto, al comienzo de los
libros de los Evangelio, vemos estas palabras: “Arrepentíos, porque el reino de los cielos se ha acercado”
(Mateo 3:2). Juan el Bautista significó la aparición de Elías. Y también Jesús predicó: "¡Arrepiéntanse,
porque el Reino de Dios está cerca!"

El libro de Marcos es un libro muy poderoso. Así como el mensaje sobre el arrepentimiento abrió el
camino para el Evangelio, la razón por la cual Marcos escribió su relato es para proveer un Evangelio que
podía ser leído en 2 horas en las iglesias de los gentiles. Así que Marcos utiliza el estilo de una novela
desde el comienzo, y el clímax está en el 15:38 cuando el centurión Romano dice: “¡verdaderamente este
era el Hijo de Dios!”. Marcos escribió su Evangelio para que mientras las iglesias lean su relato explosivo
por dos horas durante el culto, se arrepientan y confiesen que Jesús es el Rey. Marcos fue rechazado por
1.800 años, pero su relato es el verdadero Evangelio. Mateo y Lucas basaron sus relatos en el Evangelio
de Marcos.
La revelación de Malaquías debe ser renovada. Para abrir la era del Evangelio, Malaquías recibió una
delicada y detallada revelación concerniente a la distinción entre los justos y los impíos. Es como
alimentar a un bebe con una carne finamente molida para que el bebe pueda comer fácilmente.

¿Cuál es nuestro enfoque? ¡Espiritualidad! Si te vuelves arrogante a causa de tu espiritualidad, entonces
no hay razón para que persigas la espiritualidad. ¡Verdad! Si te vuelves arrogante a causa de la verdad,
entonces no deberías escucharla más. Será mejor para ti que asistas a una iglesia mediocre. Nunca debes
ser arrogante; debes ser humilde. La iglesia Yulbang ha pasado por un tiempo de 15 años, y simplemente
no podemos ser arrogantes; el camino que tenemos por delante es aún más larga y difícil. Debemos
transitar por el camino más angosto. Nunca hemos logrado hacer el trabajo fácilmente por los múltiples
ataques de satanás. Aun así, no tenemos nada de qué preocuparnos porque tenemos la completa
victoria. Seguiremos avanzando. No hay nada que detenga la obra que Dios hará a través de nosotros.
Dios hará Su obra a través nuestro y establecerá las iglesias que influyen el mundo entero a través de



nosotros. La obra gloriosa que hacemos debe preparar el camino para la venida del Señor. ¡Te bendigo
para que seas restaurado para llevar a cabo la gloriosa misión de Elías!


